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ロンＤ．バートン

　2013-14年度RI会長

2013-2014年度国際ロータリーのテーマ
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ロータリーを実践し
みんなに豊かな人生を

　今日のロータリー・クラブの例会風景は、

一見して、50年前の例会とは大分様子が違っ

ています。また、34,000あるクラブすべてを

訪れれば、さまざまな経歴を持つ人々が、世

界のありとあらゆる言語を話し、地元レベル

から国際レベルまで、実に多様な奉仕プロジ

ェクトを行っている姿を目にするでしょう。

週末に近所の公園にある遊具を修理している

クラブや、ほかのクラブと協力して何千キロ

も離れた学校の衛生設備を整えているクラブ

など、大小さまざまな方法で、この世界をよ

り良くするためにロータリアンは活動してい

ます。

　今日、ロータリーで目にすることの多くは、

昔とは違います。　しかし、ロータリーの土台

は変わっていません。私たちの土台は、これ

までと同じようにロータリーの中核的価値観、

すなわち、奉仕、親睦、多様性、高潔性、リ

ーダーシップです。　これらの価値観こそが、

ロータリアンとして私たちを定義づけるもの

です。私たちは、これらの価値観に従って生き、

地域社会にこれらの価値観を広めようと努力

しています。

　私たちは、推薦され、その推薦を受諾する

ことを選択してロータリーに入会しました。

そして、入会した後にも、日々、選択を行っ

ています。それは、ロータリー・クラブの単

なる一会員でいるか、真のロータリアンとな

るか、の選択です。

　囗－タリアンであるということは、週に１

度例会に出席するよりも、ずっと大きな責任

です。それは、独特な方法で、世界を見ること、

そして、その世界における自分の役割を見る

ことです。地域社会の問題を自分自身の責任

として受け止め、それに基づいて行動し、イ

ニシアチブを発揮し、最善の努力をすること、

簡単な道ではなく、正しい道を歩むことを意

味します。

　私たちは皆、世界をより良くする活動に自

ら参加するためにロータリーに入会しました。

人生におけるあらゆる物事と同じように、口

－タリーの奉仕では、努力すればするほど、

多くを得ることができます。形だけの努力だ

けなら、大した成果は上がりませんし、本当

の満足感は得られないでしょう。　しかし、口

－タリーを真に実践し、ロータリーの奉仕と

価値観を日々活かす決意をすれば、自分がい

かに素晴らしい影響をもたらすことができる

かが見えてくるでしょう。そうして初めて、人々

の人生を真に豊かにしょうというインスピレ

ーション、やる気、パワーが沸くのです。そ

して何よりも、あなた自身の人生が一番豊か

になるはずです。

　2013-14年度のロータリーのテーマ、そし

て私から皆さんへのチャレンジは、「ロータ

リーを実践しみんなに豊かな人生を」です。

　皆さんは、ロータリーの襟ピンを身につけ

ることを選択しました。　これからどうするかは、

皆さん次第です。

ロンＤ．バートン

2013-14年度RI会長
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国際ロータリー会長エレクト

ロンＤ．バートン

RI会長(2013-14年度)

RI理事(1998-2000年度)

ロータリー財団管理委員会副委員長(2008-09年度)

管理委員(2006-10年度)

　ロンＤ.バートン氏は、2007年、オクラホマ大学財団会長の職を最後に引退しました。

米国連邦最高裁判所弁護士協会、オクラホマ州弁護士協会、クリーブランド郡弁護士協

会の会員、米国弁護士会の会員として、非課税法人委員会、米国弁護士会慈善組織のた

めの不動産・遺言検認・信託委員会の委員も務める同氏は、米国ボーイスカウトのラス

ト・フロンティア・カウンシルの副会長を務め、シルバー・ビーバー賞を受賞していま

す。また、ノーマン・ユナイテッド・ウェイのジュニアリーグ・ボランティア最優秀市

民賞も受賞しています。

　1979年以来のロータリアンであるバートン氏は、米国オクラホマ州ノーマン・ロー

タリー・クラブの元会長で、現会員です。これまでに地区ガバナー、規定審議会代表

議員(1992年および1995年）、国際協議会グループ討論リーダーとモデレーター、ゾ

ーン研修リーダー、ロータリー情報カウンセラー、委員会やタスクフォース・メンバー、

RI会長代理、RI会長のエイト、2011年ニューオーリンズ国際大会委員長を歴任しました。

また、理事会では、執行委員会、運営委員会、監査委員会の委員も務めました。

　さらにロータリー財団開発委員会のコンサルタント、恒久基金米国アドバイザー、

ロータリー財団地域コーディネーター、インターナショナル・ポリオ・プラス委員会委

員、恒久基金リーダーシップチームのメンバー、ポリオ・プラス広宣部メンバー、ロー

タリー財団地域コーディネーター研修プログラムのモデレーターを務めた綛験もありま

す。 2006-10年度はロータリー財団管理委員、2008-09年度は財団管理委員会副委員長、

また、未来の夢委員会委員および副委員長も務めています。

　そして、2013-14年度、バートン氏は国際ロータリー会長に就任します。

　RI超我の奉仕賞、ロータリー財団功労表彰状、ロータリー財団特別功労賞、ポリオの

ない世界を目指す奉仕賞の受賞者でもあるバートン氏は、ジェタ夫人と共に、ポール・

ハリス・フェロー、ベネフアクター、大口寄付者、ポール・ハリス・ソサエティ、遺贈

友の会、アーチＣ.クランプ・ソサエティの会員でもあります。
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１、ロータリーの実践

　　｢地域の人々や世界の支援を求める人々へ素晴らしい影響を与え、彼らが豊かな人生

を迎えることができるように　ロータリー活動を実践してください｣

行動するロータリアンを目指して

　「思いやり」「明るさ」「健康」

２、魅力あるクラブづくり

　会員が減少の一途を辿っています。退会する会員の減少を止め、会員数をプラスする

ことを目指してください。

例会の充実（出席率の向上、欠席者のフォロー、卓話の充実）

　　　　若い会員のロータリー研修＆トレーニング

　　　　　会員増強　純贈　各クラブ　２名以上

３、「未来の夢計画」の実践

　ロータリー財団にとりまして、新たな時代の幕開けです。財団の補助金を活用し、地

域社会のニーズに応え、大小問わずに地域及び国際プロジェクトに取り組んでください。

また、ポリオ撲滅の重要性を認識し、世界の囗－タリアンと共に歩みながら、撲滅に向

けて邁進しましょう。

　　　　　ロータリー財団寄付目標会員１人当たり100 ＄ 以上

４、明日を担う人づくり

　ロータリーの未来は新世代の人々の双肩にかかっています。国際青少年交換活動を通

して、グローバルな人材育成に努めます。インターアクト、ローターアクト、ライラ等

では若者のリーダーシップ育成を支援してまいります。また、米山奨学金制度を充実さ

せ、アジアの留学生を支援し、永続的な世界の平和へ貢献してまいります。

　　　　　　米山記念奨学会寄付目標会員１人当たり16,000円
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国際ロータリー第2740地区
ガバナー･エレクト

塩澤恒雄

氏　　　　　名　　塩澤　恒雄

生　年　月　日　　昭和14年5月19日

現　　住　　所　　長崎県平戸市田平町山内免468

現　　　　　職　　医療法人純健会しおざわ内科消化器科院長、理事長

ロータリー歴　　1990年佐世保中央ロータリークラブチャーターメンバー

　　　　　　　　　　1991年平戸ロータリークラブ移籍入会

　　　　　　　　　　2004年平戸ロータリークラブ会長

　　　　　　　　　　2010年地区会員増強委員会委員

　　　　　　　　　　マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

　　　　　　　　　　ベネファクター

　　　　　　　　　　米山功労者

学歴および職歴　　1968年３月　長崎大学医学部卒業

　　　　　　　　　　1968年４月　長崎大学医学部付属病院　第2内科入局

　　　　　　　　　　1972年３月　長崎大学医学部大学院医学専攻科卒業

　　　　　　　　　　1991年４月　現職に至る

所　属　学　会　　日本消化器内視鏡学会・日本消化器病学会・日本肝臓病学会

　　　　　　　　　　日本超音波学会・日本青春医学会・日本老年医学会

認定医・専門医　　日本内科学会認定医・日本消化器内視鏡学会認定専門医

　　　　　　　　　　日本消化器病学会専門医・日本老年医学会専門医・日本医師会認定産業医

団　　体　　歴　　2008年４月　　平戸市医師会会長

　　　　　　　　　　～2012年３月

　　　　　　　　　　2012年４月　　平戸市医師会理事
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　今年度のRT会長のテーマは、『Engage Rotary

Change Lives』含蓄のあるお言葉と思います。

　まずは、直前ガバナー福元先生に心からの敬意を

表します。

　初めてお会いしたのは、先生がガバナーエレクト

として、国際協議会より帰国された最初の2740地

区の会議でした。お名前は存じあげていたのですが、

ご挨拶した最初でした。福元先生も僕を初めて知っ

て頂いたことと思います。

　その際、国際協議会で各ガバナーエレクトが恆例

のおみやげとして交換される福元先生の「佐賀の気

球のバッチ」をいただきました。それを僕は大変気

に入り、ご無理を申し上げて３個いただきました。

福元先生も残り少なかっただろうにすいません。今

も全て大切に保存しています。以来、先生とＲＣ会

議のぼとんどを隣の席に座らせていただき、私話を

する仲となり、先生の非常に誠実なお人柄とご人格

を１年間ずっと感じて参りました。

　佐賀での地区大会もすばらしい運営が勉強になり

ました。特に、エレクトとして舞台裏から拝見させ

て頂きましたが敬服する事ばかりでした。

　先生の大学を使わせていただいての種々の委員会

と質素で美味しい同じ囗－タリアンが作られたお弁

当をいただきながら、個人的にも、今までの医師会

とは違った勉強をさせていただきました。

　さて、あっと言う間に自分の番となり、慌てふた

めいております。これからも福元先生ご夫妻には、

どうか今まで通りのご指導を切にお願い申し上げま

す。

　2740地区の僕のテーマは、「思いやり」、「明

るさ」そして「健康」といたしました。

　医療者は患者さんに対して、常に「思いやり」、

気配りをしないと駄目だと考えております。それに

よって「明るさ」を感じて頂き、闘病生活に最後ま

で毅然と立ち向かっていける勇気を差し上げられた

ら、最高に幸せです。そのためには、自分が「健康」

でないといけません。健康は身体的だけでなく、心

もです。

　今回、伝統ある53年の歴史を持ち、チャーターメ

ンバーもご健在であられる平戸ＲＣから、若輩RC

歴23年の僕がこの職に推薦されました。

　平戸ＲＣは、日本最西端の40人弱の小さいクラブ

ですが、若いメンバーを含めて一生懸命に超実力不

足の僕を支えてくれています。先輩ロータリアン方

も皆さんご親切です。

　もちろん、僕を押してくださったバストガバナー

方も大変良くしてくださいます。

　先般、ＰＥＴＳは北松浦ＲＣにお願いして大成功に終

わり、地区協議会は、同じ第５グループで平戸の親

クラブの佐世保ＲＣが盛大に開催してくださいました。

　人的には、ガバナー補佐も当2740地区の中から、

卓越した人材の方々がこころよく引き受けてくださ

いました。

そして

　福元ガバナー時の地区幹事であった古賀久志さん、

大変ご苦労さまでした。ガバナーを助ける名幹事ぶ

りを、お近くで拝察いたしました。

　最後になりまして申し訳ありませんが、僕の地区

幹事を担当してくださる、当平戸クラブの竹田健介

会員に、今までのお礼とこれからの本番へのお願い

を言わせていただきます。僕がガバナー使命をお受

けする時は、幹事は竹田会員にお願いしたいとクラ

ブで公表しておりましたが、ガバナーノミニー・工

レクトと勤めさせていただく間、常に助けていただ

きました。中間のお礼を申し上げると共に、この１

年間も引き続きよろしくお願いします。

　さて、最終当地区「地区大会」は、当地平戸で心

を込めて会員一同手づくりで、皆様に「平戸へ来て

良かった」と喜んでいただけるようにしたいと、山

崎弘実行委員長以下、何回も準備会議を重ねており

ます。是非、会員及びご家族の皆様、楽しみに平戸

へお越し下さい。

　平戸の青い海と美味しい魚、お肉など新鮮な食材

をご堪能下さい。会員一同心よりお待ちしています。

　いよいよガバナー年度が始まります。どうか宜し

くご指導、ご鞭撻の程、お願い申し上げます。

　最後の最後に、ガバナー事務所を担当してくれる

高橋照代さんに心からの「ありがとう」を言います。

平戸ＲＣ事務の畑原さんにも。
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にプガバ補佐
上村　春甫(佐賀Ｅ)

　2013～20工４年度の第１グループガバナー補佐を仰せつかりました、佐賀ロータリ

ークラブの上村です。昭和22年生まれの団塊の世代で、生粋の佐賀っ子です。先祖

が鍋島藩の御典医で、私で９代目になります。来年は、創立250年を迎える予定です。

昭和47年、久留米大学医学部卒業後、久留米大学第３内科（現：心血管内科）に入局。

その後、佐賀市内で200床の病院と老人保健施設、特別養護老人ホーム等を経営して

おります。現在、佐賀市医師会会長、佐賀県社会福祉法人経営者協議会会長等、多忙

な日々を送っています。このため、今回のガバナー補佐の推薦の件も固辞しましたが‥・。

　佐賀ＲＣは、昭和27年(1952年）10月８に創立し、今年、節目の創立60周年を迎

えることが出来、２月23囗（土）、盛大に記念式典を行いました。　これまで４人の

ガバナーを輩出しております。故児玉来三君（職業分類:外科医）、故北島常一君（職

業分類：製菓用材料製造）、故内田　衍君（職業分類：胃腸科医）、野口　清君（職

業分類：精神科医）です。

　私の囗－タリー歴は約20年で、入会囗は平成６年ｎ月７囗で、職業分類は「循環

器科医」です。 2008年～2009年度の会長を経験させていただきましたが、まだまだ

ロータリアンとしての使命感は充分にできていない事は、自分自身理解しております。

　担当は、第１グループ（佐賀・小城・牛津・多久・佐賀大和）の５クラブです。当

地区の塩澤恒雄ガバナーの理念は、「思いやり」、「明るさ」、「健康」の３項目の

地区方針を掲げられました。私も同じ医療人として、しっかりサポートしていきたい

ものと思っています。この１年間、第１グループの皆様とコミュニケーションをとり

ながら連携を密にし、ガバナー補佐としての職責を全うしたいものと思っております。

最後に、各クラブの自主性、伝統を尊重しつつ、少しでも会員の皆様のお役に立てれ

ばと思っておりますので、どうか、ご指導ご支援の程、宜しくお願い致します。

4§兼兼二回工Ξ!ニプガバナー補佐太田
善郎（佐賀北Ｅ）

　このたび第２グループのガバナー補佐に指名されました。担当は佐賀西、佐賀南、

佐賀北、神埼、佐賀空港の各クラブです。 2740地区塩澤恒雄ガバナーの方針に沿っ

て地区ロータリークラブの活動が円滑に進められるようにするのがガバナー補佐の

仕事と理解している。

　ロータリーに入会以来、会員相互の親睦を通して自らの社会性を高め、更に諸先

輩の指導の下、奉仕の精神を学びながら今日まで過ごして参りました。これからは

ＲＩ会長及び地区ガバナー方針を改めて確認して地区のお役に立ちたい。

　ＲＩテーマは「ロータリーを実践しみんなに通じて豊かな人生を」である。その

理念は、ロータリー創立の原点：１）異業種会員相互の親睦を通して社会性や倫理

観を高め、２）奉仕の精神と、３）日常の行動指針・四つのテストを実践して、会

社の実績を上げ、社会に貢献する事であると思う。

　塩澤恒雄地区ガバナーの具体的方針：１）真のロータリアンとしての実践、２）

周囲への思いやり、３）明るさ、４）健康（会員、家族、社員、社会、企業の経営等）、

５）会員増強、６）ロータリー財団への寄付、及び７）米山記念奨学会への寄付の

充実等である。

　以上の活動方針を会員に周知し、実践出来るよう担当の第ニグループの皆様のご

協力を頂きながらガバナーを補佐し、その責任を果たして参りたい。　宜しくお願

い致します。
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れｒべ 山口　保（嬉野Ｅ

）
　2013～2014年度第３グループガバナー補佐に委嘱を受けました嬉野ロータリー

クラブの山口保です。

　第３グループは有田ＲＣ・武雄ＲＣ・鹿島ＲＣ・大町ＲＣ・白石ＲＣ・太良ＲＣ・

嬉野ＲＣの７クラブです。当グループではガバナー補佐の選出は原則的には、各ク

ラブ持ち回りという事になっており、嬉野クラブに順番がまわってきましたが、囗

－タリー歴が長いという事などから、私にその大役がまわってきました。決定以後、

早速ガバナー補佐エレクトとしての勉強会が数回行われましたが、その度に責任の

重さを強く感じているところです。

　本年度ＲＩ会長は「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」という、ロー

タリアンが社会的価値観をより向上させる為の崇高なテーマを掲げ示されました。

　また、国際ロータリー第2740地区塩澤恒雄ガバナーには、ご自身の人生訓であ

られます「思いやり」［明るさ］「健康」の３項目を地区方針として掲げていた

だ

きました。これらは、正に囗一タリアンが職業人として又社会の一員の中で立派

な

りーダーシップを執る為、常日頃より心すべき大事な指針であります。　私はこの一年間、ＲＩ会長のテーマ及び塩澤ガバナーの地区方針に基き、第３グ

ループ全口一タリアンが共に心を一つにして、これらをつつがなく実践していかな

ければと念願しております。

に 奥村　豊(唐津Ｅ)

　昨年度、2013～2014年度第４グループのガバナー補佐は、唐津ロータリークラ

ブから選出して下さい。との通達を受け、バスト会長に早速あたりましたが、結果

は会長に続き、不肖、私に決まりました。（唐津ロータリークラブは人材不足では、

ありません）決まってから会長職と次年度ガバナー補佐の研修や仕事、混乱した日々

が続きました。迷った時、思い出すのが、私かインターアクトの地区委員長の時で

した。その時のガバナーは、大村北ロータリーの佐古亮尊氏でした。ガバナー方針

「回首原点」です。

　原点からロータリーをみつめ、今年度の囗ンＤ・バートンRI会長」が掲げるテー

マ「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」塩澤恒雄ガバナーの地区方針「口

－タリーを実践しよう　真の囗一タリアンとは」を正確にうけて、吟味し、各RC

に伝え、各ＲＣからの意見を聞きガバナーに伝えるのが、ガバナー補佐の役目だと

考えますO

　第４グループの伊万里ＲＣ・伊万里西ＲＣ・唐津東ＲＣ・唐津西ＲＣ・唐津ＲＣの皆様、

浅学菲才な私に、多大なるご協力とご支援、ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。

一年間、身を粉にして、奉仕する覚悟です。
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紅プガバ補佐
松尾　清治(北松浦こ)

　このたび、ＲＩ第2740地区塩澤恒雄ガバナーのもと、第５グループのガバナー

補佐を務めさせていただきます松尾です。今年度一年間よろしくお願いいたします。

　今年度のＲＩテーマ

<Engage Rotary Change Lives　ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を＞

のもと塩澤ガバナーは、

＜ロータリーを実践しよう　真の囗－タリアンとは＞

＜思いやり＞＜明るさ＞＜健康＞を地区方針として掲げられました。常にこの言葉

を胸に刻んで第５Ｇの皆様方と一年間おつきあいをさせて頂きたいと思っています。

　第５Ｇは、佐世保、佐世保西、平戸、松浦、北松浦の５つのクラブから構成され

ています。私の役割は、ガバナーとそれらのクラブとのコミュニケーションの円滑

なパイプ役を果たすことであり、まず最初の仕事として効率的な充実したガバナー

公式訪問に向けて全力で取り組むつもりです。

　また、会員増強、財団、米山等の地区目標におきましても、第５Ｇの各クラブ会

員皆様方の暖かいご支援、ご協力のほど、心よりお願い申し上げます。

　特に会員増強におきましては、全国のほとんどのロータリークラブがもう随分長

い年月、会員減少に苦しんでいます。第５Ｇの皆様方、地区目標の純増２名以上、

全クラブ達成に向けて、努力しましょう。私も今年度は、北松浦ＲＣの増強委員と

して頑張ります。

　各クラブの会員増強委員長様、訪問の際には親しくお声をかけていただき、ご支

援、ご協力のほどよろしくお願い致します。

れプガバー補佐
川崎　伸一（ハウスｆンボス佐世保Ｅ）

　2013～2014年度2740地区第６グループガバナー補佐を仰せつかりました、八
ウステンボス佐世保ロータリークラブ川崎伸一と申します。

　昨年の暮秋の頃、次期ガバナー補佐としての推薦をクラブより頂きましたが、年

が明けてもなかなか実感が湧かず、本年２月16囗に開催されました地区チーム研

修セミナーが終わり、そろそろ始動をと思いつつも今ひとつ実感がありません。よ

うやく、３月24囗に開催されましたＰＴＥＳに於きまして、プログラムを再確認

致しますと、次年度ガバナー補佐所信表明とあるのに気づき、やっぱり始まるんだ

なと思いました。また、５月８囗に開催されました佐世保市内８ロータリークラブ

の会長、幹事会に於きまして、第５グループの松尾ガバナー補佐と共に出席してご

挨拶をし、５月10日締め切りのガバナー月信第１号の執筆依頼の文書を見ながら、

ガバナー補佐挨拶を考える事となり、ようやく責務の大きさを感じているところで

あります。

　さて、本年度地区の方針であります、「ロータリーを実践しよう　真の囗一タリ

ーアンとは」との問いかけに「思いやり」「明るさ」［健康］と塩澤ガバナーエレ

クトが仰っております。思いやり、気配りを持ちつつ、何事にも明るく対処し、心

と身体の健康そして企業の健全さを維持することを実践する。また、これを実践す

る事こそが、ＲＩのテーマでもあります。「ロータリーを実践し、みんなに豊かな

人生を」に通じるものだと感じております。

　ＲＩの囗ン・Ｄ・バートン会長の所信の中にも「ロータリーアンであるというこ

とは、週に一度例会に出席するよりも、ずっと大きな責務である」とあります。ま

ずは囗一タリーアンであると言うことを自分自身の中で再認識し、この１年「思い

や則「明るさ」「健康」を念頭にロータリーを実践して見たいと思っております。

　最後になりましたが、囗一タリーアンの皆様のご指導、ご鞭撻を賜りますよう

宜

しくお願い申し上げます。
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四万 大場　堂志（島原Ｅ）

　第７グループガバナー補佐を拝命いたしました、島原ロータリークラブの大場堂

志ですO　1月からの研修会を重ねるうちに、その責任の重大さに身の引き締まる思

いを致しております。

　今年度のＲＩ会長　ロン・Ｄ・バートン氏はテーマを「Engage　Rota

r y Change Lives　ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」と設

定されました。これを受けて第2 7 4 0地区塩澤恒雄ガバナーは地区方針として「口

－タリーを実践しよう　真の囗－タリアンとは」とされ、目標として「思いやり」

　「明るさ」「健康」の３つを掲げられています。

　ロータリーの永遠の課題は『超我の奉仕』だと思います。我々は誰でも自分が可

愛い、すなわち利己心を持っています。それと相反する奉仕、自己犠牲をどう調和

させていくのか？我と奉仕は突き詰めていくとどうしても馴染みません。塩澤ガバ

ナーの目標では「思いや則が大切です。すなわち奉仕をしていきましょう。それ

を責任感や義務感で行うのではなく「明るく」楽しくやりましょう。その為には「健

康」が大切です。ということだと思いますO

　この奉仕をどうしたら明るく楽しくやっていくのか？毎週の例会を懇親会にして

楽しくやっていこう、ではないはずです。これを理解することが今期の私に課せら

れた課題だと思っています。

　この一年間、塩澤ガバナーに安心して頂けるように精一杯努力させてもらいます。

どうぞ皆様の暖かいご指導を宜しくお願い申し上げます。

jQSCZΞΞΞΞ:ﾀﾞﾊﾞﾅ一補佐北

島

良樹（諌早多良見ＲＣ）

　過日、塩澤ガバナーから第8グループのガバナー補佐を拝命いたしました諫早多

良見ロータリークラブの北島良樹と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

　小生定年まで転勤族のサラリーマンでしたので、学生時代を含め45年ぶりにふ

るさと諌早へ戻って参りました。いわば浦島太郎状態であったのですが、地元で囗

－タリアンとして活躍していた高校時代の友人から、「お前はこれまで地元に何の

貢献もしてこなかったのだから、ロータリーに入って新しく友人を作るとともに

地元に何か役に立つことをしろ」ということで勧められて入会させていただきまし

た。現在12年目を迎えています。

　そういうことでロータリアン歴も短く経験・知識もまだまだ未熟でありますが

、

地域の各業界のリーダーとして活躍し、常に職業倫理を体現しながら、奉仕の心

を

忘れない多くのすばらしい仲間とともに親睦を深めながら日々を送ることができ

ていることの幸せを大事にしたいと思っています。　ガバナー補佐という役目をこれからどう果たしていけばいいのかということにつ

いては未だ暗中模索の状態ではありますが、ロータリーの綱領をバイブルとし、「４

つのテスト」を行動規範としながら、今年度国際ロータリーのテーマ「ロータリー

を実践し　みんなに豊かな人生を」並びに地区方針「ロータリーを実践しよう　真

のロータリアンとは」の浸透・高揚に努めて参りたいと思います。

　先輩ロータリアン各位のご指導・ご協力をよろしくお願いいたします。
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れ 荒木　健治（長崎Ｅ）

　第９グループのガバナー補佐を拝命いたしました長崎ロータリークラブの荒木で

す。任に応えるだけの人生経験も、ロータリー歴も少ない私か、いかなる経緯があ

ったにせよガバナー補佐を受任したことに今更ながら猛省しているところです。

幸いにもクラブには経験豊富なお二人のバストガバナーと、ガバナー補佐経験者が

おられ、多くのバスト会長からも支援していただくことになりました。できるだけ。

ご迷惑を掛けぬようガバナー補佐の任を全うする所存です。

　さて、国際ロータリーの役割は「奉仕の哲学の追究」「ロータリーの拡大」「情

報の伝達」とし、この３つの仕事を受託した機関を国際ロータリーと規定しました。

したがって、「標準ロータリークラブ定款の採用」と「新しいロータリークラブを

作ること」、「ロータリーの友を購読すること」以外は全て各クラブに対する指導

助言でしかありません。私自身クラブの会長としては、クラブの自治権を重んじ国

際ロータリーの指導助言にあまり前向きでなかったのですから、これからは立場が

変わることに戸惑っているところです。なによりも、国際ロータリーがどういう方

向に進もうとしているのか深く理解できていない私か、ガバナー補佐として第９グ

ループの各クラブとガバナーとの橋渡し役ができるのか甚だ心許ないのであります。

　これからは、クラブの自治権を尊重しつつ、国際ロータリーや地区の方針をご案

内し、少しでも理解が得られるよう努力する次第です。　９グループのロータリアン

の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

4§§9コΞΞ!こプガバナー補佐崎永　剛(長崎北Ｅ)

　2013～2014第10グループガバナー補佐に任命されました、長崎北ロータリー

クラブの膀永です。担当の第10グループは長崎束・長崎中央・長崎南・長崎出島・

長崎みなと、そして長崎北の6クラブです。

　浅学非才の私がなぜ？という思いでありますが、「言われたら断るな」という諸

先輩の申し送りでお引き受け致しました。「わかりました」と言ったものの今迄の

何回かの研修で、これは大変な役を引き受けたと焦りましたが後の祭り。あたふた

しておりましたら今のガバナー補佐宮本氏より、この１年してきた事の記録を頂戴

いたしました。何度か読み返すうち不思議なもので気持ちが落ち着いてきまして、

ゆっくり話を聞けるようになりました。この場をお借りし、宮本氏に感謝申し上げ

ます。

　さて、2013～2014年度ガバナー方針は『ロータリーを実践しみんなに豊かな

人生を』となっております。この方針に従い塩澤ガバナーは『思いやり』『明るさ』

　『健康』を揚げました。中でも『健康』は心の健康、体の健康、そして所属組織の

健全さを求められました。

　補佐の役目は当たり前の事ですが塩澤ガバナーの意を汲み、各クラブに伝達する

と同時に各クラブ各々の方針をガバナーに報告、互いの意思の疎通を図るのが最大

の使命と心得ております。各クラブの自主性、伝統を尊重しつつ、ガバナーの具体

的な目標（例えば新規会員２名以上）を達成すべく皆様共々に努力したいと思って

おります。

どうかこの１年、皆様方の絶大なるご支援、ご協力の程、よろしくお願い致します。
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お知らせ

国際ロータリー日本事務局　事務所移転のご案内

国際ロータリー日本事務局

事務局長　小林　宏明

この度、国際ロータリー日本事務局は2013年５月27日（月）より、

東京都港区三田に移転することとなりましたので、謹んでご案内申し

上げます。

最寄りの地下鉄駅から徒歩３分となり、皆様のご来局に際しては、今

まで以上に交通の便のよい場所への移転になるかと存じます。

また、2013年５月27日（月）より、「奉仕室」の名称を「クラブ・

地区支援室」に変更いたします。 1981年の開局以来「奉仕室」として

業務を執り行ってまいりましたが、昨今のオンライン化をはじめとす

る業務内容の変革に対応し、今回の名称変更に至りました。

　新たな年度を迎えるに先立ち、国際ロータリー日本事務局スタッフ

一同、これまで以上に皆様のご期待に添えますよう、より一層精励し

て参る所存です。

今後とも皆様のご支援賜りますよう深くお願い申し上げますO

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2013年５月15日

罸冒1●ヨ〒108 0073 東京都港区三田１丁目4 28三田国際ビル２４Ｆ

Ｅ㎜霜クラブ・地区支援室　03 5439 5800 （旧奉仕室）
財団室

経理室
資料室

Ｆ　Ａ　Ｘ‖鈿躓畭潸

03-5439-5805
03-5439-5803

03-5439-5802
03-5439-0405

酊冒闥闥彊午前９時3竕より午後５時30分まで

●皿四都営地下鮗大江戸歟賺羽橋」赤羽橋駅町ｺより伴歩３分

　　　　　　都営地下鉄三田線「芝公園ＪＡ２出口より徒歩７分

　　　　　　JRr田町」三田口（西口）より徒歩10分
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塩澤恒雄ガバナー公式訪問・クラブ協議会日程表

クラブ名 クラブ協議会
公　式　訪　問

訪問日 例会場

第
１
グ
ル
｜
プ

佐　　　賀 07月04日（木） 07月18日（木） ホテル　ニューオータニ佐賀

小　　　城 07月17日（水） 07月31日（水） 小城商工会館　2階ホール

牛　　　　津 08月１６日（金

）

08月23日（金） 「セリオ」内

多　　　久 09月05日（木） 09月12日（木） 多久商工会館　2階

佐賀大和 09月10日（火） 09月１７日（火

）

ホテル龍登園

第
２
グ
ル
｜
プ

佐　賀　西 07月22日（月

）

08月05日（月） マリトピア

佐　賀　北 08月07日（水） 08月21日（水） グランデはがくれ

佐　賀　南 10月01日（火） 10月08日（火） ホテル　ニューオータニ佐賀

神　　　埼 09月１０日（火

）

09月24日（火） 吉野ヶ里商工会館

佐賀空港 07月17日（水

）

07月24日（水） 佐賀空港ターミナルビル3F会議室

第
３
グ
ル
｜
プ

有　　　田 07月23日（火

）

07月30日（火） 大有田焼会館3階

武　　　雄 07月22日（月

）

07月29日（月） 武雄センチュリーホテル

鹿　　　　島 07月02日（火） 07月09日（火） 鹿島商工会館3階

嬉　　　野 08月30日（金） 09月06日（金） 観光ホテル大正屋

大　　　　町 08月22日（木） 08月29日（木） 大町マーケット2階

白　　　石 09月04日（水） 09月１１日（水

）

白石商工会研修センター2階会議室

太　　　良 09月26日（木） 10月03日（木） 太良ロータリークラブ会館

第
４
グ
ル
｜
プ

唐　　　　津 07月16日（火

）

07月23日（火） 唐津信用金庫本店４階

伊　万　里 07月10日（水） 07月１７日（水

）

ロイヤルチェスター伊万里

唐　津　東 07月25日（木） 08月01日（木） 唐津シーサイドホテル

唐　津　西 10月09日（水） 10月16日（水） 唐津市商工会館４階会議室

伊万里西 08月29日（木） 09月05日（木） 伊万里迎賓館２階

唐津中央 09月06日（金） 09月13日（金） 唐津ロイヤルホテル

第
５
グ
ル
｜
プ

佐　世　保 07月03日（水） 07月10日（水） 佐世保玉屋８階文化ホール

平　　　戸 10月17日（木） 10月24日（木） 国際観光ホテル　旗松亭

佐世保西 08月06日（火） 08月27日（火） ホテル万松楼「真珠の間」

北　松　浦 07月16日（火） 08月20日（火） サンパーク吉井（ソレイユ）

松　　　浦 08月02日（金） 08月09日（金） 松浦シティホテル

※公式訪問時の例会場は､通常の例会場と異なる場合がありますので､参照される場合はご注意ください。

※2013年６月１囗現在の予定ですO諸般の事情により､会場等変更になる場合がございますO
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クラブ名 クラブ協議会
公　式　訪　問

訪問日 例会場

第
６
グ
ル
｜
プ

佐世保南 07月05日（金） 07月１２日（金） ＪＡながさき西海させぼホール

佐世保東 08月01日（木） 08月08日（木） ホテルオークラ､JRハウステンボス

佐世保北 08月05日（月） 08月19日（月） ㈱西沢本店８階カトレアホール

佐世保中央 09月１２日（木

）

09月１９日（木） セントラルホテル佐世保

佐世保東南 09月25日（水） 10月02日（水） ホテルオークラＪＲハウステンボス

ＨＴＢ佐世保 09月24日（火） 10月01日（火） ホテルヨーロッパ内宴会場「レンブラントホ

ール」

第
７
グ
ル
｜
プ

大　　　村 07月09日（火） 07月１６日（火） 長崎インターナショナルホテル

島　　　原 07月30日（火） 08月06日（火） ホテル南風楼

雲　　　仙 07月06日（土） 07月13日（土） 九州ホテル

大　村　北 07月31日（水

）

08月07日（水） 長崎空港観光ホテル

島　原　南 09月18日（水） 09月25日（水） 原城温泉「真砂」

大　村　東 08月26日（月） 09月02日（月） 長崎インターナショナルホテル

第
８
グ
ル
｜
プ

諌　　　早 07月１２日（金

）

07月１９日（金） 水月楼

諌　早　北 08月08日（木） 08月22日（木） Ｌ＆Ｌホテルセンリユウ

諌　早　西 09月１１日（水

）

09月18日（水） 平安閣　諌早サンプリエール

諌早多良見 １０月08日（火

）

10月１５日（火） ホテルグランドパレス諌早

諌　早　南 08月26日（月） 09月09日（月） 諌早観光ホテル道具屋

第
９
グ
ル
｜
プ

長　　　崎 07月04日（木） 07月１１日（木） ホテルニュー長崎

福　　　江 07月19日（金） 07月26日（金） カンパーナホテル

長崎北東 08月21日（水） 08月28日（水） 長崎新聞文化ホール　アストピア

福江中央 07月16日（火） 07月26日（金） 観光ビルはたなか

長　畸　西 10月１５日（火

）

10月22日（火） ホテルニュー長崎

長崎琴海 09月19日（木） 09月26日（木） パサージュ琴海

第
10
グ
ル
｜
プ

長　崎　北 07月08日（月） 07月22日（月） ホテルニュー長崎

長　崎　南 08月21日（水） 09月04日（水） ANAクラウンプラザホテル長崎グラバーヒ

ル長　崎　東 07月26日（金） 08月02日（金） ㈱平安閣サンプリエール

長崎みなと 08月20日（火） 09月03日（火） ホテル､JALシティ長崎

長崎中央 08月05日（月） 08月26日（月） ベストウェスタンプレミアホテル長崎

長崎出島 08月09日（金） 08月30日（金） ホテルニュー長崎
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地区主要行事予定表国際ロータリー第2740地区2013～2014年度

(2013.6.20現在)

月 強化
月間

日･曜

日

ガバナー事務 日･曜

日

地区委員会 日･曜

日

グループ･クラブ

７
月

１（月
）
２（火
）
５（金
）
９（月
）

ガバナー･元･次期
ガバナー懇親会
財団地域セミナー
第１回諮問委員会
ガバナー公式訪問
　～10月24日(木)

２(火)
５(金)
７(囗)

14(土)
20(土)
28(日)

第１回新世代統括委員会
米山奨学生プﾛグラム学校担当説
明会
米山奨学委員長セミナー

クラブ奉仕･会員増強セミナー
第２回財団学友･奨学委員会
第３回青少年交換委員会
･オリエンテーション

８
月

会
員
増
強
お
よ
び
拡
大
月
間

　３(土)
1牡)白白
)
10(土)

18(日)
24(川洲)

新世代部門統括セミナー
2013-14インターアクト年次大
会
職業奉仕地区委員会

米山カウンセラー交流･研修会
第４回青少年交換委員会
･オリエンテーション

９
月

新
世
代
の
た
め
の
月
間

３(艢4(水
)

副木)

穴土)

ガバナー･エレクト
研修セミナー(GETS)
2014-15地区研修
リーダーセミナー(DTLS
)
第２ガバナー補佐会議

７(土)
８([])予
定

22(日)
29(日)

職業奉仕セミナー
米山記念奨学地区委員会

財団奨学生選考会
第５回青少年交換委員会
･オリエンテーション

６（金

）

長崎出島RC
　　創立15周年

10
月

職
業
奉
仕
月
間

未定 第２回諮問委員会 7(肝9(水
)
　未定

　20(日)
　27(囗)

青少年交換　長崎くんち見学

ロータリー財団セミナー

米山の集い
第６回青少年交換委員会
･オリエンテーション

11
月

囗
｜
夕
リ
｜
財
団
月
間

３(日)
10(剛

17(囗)

青少年交換　唐津くんち見学
米山面接官オリエンテーショ
ン
･地区委員会

第７回青少年交換委員会
･オリエンテーション

12
月

家
族
月
間

１(月)
２(火)
３(水)-4(木)
未定
未定

財団地域セミナー
第２回ガバナー会議
、
GTES等
ロータリー研究会
第３回諮問委員会
ガバナー補佐会議

　１(日)

　15(囗)

21(金)予
定

第８回青少年交換委員会
･オリエンテーション
･クリスマスパーティー

米山次年度奨学生選考試験
米山記念奨学地区委員会
奨学生･指導教官･カウンセラ
ー
の懇親会
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2014 (2013.6.20現在)

月 強化
月間

日･曜

日

ガバナー事務 日･曜

日

地区委員会 日･曜

日

グループ･クラブ

１
月

Ｒ
理
解
推
進
月
間

12(川竹 国際協会議

未定
未定

26(囗)

補助金管理セミナー
米山記念奨学地区委員会

第９回青少年交換委員会
･オリエンテーション

２
月

世
界
理
解
月
間

16(囗)
第10回青少年交換委員会
･オリエンテーション

８(土)

15(土)

第４グループI M
(唐津)
第7･8グループI M
(諌早多良見)

３
月

識
字
率
向
上
月
間

未定
未定

30(囗)

2013年度米山記念奨学生終了
式
米山カウンセラー
･奨学生オリエンテーション

第11回青少年交換委員会
･オリエンテーション

29(土)
佐賀大和RC
　　創立20周年

４
月

雑
誌
月
間

12吐川([]
)

地区大会

20(囗)
第12回青少年交換委員会
･オリエンテーション

６(囗)

19(土)

23(水)

26(土)

島原RC創立50周年

佐世保北RC
　　創立30周年
長崎北東RC
　　創立40周年
福江RC創立50周年

５
月

未定

24(廿出[]
)
25(囗)

米山奨学生研修旅行

第35回ライラG柬早北）
第13回青少年交換委員会
･オリエンテーション

６
月

口
｜
夕
リ
　｜
親
睦
活
動
月
間

叩卜4(水

)

国際大会
オーストラリア･シドニ
ー

８（囗
）
未定

22（囗
）

青少年交換ガタリンピツク見
学
米山記念奨学地区委員会

青少年交換
さよならパーティー＆壮行会
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1

地区組織図国際ロータリー第2740地区2013～2014年度

ガバナー諮問委員会

PG 逸見嘉彦 佐世保南

PG 宮島傳兵衛 唐津東

PG 市瀬久米嘉 佐世保東

PG 佐古亮尊 大村北

PG 牟田勝輔 武雄

PG 野崎元治 長崎

PG 武井洋一 佐世保

PG 隅田達男 伊万里

PG 安部直樹 佐世保

PG 栗林英雄 諌早北

PG 本城好春 唐津

PG 田口厚 長崎

PG 野口清 佐賀

PG 高城昭紀 島原

PG 高原武彦 有田

PG 岩永信昭 長崎北東

PG 福元裕二 佐賀北

。惣き。

ガバナー指名委員会

PG 逸見嘉彦 佐世保南

PG 宮島慱兵衛 唐津東

PG 市瀬久米嘉 佐世保東

PG 佐古亮尊 大村北

PG 牟田勝輔 武雄

PG 野崎元治 長崎

PG 武井洋一 佐世保

PG 隅田達男 伊万里

PG 安部直樹 佐世保

PG 栗林英雄 諌早北

PG 本城好春 唐津

PG 田口厚 長崎

PG 野口清 佐賀

PG 高城昭紀 島原

PG 高原武彦 有田

PG 岩永信昭 長崎北東

PG 福元裕二 佐賀北

Ｇ 塩澤恒雄 平戸

　　　ガバナー･エレクト

需雫日

　地区拡大委員会

圧議胎　

福元裕二　佐賀北

　財務委員会

酒井田正宏　有田

大汗　

古賀久志　　佐賀北
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｢ロータリーの友｣地区代表

委員中野浩 平戸

H13.05.09版

(公財)米山記念奨学会

2012～2014年度理事 栗林英雄 諌早北

2012～2015年度評議

員

高城昭紀 島原

国際ロータリー第3ゾーン公共イメージコーディ

ネーター2013～2016年度 岩永信昭 長崎北東

PETS実行委員会

委員長 御厨増尚 北松浦

副委員長 山口俊一 北松 甫

地区協議会実行委員会

委員長 福田金治 佐世保

副委員長 橘高克和 佐世保

地区大会実行委員会

委員長 山崎弘 平戸

副委員長 池田直彦 平戸

幹事 谷川純二 平戸
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2013～2014年度地区関係予算

地区関係資金人頭分担金 (単位:円)

12～13年度予算 13～14年度予

算

前年予算対比

(1)地区資金会計

地区資金 6,300 6,300 ０

地区大会分担金 5,300 5,300 ０
日本事務局分担

金

R文庫協力金 300 300 ０

全国Ｇ会運営費 200 200 ０
平和奨学生支援金 １５ １５ ０

特別会費分担金 世界社会奉仕資金 360 360 ０

小計 12,475 12,475 ０

(2)G事務所分担金 Ｇ事務所分担金 4,500 4,500 ０

月信費 1,900 1,900 ０

小計 6,400 6,400 ０

（3）国際青少年交換資金会計 1,800 1,800 ０

合計 20,675 20,675 ０
予算算定基礎会員数 2,220 2,200 △20

ｎ．地区資金一般会計　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（単位=千

円）
12～13年度予算 13～14年度予算 前年予算対比

収
入
の
部

（1）地区資金 13,986 13,860 △126

（2）地区大会分担金 11,766 11,660 △106

（3）日本事務局分担金 1,143 1,133 △10

（４）特別会計分担金 799 792 △７

（５）その他収入 890 500 △390

収入合計（Ａ） 28,584 27,945 △639

支
出
の
部

（1）ガバナー関係費 6,700 6,700 ０

ＧＥ国際協議会 1,200 1,200 ０

全国Ｇ･ＰＧ会議費 2,500 2,500 ０

地区Ｇ･ＰＧ会議費 1,300 1,300 ０

各種会議費 1,000 1,000 ０

Ｇ記念品代 100 100 ０

渉外一広報費 600 600 ０

（2）地区 舌動費･補助金 14.166 14,060 △106

地区大会 11,766 11,660 △106

地区 泡議会 300 300 ０

PETS 300 300 ０

地区チーム研修セミナー 400 400 ０

インターアクト助成金 600 600 ０

ローターアクト助成金 400 400 ０

ＲＹＬＡ助成金 300 300 ０

R財団学友会 100 100 ０

（3）G補佐費 1,700 1,700 ０

（4）地区委員会費 2,950 3,100 150

クラブ奉仕 200 200 ０

会員増強 300 300 ０

職業奉仕 300 300 ０

社会奉仕 200 200 ０

新世 弋 100 100 ０

新世 弋危機管理委員会 - - ０

IA 400 400 ０

RA 200 200 ０

RYLA 200 200 ０

国際青少年交換 - - ０

国際奉仕 - - ０

Ｒ財団 200 200 ０

補助金委員会 150 150 ０

資金 隹進 150 150 ０

資金管理委員会 - 150 150

ポリオ･プラス 150 150 ０

財団奨学･学友 200 200 ０

米山記念奨学 200 200 ０

（5）日本事務局分担金 1,143 1,133 △10

（６）特別会計繰入金 999 992 △７

（7）研修会関係費用 890 200 △690

（8）予備費 36 60 24

支出合計（Ｂ） 28,584 27,945 △639

収支差額(Ａ)－(Ｂ) - -
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Ⅲ.ガバナー事務所一月信会費会計 (単位:千円)

12～13年度予算 13～14年度予算 前年予算対比
収
入
の
盍け

Ｇ事務所分担金 9,990 9,900 △90

月信費 4,218 4,180 △38

RI補助金 1,500 1,500 ０
雑収入･その他

- -
０

卩卩　　　　収入合計（Ａ） 15,708 15,580 △128

支
出
の
部

公式訪問費 200 200 ０

人件費 2,900 2,900 ０

月信費 4,218 4,180 △38

通信費 550 550 ０

消耗品費 900 900 ０
室料及び会議費 1,100 1,100 ０

旅費交通費 200 200 ０

GE事務所費 5,400 5,400 ０
直前Ｇ事務所費 100 100 ０

予備費 140 50 △90
支出合計（Ｂ） 15,708 15,580 △128

収支差額(Ａ)－(Ｂ)
- - -

IV.国際青少年交換資金会計　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（単位:千円

） 12～13年度予算 13～14年度予算 前年予算対比

収
入
の
部

国際青少年交換資金 3,996 3,960 △36

地区資金助成金 - - ０

クラブ負担金 - - ０

来日学生負担金 - - ０

前年度繰越金 - - ０

収入合計（Ａ） 3,996 3,960 △36

支
出
の
部

学生滞在費補助金 1,600 1,600 ０

学生旅行補助 400 400 ０

オリエンテーション費用 600 600 ０

学生歓送迎会費他 100 100 ０

委員会費･全国委員会費 300 300 ０

印刷費他 150 150 ０

通信費 100 100 ０

事務委託費 700 - △700

予備費 46 710 664

支出合計（Ｂ） 3,996 3,960 △36

収支差額(Ａ)－(Ｂ) - - -

V.特別会計　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（単位:千円）

年度 期首残高 収入 支出 期末残高 備考

世界社会奉仕 11～12年決算 4,716 798 - 5,514

12～13年予算 5,514 890 Ａ

13～14年予算 Ａ 792 Ｂ

規定審議会 11～12年決算 200 500 - 700

12～13年予算 700 200 600 300 開催年度

13～14年予算 300 200 500

ＧＳＥ会計処分12-13年度残金５００千円
　築資金一般会計(5)その他収入に計上

世界社会奉仕会計13-14年度792千円は特別会計繰入金
規定審議会12-13年度残金300千円は11-12年度予算が200千円、決算が500千円の差額
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送金のしおり

送金資金の種類 金　　　額 期　　　限 振　込　先

人
頭
分
担
金

　　　　RI人頭分担
前期　13年６月30日現在会員
後期　14年１月１囗現在会員

（年頭USﾎ　５ ３．００）
　　ＵＳ$　２ ６．５
　　ＵＳ串　２ ６．５

13年6月30日及び13年12月31
日
の会員数を基準に15日以内に
送
金を行なう，

　　　【三井住友銀行】
新宿通支店(普>6733244
国際ロータリー日本事務局　中途入会会員RI人頭分担金

※新会員の入会年月日により
　納入額が変わります。

※1.下記参照 請求書にて請求された時

規定審議会の為の追加人頭分担

金

上期のみUS$1.00 2013年７月15日

地
区
資
金
等

地　　区　　資　　金 年間　6,300円(半期　3,150円)

13年7月１日及び14年１月１
日
の会員数を基準に15[]以内に
送
金を行なう。

　　　　【親和銀行】
　平戸支店(普)3021005
国際ロータリー第2740地区
　　地区会計長小田計吾

ロータリー文庫協力金 年間　　300円(半期　　150円

)全国ガバナー会運営費 年間　　200円(半期　　100円

)平和奨学生支援金 年間　　15円(後期のみ15円)

世界社会奉仕資金 年間　　360円(半期　　180円

)ガバナー事務所費 年間　4,500円(半期　2,250円)

ガバナー月信購読料 年間　1,900円(半期　　950円

)国際青少年交換資金 年間　1,800円(半期　　900円)

小　　　　　　　　　　計 年間15,375円(半期　7,680円)

地区大会分担金 年間　5,300円 後程ご案内いたします 後程ご案内いたします

寄

付

金

RIロータリー財団寄付金
寄付者：個人／クラブ
寄付分類：
恒久基金
　1,000$以上でベネフアクター
その他

随時 　　　【三井住友銀行】
本部営業部(普>2311357
国際ロータリー日本事務局

(公財)ロータリー財団寄付金

寄付者：個人／クラブ
寄付分類：
年次寄付
ポリオ･プラス
マツチング･グラント(提唱者負担
分)
グローバル補助金(提唱者負担分)
その他

随時 　　　【三井住友銀行】
　赤羽支店(普)3978101
公益財団法人ロータリー日
本財団

米山記念奨学生寄付金

〈普通寄付〉
金額×会員数(6月30[]､12月31[]現
在)

13年7月１日
14年1月１日

　　　【三井住友銀行】
　京橋支店(普)0920373
(財)ロータリー米山記念奨
学会

〈普通寄付〉　　　表彰金額
準米山功労者　　　３万円以上
　　　　　　　　　10万円未満
米山功労者　　　　10万円以上
準米山功労法人　　５万円以上
　　　　　　　　　50万円未満
米山功労法人　　　50万円以上
　　　　　　　　　100万円未
満
米山特別功労法人100万円以上

随時

そ

の

他

ザ･囗一タリアン誌購読料 １部･半期分US$ 12.00
13年7月１日
14年1月１日 RI人頭分担金と同じ

「ロータリーの友」購読料 １部･半期分1,200円(税別)
※購読部数

請求書にて請求された時
　　　【三井住友銀行】
浜松町支店(普>7450015
(一社)ロータリーの友事務
局

文献資料代 表示価格 随時

※１、中途入会会員ＲＩ人頭分担金について

　　　中途入会会員の登録後、請求書が届き次第、その金額に応じて早急に納めてください。
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報告のしおり

報告の種類 報告期日 報告書式 報告先

半期報告 前期　13年７月１囗
後期　14年１月１日

ＲＩ事務所から送付された用紙を使用 Ｒ１日本事務局経理室

次年度会長・幹事
　　決定報告
(公式名簿掲載資料)

2013年12月31囗
「会員アクセス」からオンライン登録
※ガバナー事務所、ガバナー・エレクト
　事務所には、メールもしくは電話

ガバナー事務所
ガバナー・エレクト事務所

クラブ事務所通知
　(変更の場合)

都度速やかに 書式自由 ガバナー事務所
ロータリーの友事務所

会員の入会・退会・変更 都度速やかに ＲＩ所定の用紙を使用又は、
　「会員アクセス」からオンライン登録

Ｒ１日本事務局
ガバナー事務所

会長・幹事変更、
例会日時・場所等 都度速やかに 書式自由

Ｒ１日本事務局
ガバナー事務所
ロータリーの友事務所

クラブ月報Ｉ 毎月７囗
所定の用紙 ガバナー事務所

クラブ月報Ｈ 毎月15囗

国際大会信任状 14年４月末囗
ＲＩ事務所から送付された用紙を使用
会長・漢字の署名が必要

2013～2014年度
ガバナー事務所

●●●嘔励先●●●

■国際ロータリー事務局

　〒108-0073

　東京都港区三田１丁目4-28

　三田国際ビル２４Ｆ

　クラブ･地区支援室‥･TEL.03-5439-5800<i日奉仕室)

　　　　　　　　　　　　　FAX03-5439-0405

　室長:中井啓介　keisuke.nakai@rotary.org

　財団室　‥‥‥‥‥‥‥ＴＥＬ.03-5439-5805

　　　　　　　　　　　　　FAX03-5439-0405

　室長:松尾珠実　tamami.matsuo@rotary.org

経理室 TEL.03-5439-5803
FAX03-5439-0405

室長:斎藤愛子　aiko.saito@rotary.org

資料室‥‥‥‥‥‥‥ＴＥＬ.03-5439-5802

　　　　　　　　　　　　FAX03-5439-0405

シニア・コーディネーター

　　　森　智洋　tomohiro.mori@rotary.org

　　　縄田　怜　satoru.nawata⑨rotary.org

■ガバナー会事務所
　〒105-0011
　東京都港区芝公園２丁目6-15
　黒龍芝公園ビル４Ｆ
　　　　　　　　　　　　TEL.03-3433-6497
　　　　　　　　　　　　ＦＡＸ｡03-3433-7395

Ｉロータリー文庫
　〒105-0011
　東京都港区芝公園２丁目6-15

　黒龍芝公園ビル３Ｆ
　　　　　　　　　　　　　TEL.03-3433-6456
　　　　　　　　　　　　　FAX03-3433-7506
　　　　　　rotary-bunko@msj.biglobe.ne.jp

ｌ一般社団法人ロータリー友の会事務所
　〒105-0011
　東京都港区芝公園２丁目6-15

　黒龍芝公園ビル４Ｆ
　　　　　　　　　　　　　TEL.03-3436-6651
　　　　　　　　　　　　　FAX｡03-3436-5956
　　　　　　　　hensyu@rotary-no-tomo.jp

■公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
　〒105-0011

　東京都港区芝公園２丁目6-15
　黒龍芝公園ビル３Ｆ
　　　　　　　　　　　　　TEL.03-3434-868 1
　　　　　　　　　　　　　FAX｡03-3578-8281

　　　　　　　mail@rotary-yoneyama.or.jp

ｌガバナー事務所
　　〒859-5121

　　長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1 ２ Ｆ
　　　　　　　　　　　　　TEL.0950-23-8086
　　　　　　　　　　　　　FAX｡0950-23-8096

　　　　　　　ri2740hirado@mx35.tiki.ne.jp
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国際ロータリー第2740地区2013～2014年度地区協議会

　近くのハウステンボスでは薔薇の花が真っ

盛りの素晴らしいお天気の中で、佐世保市内

のホテルオークラＪＲハウステンボスにて、

佐世保ＲＣがホストクラブとして、地区協議会

が５月12囗（金）開催されました。

　国際ロータリー第2740地区2012～2013年

度福元ガバナーを初め、多くのバストガバナー・

宮崎ガバナーノミニーのご臨席の元、次期ガ

バナー補佐10名、次期地区幹事、地区内57ク

ラブの会長・クラブ奉仕委員長・職業奉仕委

員長・社会奉仕委員長・国際奉仕委員長・新

世代委員長、ホストクラブメンバーを含め総

勢450名の囗－タリアンにご出席いただき、塩

澤ガバナーエレクトの主催で開催させていた

だきました。

　1 3:30 より塩澤ガバナーエレクトの点鐘の後

に、福田金治（佐世保ＲＣ）実行委員長の開会

の辞に始まり、一連のセレモニーの後に、塩

澤ガバナーエレクトより指導者の紹介、次年

度役員の紹介・出席者の紹介をいただきました。

直後に塩澤ガバナーエレクトより、2013～

2014年度ＲＩ会長囗ンＤ・バートン氏のご紹

介とＲＩの方針と、地区ガバナー方針について、

ビデオを交えてご紹介がありました。

　ＲＩ会長は、「ロータリーを真に実践し、

ロータリーの奉仕と価値観を日々生かす決意

をすれば、自分がいかに素晴らしい影響をも

たらすことが出来るかが見えてくるでしょう」

とロータリーの実践の大事さを説かれました。

その後、第2740地区のガバナー方針と目標の

お話をいただきました。

内容は

①「ロータリーの実践」素晴らしい影響を与

　える事を意識して実践してください。

②「魅力あるクラブづくり」会員増強につい

　ては、各クラブ純増２名。

③「未来の夢計画の実践」将来の為にも、財

　団寄付目標100ホ（会員一人当たり）以上。

④「明日を担う人づくり」新世代の育成のだ

　めにも、米山記念奨学会寄付目標16.000円（会

　員一人当たり）。

　そして地区大会は、ガバナーエレクトのお

膝元の平戸で、2014年４月12日～13日に開催

するとの事で、多くの皆さんのご出席の要請

がありました。

　休憩の後、基調講演を野ロバストガバナー

にしていだきました。演題は、「規定審議会

の報告」を中心として、ＲＩ研修でのご苦労

話をユーモアたっぷりでお話をしていただき

ました。

　2013年規定審議会の主な内容は、

①出席規定において、健康上の理由からの免

　除を受けた会員がいても、欠席に算入しな

　くても良くなった。

②ロータリークラブの正会員として、特に職

　業を持っていない主婦でも可能になった。

③地区協議会という名称が「地区研修協議会」
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【地区協議会報告】地区協議会実行副委員長　橘高　克和（ｲ左世保RC）

　に変更された。

④奉仕の第五部門である「新世代奉仕」が、［青

　少年奉仕］に変更された。

⑤地区内のロータリアンの数が、1200名未満

　になった時は、地区の境界を廃止あるいは

　変更されることがありましたが、その数が

　1100名未満までに下げられた。

以上が主な内容です。

　その後、研修会に入り、①会長部会②幹事

部会③クラブ奉仕部会④職業奉仕部会⑤社会

奉仕部会⑥新世代奉仕部会⑦ロータリー財団

部会のそれぞれに分かれて熱心に研修を受け

られました。

　全体会議では、竹田健介次年度地区幹事より、

地区運営・地区予算の説明があり、満場一致

の拍手でご承認をいただきました。続いて福

元ガバナーに全体の講評をいただき、地区協

議会の閉会となりました。

●●●

Japan Rotary

　　文目

　引き続き会場を移して懇親会となり、ホス

トクラブの長島　正会長（佐世保ＲＣ）の挨拶

に始まり、宮崎ガバナーノミニーの乾杯の音

頭により懇親会がスタートしました。最後に

出席者全員で「手に手つないで」の斉唱で、

これからの新年度へ強い決意と絆を感じなが

ら閉会解散となりました。

　ありがとうございました。

Club Libraly

蹈信●●●
ロータリー文庫通信309号　ロータリアンの著書より（２）

書　名 著者／出版社 発行年 頁

ガバナー読本 直木太一郎 1973 40P

ロータリー･ニュース1983年－85年 直木太一郎神戸R. C. 1985 98P

童心に学ぶ『ロータリーの本質』 中山義之川崎幸R. C. 1994 11P

囗－タリーの追続けるもの一米山梅吉の夢は 中山義之 1998 20P

ロータリーにおける革新と保守について 中山義之 1999 ４１

Ｐロータリーの国際性について 中山義之 1999 16P

ロータリーの職業奉仕の概念と各論について(職業奉仕研修

会記録)

深川純一 (1977) 56P

職業奉仕論ノート 深川純一 (1988) 60P

囗－タリー学入門－クラブ奉仕･職業奉仕･社会奉仕 深川純一･田中毅D.2680 2003 89P

素晴らしい出逢い　よき師､よき友は人生の宝（１） 戸田孝 2006 207P

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室です。

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承ります。また、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけます。

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願います。

(上記申込先：ロータリー文庫)
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国際ロータリー第2740地区
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ガバナー事務所
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　　　　　　　　・ガバナー事務所・

〒859-5121長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1 2 F
　　　TEL.0950-23-8086　FAX.0950-23-8096

　　　e-mail:ri2740hirado@mx35.tiki.ne. jp
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伊万里西ロータリークラブ
創立40周年記念式典に参加して
ガバナー塩澤　恒雄

　３月９日（日）、伊万里迎賓館にて盛大に開催され、ご招待いただきましたので、竹田地区

幹事、森次期平戸クラブ会長、安部平戸クラブ幹事と参加いたしました。

　当日は、当科の職員の子供さんの結婚式に続きましたので、佐世保迎賓館と続いて「迎賓館

めぐり」となり、「最初は禁酒の覚悟」で自宅を出ましたが、結婚式の「来賓あいさつ」を無

事終わったところで早くも意志がくずれ、過飲の状態で伊万里に着きました。

　伊万里西の式典は、200人の参加で大盛会でしたが、「来賓祝辞」の２番目に予想通り僕の

名前が大っておりました。　１番目は、伊万里市長さんでしたが、良い方で、選挙中だったそう

ですが、お一人の立候補しかおられず、無投票当選確実のようでした。が、伊万里、松浦、平

戸市は、連携が強いそうで、平戸のことは良く知っておられて舞台の開幕前に話がはずみまし

た。

　１枚目の写真は、伊万里西のチャーターメンバーの祝舞（ご立派な方で、僕のところにわざ

わざごあいさつに見えました。）

　２枚目は、地元伊万里小学校のコーラス部の皆さんによる合唱でしたが、同じテーブルに座

られた市長さんのお話では、合唱コンクールで銀賞に大った名門だそうです。東北大震災の「花

は咲く」がこころに響きました。

　会長はお花屋さんで、僕が公式訪問でお世話になりましたが、式典の前の囗には寝られなか

ったそうです。よくわかります。
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第８グループガバナー補佐

　　北島良樹（諫早多良見Ｅ）

　月日の経つのは早いもので、昨年の2月16日に塩澤ガバナーからガバナー補佐の委嘱状をいただ

いて、１年がたちました。

　新年度に入ってからその職責を十分に果たしているかと問われれば、大いに忸怩たるものがあ

りますが、グループ内各クラブをそれぞれ数回訪問させていただき、各クラブが地域の活性化や

青少年の国際交流・健全育成等のために多様なロータリー活動を展開しておられることに感銘

を受けました。

　私事では有りますが、戦後引き揚げ後地元諌早で育ったものの、社会人となってからは転勤族

サラリーマンとして、東京と九州を２回往復、本部内部局異動で１０か所を転々としながら定年

まで過ごし、すでに老年期を迎えてから帰郷した小生は、長年にわたって地域に根差し、厳しい

経済状況の中にあってもそれぞれの企業・団体のトップリーダーとして経営責任を果たしつつ、

あわせてロータリアンとして「奉仕の理想」を掲げて社会貢献に務める多くのすぐれた会員の一

員に迎えられていることに感謝をし、幸せを感じているところです。

　誰しも、振り返れば多くの先輩・上司・同僚・友人・家族等々多くの人々の指導・支援・協力

のおかげて今日を迎えています。この世知辛い社会状況の中ではありますが、職業倫理を遵守し

それなりに一応安定した暮らしを維持しながら、地域ひいては「世界で良いことをしよう」とす

る囗一タリアンの精神並びに行動は、上を見ればきりがないとはいえ一応社会的に恵まれた状況

にある者が果たすべき責任、いいかえれば今日的意味における「ノブレス・オブリージュ」として、

一般の人々から益々期待されていくものと思われます。

あえて今日的意味におけるといっだのは、一般的に「ノブレス・オブリージュ」とは貴族あるい

は高貴な者の果たすべき義務とされ、社会的に高い地位にあるものは、それにふさわしい義務を

負い、一般の人よりも多くの規範に従うなどの責任を果たすべきであるという考え方ですが、今

日日本には貴族階級などという階級はありませんし、これを表層的に理解してしまうと身分制の

肯定やエリートの優越意識をくすぐるだけに終わってしまいます。

　この今日的意味での「ノブレス・オブリージュ」とは、たとえ小さな集団であってもリーダー

としての地位に付き責任を負う立場に立った者がこの概念の本質を認識し行動することによって、

単に持てる者の施しや慈善にとどまらない真の思いやりの体現やその組織や周辺社会の健全な発

展を維持し続けることができるという考え方で、ロータリー道にも通じる概念ではないでしょうか。

　今期第2740地区方針の第１項目は、『ロータリーの実践「地域の人々や世界の支援を求める人々

へ素晴らしい影響を与え、彼らが豊かな人生を迎えることができるようにロータリー活動を実践

してください」』、これに加えて『行動するロータリアンを目指して「思いやり」「明るさ」「健

康」』を掲げています。
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長崎南ロータリークラブ国際奉仕理事岸本　宏利

　２月27日から３月１日の間、長崎南ロー

タリークラブ（ＲＣ）・ロータリー財団委

員会の本年度国際奉仕事業「フィリピン・

モンテンルパの子供達支援」で、フィリピン・

モンテンルパの子供達が生活するスラム訪

問を行い支援品を贈りました。

　今回、当ＲＣがフィリピン・モンテンル

パを訪問するに至った経緯は、当ＲＣは今　Ｆ

まで国際ロータリー財団への寄付を行うこ

とにより国際奉仕を行って来ました。　しかし、

今後は、寄付による奉仕だけでなく、我々の支援を必要とする近隣国で国際奉仕を行うことを検

討しました。その結果、長崎出身の日本人が代表を務めるＮＰＯ法人“ボイス・オブ・ホープ（Ｖ

ＯＨ）”がフィリピン・モンテンルパでスラムの子供達を支援していることを知り、その活動を

把握し、その活動に共感して、本年度の当ＲＣ独自事業として具体的活動を行いました。

　フィリピン訪問初日は、モンテンルパの子供達への支援に理解を示しているマカティー市の“マ

カティー・ノースウエストＲＣ”を訪問し、我々の今回の訪問趣旨を伝え交流と親睦を深める時

間を持ちました。我々の訪問を暖かく迎え入れて頂き、歓迎の意を表して頂いたマカティー・ノ

ースウエストＲＣの皆さんにお礼を申したいと思います。また、訪問した当日は、マカティー・

ノースウエストＲＣ創立22周年の記念パーティーが開催されており、マカティー市の他ＲＣから

も参加されていましたので、一度に多くのＲＣの皆さんにご挨拶が出来たことは大変有意義な訪

問であったと思います。

　翌日は、朝から当ＲＣからの支援品である“医療品”を購入に行き、日本から手持ちした子供

達へのお土産（お菓子、インスタント食品など）と併せて、多くの支援品を届けることができま

した。今回の支援品は、当ＲＣからＶＯＨ日宇モニカ代表へ渡し、その一部は、その塲で子供達

一人ひとりに小分けして手渡しました。なお、手持ち出来なかった一部の食品は、3月中句に船

便で現地へ届けるよう手配しています。
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　モンテンルパの子供達は、私達が到着してから徐々にＶＯＨ活動拠点のフィーディングセン

ターに集まってくれました。その数、乳飲み子を含めて45人の子供達でした。

子供達は、当ＲＣの支援に対して感謝の歌とダンスを披露してくれました。ダンスが終わると、

子供達は私達の手を取って、自分の額にあてがい祈りを捧げてくれました。お礼の言葉を声に

出すことには恥じらいを見せていましたが、その子供達にカメラを向けると、澄みきった眼差

しと屈託のない笑顔を見せてヒースサインをして応えてくれました。この時、私は涙を堪える

ことに精一杯で、“ありがとう”の言葉を発することができませんでした。帰国してからも、

このことには悔いが残っています。また、子供達は、受け取ったお菓子はその場で食べてくれ

るものと思っていましたが、その塲で食べる子は一人もいませんでした。みんなは、受け取っ

た物を大切に抱えて家に持って帰り家族と一緒に食べるのだそうです。贈り物を大切に持って

家族の元へ向かう子供には笑顔がありました。

　今回訪問した場所は、蚊・ハエが飛び交い、雑多な臭いもある場所で、雨季ともなれば水溜

りができ、衛生的には問題がある地域です。その中で生活している子供達は、学校で十分な教

育を受けているわけではありませんが、支援をしてくれた相手に感謝を示し、家族を大切にす

る気持ちを持ち合わせている良い子です。　このような子供達に出会って、心豊かになって帰国

しました。

　今、私達の支援を必要としている子供達へ、私達は一時的な支援に留まらず継続して支援を

行うことが求められると思います。また、支援

品の贈呈では限界がありますので、子供達が自

らの力で将来を切り開いていくための施設設立

の支援など、現地のＲＣと共に協力して検討し

ていくことが求められると感じました。当RC

は、新たな国際奉仕に勇気を持って一歩踏み出

しました。この一歩の歩みを止めることなく、

次の一歩を踏み出して行こうと思います。
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2740地区　ロータリー財団委員会

　【目的】

　本奨学生制度は、平和を願うロータリー活動の一環として、将来を担う若者に夢を託し、その海外

留学を支援することを主な目的としています。

　【応募者に求められる資質】

　海外における大学院留学を対象としていますo分野は問いませんが、留学で学んだことを将来当地

区（佐賀県、長崎県）での活躍において、社会へ還元して戴けることが望ましいと思われます。

　【留学支援の期間】１年間

　【奨学金の給費内容】

　地区補助金奨学金として米貨15.000ドルの奨学金を提供します。

　奨学金は留学中の報告書を確認の上、分割して送金されます。

　【募集人員】１名

　【応募資格】

　●大卒以上（卒業見込み者も含む）

　●留学に十分な語学力を有すること

　●留学国の国情、国民性に関心と理解をもち、学問の傍ら親善大使としての任務を遂行できること

　●日本国籍あるいは永住権を有すること

　●次のいずれかに該当すること

　　・申請時に国際ロータリー第2740地区内に居住、または本籍があること

　　・申請時に国際ロータリー第2740地区内に所在する大学、大学院の在学者、あるいは職場に

　　勤務していること

　注：中途退学、留学国の語学に対する知識不足その他奨学金の条件を充たせなくなる様な事態が発生した場合

　　　には奨学金も打ち切られます。

　注：ロータリークラブの会員及び職員の配偶者､直系親族､尊属､または前述に該当しなくなってから36ヶ月以

　　　内の者には､ロータリー財団の全ての奨学金への応募資格がありません。

　【申請方法】

　申請書をダウンロードし、必要な書類をとりまとめて2740地区ガバナー事務所へ提出して下さい。

　【選考会期日および方法】

　日時:2014年６月22日（日）13時より

　場所：長崎インターナショナルホテル

　　　　長崎県大村市水主町1 -973- １

　　　　ＴＥＬ:0957-52-1111

　*2740地区選考委員会による書類審査と面接試験。

　【提出書類】

　書類は全てＡ４サイズを使用してください。

　１．「２肘４-2肘5年度ロータリー財団奨学金プログラム応募申込書(2015-2皿6年度派遣）」

　２．留学先で使用する言語の能力レベルを示す証明書

　３．予算概要

　･出発前の費用（パスポート、ビザ取得、予防接種、留学中の医療保険など）

　･留学期間中の費用（教材、授業料、宿泊費と食事、日用雑貨、交通費、学業に関する旅行など）

　注：承認前に支出した経費は対象になりません（航空券代、保険料等の支払いに留意して下さい）

　４．教育者または上司等による推薦状

　５．小論文　　テーマは応募申込書受理後連絡しますo

　（日本語800字以内、Ａ４版用紙に横書きで１枚）

　＊申請書類は返却されません。

　豐滋ｃ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【提出先および問い合わせ先】

　　　　　　=回３１日　　　　　　　　2740地匸二戸所

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　住所：長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　TEL : 0950-23-8086

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　FAX : 0950-23-8096

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　E ― mail : ri2 740hir ado@mx 3 5 .tiki.ne.jp
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2740地区　ロータリー財団委員会

国際ロータリーのホームページ「http://ｗｗｗ.rotary.０rｇｊよりロータリー財団に関する情報がご覧いただ

けます。但し、当地区の募集は「2014-2015年度　国際ロータリー第2740地区ロータリー財団グローバル

補助金奨学生募集要項」に則り行います。

＊グローバル補助金奨学生応募者の選考は、2740地区における選考（書類審査と面接）とアメリカにあるロー

　タリー財団本部の選考（書類審査）の二つにパスすることが必要となります。

　【目的】

　ロータリー財団グローバル補助金奨学生の主要な目的は、ロータリアンにより特定された世界の優先的なニーズ

である以下の６つの重点分野に取り組み、持続的かつ測定可能な成果を生むことです。

　１．平和と紛争防止･解決　　　４．疾病予防と治療

　２．基本的教育と識字率向上　５．水と衛生

　３．経済と地域社会の発展　　６．母子の健康

　【応募者に求められる資質】

　グローバル補助金は、上記6重点分野に関する仕事で活躍していくことを目指す方の大学院留学を支援します。

ロータリー財団本部がグローバル補助金による奨学金の申請書を審査する際には以下の点が考慮されます。

　＊関連分野における申請者の「職歴」「活動歴」「履修課程」「将来のキャリア計画」など

　【奨学金の給費内容】

グローバル補助金奨学金（海外の大学院において６つの重点分野に該当する専攻過程で１年から４年の修学に、米

貨30.000ドルの奨学金を提供します。奨学金は留学中の報告書を確認の上、分割して送金されます。

　【募集人員】１名（年度内１名）

　【募集期間】随時

　【応募資格】

●大卒以上（卒業見込み者も含む）で、海外の大学院において上記の６つの重点分野に関連する研究を行い、将来

　もその分野において活動を予定している者。

●これまでの職歴または将来目指す職業が６つの重点分野に関連していることが望ましい。

●留学に十分な語学力を有すること。

●留学国の国情、国民性に関心と理解をもち、学問の傍ら親善大使としての任務を遂行できること。

●日本国籍あるいは永住権を有すること。

●次のいずれかに該当すること。

　・申請時に国際ロータリー第2740地区内に居住、または本籍があること。

　・申請時に国際ロータリー第2740地区内に所在する大学、大学院の在学者、あるいは職場に勤務していること。

　注：学業成績不良、中途退学、留学国の語学に対する知識不足、“親善大使”としての任務不行使など奨学金の条件を充たせ

　　　なくなる様な事態が発生した場合には奨学金も打ち切られます。

　注：ロータリークラブの会員及び職員の配偶者、直系親族、尊属、または前述に該当しなくなってから36ヶ月以内の者には、

　　　ロータリー財団の全ての奨学金への応募資格がありません。

　【申請方法】

所定の申請書をダウンロードし、必要な書類をとりそろえて2740地区ガバナー事務所へ提出して下さい。

　【選考会期日および方法】

＊選考会期囗、場所、合否の発表につては、応募申込書受理後追つて連絡します。2740地区選考委員会による

　書類審査と面接試験o

　【提出書類】＊書類はＡ４サイズを使用してください。

1.「2014-2015年度ロータリー財団奨学金プログラム応募申込書(2015-2016年度派遣）」

　　並びに「未来の夢計画一グローバル補助金奨学生の参加申請書」

２．留学先大学院の入学許可を証明するもの、またはそれに準じるもの。

３．留学で使用する言語の能力レベルを示す証明書

４．予算概要

　　･出発前の費用（パスポート、ビザ取得、予防接種、留学中の医療保険、など）

　　･留学期間中の費用

　　　（教材ヽ授業料ヽ宿泊費と食事ヽ日用雑貨ヽ交通費ヽ学業に関する旅行など）　　　　【提出先および問い合わせ先】

注：承認前に支出した経費は対象になりません･　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2740地区ガバナー事務所

　　（航空券代、保険料等の支払いに留意して下さい）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　〒859-5121

5.教育者または上司等による推薦状　　　　　　　　　　　　　　住所：長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1

6.小論文　テーマは応募申込書受理後連絡しますｏ　　　　　　　　　　　　　　　　TEL :0950－23－8086

　（日本語800字以内、Ａ４版用紙に横書きで１枚）　　　　　　　　　　　　　　　　FAX : 0950-23-8096

＊申請書類は返却されません。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　Ｅ ―mail : ri2740hirado@mx3 5 .tikme jp
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第2740地区奨学生　吉武

　この時期は冬の乾燥した朝の陽ざしが春に近づいていることをとても感じます。今回は、

書が終わり、それから２回目報告書までの活動内容を報告いたします。

　｢2肘４年2月４囗　ＡＢＦＲ活動｣

　志穂美

第１回報告

　（注ABFR=Association des Boursiers de la Fondation Rotaryの略で、フランスに留学し、現在もフランスで

生活し、かつて奨学生だった、現在も奨学生である学友のための活動組織。クラブとは別で、クラブと共にボラン

ティア活動に協力したり、奨学生同士の交流を広げるための会などを行っています）

　今回のＡＢＦＲの活動は、映画鑑賞でした。映画鑑賞の内容とロータリークラブの活動とは直接の関係

性はありませんでしたが、囗一タリアンが脳の研究をするための資金として、映画のチケット代金の半

分がそちらに寄付されました。（きちんと聞き取れなかったためおそらくそうだったと思われます）

　映画の内容は、ディズニー映画の「マリーポピンズ」の作者が、映画を制作するためにディズニーに

呼ばれ、作者と共に映画を制作していく姿を現代風にアレンジして子どもでも楽しく見られるようにさ

れていました。コミカルな部分とシリアスな部分の差がとても分かりやすく、言葉が分からない私でも

理解できるような映画で素晴らしかったです。

　この時にはまだ例会を出席したいというコンタクトをどこのクラブともとれずにいたので、ＡＢＦＲの

方にお願いして、チケットのもぎりをされていたロータリークラブの方に頼んでみたのですが、あえな

く拒否されてしまいました…。しかし、一緒に写真を撮っていただいたので、そちらは掲載いたします。

左の方がロータリアンの方、右の方はＡＢＦＲの今年の会長のコラリーヌです。

映画館の中です、暗くてよく見えませんが…。右は映画のチケットです！

GR帥REX － SALLE 02

PtＸＣＥ ＮＯＮ ＮＵＭＥＲＯＴＥＥＩ Ｎｏｒ●ａ廴

PRIX TTC :EUR 16,00,－。。－･

　今回、ABFRの活動に参加して、映画鑑賞をするということは知って

いたので、言葉が分からずあたふたしてしまうのではないかと心配して

いましたが、目に入ってくるものから内容を理解できたので、本当にと

ても楽しかったし、良いものを見れたなあ、と思いました。また次回の

活動も例会の出席と共に報告させていただきます。

　｢2月27囗　パリ西クラブ例会｣

　パリ西クラブの例会に出席してきました。実は一週間前までどこのクラブともコンタクトが取れてい

なかったのですが、ＡＢＦＲでお世話になっている村上節子さんにご相談して、西クラブに所属されてい

るピアニストの菅野潤先生をご紹介していただきました。本当に感謝感激です…。

　菅野先生は私か現在師事しているヴィオラのブルーノ・パスキエ先生ともアンサンブルしたことがあ

り、手が届かないぐらいのお方ですが、とても親切に親身にしていただいて嬉しかったです。自己紹介
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程度のスピーチの時間もいただき、自分でもまた少しフランス語に自信が持てました。

左は西クラブが交換したバナー、右は菅野先生（右端）と、西クラブの方との写真です。左の写真の方

は会長様。そしてフランス人の女性は身長が高くてスタイル良くて素敵です…今までに交換したバナー

の数々でしょう、囗本のバナーもあります。バカンス中なので、北クラブのような大人数ではありませ

んでした。（15～20人ぐらい？）メニュー表と名前の紙もいただきました、あと西クラブのバナーです。

今回は、例会に出席させていただいたことを本当に幸運に感じました。自分からクラブへ直接コンタク

　｢音楽活動｣

音楽活動を掲載します。

学校の課外での演奏会。

卜を取ってバナーを交換したりスピーチすることはとても難しいと思いま

した。　というのも、ABFRの方にもコミュニティ内でメールを送ってい

ただきましたが結局誰一人お返事がなかったですし、直接クラブにメール

を送っていただくことなどもしていただけず…。これではいけないと自分

で色々と手を伸ばして声をかけて行動して、と繰り返した結果、やはり日

本人で、フランスで勉強した、している奨学生の方に声をかけクラブに伝

っていく、という方法が最適のようです。村上節子さんと菅野先生には今

回は本当に良くしていただきました。パリは本当に今は奨学生の受け入れ

を行っていないようです…。ですので、次のクラブの例会にも早め早めに

行動していきたいと思います。

フォンテーヌブローの劇場です。

学校でのソ囗の演奏です。

　以上、第２回目の報告書となります。

もっともっと勉強してたくさんのものを吸収していきたいと

思います。

地区奨学生報告

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 274C
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財団奨学・学友委員

隅　　康二（佐賀西Ｅ）

　平成26年3月４日、大村市の長崎インターナショナルホテルにおいて今年度派遣予定であ

る財団奨学生候補者の研修会が開催されました。

　今年度の候補者、留学先およびホストクラブは以下の通りです。

地区補助金奨学生　　　　松本幸治君（イギリス）　　大村ロータリークラブ

グローバル補助金奨学生　渡辺あゆみさん（イギリス）長崎南ロータリークラブ

　研修会は山田晃財団委員長、西川義文補助金委員長および５名の財団奨学委員によりプ

ログラムされ、貞松俊弘大村ロータリークラブ会長および俣野正仁大村ロータリークラブ会

長エレクトもご参加のもと開催されました。

　当地区から海外へ派遣する奨学生システムは、財団における未来の夢計画の実施事業とし

て行わるようになり研修会もかつての国際親善奨学生時代とは大きく様変わりしました。研

修対象の一つであるロータリークラブのシステムにつきましては、奨学生候補者が財団に関

するＨＰで自学できるシステムが確立していることから、学習の仕方、進捗状況の確認を行

うことで能率よく、優れた指導ができるようになりました。

　今回の研修会では、奨学生が作成したプレゼンテーションを全員で供覧し、留学に関する

学業のテーマ、将来のキャリア設計、学外における親睦大使としての使命など協議致しまし

た。留学までさらなるブラッシュアップの余地があるとは言え、学業、語学とも大変優れて

いる両候補者のプレゼンは圧巻で、充実した研修会となりました。

松本幸治君 渡辺あゆみさん
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⑩新入会員紹介

　　　平戸RC

　根上美佐夫君

(株)ニュー平戸海上ホテル

　　　代表取締役

　佐世保北RC

小川　寛君

　(株)小川工務店

　代表取締役

演口　純吾君

　大同門法律事務所

　　弁護士

　　神埼RC

下津浦　公君

佐賀駅前法律事務所

　　　弁護士

　　佐世保RC

吉田　英樹君

つくも綜合法律事務所

　　　弁護士

　北松浦RC

佐伯　勝実君

　(有)丈建築事務所

　　代表取締役

＼ﾐ;gl●

　　神埼RC

藤村　敏江君

　(有)三神清掃社

　　　取締役

　　佐世保RC

　西村　一芳君

(株)西九州生活センター

　代表取締役社長

　佐世保南RC

朝野　卓也君

学校法人英知学園

　　　長崎RC

　　尊田　雅弘君

三菱重工長崎(株)長崎造船所

　　　　所長

｜

　　　　武雄RC

　　中島　義廣君

長崎国際大学入試募集センター

　　　　　顧問

上杉　芳邦君
(株)プラスセブン

田中　徳之君

田中住宅産業(株)

　　代表取締役

寄付者紹介＝
米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします。

ご厚意に深く感謝申し上げます。

種　類 氏　名 クラブ名

米山功労者マルチプル 太田　博道 佐世保南
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川
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占

クラブ名
例
会
数

平均
出席
　率

会員数 当該月
累
計7月

１日
う
ち
女
性

当月
末

う
ち
女
性

新
入

退
会

増
減

咢

Ｚ

占

佐　　賀 ４ 80.3 57 ０ 60 ０ ０ １ -1 ３

小　　城 ３ 74.7 19 ２ 19 ２ ０ ０ ０ ０

牛　　津 ４ 82.4 27 ０ 27 ０ ０ ０ ０ ０

多　　久 ４ 87.5 36 ５ 34 ５ ０ ０ ０ -2

佐賀大

和

４ 72.5 24 ３ 24 ３ ０ ０ ０ ０

小計 79.5 163 10 １６

４

10 ０ １ -1 １

詈

万

占

佐賀

西

３ 80.4 41 ０ 41 ０ ０ ０ ０ ０

佐賀

北

４ 84.4 40 ４ 41 ３ ０ ０ ０ １

佐賀

南

４ 82.6 34 ２ 37 ２ １ １ ０ ３

神　　埼 ４ 81.8 36 ２ 38 ３ ２ ０ ２ ２

佐賀空

港

４ 81.0 15 １ 16 １ ０ ０ ０ １

小計 82.0 166 ９ 173 ９ ３ １ ２ ７

詈

Ｚ

占

有　　田 ４ 72.6 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

武　　雄 ３ 86.8 52 ４ 53 ４ １ ０ １ １

鹿　　島 ４ 87.5 45 ３ 46 ３ ０ ０ ０ １

嬉　　野 ４ 80.2 23 １ 24 １ ０ ０ ０ １

大　　　町 ４ 73.3 17 ０ 15 ０ ０ ０ ０ -2

白　　石 ４ 63.9 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

太　　良 ４ 77.5 ９ ０ 10 ０ ０ ０ ０ １

小計 77.4 188 ８ 190 ８ １ ０ １ ２

晋

Ｚ

占

唐　　津 ４ 90.6 55 ０ 54 ０ ０ ０ ０ -1

伊　万　里 ４ 98.3 30 ０ 30 ０ ０ ０ ０ ０

唐津

東

４ 86.0 53 ０ 54 ０ ０ ０ ０ １

唐津

西

４ 95.7 33 ０ 31 ０ ０ ０ ０ -2

伊万里

西

４ 90.8 44 ０ 44 ０ ０ ０ ０ ０

唐津中

央

４ 91.6 32 ４ 33 ４ ０ ０ ０ １

月ヽ計 92.2 247 ４ 246 ４ ０ ０ ０ -1

詈

万

占

佐世

保

３ 100.0 68 ０ 76 ０ ４ ０ ４ ８

平　　　戸 ３ 76.2 38 ４ 40 ４ １ ０ １ ２

佐世保

西

４ 87.8 27 １ 25 １ ０ ２ -2 -2

北松

浦

４ 88.3 24 ０ 24 ０ １ ０ １ ０

松　　浦 ４ 84.3 26 １ 27 １ ０ ０ ０ １

小計 87.3 183 ６ 192 ６ ６ ２ ４ ９

＊上記の表の新入･退会は当月中の数字で､累計は

　７月１囗から2014年１月末までの増減ですO

ぶ

占

クラブ名
例
会
数

平均
出席
　率

会員数 当該月
累
計7月

１日
うち
女性

当月
末

うち
女性

新
入

退
会

増
減

詈
ぶ
,j
ｸﾞ

佐世保

南

４ 100.0 70 １ 73 １ ２ ０ ２ ３

佐世保

東

４ 89.3 ２２ ０ ２２ ０ ０ ０ ０ ０

佐世保

北

３ 96.2 44 ０ 46 ０ １ ０ １ ２

佐世保中央 ４ 100.0 38 １ 41 １ １ ０ １ ３

佐世保東南 ４ 77.3 23 ０ 20 ０ ０ ２ -2 -3

HTB佐世保 ４ 76.3 20 ３ ２１ ３ ０ ０ ０ １

小計 89.8 ２１

７

５ 223 ５ ４ ２ ２ ６

第
フ
グ
ル
｜
プ

大　　　村 ４ 83.0 49 ３ 49 ３ ０ １ -1 ０

島　　　原 ４ 67.9 29 ２ 28 ２ ０ ０ ０ -1

雲　　　仙 ３ 90.8 27 ２ 29 ２ ０ ０ ０ ２

大　村　北 ４ 100.0 25 ０ 23 ０ ０ ０ ０ -2

島　原　南 ４ 67.5 23 １ 22 １ ０ ０ ０ -1

大　村　東 ３ 84.8 40 ３ 41 ３ ０ ０ ０ １

小計 82.3 193 １

１

192 １

１

０ １ -1 -1

詈

尤

,
y

諌　　　早 ４ 80.8 66 ０ 65 ０ ０ ０ ０ -1

諌　早　北 ４ 81.8 67 ３ 66 ３ ０ ０ ０ 弖

諌　早　西 ４ 97.3 37 ０ 38 ０ ０ ０ ０ １

諌早多良見 ４ 88.1 40 ０ 40 ０ ０ ０ ０ ０

諌　早　南 ３ 69.4 24 ４ 24 ４ ０ ０ ０ ０

小計 83.5 234 ７ 233 ７ ０ ０ ０ 弖

詈

允

,
y

長　　　畸 ４ 87.1 84 ０ 87 ０ １ ０ １ ３

福　　　汪 ４ 89.9 35 ０ 35 ０ ０ ０ ０ ０

長崎北

東

４ 86.3 38 ６ 42 ６ １ ０ １ ４

福江中

央

４ 86.6 25 ０ 26 ０ ０ ０ ０ １

長　崎　西 ４ 79.9 54 ０ 57 ０ ０ ０ ０ ３

長崎琴

海

４ 70.3 １５ １ 16 １ ０ ０ ０ １

小計 83.3 251 ７ 263 ７ ２ ０ ２ 12

鴇

万

占

長　崎　北 ３ 86.6 74 ０ 77 ０ ２ ０ ２ ３

長　崎　南 ４ 80.1 72 ０ 76 ０ ０ ０ ０ ４

長　崎　東 ４ 82.9 46 ０ 47 １ ０ ０ ０ １

長崎みなと ４ 80.7 21 １ 21 １ ０ ０ ０ ０

長崎中

央

３ 94.1 肘 ０ 60 ０ ０ ０ ０ -1

長崎出

島

４ 75.9 53 １

１

55 １

１

０ ０ ０ ２

小計 83.4 327 12 336 13 ２ ０ ２ ９

57クラブ合計 84.0 2,169 79 2,212 80 18 ７ １

１

43
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平戸歴史散ホ
平戸とキリスト教

　天文19年（1550）、中国との貿易で賑わう

平戸に初めて２隻のポルトガル船が入港します。

その船員にミサを行なうため、前年(1549)鹿

児島に上陸していたイエズス会のフランシスコ・

ザビエル神父、ドルレス神父、フェルナンデス

修道士が平戸を訪れました。布教の始まりです。

ザビエル達が京都に向かった後、平戸に残った

ドルレスは、船宿の谷ロトメの親族らをキリス

ト教に改宗したとあります。

　平戸藩主松浦隆信は、ポルトガル貿易に対す

る期待もあり、布教を許しますO特に生月島で

は領主籠手田氏、一部氏が入信したこともあり、

領民の多くが信者になりました。

　しかしその後、平戸藩主は禁教に転じ、慶長

４年(1599)籠手田、一部両氏も退去以降、ガ

スパル西玄可の殉教、中江之島での殉教など、

処刑が相次ぎますが信者達は密かに信仰を続け

てきました。生月島の隠れキリシタンは、16～

17世紀の祈りの言葉であるオラショを唱えるな

ど、今日まで信仰形態をそのままに継承してい

ます。

　又、昨年ｎ月９日には、バチカンのサン・ピ

エトロ大聖堂において、祖母が生月町出身の世

界的指揮者西本智実氏が、総勢400名のオーケ

ストラにより、400年前のオラショを素材にし

た楽曲の復元演奏を行ない、ヨーロッパの人々

を驚嘆させました。今年８月には平戸文化セン

ターにおいて、西本智実氏の凱旋演奏会が開か

れます。

　キリスト教の布教と共に、沢山の西洋文化も

平戸に入ってきました。パン、カステラ、ビー

ルなどや日頃使っている外来語としてランドセル、

ペンキ、ボーロなど数多くあります。カステラは、

長崎より全国に広がりましたが、起源を同じく

するカスドースは平戸だけに残り、銘菓として

現在も製造販売されています。

Japan Rotary Club Libraly

●●● 窕○蹈信・・・
ロータリー文庫通信319号　地区大会記念講演他より 〔申込先：ロータリー文庫〕

書　名 著者 発行年 頁

｢戦国を生き抜いた知恵J　　　　　　　　　D.2650地区大会記念

誌

細川護照 2013 ７Ｐ

｢はやぶさプロジェクトの成果･教訓J　　　　D.2820地区大会記

録

川口淳一郎 2013 ４Ｐ

｢日本人の持つべき国家観についてJ　　　D.2520地区大会記念誌 渡部昇一 2013 11P

「世界の人々のために」　　　　　　　　第11回日韓親善会議

報告書

緒方貞子 2013 ５Ｐ

「これからの両国のきずな」　　　　　　第11回日韓親善会議

報告書

山東昭子 2013 ５Ｐ

｢軍艦『筑波』一偉大なる航海(上)(下)｣　　　　　　福岡南RC

月報

岡村　健 2013 23P

｢がんばらない』けど『あきらめない』J　　　D.2840地区大会報

告書

鎌田　實 2013 1 p

｢これからの生き方J　　　　　　　　　　　D.2700地区大会の記

録

山田法胤 2013 ２Ｐ

｢人が動き街が動く～私のリーダーシップ論J　D.2800地区大会記

念誌

ｾｰﾗｰマリ･ｶﾐﾝｸﾞｽﾞ 2013 ２１

Ｐ「平和と命」　　　　　　　　第35回青少年指導者育成セミナー

報告書

深川純一 2013 20P

『掃除実践60年の『人生と経営の哲学』J　　　D.2710地区大会特

集号

鍵山秀三郎 2014 10P

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室です。

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承ります。また、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけます。

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願います。

　　　　　　　ロータリー文庫
　〒105-0011東京都港区芝公園2丁目6番15号
　　　　　　　黒龍芝公園ビル3F
　TEL (03) 3433-6456　FAX. (03) 3459-7506
　　　　http://www.rotary-bunko.gr.jp
　　　E-mail : rotary-bunko@msj.biglobe.ne.jp
開館:午前10時～午後５時／休館:土･日･祝祭日



皆様のお越しを心より歓迎申し上げます。
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　■４月６日（囗）

第2740地区地区行事のご案内

■４月12囗(土)･13日(囗)

■４月19日(土)

■４月23日(水)

■４月26囗(土)

■４月26日(土)

■４月27囗（日）

■４月29囗（火）

島原ＲＣ創立50周年

地区大会

佐世保北ＲＣ創立30周年

長崎北東ＲＣ創立40周年

福江ＲＣ創立50周年

第12回青少年交換委員会

オリエンテーション

地区研修･協議会

第７・８グループIM(諫早･多良見)

表
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真
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束洋九十九ベイホテル(島原市)

平戸文化センター(平戸市)

ガーデンテラス長崎ホテル＆リゾート(長崎市)

カンパーナホテル(福江市)

本経寺(大村市)

諌早文化会館(諫早市)

ホテルグランドパレス諌早(諫早市)

慈眼桜（平戸市木ヶ津町）

　平戸島の中央部木ヶ津町にある市文化財に指定されている大樹の桜。木ヶ津町には、

平戸藩主が眠る普門寺、風香寺や木ヶ津カトリック教会などがあります。教会には、

永井隆博士の遺作「十字架の道行」が飾られており、慈眼桜が咲く毎年４月の初めに

開かれる木ヶ津千灯篭春まつりにあわせて一般公開されます。まつりは、普門寺の石

灯篭100基と４,000本の竹に火が灯され、幻想的なライトアップに多くの人が訪れてい

ます。

発行:2740地区ガバナー事務所
〒859-5121長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1 2F

TEL0950-23-8086　FAX.0950-23-8096　e-mail:｢i2740hirado@mx35.tiki.ne.｣p
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第2740地区地区大会（平戸文化センター）

国際ロータリー第2740地区

　　　2013-2014年度

ガバナー塩澤恒雄

CONTENTS Governor‘ｓ me

地区

ガバナー補佐リレー随想

2014～2015年度

PETS及び次期クラブ幹事セミナー開催報告‥‥‥‥‥‥‥フ

｢2013年度米山記念奨学生・終了式及び歓送会｣‥‥‥‥‥８

国際ロータリー青少年交換学生募集要項‥‥‥‥‥‥‥‥11
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12月会員数・
3411

平戸歴史散歩・

RI会長代理歓迎晩餐会・地区行事の案内‥‥‥‥‥‥‥‥裏表紙
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地区大会無事終了。
皆様に心からのありがとうを
何度も申し上げます。
ガバナー塩澤恒雄

　さる４月12日、13日、２日間にわたって周到な準備委員

会を行って平戸ＲＣ全員で計画し開催した地区大会が参加

者1,500人（新聞社の記事）の大会となり、近年まれに見

る大成功と参加者からおほめの言葉をいただきました。

　これは一重に山崎実行委員長、小田会長及び平戸ＲＣ会

員及びご家族の皆様、ガバナー事務所職員、支えてくださ

った関係者の皆様のおかげと感謝しております。

　李ＲＩ会長及び奥様からも直筆のお礼状をいただき、感

激しました。他地区からのガバナーご夫妻及び2740地区の

バストガバナーの皆様ほか多数のご参加をいただきまして、

近年稀に見る大成功の地区大会であったとご評判をいただき、

こんなに嬉しいことはありません。

　確率的に次の平戸での地区大会の際には私はおりません。

平戸ＲＣの皆さんももう２回目の地区大会には、何人かは

おられないかもしれません。

　ガバナーをさせていただいて、私も大変勉強になりました。

また、楽しくもありました。この地区大会を開催できる喜

びをどうか後輩囗一タリアンに語り伝えていただき、平戸

ＲＣの財産として受け継いでいただけたら幸いです。

　最後にもう一回ありがとうございましたを申し上げます。

Governor's message vol.11

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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第９グループガバナー補

佐

　　荒木健治（長崎Ｅ）

　第9グループのガバナー補佐の任も余すところ２か月余り。

　ロータリーについて見識のない私はボ囗が出ない前に何とか終わらせたいというのが本音です。

そんな私ですから、例会や周年事業でのクラブ訪問では、ガバナー補佐というだけで若輩にも関

わらず歓待されることに恐縮しています。何かクラブの為にお手伝いすることもあればと思いま

したが、グループ内の情報交換を会長幹事会で見届ける程度のことでお許しをいただいています。

　ガバナー補佐をする前までは他クラブにほとんど訪問した事のない私にとっては、クラブ訪問

は新しい友人ができるきっかけをいただいたこととして感謝しなければなりません。惜しむらく

はロータリー以外の事で多忙な１年でしたので、もう少し時間的に余裕のある年代にお引き受け

できれば良かったのにと思います。

　私の担当である第９グループは長崎市内４クラブと福江市内２クラブで構成されています。

2740地区で唯一離島を抱えるグループですが、福江市への例会訪問は１囗がかりです。私は７回

訪問することになるのですが、そんな事以上に、この地の口一タリアンが地区に関わることは本

当に大変です。泊りがけか、飛行機の移動でなければ会議に参加する事ができません。グループ

内での役回りも負担が大きいので配慮はされていますが、余程の決意が求められます。ロータリ

ーは例会の頻度に見られるように交流することを重要とする組織です。それには相当の負担を伴

います。そこまでしても交流を持ちたいと思うような魅力ある人々の集まりがロータリークラブ

なのでしょう。クラブには大勢の魅力ある人がおられます。そんな方々に引き寄せられるように

交流が始まり、多少の負担を強いてでも参加したくなる。そんな当たり前のことが厳しい条件で

のクラブ訪問で再認識することができました。私自身も魅力ある囗－タリアンにならなければと

思いますが前途多難、まだまだ先の話です。
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楽しかった地区大会

大会実行委員長山崎 弘

　とても楽しい地区大会でした。　この様な役を与えて頂きました2740地区の皆様に、心より感

謝致します。ロータリアンの皆様からは、お目にかかる度に『地区大会は大変ですね』と声をか

けて頂きましたが､準備の段階から『いや、楽しいですよ』とお答えしてきました。事実、多く

の皆様に出会えましたし、色々なお話を聞かせて頂きました。

　２年半前、塩澤ガバナーノミニーが決まりました時に最初に手を付けたのが委員会組織でし

た｡まず委員長を決め、委員長には副委員長を指名して頂き、各委員の皆さんが決定しました｡そ

れからは、地区大会実行委員長会を毎月開催し、最終的には19回を数えましたが、約２年に亘り

準備を進めてきたことになります｡会議は、前半は午後７時から始まり、午後９時頃には終わっ

ていましたが、最後の半年位は、10時半を過ぎることもしばしばで、頭がこんからかったりもし

ました。

　しかし、この頃を振り返ってみますと、私の錆だらけだった脳内コンピューターが活性化して、

動きが良くなってきたなあと実感しています。それぞれの委員会にも参加して皆さんの意見を聞

いたりしていると、自分の考えを是正されたり、もう一つ上の考えがあったりして、衆知を集め

ると素晴らしい発想が湧き出るものだと感心致しました。

　今回の地区大会のテーマは『広げようみんなで大きな輪』でしたが、会員と会議するだけでも、

知らなかった会員の高い能力に気づくことができ、クラブ内でも輪が広がっていることを実感し

たことが度々ありました。

　進める中で、ＲＩ会長代理が韓国の李義求バストガバナーと承って、直ぐにご挨拶に伺おうと

いうことになり、日程の調整をして２月10日・11日と決定しました。少し緊張しながらの渡韓

でしたが、塩澤ガバナーや竹田地区幹事、小田会長と私に通訳の方を入れて５名の訪問でした。

少しは韓国語を勉強しようと韓国語教室に通い、翻訳機器を買い、お土産は何か良いかとか、心

躍らせながら準備をしましたが、訪れてみて、李義求ＲＩ会長代理の心の大きさに改めて感動さ

せられました。夜の晩餐会、翌日の会議、その後の昼食会と、最高のおもてなしを受け、その後

も、ＲＩ会長代理と金韓囗親善協会会長からお見送りまでして頂きました｡ここでも大きな輪が

広がったと感じた次第です。

　この大会の準備に際し、平戸で開催する地区大会は、今後何十年先になるか分かりませんが、

皆様に平戸の地区大会へ行って良かったという思い出が作れるようにするには何だろうと考えた

結果、「おもてなしの心」しかないと結論づけ、そのためには、会員一同が知恵を出し合い、ア

イディア一杯で、手作りの大会が一番良いということになりました。

　親クラブの佐世保ロータリークラブを初め、直前ガバナーの福元ガバナーや実行委員会の皆様、

佐賀北ロータリークラブの皆様にも大変お世話様になりました。お陰様で素晴らしいと賞賛され

るような地区大会になりました｡アドバイスを頂きました皆様、ご参加頂きました皆様、そして

遠く韓国からお越しいただいた李義求ＲＩ会長代理を初めとする韓国の皆様、また、姉妹クラブ

の台南ロータリークラブの皆様に、深甚の感謝を申し上げてお礼の言葉といたします。

　有り難うございました。
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地区大会･記念講演･懇親会

地区大会速報

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　文責　2014-2015年度　地区編集長　緒方　聖（諌早北ＲＣ）

　先に開催された地区チーム研修セミナーに引き続き、会長及び幹事となって次期のクラブ運営を任さ

れる方々への極めて重要な会議が開催された。諌早市内での三度目となる研修会は諌早西ＲＣの担当に

より、例会場となっている平安閣サンプリエールにて行われ、開催日となった3月15日は眷を思わせる

好天にも恵まれた。

　2740地区57ロータリクラブの会長、幹事を一堂に集めて、今年度ＲＩ会長のメッセージを伝達し、

各クラブの運営を円滑に進めかつ奉仕活動を活発に押しすすめるための内容の豊富なセミナーであった。

先ず、全体会議においては、宮崎ガバナーエレクトよりＲＩ会長のメッセージである「ロータリーに輝

きを」についての紹介、2740地区の重点目標などについて説明された。

　研修会の後半は会長と幹事はそれぞれ別会場にて、

特別の内容で講演がおこなわれた。会長エレクトに

は2002-03年度ガバナー隅田達男氏による「私か学

んだロータリー」と題して、氏独特の雄弁闊達な講

演は日本ロータリー小史、ロータリー雑学と称して

ユーモアを交えた各論は緊張気味であった皆さんに

笑いを誘って、記念すべき講演であった。

　一方、幹事部会は2009~2010年度地区幹事を務

められた高木義和氏によって、「幹事の役割につい

て」というテーマで講演され、この一年間ロータリ

ークラブを支える幹事の極めて重要な仕事の内容に

ついて触れられた。幹事諸侯はよしやるぞ！との覚

悟を新たにされたに違いない。

　休憩の後、後半の会議が始められたが、各グルー

プのガバナー補佐の方々に所信表明の時間が割り振

られてあった。 10名のガバナー補佐はそれぞれの

地区が抱える問題を処理しつつ、ガバナーを支えて

いく決意のほどを力強く述べられたのが印象的であ

った。

　次年度の幹事及び会計担当者から、運営方針や地

区の会計事情について大まかな説明があり、米山記

念奨学事業については本多委員長よりこの事業が特

にアジア諸国の留学生の生活を支援して、日本理解

とひいては国際平和に大きく貢献する日本独自の奉

仕活動であることを強調された。この度のセミナー

に対して、高城バストガバナーより高い評価の感想

が述べられ、プログラムは一先ず終わりとなった。

　懇親会席上では親睦と友情の輪が大きく広がり、

新たな年度への意気込みが感じられた。

ROTARY INTERNATIONAL. DISTRICT 2740
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2014年3月16日(日)佐世保セントラルホテル

第2740地区2013年度米山記念奨学生

【終了式】総合司会：大家地区委員

開会・国家斉唱・四つのテスト‥岡本地区委員

出席者紹介‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥千葉地区委員

ガバナー挨拶‥‥‥‥‥‥‥‥‥塩津恒雄ガバナー

お祝いの言葉・挨拶‥‥‥‥‥‥本多地区委員長

終了証贈呈　奨学生へ‥‥‥‥‥塩津恒雄ガバナー

感謝状贈呈　カウンセラーへ‥‥塩津恒雄ガバナー

ＤＶＤ放映

　｢一年間の思い出の写真｣‥‥‥‥直江地区委員

参加者全員で記念写真撮影

ホームカミング制度の説明‥‥‥本多地区委員長

閉会

【歓送会】

会
杯
談

開
乾
歓

スピーチ・挨拶

　(カウンセラー・奨学生ペアにて)

閉　　会

竹田地区幹事

奨学生　塗伝灯

　皆様こんにちは、この一年間大変お世話になり、ありがとうご

ざいました。今、私の心の中に｢出｣という漢字が浮かんでいます。

この漢字は、2013年度を振り返り、さらに2014年度を展望して

考えました。　去年、ロータリーと出会い、皆様と出会いました。

それは私にとって人生の宝です。皆様のおかげて、より楽しい時

間を過ごし、囗本の素晴らしさを感じることができました。皆様

ご指導の下、私はコミュニケーション能力や精神面などを成長し

て行くことができました。

　今年、私には二つ大きな目標があります。一つ目はあと一歩が

踏み出せるように、研究や就職活動に頑張りたいと思います。二

つ目は運命の人と出会い、より良い人生の出発点にしたいと思い

ます。　これが、私の心にある｢出｣の意味です。修了式は奨学生に

とって卒業ではなく、それこそスタートであります。この一年間

で感じたことと自分が理解しているロータリー精神を生かし、こ

れからもその精神をもっと深く学び、社会で自分の力を捧げたい

と思います。まだまだ未熟者である私ですので、今後とも皆様に

より一層のご指導をよろしくお願い致します！

　この一年間、カウンセラーの方に困らせることがたくさんあり

ましたが、それでも親切に相談やアドバイスをして下さって、本

当にありがとうございました。カウンセラーの方に感謝の気持ち

でいっぱいです、その気持ちの一部や長崎の美しさと皆様と過ご

したいい思い出をこちらの電子アルバムに載ています。私の感謝

の気持ちの印として、受け取ってください。今後も皆様とのご縁

を大切にします！この一年間、本当にありがとうございました！

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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　　　　　　　　　　　　　　　　2014年3月16日　2013学年度米山記念奨学生　李　勁（長崎北ＲＣ）

　本日、私は米山奨学生として、ここに発表することが最後です。皆様が、今まで、大変お世話になり

ました。皆様に卒業生一同心から御礼申し上げます。私は2008年3月28に日本を来ました。今年は

７年目です。その日、大連から直接長崎を着き、6年間の留学生活を始まりました。

　日本に来てから、いつも、日本を選ぶ理由と質問されます。もちろん、寿司が好きとか、着物が好き

とか、景色が綺麗とか、人が優しいとか理由はいっぱいあります。しかし、今の私の答えは好きだけで

す。本当に好きなものが好きな理由なんてありませんと思います。本当に好きかどうかの判断基準は長

くなると持ち堪えられるかどうか。ほんとうに好きではないなら、続けられませんと思います。

私は日本に留学のこの６年間に肉親と親友を失い、恋人と別れ、病気になり、就活か失敗した、様々

なショックを受けました。そして、東北大地震を起こったとき、たくさん外語人は日本を離れることを

しました。　しかし、私は中途半端に、帰国なんて考えたことがありません。一人で日本にゴツゴツ努力

で頑張ります。親の負担になりたくない、自分の生活費と授業料は全部アルバイト代から捻出します。

毎日、学校の以外、家からバイト先まで雨天決行自転車で40分かけて通勤します。私はいつも成功の成

果がちっともなくて、失敗の経験がいっぱいあると思います。そのときは、私にとって一番困難な時代

でした。大量の研究時間がないし、友達が卒業していなくなるし、経済的圧力もあるし、それに、バイ

トをやりすぎので、体が崩れてしまいました。

　そんな私の人生はロータリーと会ってから変わり始めました。

　私は2012学年度、長崎北ロータリークラブ奨学生になり、2013学年度、米山記念奨学生になります。

合格した夜はすぐ、泣きながら親と親友に　これから心配しなくて、学費の問題を解決したと伝えてい

ました。私はロータリーの奨学生になってから、経済的が解決したし、大きい家族を持っています。囗

一タリアンだちと一緒に、例会とか、飲み会とか、地区大会を参加するとか、研修旅行とか、何回も接

触してから、皆が本当に優しくて、みなさんと何でも相談することができます。皆と一緒に中国のこと、

日本のことを喋って、困ったことも聞いてもらって、理解をしてもらって、そして、アドバイスしてく

れました。本当にロータリーの奨学生になったらよかったと思います。この２年間、私は皆さんのおか

げさまで、成長しました。もうこっそり涙をなかす人ではありません。皆とコミュニケーションして、

日本語のレベルも少し上げました。私はどこにも、どの事をするでも、自信がいっぱいで、私の後ろか

ら大勢な囗－タリアンたちを支えてくれることを信じています。

　本当に皆さんのお陰様で、私は2013年５月に日本電気株式会社の内定をもらい、今年の４月に入社

する予定で、将来、社会人になってから、私は全部の情熱でITサービスの提供を通じて、世の中を便利

にしていきたいと思います。また、私は日中両国の架け橋を作り、両国の友好の絆も一層深められるよ

うに、ロータリーの理想のため、国際奉仕事業も尽力したいと思います。私は23歳から29歳まで、私

の全部の情熱で、私の研究、私の仕事、私のお客様に全部の全力を尽くします。私と大好きな専攻、大

好きな仕事、大好きな囗一タリアンの絆はいっしょうに離れないです。

　この１年間、短くて楽しかったです。皆様に、心より感謝申し上げます。本多会長、大家さん、八木

さん、元曽我会長とお世話になった長崎北クラブ、長崎港クラブ、島原クラブのロータリアン様、今ま

で、大変お世話になります、本当にありがとうございました。

　この１年間のこと、米山の皆さん、米山奨学生のこと、一生忘れません。私の感謝の気持ちは言葉で

形容することが出来ません。そろそろ、皆様と別れるときになり、私は涙より笑顔が皆さんの心に残し

たいと思います。皆様も私のことを忘れないようにお願いいたします。

　まだまだ未熟未完成の私達ゆえ、米山から修了してからも、よろしく御指導御鞭撻ください。

　また　私か大好きな日本は頑張れ！私の地元の長崎はがんばらんば！

　最後になりましたが、皆様のご健康とご活躍を心より祈っております。本当にありがとうございまし

た。以上で、私の最終スピーチが終わります、ご清聴ありがとうございます。
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「2013年度米山記念奨学生・終了式及び歓送会」を終えて

小城ロータリークラブ・米山記念奨学地区委員：大家和義

　早いもので米山記念奨学会の地区委員を拝命して４年目を迎

えており、やっと米山記念奨学会が解り、本多委員長・地区委

員の皆様のお蔭で面白くなって来ております。

　本日、「終了式及び歓送会」を無事に迎えることが出来まし

たことは、11人のすばらしい米山奨学生は勿論、カウンセラー

の皆さんの心のこもったお世話があったからだと思っており、

感謝申し上げます。

　和やかなうちに楽しく歓談交流し、今後は第2740地区の「学

友会」の一員として、学業・就職活動さらには社会人として頑

張って頂き、出来れば日本と母国を繋ぐ企業に就職をしてくれ

ることを願っております。

　今回終了された11人の米山奨学生との付き合いは、昨年の３

月31日のオリエンテーションに始まり、終了式までの１年間は

長いようで短かったと感じているのは私だけかも知れません。

このオリエンテーションでカウンセラーと出会い、また米山地

区委員の私達とも出会うこととなり、この説明会の時に４月６

日の「地区大会」への参加をお願いし、同日開催される「学友

会」総会への参加と共に、５月25～26日の熊本市・阿蘇山への

　「研修･視察・親睦会」への参加などと一緒に米山記念奨学

会が行う年中行事への参加、並びに次年度の奨学生募集に伴う

お手伝いなどを佐賀・長崎県の奨学生に交互にお願いするので、

心構えをして置く様に説明しておいたので大変助かりました。

　思い起こせば、４月の「地区大会」はお世話をするのが精一

杯でゆっくり話しも出来ずにおりましたが、５月の「研修・視

察･親睦会」は一人ひとりとゆっくり話しが出来、将来の夢を

聞き楽しい時を過ごさせて頂きました。また、８月18日の「研

修会」、10月20日の「米山の集い」、約半年間の勉強・社会

生活・所属ＲＣとの付き合いなどを三者（カウンセラー・奨学

生・ゼミの先生）の方々から発表して頂いたことなど、更には

次年度の奨学生募集の７月の「学校説明会」や、12月の「面接

会」などのお手伝いをして頂いた事が思い出として出てくる。

　最後に本日2013年度米山記念奨学生の「終了式・歓送会」

に参加でき、大変嬉しい思い出ができた事に感謝し、次に「地

区大会」における「学友会」の総会で会えるのを楽しみに　こ

れからも地区委員として頑張って行きたいと思って居ります。
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国際ロータリー青少年交換学生
あなたも若き親善大使になりませんか

◆ロータリーは世界各国と年間7,000余名の留学生を交換しています。

◆留学前の１年間来日学生・帰国学生と共に準備をします。（参加必須）

◆１年間ホームステイをし、現地の学校に通います。

◆食費・小遣い・学校関係費用等、滞在費はホストロータリークラブから支給されます。

派遣先

派遣期間

応募資格

費　　用

応募方法

選考試験

アメリカ･カナダ･ブラジル･オーストラリア･イタリア等

１年間　派遣国によって出発時期が異なります

＜オーストラリア:2015年１月出発＞

＜北アメリカ･ヨーロッパ:2015年７・８月出発＞

佐賀･長崎県内居住者　2015年出発時15才以上18才６か月未満の学生

(１)往復の旅費･保険料･ＶＩＳＡ取得費用

(２)諸経費(ＲＯＴＥＸ入会費等)

応募はお住まいの近くのロータリークラブを通じて行います。

最寄のクラブは下記のガバナー事務所にお問合せください。

応募書式は､第2740地区ホームページでダウンロードできます。

　　〔第１次試験〕面接

　　※日時は各ロータリークラブにより異なります。

　　※最寄のロータリークラブの推薦。

　　〔第２次試験〕筆記･面接　7月20日(日)

　　※場所･時間は未定。

　　※詳細は後日お知らせいたします。

書類提出先:2014-15年度　ガバナー事務所

　　　　　　〒854-0016

　　　　　　長崎県諫早市高城町5-10　商工会館302号

　　　　　　2014年６月30日　必着
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◎新入会員紹介

　佐賀RC

大八木勢一君

(株)ＪＴＢ九州佐賀支店

１

耳百君

長崎みなとRC

内野　　博君

　新光貿易(株)

　代表取締役会長

米山記念奨学会

｜

　　佐賀RC

峯村　耕一君

大和証券(株)佐賀支店

　　　支店長

寄付者紹介

　　多久RC

井手　智章君

多久市まちづくり協議会

　タウンマネージャー

　伊万里西RC
栗原　充昭君
　川井産業(株)
　　常務取締役

｜

　長崎中央RC
増井　直実君
　増井総設(有)
　代表取締役

寄付者をご紹介いたします｡ご厚意に深く感謝申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ロータリー財団

種　類 氏　名 クラブ名

メジヤードナ

ー

川添　忠彦 佐世保南

マルチプル

福元　裕二
幸良　秋夫
樋口　　勉
小川　春彌
岩本　　亨
平田　　稔
近藤　豊守
中江　　貢
中里　文子
小松　重昭
井上　良久
中山　虎雄

佐賀北
佐世保
佐世保東
　長崎南
　唐津
唐津中央
唐津中央
唐津中央
唐津中央
唐津中央
唐津中央
唐津中央

種　類 氏　名 クラブ名

米山功労者

崎山　信幸
西村　浩輝
川添　信雄
山口　　博
時津芽久美
志渡澤一則
松尾　秀人
松田志津夫
福嶋　　勲

佐世保中
央
佐世保中
央
唐津中央
唐津中央
唐津中央
唐津中央
唐津中央
唐津中央
唐津中央

米山功労クラブ

佐世保中央ロータリークラブ
唐津中央ロータリークラブ(第８回)
唐津中央ロータリークラブ(第９回)

種　類 氏　名 クラブ名

マルチプル 山口　幹夫
松尾　清治

武雄
北松浦

ポール･ハリ
ス
　フェロー

上田　良樹
新納　英明
野口　広満
眞崎　賢一
辻　　清定
八谷　時彦
糸瀬　　新
岡　　光正
須崎　満弘

　長崎
　武雄
　武雄
　武雄
　武雄
　武雄
佐世保中
央
佐世保中
央
佐世保東
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ぶ
､しクラブ名

例
会
数

平均
出席
　率

会員数 当該月
累
計7月

１
日

う
ち
女
性

当
月
末

う
ち
女
性

新
入

退
会

増
減

平

瓦

占

佐　　賀 ４ 83.2 57 ０ 62 ０ ２ ０ ２ ５

小　　城 ４ 81.3 19 ２ 19 ２ ０ ０ ０ ０

牛　　津 ３ 75.3 27 ０ 27 ０ ０ ０ ０ ０

多　　久 ４ 84.6 36 ５ 35 ５ １ ０ １ -1

佐賀大

和

３ 76.1 24 ３ 24 ３ ０ ０ ０ ０

小計 80.1 163 10 167 １

０

３ ０ ３ ４

詈

尤

占

佐賀

西

３ 81.0 41 ０ 41 ０ ０ ０ ０ ０

佐賀

北

４ 85.6 40 ４ 41 ３ ０ ０ ０ １

佐　賀　南 ３ 86.2 34 ２ 37 ２ ０ ０ ０ ３

神　　埼 ４ 85.1 36 ２ 38 ３ ０ ０ ０ ２

佐賀空

港

４ 72.0 15 １ 16 １ ０ ０ ０ １

小計 82.0 166 ９ 173 ９ ０ ０ ０ ７

詈

瓦

,
y

有　　田 ３ 55.2 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

武　　雄 ３ 8全9 52 ４ 53 ４ ０ ０ ０ １

鹿　　　島 ３ 84.9 45 ３ 45 ３ ０ １ -1 ０

嬉　　野 ４ 80.2 23 １ 24 １ ０ ０ ０ １

大　　　町 ４ 75.0 17 ０ 15 ０ ０ ０ ０ -2

白　　　石 ４ 75.0 ９ ０ ８ ０ ０ １ -1 -1

太　　　良 ４ 82.5 ９ ０ 10 ０ ０ ０ ０ １

小計 76.8 188 ８ 188 ８ ０ ２ １ ０

詈

尤

占

唐　　　津 ３ 91.5 55 ０ 55 ０ １ ０ １ ０

伊　万　里 ４ 98.3 30 ０ 30 ０ ０ ０ ０ ０

唐　津　東 ４ 88.3 53 ０ 54 ０ ０ ０ ０ １

唐　津　西 ４ 93.8 33 ０ 32 ０ １ ０ １ -1

伊万里

西

４ 91.8 44 ０ 45 ０ １ ０ １ １

唐津中

央

４ 92.2 32 ４ 33 ４ ０ ０ ０ １

小計 92.7 247 ４ ２４

９

４ ３ ０ ３ ２

詈

ぶ

,
y

佐世

保

４ 100.0 68 ０ 76 ０ ０ ０ ０ ８

平　　　戸 ４ 78.0 38 ４ 40 ４ ０ ０ ０ ２

佐世保西 ３ 88.6 27 １ 25 １ ０ ０ ０ -2

北松

浦

３ 94.2 24 ０ 24 ０ ０ ０ ０ ０

松　　浦 ４ 89.6 26 １ 27 １ ０ ０ ０ １

小計 90.1 183 ６ 192 ６ ０ ０ ０ ９

＊上記の表の新入･退会は当月中の数字で､累計は
　７月１日から2014年２月末までの増減です。

ぶ

,
y

クラブ名
例
会
数

平均
出席
　率

会員数 当該月
累
計フ月

１日
うち
女性

当月
末

うち
女性

新
入

退
会

増
減

詈

万

占

佐世保

南

４ 100.0 70 １ 73 １ ０ ０ ０ ３

佐世保

東

４ 89.3 ２２ ０ ２２ ０ ０ ０ ０ ０

佐世保

北

３ 98.5 44 ０ 46 ０ ０ ０ ０ ２

佐世保中央 ４ 100.0 38 １ 41 １ ０ ０ ０ ３

佐世保東南 ３ 80.0 23 ０ 20 ０ ０ ０ ０ -3

HTB佐世保 ４ 86.5 20 ３ ２１ ３ ０ ０ ０ １

小計 92.4 217 ５ 223 ５ ０ ０ ０ ６

第
フ
グ
ル
｜
プ

大　　　紆 ３ 86.6 49 ３ 49 ３ ０ ０ ０ ０

島　　　原 ４ 78.0 29 ２ 27 ２ ０ １ -1 -2

雲　　　仙 ４ 92.2 27 ２ 29 ２ ０ ０ ０ ２

大　村　北 ４ 100.0 25 ０ 23 ０ ０ ０ ０ -2

島　原　南 ４ 65.0 23 １ 22 １ ０ ０ ０ -1

大　村　東 ４ 90.9 40 ３ 41 ３ ０ ０ ０ １

小計 85.5 193 １

１

191 １

１

０ １ -1 -2

詈

万

占

踈　　　早 ４ 82.8 66 ０ 65 ０ ０ ０ ０ -1

諛　早　北 ４ 84.1 67 ３ 66 ３ ０ ０ ０ -1

諌　早　西 ４ 94.7 37 ０ 38 ０ ０ ０ ０ １

諫早多良見 ４ 86.9 40 ０ 40 ０ ０ ０ ０ ０

諌　早　南 ３ 72.2 24 ４ 24 ４ ０ ０ ０ ０

小計 84.1 ２３

４

７ 233 ７ ０ ０ ０ -1

詈

允

占

長　　　畸 ４ 90.4 84 ０ 87 ０ ０ ０ ０ ３

福　　　汪 ４ 83.4 35 ０ 35 ０ ０ ０ ０ ０

長崎北

東

４ 83.1 38 ６ 42 ６ ０ １ -1 ３

福江中

央

３ 89.3 25 ０ 26 ０ ０ ０ ０ １

長　綺　西 ３ 87.7 54 ０ 57 ０ ０ １ -1 ２

長崎琴

海

４ 71.0 15 １ １６ １ ０ ０ ０ １

小計 84.1 251 ７ 263 ７ ０ ２ -2 10

第
10
グ
ル
｜
プ

長　綺　北 ３ 90.0 74 ０ 77 ０ ０ ０ ２ ３

長　畸　南 ４ 74.7 72 ０ 76 ０ ０ ０ ０ ４

長　畸　東 ４ 76.0 46 ０ 47 １ ０ ０ ０ １

長崎みなと ３ 84.3 21 １ 22 １ １ ０ １ １

長崎中

央

４ 94.4 肘 ０ 62 ０ ２ ０ ２ １

長崎出

島

４ 80.9 53 １

１

55 １

１

０ ０ ０ ２

小計 83.4 327 12 339 13 ３ ０ ３ 12

57クラブ合計 85.0 2,169 79 2,21

6

80 ９ ５ ４ 47
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　少し前、ＮＨＫＢＳで放送された時代劇「妻は

くの一」の平戸藩の殿様、松浦静山公について。

　松浦清（まつらきよし）静山公は、宝暦10年

　(1760)江戸浅草の平戸藩邸で誕生しました。

初めは山代英三郎と称し、名前は成と言い後に

清と改めました。静山（せいざん）は隠居後の

号です。

　安永４年(1775)、清は16歳で６万1,700石

の平戸藩主になりました。安永８年、平戸藩の

学校「維新館」を開校し、藩士、子弟の教育に

力を注ぎ、優秀な人材を育てました。また、農

業政策を強化し、領民に質素倹約を守らせ、藩

の財政安定に努めました。文学、武芸に関する

書物も数多く著しています。中でも「甲子夜話」

は、江戸時代を代表する随筆です。この書物は

全部で278冊あり、内容は江戸幕府、大名家、

社会風俗、地理、自然現象、狐狸妖怪、その他

広範囲におよんでいます。江戸時代を代表する

情報誌とも言えるでしょう。

　静山は特に剣術に秀で、心形力流の達人とし

て天下にその名をとどろかせ、江戸において辻

斬りを退治したことも知られています。また、

妻の他、妾11人、産ませた子供34人、最後の子

は静山74歳の時だそうです。

　囗一タリアン諸君、70～80歳はまだまだガン

バレますぞ・・・。

真田宝物館所蔵「感応公併黒羽平戸侯画像」

　　　　　　　右が静山公。

　　　　　　　　Japan Rotary Club Libraly

　　　●●●●文０蹈信

ロータリー文庫通信320号　ロータリー情報

●●●●

(申込先：ロータリー文庫)

書　名 著者 発行年 頁

｢ロータリー活動で感じたことJ　　　　　　　　　　　D.2550月

信

田中作次 2014 ５Ｐ

「日本ロータリーの精神伝統　その１･２」　　　　　　　伊丹R.

 C.

深川純一 2010 ２Ｐ

「ロータリーの伝統　その１～３」　　　　　　　　　　ｨ尹丹R.

 C.

深川純一 2013 ３Ｐ

｢少会員クラブの運営に思うことJ　　　　　　　　　D.2800月信 安孫子貞夫 2014 1 p

｢ロータリアンその使命と魅力J　　　　　　　　　　　D.2730月

信

大迫三郎 2013 ３Ｐ

｢ロータリーの原点とは？J　　　　　　　　　　　　　D.2840月

信

本田博己 2013 ３Ｐ

｢ロータリー理解推進月間によせで温故知新"奉仕の理想などj D.271

0月信

諏訪昭登 2014 1 p

｢ロータリー･ファミリーの素晴らしさJ　　　　　　　D.2550月

信

飯村愼－ 2013 1 p

｢あの素晴らしいMR.ハリスと世界を変えたそのクラブJ　　R. I . 肥爪彰夫訳 2012 15P

｢驚くべきポリオの話！(ロータリーの冒険)J　　　　　　R. I . 肥爪彰夫訳 2013 15P

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室です。

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3干点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承ります。また、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけます。

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願います。



RI会長代理歓迎晩餐会

　　　　　　　　RI会長代理

－

平戸海上ホテル　４月11日

李義求・金敏子様ご夫妻

　　　I V・

々l

第2740地区地区行事のご案内

■５月24囗（土）･25日（囗）第35回ライラ（諌早北）

■５月２５囗（囗）　　　　　第12回青少年交換委員会

　　　　　　　　　　　　　　オリエンテーション

(金)

－;'三こ.厂'り

国立諌早青少年の家(諫早市)

本経寺(大村市)

第2740地区地区大会（平戸文化センター）

　４月ｎ囗、12囗、13囗、平戸市の平戸海上ホテル、平戸文化センターを会場にして、

2740地区地区大会が1270名の登録者を迎え盛大に開催されました。RI会長代理ご夫

妻は韓国より、また、台湾姉妹クラブの台南Ｒｃの皆様や他地区ガバナーはじめ、多く

の会員をお迎えすることができ、心ばかりのおもてなしでしたが、皆様満足したとお

言葉を頂戴しました。ありがとうございました。

発行:2740地区ガバナー事務所
〒859-5121長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1 2F

TEL.0950-23-8086 FAX.0950-23-8096　e-mail:ri2740hirado@mx35.tiki.ne. jp
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１年間大変お世話になりました。

ガバナー塩澤　恒雄

　いよいよガバナー月信も今月号で最後となり

ました。

　本日（５月23日）、最後の諮問委員会も終

わりました。 2740地区口一タリアンの皆様、

各会長、幹事さん、大変お世話になりまして感

謝いたしております。

　最終月のガバナー月信は、往年の名画「医師、

The Docter」と言う記念切手のお話で締めく

くりたいと思います。

　この絵は、全世界の感動を呼び、アメリカ、

当時英国領のドミニカの切手となりました。又、

1947年発行のアメリカ医師会、及び1970年のイギリス赤十字社創立100年の記念切手の図案とな

りました。

　絵の前面には、病に悩む幼女と診療にあたる医師が描かれ、後ろの方に幼女の両親が心配そう

にその成りゆきを見守っています。　この母親は、かつてビクトリア女王のお気に入りの侍女だっ

たそうですが、今は貧しい木こりの妻となり、親子３人でスコットランド近くのわびしい所に住

んでいました。イギリス王室の別荘がこの近くのお城にあり、たまたまそこに滞在していた女王は、

木こりの娘が重病であることを耳にして、すぐロンドンに電話し、ロンドンから特別列車を出発

させ、侍医クラークを呼び寄せて診療をゆだねたそうです。

　クラーク侍医は、ただちに診療にあたり、（当時の医療は現在と違い、そんなに進んでいなか

ったと思いますが）彼女の病気が軽快するまで、昼夜を分かたず、文字通り「寝食を忘れ」病床

から離れなかったと書かれています。病児は２つの粗末な椅子をペットがわりに寝かされ、生死

の境をさまよっている。これを見守る医師の表情は、全力を尽くした診療の効果を念じ、次の打

つべき手に考えをめぐらせているようです。母親は机の上にひれ伏し、なかばあきらめかけてい

るものの、手を組んで１人娘の軽快を神に祈り、父親は自分自身の心配をじっとおさえ、いたお

りの手を妻の肩にかけています。机の上のランプの光は、徹夜した医師と病児を明るく照らし、

右後方の窓には、夜明けの光がかすかに差しこんだばかりです。女王の命令と期待に応えたクラ

ーク医師、努力の甲斐あって幼女の病気は快方に向かったといいます。その時の侍医の献身的診

療の情景に心打たれた女王が、後口王室画家に命じて描かせた絵がこの「The Docter」という

名画です。

　私も医師のはしくれで、若い時からこのクラーク医師を崇拝して医師をめざしました。まだま

だとても、クラーク医師の足元にも及びませんが、これからも消化器内科医師としてがんばりた

いと思います。

　今後共、よろしくご指導下さいますように・・。

　ロータリーのお役が終わって、もとの臨床医にもどります。余生をクラーク先生をめざして。
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第10グループガバナー補佐

　　　綸永　　剛

　　　　　(長崎北ＲＣ)

　第10ガバナー補佐、長崎北ロータリーク

ラブの崎永です。

　早いもので昨年７月補佐を拝命して十ヶ月

が過ぎ、残すところあと２ヶ月となりました。

　先日、無事地区大会も終わり正直「エツ？」

もうそんなに経ったのかという思いと補佐と

しての職責を全う出来たのかという忸怩たる

思いがあります。

　初めてのクラブ訪問の折「皆様とガバナーとの橋渡しが私の役目」と話しました。今年の国際

ロータリーのテーマは「ロータリーを実践し、皆に豊かな人生を」です。そしてそれに伴い塩沢

ガバナーは「思いやり」「明るさ」そして「健康」を掲げ公式訪問の折、その旨各位皆様に話さ

れそれに具体的な数字目標を話されました。

　各クラブを何回か訪問させて頂いたのですが、どのクラブでも和気藹々と談笑し、食事し、ま

るで旧知の間柄のごとく迎え入れてもらいました。私は今まで当たり前ですが、所属クラブしか

知りませんでしたが、補佐をさせていただいたわかげてたくさんの方々と親しくお付き合いして

頂くようになりましたし、クラブごとの良い点も知ることができました。特に社会奉仕活動に各々

の特徴を感じられ興味深く拝聴させて頂きました。正に「四つのテスト」をたくまずして実践し

ておる事が良く判り、さすが囗一タリーアンと感じた次第です。

　改めて皆様に感謝申し上げます。残された期間もわずかですが精一杯務めさせて頂きますので、

宜しくお願い致します。

第５グループガバナー補佐

　　松尾清治

　　　　　(北松浦ＲＣ)

　塩澤恒雄ガバナーの下、第５グループのガ

バナー補佐としての役割がもうすぐ終わろう

としています。

　私のロータリー人生においても、おそらく

忘れることの出来ない楽しく、感慨深い、感

謝の一年間を過させて頂きました。

　私の担当の第５グループは、佐世保ＲＣ、

佐世保西ＲＣ、松浦ＲＣ、北松浦ＲＣ、そし

て塩澤ガバナーの在籍しておられる平戸ＲＣの５クラブです。

　クラブ協議会、ガバナー公式訪問等で訪問させていただいたどのクラブも暖かく、また私の緊

張をほぐすようにどのクラブの諸先輩方からもやさしい励ましの言葉をかけていただき、囗－タ

リアンの友情と人格のすばらしさを痛感させられた一年でした。

　どのクラブもそれぞれ、そのクラブならではの伝統と特色とロータリーの探究の仕方があり、

訪問するたびに楽しく、非常に勉強になった一年でした。また、共通して言えるのは、どのクラ

ブも真剣でしっかりした例会が行なわれ、且つ、ベテラン、中堅、若手すべての会員さんが例会

を大切にし、充実したものにし、心をひとつにして親睦を深めてゆこうと笑顔で努力されている

姿にロータリーの良さを感じました。

　“囗－タリアン、みんなそれぞれ忙しいだろうに・・。”

　　〈我等の生業さまざまなれど、集いて図る心はひとつ〉ロータリーはすばらしい！誰がなんと

言おうとすばらしい！そう感じさせられた私は果報者です。

　一年間、本当にありがとうございました。
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次年度編集長　緒方　　聖（諌早北ＲＣ）

　次年度に向けて開催されてきた一連の研修

会議の中で、最大級の地区協議会が去る４月

27日、諫早市にて開催された。

　各クラブの会長、幹事はもとより、ロータ

リーの主要な奉仕部門の委員長を招集しての

この協議会は、初めて参加される会員にとっ

てはまたとない研修の機会である。心を奮い

立たせて会議に臨まれたに違いない。

　プログラムは三部門に分けられてあり、先

ず協議会を主催する側から来賓、出席者の紹介、ガバナー挨拶、ガバナーエレクトから次年度の

地区方針の提示があり、次いで栗林英雄バストガバナーの基調講演、これが終わると会場を移動

して各部門別の研修会、最後に全体会議という協議会の企画であった。

　これまで幾度か伝えられてきた次年度ＲＩ会長、ゲイリーC. K.ホアン氏のテーマ「ロータ

リーに輝きを」について詳細な解説があり、会員一人一人が奉仕の明かりを灯して、世界の暗部

を照らしてゆこうと勇気を与えられた。

　栗林バストガバナーの基調講演は「四方山話」という謙遜したタイトルとは裏腹に濃密な内

容に満ちていた。報告は相前後するが、ともすれば社会奉仕に軸足を移しつつあったロータリー

の奉仕の在り方に警鐘を鳴らし、職業奉仕の重要性を説かれるビチャイ・ラタクル氏に心酔され

る氏の話、毎年提唱されるＲＩ会長のテーマについても単純明快なものが分りやすくて良いと、

事例を四つばかりあげての解説。忘れてはならない福島喜三次氏の日本人最初の囗－タリアンと

しての経歴など、盛り沢山のロータリー情報が含まれていた。

　さて、会場を各部門別に移動して行われた研修会は、会長・幹事部会及びクラブ奉仕、職業奉

仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕・Ｒ財団など、ロータリー主要な奉仕部門にそれぞれバス

トガバナーのカウンセラーとベテランのリーダーが配属されて、熱心な討議がなされた。約一時

間割り振られた部門別の会議は、周到な準備の上資料を基に総論から各論までぬかりなく教え込

まれたのであろう。全体会議に戻られた会員の紅潮した表情にそのことを窺い知ることが出来た。

全てが終了した後は会場を近くのホテルに移して、慰労と懇親の夕べが華やかに開催されたので

あった。

ll,0T47ｒｙrＮ'卩ﾇ,Ｎ,47:ｏＮ４/(／)Ｔ７７７ｃＴ ？7４0
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　第１・第２グループ　　　　　　　　　　　　　　　　会長川口　義明（小城ＲＣ）

　大道芸人の銀三郎は、気ままな独り身で芸人仲間から愛されるお調子者だ。若いときに別れた妻

と娘には随分長く会っていない。そんなある日、幼なじみが営む農場に手伝いに行くと、都会から

農業研修で來ていた女子高生だちと一緒になる。いがみあいながらも距離を縮める銀三郎と女子高

生たちだったが、ただひとりの少女だけは心を開かない。やがて農業研修は終わりに近づき、彼女

はそっと打ち明けるのだった…。

　2014年2月７日にホテルニューオータニ佐賀で開催した、第2740地区2013-2014年度第１・第

２グループＩＭのテーマは「ロータリーこそ絆」。

　テーマに相応しい内容を思案するなか、誰もが楽しめて心に残るようなものにしたいと考え、北

海道の小さな町の絵本の里づくり活動による「絵本の力」と「親子の絆」を描いた映画「じんじん」

《企画・主演：大地康雄》を鑑賞しました。始めは物足りない様子でしたが、親子の偶然の出会い

や別れの真相が語られるシーンになると会場の雰囲気が変わります。そして、映画が終わるころ、

会場はハンカチで涙を拭く人の姿であふれました。

　講演等を主とする内容とは少し違ったものになりましたが、

上村春甫ガバナー補佐、太田善郎ガバナー補佐にも心に残る一

日になったとの講評をいただきました。

　ホストクラブ会員一同ほっとしたところで、懇親会の始まり。

懇親会の内テーマは「は・と・め・き」です。会員は手づくり

の大きな名札（Ａ４サイズ）を首から下げて各テーブルに付き、

笑顔の接待に努めました…が、皆さんどうだったでしょうか。

　地区合同のＩＭは、他クラブ会員との情報交換や親睦を深め

る絶好の機会となりました。みんなのためになるかどうかを常に心におき、交流の輪を広げていき

たいと思います。

第４グループ ＩＭ実行委員長　田中丸忠良（唐津ＲＣ）

　昨年９月、ＩＭ実行委員長を拝命し、実行委員会組織図や講師の選定等、実行委員会を都合３回

閧催し、講師に福岡西ロータリークラブの廣畑富雄氏に決定、廣畑氏が書かれた「ロータリーの心

と原点」の本を中心にご講演をお願いし、快諾を得ました。

　そして１月20日、福岡西ロータリークラブ例

君と共に表敬訪問し、ホテルオークラ福岡の

例会場の喫茶室にて打ち合わせを行いました。

　２月８日（土）の当日は、唐津シーサイド

ホテルに於いて、塩澤ガバナー出席のもと、

出席者全員に廣畑富雄氏が書かれた「ロータ

リーの心と原点」の本を配布し、廣畑富雄氏

に１時間30分にわたりご講演を頂きました。

　講演後、同会場で懇親会を開催し、「手に

手つないで」で終了しました。

　大変感銘深いご諧演を頂き、感謝申し上げ

ると共に、今後のご活躍を期待しご報告とさ

せて頂きます。



ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
　　　　GOVERNOR'S
MONTHLY LETTER

■
－

第７・第８グループ 実行委員長　中村　克三（諌早多良見ＲＣ）

　第7･8グループ合同IMは、ホストクラブ諌早多良見ＲＣ、

コ・ホストクラブ諌早・諌早北・諌早西・諌早南各ＲＣと

して、去る４月29囗に開催致しました。テーマを「世界の

ロータリーは今」と設定し、開催場所はホテルグランド

パレス諌早で、田中作次RI直前会長ご夫妻、竹田地区幹事

、

グループ内外のバストガバナー、ガバナーエレクトのご

臨席のもと、ＲＩ第2700地区職業奉仕委員会の方々、グ

ループ内のロータリアンの方々230名を超える多数のご参

加をいただきました。当初は2月15日を予定していました

が、基調講演の講師としてお願いしていた田中作次R I

直前会長が、関東地方の大雪の影響で来訪できなくなっ

たために延期をしておりました。また、塩澤ガバナーか

ら体調不調によりご欠席という連絡をいただき、高原、

岩永両バストガバナーに代役をお願い申し上げ、お陰様

でプログラム通り開催することができました。

　田中RI直前会長に「囗一タリーのすばらしさ～世界の

ロータリー事情に触ながら～」という演題で基調講演を

いただきました。田中氏の生い立ち、ロータリー入会の

いきさつといったことから始まり、ロータリー観、世界

のロータリー事情について拝聴できたことは大変有意義

であったと思います。

　講演後の座談会では、田中RI直前会長を囲んで、佐古、

栗林、高城、岩永各バストガバナーに参加いただき、宮

崎ガバナーエレクトの司会で「世界のロータリーは今～

そのすばらしさ～」をテーマに、各バストガバナーのお

話しを受けて、田中RI直前会長にコメントをいただく形

で進行していただきました。また、会場からの活発な質

問に対して、田中RI直前会長からそれぞれコメントをい

ただき、予定していた１時開か非常に短時間に感じられ

ました。

　懇親会にも多数参加いただき、田中RI直前会長の「星

影のワルツ」の熱唱で最高潮となりました。最後に我が

諌早多良見ＲＣ軽音楽部「Many Good Looking Ｍｅｎ」の

演

奏で「手に手つないで」を参加者皆さんで合唱をして終

了しました。

　末筆ながら、今回のＩＭの開催にあたって、ご支力ご

支援をいただいた多くの方々に深謝申し上げますとともに

グループ内囗一タリアンの今後の活動がさらに充実・発

展されることを祈念して、IM終了の報告と致します。
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第９・第10グループ

　2013～2014年度第9、10グループのインターシ

ティミーティング（IM）が、長崎中央ロータリーク

ラブがホスト、長崎北東ロータリークラブがコ・ホ

ストとして、去る２月９囗（土）長崎市宝町ベスト

ウェスタンプレミアホテル長崎で開催されました。

　実行委員長に中野廣会員（長崎中央ＲＣ）、副実行

委員長に大隅旭会員（長崎中央ＲＣ）、内田泰祐会員

　（長崎中央ＲＣ）、久保田和典会員（長崎北東ＲＣ）が

務め、”魅力あるクラブづくり”のテーマで企画・

実施されました。

会長　有田　信一（長崎中央ＲＣ）

　１部は、野崎元治バストガバナーによる「魅力あるクラブづくりーロータリーの理解を深めるた

めにー」と本郷譲九州旅客鉄道（株）専務取締役による「JR九州グループの経営戦略一九州新幹

線と長崎の街づくりー」の２つの講演が行われ、２部は懇親会、そして１部と２部の間には、ホテ

ルのロビーでのトリオ「ザ・チェリー」による室内楽演奏と9、10グループの各クラブの社会奉

仕活動のパネル展示が行われました。

　野崎元治バストガバナーは、ポールハリスの「我がロータリーヘの道」などを引用されながら、

　「ロータリーの目的は、より良い世の中を作ることであり、我々囗－タリアンに大事なのは思いや

りの心であり、親睦と奉仕である」と締めくくられました。

　本郷譲専務は、1)27年前の国鉄改革　2) JR九州（グループ）の経営の現状　３）九州新

幹線（鹿児島ルートと西九州ルート）４）九州観光の将来　5) JR九州の街づくりと地域貢献の

内容に加えて、長崎の街づくり構想について、話を行いました。

　さて、私は第１部の開会と閉会時に心を込めて点鐘を鳴らすことと来賓とIM役員の紹介が役

目でしたが、コ・ホストクラブである長崎北東ロータリークラブの槇洋子会長の紹介を漏らしてし

まいました。

　私の失敗をよそに、中野実行委員長はじめとする実行委員（図１）のおかげて、IMは無事に

そして成功裡に終了いたしました。

　最後に、企画・開催に至る段階で、荒木健治第９グループガバナー補佐、崎永剛第10グループ

ガバナー補佐に的確なアドバイスとご支援をいただいたことを感謝申し上げ、IMの報告といたし

ます。
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　皆様には大変お忙しい中を、伊万里西ロータリ

ークラブ創立40周年式典、祝賀会にご出席を賜り

誠にありがとうございました。

　塩澤恒雄ガバナー、竹田健介地区幹事、そして

第４グループガバナー補佐の奥村豊様、バストガ

バナーの皆様、ロータリー会員の多くの皆様のご

臨席をいただきまして、伊万里西ロータリークラ

ブ40周年式典、祝賀会を挙行出来ました事、この

上なく光栄に思いますとともに「お陰様で40周年」

心よりお礼申し上げる次第でございます。

伊万里西ＲＣ会長　馬場　久之

　私共、伊万里西ロータリークラブは1974年3月９日、伊万里ロータリークラブをスポンサークラ

ブとして、認証順位1209番目のロータリークラブとして初代、松井栄之会長を先頭に29名の会員

でスタートしました。

　私達が口一タリアンとして「奉仕の理想」をかかげ、今日までロータリー活動に取り組んで来ら

れたのも、関係各位のご理解とご支援の賜物と心に深く刻み、今後は奉仕と友情を大切に伝統ある

馬車クラブとして会員一同更に前進していく所存でございます。

　40周年式典、祝賀会を挙行するにあたりエピソードをひとつ。

　当日会場は結婚式が午前中よりあっており、披露宴終了から式典会場作りまでの時間がわずか

30分。総動員での座席作り、来賓の名札張りと大忙し‥何とか問に合いチャーターメンバー太田

明二君による祝謡で式典前の開会セレモニーが始まりました。

　殊の外スムーズに行き過ぎて20分も早く終了し、結局式典は予定時間より大幅に早く終了。そ

の時はまだ祝賀会会場の準備の真っ最中で、問題はオープニングの小学生によるコーラスの予定が

まだ到着していない。担当者の機転により早めに到着して、皆様をそれほどお待たせすることなく

祝賀会へと移っていきましが冷や汗ものでした。

　最後になりましたが、今後共当クラブに対しまして今までに変わらぬ倍旧のご指導ご鞭撻を賜り

ますようお願い申し上げます。皆様方のご健勝とご多幸を心よりご祈念申し上げまして、お礼の言

葉と致します。
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ポリオプラス2740地区委員長　溝口　尚則

　今年度の2740地区大会も無事終了いたしました。開催にご努力をして頂いた平戸ロータリーク

ラブの会員の方々には、大変ご苦労様でした。特に今回は、ポリオ撲滅運動の為にチャリティーゴ

ルフ開催にご協力頂きまして誠に有り難うございました。会員の皆様のご協力により多額の寄付金

を頂く事ができました。あの悪天候の中、87名という大勢の会員にゴルフ大会参加を頂きました。

ゴルフフィーの中に含まれたチャリティーの他に、現地での更なるご寄付も頂きました。本当に、

有り難うございました。このお金は、2740地区として本部に寄付を致します。

　ご協力頂いた寄付金は以下の通りです。

　登録料一部募金額:　87,000円（￥1,000円×87名）

　当日募金額　　　:　68,520円

　合計　　　　　　:152,520円

　会員の方々もご存知のように、1988年に発足した世界ポ

リオ撲滅推進計画は、ロータリー、ＷＨＯ、ユニセフ、米国

疾病対策センター、ビルアンドメリンダゲイツ財団、そ

して各国政府を含む官民共同の取り組みです。　このように

世界中でポリオ撲滅に対して努力をして行っています。最

近では、ポリオ常在国の一つナイジェリアからそう遠くな

いコートジュボアールで今年の４月に母親はもちろん、保

健大臣まで参加して3日間で750万人の子供達に予防接種が

行われました。　このように現在でも、我々囗一タリアンも

がんばってポリオ撲滅に向けて頑張っています。此の事を

もっと誇りに思ってがんばって撲滅に協力して行きましょう！

　来年度も、諫早での地区大会において動揺のチャリティ

ーを行いたいと計画しています。宜しくお願い致します。

一 一

必え

■
－

-41n
㎜　*≫≪･

皿l弯幗叫･|-●

黝a･14●sI－●畠峰

寄附刳細

●申』

-ゆ
-
　17棡

Rotary

●２１●

Ｊ・１匐扣●嗷tS緲㎜・・?SS･

●-11矗Ｓ首

IUXtl

膕

寸癬-I二･●罪
-
--一
一一一一一一

胄●分鬟

-
纃qf･癶馮

-

夸●㎜卯ｎ ●･･･－ｏ

ｓ一傴９･あー加皿ｌ啅●

㎜甲t埣●か・

　ｖよ皿　１●幗

　-

　●－fl　tls4j･

･IS&1●

i－IIあ翕袙

　■** r・魯

・t扇夸

員t夕9ｹＳ

11ﾀﾀy軅唏
-

鼻●●

瓢Ｕ４１Ｓ・４

黔●
膊Ｕ1411ｊ

●・入驟●●

寄付明細書

｀－・７矚－’



ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
　　　　GOVERNOR'S
MONTHLY LETTER

■
－

米山記念奨学委員会　　直江　弘明（佐世保南ＲＣ）

　４月11囗（金) 2014-2015米山奨学生（11名）と平戸市立平戸中学校の生徒さん(294名）との

交流会を実施しました。

　11時半にガバナー事務所に集合して軽い打合せをした後口13時50分から交流会をスタートし

ました。まず教頭先生の挨拶に始まり、本多地区委員長からロータリークラブと米山奨学生につい

ての説明、その後交流会第一部として全校生徒を前に３分程度で、国籍、大学、研究内容などの自

己紹介を行いました。最後にはベトナムのチさんが得意のギターを弾きながら母国語の歌と囗本の

歌を披露しました。

第二部は、中学3年生の生徒が10名前後のグループを作り、奨学生を囲んでの交流会となりました。

パソコンやタブレットを使って母国の歴史、文化、習慣、大学での勉強などを写真や様々な資料を

見せながら11名の奨学生は一生懸命に伝えていました。民族衣装を着ての説明やフラダンスの指

導もあり、子供たちも熱心に耳を傾け、質問もたくさん出ていて、予定の30分を大幅に超えての

終了でした。

　最後に楊建新君が話した「世界は広いようで、どんどん近くなっています。いろんな国にいろん

な人が住んでいますが、地球村のようなものです。皆さんも将来、世界中のいろいろな人と出会っ

てください」という言葉がしっかりと中学生に届いていました。

13 : 50 開　　　　会　教頭先生挨拶

　　　　　　　　　　　ロータリークラブと米山奨学生に

　　　　　　　　　　　ついて（本多地区委員長）

14 : 10 第一部交流会　米山奨学生自己紹介11名・質疑応答

14 : 50 第二部交流会　グループディスカッション

15 : 30 お礼の言葉　中学生の感想・奨学生代表の感想

15 : 40 閉　　　　会

　　　　参加：本多地区委員長（雲仙ＲＣ）

　　　　　　　大家地区委員（小城ＲＣ）

　　　　　　　直江地区委員（佐世保南ＲＣ）

　　　　　　　篠原カウンセラー（佐世保南ＲＣ）

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　米山奨学生　王華梓（佐賀北ＲＣ）

　４月11囗と12囗の二日、米山奨学生としてはじめてロータリークラブのイベントを参加いたし

ました。長崎に行く前、正直に言えば、不安がいっぱいでした。日本の中学校三年生と何の話をし

たらいいなのか、地区大会で千人以上の口一タリアンの前で自己紹介なんか想像だけでビリビリと

緊張してきました。しかし、米山奨学生のオリエンテーションで一回会ったことがあるほかの12

名の奨学生との再会を楽しみにわくわくしておりました。こういう複雑な気持ちで中国の英雄・

鄭成功の誕生地長崎県平戸市に参りました。

　【平戸中学校国際交流】

　佐賀市から車で３時間以上漸く平戸市につきました。

豊かな海と緑に恵まれ、そしてちょうどツツジ満開を

迎えている平戸市はとても綺麗です。午後、平戸中学

校の三年生と国際交流し、楽しい一時を過ごさせてい

ただきました。故郷台州市のことを8名の三年生に紹介

しました。三年生だちからも「結婚していますか」と

か「日本で大好きな食べ物は何ですか」とかなどいろ

いろ聞かれました。 30分の時間はあっという間に過ぎ

ました。最後、記念写真も撮り、惜しく別れました。

このような貴重な国際交流イベントを綛験させていただき、日本での留学生活をより有意義なもの

にすることができ、ロータリークラブの先生方に心より感謝を申し上げます。お話するチャンスが

あれば、違いを認めることができれば、相手の立場から物事を考えることができれば、知らないも

のや嫌だったものも好きになることができ、受け入れられないものも受け入れられます。国際交流

とはそういうものだと私は思っております。

　　「国際交流会に参加して」　　　　　　　　　　　　　　　　平戸中学校　3年3組　高橋　めい

　４月11日、私たちの平戸中学校に国際ロータリー米山記念奨学生の10名の外国人がいらっしゃ

いました。

　事前に先生より国際交流会の説明を受けた時は、楽しみな気持ちとちゃんと通じ合えるかな‥と

いう不安な気持ちがありました。なぜなら、英語以外の言語を使ういろいろな国の方たちがいらっ

しゃると聞いたからです。英語なら授業もあるし、何となく馴染みもあるので想像がつきますが、

英語以外の外国語でコミュニケーションをとるのは想像がつきませんでした。ですが、そんな心配

は全く必要ありませんでした。

　10名の奨学生の方たちは、それぞれの民族衣装を着て日本語でスラスラと自己紹介をされ、祖

国の言葉や文化についてわかりやすく説明してくださいました。中でも、印象に残ったのはハワイ

のヤマオカさんの明るい挨拶とベトナムのチさんのベトナム語と日本語の歌の披露です。それから、

私は中国の楊さんとグループディスカッションしましたが、正直、中国のイメージが大きく変わり

ました。楊さんは写真を交えながら、中国のことをいろいろと教えてくれました。食べ物の違い、

風習の違い、宗教の違い、言葉の違い、いろいろとありますが、中国に行ってみたいなと思いまし

た。今、私は、中学3年生で進路について考えています。自分の夢をしっかりと持って目標に向か

って進んでいる奨学生の皆さんはとても輝いて見えました。

　今回の国際交流会で、私も機会があったらいろいろな国を自分の目で見てみたいと思いましたし、

外国で勉強をしてみたいと思いました。とても楽しい授業でした。
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第2740地区奨学生　　吉武志穂美

　5月９日にCormeⅢes en Parisis （コルメイユ・オン・パリジ市）というところでArgenteuil

　（アルジェンテイル）クラブ主催の日本文化をテーマとしたイベントに参加してきました。

　パリ市内から北西に特急の電車で40分程の少し離れた場所にあり、体育館のような場所を借り

ての催し物でした。

　現地に着くと始まる2時間前ぐらいだったらしく、着物や甚平、風鈴などの展覧会の準備をされ

ていて、日本に帰ったみたいで嬉しくなりました。また、たこ焼きやお寿司の屋台が出店されてい

て本格的でびっくりしました。というのも、今年度のアルジェンテイルの会長様の奥様が日本人で

また会長様も日本語が本当に上手で日本文化を浸透させたく開催されたのでしょう。

　イベントの進み具合や詳細を聞いてみると、なんと鏡開きや剣道やソーラン節のパフォーマンス

があるらしく、その後の私の演奏ということだったのでプレッシャーだと思いましたが、楽しく演

奏しようと思い、とりあえず開催までの時間、自分でリハーサルを行っていました。

　(中略)　正直に言うと、たった1年では何も変わらないのではないかと自分に自信がなかったで

す。　しかし来てしまったのはしょうがない！できることは全てやろう！と常に前向きな姿勢でいま

した。

　村上節子さんと繋げてくださった福永さんをはじめ、菅野潤先生や石亀紘子先生、ABFRの方々、

友人にも語学学校の方にも快く手を差し伸べていただき、今の私かあります。皆様のおかげて自分

のこともゆっくり考えることができ、音楽の勉強もはかどりました。帰国したら是非皆様の前で演

奏や体験したことをお伝えしたいです。

　留学することが私にとってこんなに良い影響を与えるとは思っておらず、ロータリーの使命を果

たすことも未知数なまま渡仏するチャンスを与えてくださった、第2740地区(佐賀・長崎)クラブ

の吉田裕一郎カウンセラーをはじめ、隅康二先生、山下雄司様、留学当初にお世話をしていただい

た野口道生先生、ガバナーほかガバナー事務所スタッフ各位、そしてバックアップしてくれた母や

家族はやはり私のことを分かっているし、本当に本当に感謝しております。

　帰国するとまた忙しい大学生活に戻り、社会人へと向かっていきますが、この綛験を生かし、自

分の成長する糧としたいと思います。 2740地区クラブの皆様には、帰国後、私のロータリー留学

生としての体験が、良い御報告と成ればと思います。最後に　この体験を与えて頂きましてありが

とうございました。

(報告全文は、地区ＨＰに掲載しています)
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◎新入会員紹介

　多久RC

西岡　裕之君

佐賀銀行多久支店

　　支店長

　佐世保北RC
武田　二郎君
　　焼肉寿々
　　　代表

㎜1'丶瓦4jj皿

　長崎南RC

西村　邦俊君

　(株)西菱環境開発

　　代表取締役

米山記念奨学会

種　類 氏　名 クラブ名

メジヤードナ

ー

朝永　春郎 松浦

マルチプル
野上　龍彦
新冨　繁樹
松原　　究

長崎みな
と
　唐津
　諌早

米山功労者 中原　英嗣
野口　晶教

伊万里
　唐津

　　武雄RC

山口　勝弘君

(有)ｲ士出しセンター山勝

　　代表取締役

　佐世保中央RC
芥川圭一郎君
　　(株)尚美堂
　　代表取締役

　長崎みなとRC

　木村　道隆君

(株)ホンダ四輪販売長崎

　　取締役本部長

寄付者紹介

　　伊万里RC

江口　泰士君

　(有)伊万里ギフト

　　　専務

　　長崎RC

加藤　章信君

　　(株)橋本

　代表取締役社長

　長崎出島RC

庄司　鉄平君

(株)司コーポレーション

　代表取締役社長

寄付者をご紹介いたします｡ご厚意に深く感謝申し上げます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ロータリー財団

　　米山功労クラブ

大村北ロータリークラブ

松浦ロータリークラブ

諌早ロータリークラブ

種　類 氏　名 クラブ名

マルチプル

藤山　英周
池田　正喜
高木　　栄
岩永　正人
郡家　信晴
中嶋　久光
迫　　龍二

　唐津
佐世保東
南
　大村東
　長崎
福江中央
　長崎北
　長崎東
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グ
ル
｜
プ

クラブ名
例
会
数

平均
出席
率

会員数 当該月
累
計ﾌ月

１日
う
ち
女
性

当
月
末

う
ち
女
性

新
入

退
会

増
減

で

兄

､
ﾚ

佐　　賀 ４ 78.3 57 ０ 59 ０ ０ ３ -3 ２

小　　城 ４ 66.8 19 ２ 19 ２ ０ ０ ０ ０

牛　　津 ３ 71.4 27 ０ 27 ０ ０ ０ ０ ０

多　　久 ４ 89.8 36 ５ 35 ５ １ ０ １ ０

佐賀大

和

３ 73.6 24 ３ 24 ３ ０ ０ ０ ０

小計 76.0 163 10 165 10 １ ３ -2 ２

詈

ぶ

占

佐賀

西

４ 85.7 41 ０ 39 ０ ０ ２ -2 -2

佐賀

北

４ 82.5 40 ４ 41 ３ ０ ０ ０ １

佐賀

南

４ 78.7 34 ２ 37 ２ ０ ０ ０ ３

神　　埼 ４ 73.5 36 ２ 38 ３ ０ ０ ０ ２

佐賀空

港

４ 78.0 15 １ 16 １ ０ ０ ０ １

月ヽ計 79.7 166 ９ 171 ９ ０ ２ -2 ５

詈

兄

占

有　　田 ３ 73.9 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

武　　雄 ５ 90.7 52 ４ 54 ４ １ ０ １ ２

鹿　　　島 ４ 80.7 45 ３ 43 ３ ０ ２ -2 -2

嬉　　野 ３ 80.2 23 １ 24 １ ０ ０ ０ １

大　　　町 ４ 75.0 １７ ０ １

５

０ ０ ０ ０ -2

白　　石 ４ 75.0 ９ ０ ８ ０ ０ １ ０ -1

太　　良 ４ 82.5 ９ ０ 10 ０ ０ ０ ０ １

小計 76.8 188 ８ 187 ８ １ ２ -1 -1

詈

兄

占

唐　　津 ４ 83.5 55 ０ 55 ０ ０ １ -1 -1

伊　万　里 ４ 97.6 30 ０ 31 ０ １ ０ １ １

唐津

柬

４ 85.1 53 ０ 54 ０ ０ ０ ０ １

唐　津　西 ４ 86.8 33 ０ 32 ０ ０ ０ ０ -1

伊万里西 ４ 92.7 44 ０ 43 ０ ０ ２ -2 -1

唐津中

央

３ 92.7 32 ４ 33 ４ ０ １ -1 ０

月ヽ計 89.8 247 ４ 246 ４ １ ４ -3 ０

詈
完J
,y

佐世

保

４ 100.0 68 ０ 75 ０ ０ １ -1 ７

平　　戸 ４ 86.2 38 ４ 39 ４ ０ １ -1 １

佐世保西 ４ 92.4 27 １ 23 １ ０ ２ -2 -４

北松

浦

４ 95.5 24 ０ 24 ０ ０ ０ ０ ０

松　　浦 ３ 83.3 26 １ 27 １ ０ ０ ０ １

小計 91.5 183 ６ 188 ６ ０ ４ -４ ５

＊上記の表の新入･退会は当月中の数字で､累計は

　７月１囗から20且年３月末までの増減です。

グ
ル
｜
プ

クラブ名
例
会
数

平均
出席
率

会員数 当該月
累
計7月

１日
うち
女性

当月
末

うち
女性

新
入

退
会

増
減

詈
)V
占

佐世保

南

３ 100.0 70 １ 73 １ ０ ０ ０ ３

佐世保

東

３ 92.1 22 ０ 22 ０ ０ ０ ０ ０

佐世保

北

５ 94.6 44 ０ 46 ０ １ １ ０ ２

佐世保中央 ４ 100.0 38 １ 42 １ １ ０ １ ４

佐世保東南 ４ 90.0 23 ０ 20 ０ ０ ０ ０ -3

HTB佐世保 ３ 84.7 20 ３ 21 ３ ０ ０ ０ １

小計 ３ 93.6 ２１

７

５ ２２

４

５ ２ １ １ ７

号
兄
,し

大　　　村 ４ 89.2 49 ３ 48 ３ ０ １ -1 -1

島　　原 ４ 73.2 29 ２ 27 ２ ０ ０ ０ -2

雲　　　仙 ５ 91.0 27 ２ 29 ２ ０ ０ ０ ２

大　村　北 ４ 100.0 25 ０ 23 ０ ０ ０ ０ -2

島原南 ４ 67.0 23 １ ２２ １ ０ ０ ０ -1

大　村　東 ５ 87.9 40 ３ 41 ３ ０ ０ ０ １

小計 84.7 193 １

１

190 ｎ ０ １ -1 -3

詈

ぶ

占

諌　　　早 ３ 82.0 66 ０ 63 ０ ０ ２ -2 -3

諌　早　北 ４ 81.4 67 ３ 66 ３ ０ ０ ０ -1

諌　早　西 ４ 94.1 37 ０ 38 ０ ０ ０ ０ １

諌早多良見 ４ 84.4 40 ０ 40 ０ ０ ０ ０ ０

諌　早　南 ４ 65.5 24 ４ 24 ４ ０ ０ ０ ０

小計 81.5 ２３

４

７ 231 ７ ０ ２ -2 -3

詈
完
丿
占

長　　　崎 ３ 87.0 84 ０ 87 ０ １ １ ０ ３

福　　　江 ３ 86.3 35 ０ 35 ０ ０ ０ ０ ０

長崎北

東

４ 79.5 38 ６ 41 ５ ０ ０ ０ ３

福江中

央

４ 89.8 25 ０ 26 ０ ０ ０ ０ １

長　畸　西 ３ 83.8 54 ０ 56 ０ ０ ０ ０ ２

長崎琴

海

４ 56.3 15 １ 16 １ ０ ０ ０ １

小計 80.4 251 ７ 261 ６ １ １ ０ 10

?
S
尤

占

長　畸　北 ５ 73.5 74 ０ 76 ０ ０ １ -1 ２

長　畸　南 ４ 76.1 72 ０ 75 ０ １ ２ -1 ３

長　畸　東 ３ 74.8 46 ０ 47 １ ０ ０ ０ １

長崎みなと ４ 79.5 21 １ 23 １ １ ０ １ ２

長崎中

央

５ 93.2 61 ０ 61 ０ ０ １ -1 ０

長崎出

島

３ 83.3 53 １

１

56 １

１

１ ０ １ ３

小計 80.1 327 １２ 338 13 ３ ４ -1 １

１57クラブ合計 83.5 2,169 79 2,201 79 ９ 24 -15 32
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歴史散歩
　　　　　人々の交流と商館施設

平戸藩主松浦候。イギリス商館員、住民たちの交流

　　今回は少し前に戻り、交流の事をお話します。

　イギリス商館長リチャード・コックスは、平戸

　藩主松浦隆信（宗陽）と重臣、相伴の武士たち

　を商館に招待した。彼等は、日本風の昼食をとり、

　イギリス風の夕食をとっだが、満足のいくまで

　歓待を受けた。商館長コックス、商館員たちは、

　隆信の邸宅に昼食に招かれ、懇切に歓待を受けた。

　その際、カピタン李旦も同席した。この他にも

　住民たちを商館に招いて食事、風呂等を提供し

　ている。隣人の住民たちにも酒、魚ほか種々の

　贈りものがあり、温かい交流が行なわれていた。

平戸イギリス商館附属果樹園

　　附属果樹園にイチジク、桃の木、梨の木、ぶ

　どうの木、オレンジ、ミカン、キンカン、レモン、

　それに三浦按針より送られた琉球（沖縄）から

　貰ってきた甘薯も植えられた。これら果樹園や

　庭園の樹木の剪定、色々な種子の植えつけ、手

　入れ作業等に庭師を雇い入れ従事させた。

日本最初のサツマイモ栽培

　　1614年12月、三浦按針はタイ国に向かって

平戸を出港、航海中暴風にあい、琉球那覇に船

の修理のため長く留まった折、平戸商館長コッ

クスに１袋の甘薯（サツマイモ）を送った。また、

ウォッカムも１壼の甘薯を送って寄越したと

1615年６月２日の商館長日記に記している。　６

月19日の日記には、私は今日庭を手に入れ、琉

球からきた甘薯を植えたと記している。

平戸市川内町に残るコックスの甘薯畑

●●●

Japan Rotary Club Libraly

窕０蹈信・・・
ロータリー文庫通信321号　2014年05月　古典文献より（１） (申込先：ロータリー文庫)

書　名 著者 発行年 頁

｢米山日満ロータリー聯合會々長の演説｣　　日満ロータリー月
報
(東京ロータリー倶楽部創立十九周年記念會に於ける)

米山梅吉 1939 ２Ｐ

「日満ロータリー新機構の準備」　　　　　　　国際ロータ

リー月報

1939 ２Ｐ

「日満ロータリー聯合會記録」　　　　　　　　国際ロータリ

ー月報

1939 1 p

｢コンフェレンスのあと1～3J　　　　　　　　　　　　　　D.70 米山梅吉 1931 25P

「教科実習行商日記（１）」　　　　　　　　　　　　実科教育

第四号

古潭丈作 1903 ４Ｐ

｢教科実習行商日記(２)｣　　　　　　　　　　　　実科教育第

五号

古潭丈作 1903 ６Ｐ

｢非常時局とロータリー精神｣国際ロータリー第七十区第拾年次大

会(京城)

南　次郎 1939 ４Ｐ

「ロータリーの起源と精神」　ロータリー第七十区第六年次大

会記録

伊藤次郎左衛門 1934 ５Ｐ

「年次大会講演」　　　　　　国際ロータリー第七十区第八年

次大会

井坂　孝 1936 ４Ｐ

「年次大会講演」　　　　　　国際ロータリー第七十区第八年

次大会

村田省蔵 1936 ４Ｐ

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室です。

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承りますOまた、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけます。

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願います。



第35回ロータリー青少年指導者育成プログラム
　　　５月24日(土)･25日(日)国立諌早青少年の家
　　　　　　　　ホストクラブ:諫早北RC

－こ蕪ごｒ¬

15回ロータリー青少年指導者養成プログラム■h
r葺写ｒTT７

第2740地区地区行事のご案内

■６月１囗（日）～４囗（水）国際大会　　　　　　　　　　　　　　　　オーストラリア･シドニー

■６月８日（囗）　　　　　青少年交換委員会ガタリンピック見学　佐賀市

　　　　　　　　　　　　　　新旧ガバナー補佐･役員交代式　　　　　　佐世保ワシントンホテル（佐世保市）

■６月21日（土）～22囗（囗）第32回ローターアクト地区年次大会　　諫早市

■６月22囗（囗）　　　　　2013-2014年度財団奨学生壮行会

　　　　　　　　　　　　　　2014-2015年度財団奨学生選考会

　　　　　　　　　　　　　　青少年交換委員会さよならパーティー＆壮行会長崎インターナショナルホテル（大村市）

.″‘.七 ． ｌ
１．Ｊ､‘!'ｔ．;

按針忌（崎方公園）

　５月25日（日）に、徳川家康の外交顧問として日本人名を名乗る事となったウィリ

アム・アダムズ（三浦按針）を偲ぶ按針忌が催された。オランダ、イギリス商館の開

設に尽力した按針は、平戸で貿易を行ないながら帰国の準備をしていたが、夢叶う事

なく平戸で生涯を閉じました。彼の命日に近い日曜日に按針忌は開かれ、オランダ、

イギリスの総領事をはじめ、多くの人々が彼のお墓に献花して功績を讃えます。

発行:2740地区ガバナー事務所
〒859-5121長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1 2F

TEL.0950-23-8086 FAX.0950-23-8096　e-mail:ri2740hirado@mx35.tiki.ne. jp
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　　　　ろくじもん　　　　　　しょうかけんろっこう

台南市鹿耳門天后宮及び彰化県鹿港天后宮寄贈媽祖像(平戸市川内町鄭成功記念館)
(写真左)台南市鹿耳門天后宮寄贈嫗祖像高さ約64cm (写真右)彰化県鹿港天后宮寄贈媽祖像高さ約47c

m

国際ロータリー第2740地区

　　　2013-2014年度

ガバナー塩澤恒雄
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公式訪問が始まりました。
ガバナー塩澤　恒雄

７月９囗（火）より、本年度の公式訪問を始めました。

　第１回目は、バスト・ガバナー方のおすすめに従い、慣例の

しました。

「鹿島立ち」をいた

　最初は、地元の亀岡神社でお願いしようと僕は考えていたのですが、反して万一

の事があったらどうしようかと。人間の弱いところですね。すみません。

　　「鹿島立ち」は、天智２年(663年）「白村江の戦い」で大敗した倭の国が、任

地へ出発する防人の無事を祈願したことが始まりと伝えられている神事だそうです。

　当日は、佐賀鹿島神宮に地元の鹿島ＲＣの囗一タリアン、会長以下、６人お待ち

になっておられました。当クラブよりは、東、墨谷、小田、吉潭、竹田、森会員と

僕でした。随行して下さった各会員に心からお礼申し上げます。参拝してお払いを

受けたあと、第１回目として、地元鹿島ＲＣへ公式訪問させていただきました。

　鹿島ＲＣは、こじんまりしたクラブですが、皆さん親切におもてなしをしていだ

きました。その中で会長さんは、僕がＰＥＴＳの時お話した我が家の雑種愛猫の写真

の話をされました。迷い猫で入ってきたメス猫を去勢して飼っているフォトですが、

そのことを「メスをオスにして飼っている」と言われました。そうしたらＳＡＡの

方が、ちなみに申し上げますが「メス」が「オス」に代わることは絶対にない。

自分は獣医だからわかると言われました。一同大爆笑でした。

　かくして第１回目の公式訪問が無事終わりましたOこれからが楽しみです。
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　　　　本年度の奨学生を募集します。

　対象を当地区内の大学生に変更しました。

国際ロータリー第2740地区（長崎県および佐賀県）は、ロータリー財団

未来の夢計画のもと、2013-2014年度ロータリー財団グローバル補助金

奨学生候補と地区補助金奨学生候補の募集を行います。募集要項をご熟

読の上､有資格者は奮って応募して下さい。

　　・ロータリー財団グローバル補助金・

　●ＳＩ●

○米貨30,000ドル
※海外の大学院において、６つの重点分野に該当する専攻過程で1年から

　４年の修学に対して奨学金を支給します。

・ロータリー財団地区補助金・

　　　皿圜Z●

　　　○米貨5,000ドル
※地区内（長崎県および佐賀県）の大学あるいは大学院での修学に対し

　て、優秀な人材に勉学の機会を提供することを目的に金銭的支援を行

　ないます。

2013年８月31日(土)

所定の申請書をダウンロードし、もれなく記入（顔写真添付）の上、そ

の他の必要書類を添付して、下記のガバナー事務所へ提出して下さい。

　（郵送の場合は当日必着のこと）

　　　　　　　　　　　　■ガバナー事務所■

　　　　　〒859-5121長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1 2 F

　　　　　　　TEL.0950-23-8086 FAX.0950-23-8096

　　　　　　　e-mail:ri2740hirado@mx35.tiki.ne.jp

※募集要項、応募用紙は、地区ホームページからダウンロードして下さい

　　　　　　　　　httｐ://ｗｗｗ.d2740.０rｇ/

「 １
１
　
１
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国際ロータリーのロータリー財団グローバル補助金奨学生の

主要な目的は､ロータリー財団未来の夢計画の目的であるロー

タリアンにより特定された世界の優先的なニーズである６つ

の重点分野

　1.平和と紛争防止･解決(『善意と平和』の大分野において)

　2.基本的教育と識字率向上(『教育』の大分野において)

　3.経済と地域社会の発展(『貧困の緩和』の大分野において)

　４.疾病予防と治療(『健康』の大分野において)

　5.水と衛生(『健康』の大分野において)

　6.母子の健康(『健康』の大分野において)

に取り組み､持続的かつ測定可能な成果を生むことです。

四圜厦r霰㎜

グローバル補助金奨学金

海外の大学院において６つの重点分野に該当する専攻過程で

１年から４年の修学に､米貨30,000ドルの奨学金を支給する。

雁婁璽㎜

教育課

程

大学卒業以上

職　　　　歴 不要

留学先の条件
海外の試験地区内の大学院で６つの重点分野
(1.平和と紛争防止･解決､2.基本的教育と識字率向上､3
.経済
と地域社会の発展､4.疾病予防と治療､5.水と衛生､6.母
子の
健康)に該当する専攻過程にすでに合格していること募集人

数

数名

I璽㎜

1.上記応募条件をみたすこと。

　　(但し､鳥栖市内に本籍地がある者､居住している者は対象外)

2.親善使節としての素質をもっていること。

3.留学の目的に対し誠実であること。

４.留学国の言語に熟達し､講義を理解し､報告書を作成するこ

　とが出来ること。

5.留学国の国情､国民性に関心と理解をもち､囗本の歴史､地理、

　文化､時事問題に精通していること。

6.1年から４年のきびしい海外留学に心身共に堪え得ること。

7.囗本の国籍あるいは永住権を有すること

8.次のいずれかに該当すること。

　･申請時に国際ロータリー第2740地区内に居住､または本籍

　　があること。

　･申請時に国際ロータリー第2740地区内に所在する大学院

　　に在学するか､又は職場に勤務していること。

m

1.ロータリークラブ会員､またはその実子､継子､孫､兄弟姉妹、

2.配偶者及びその他扶養者。

3.申請時に留学先が決定していない者。

　当人また(1)に該当する者に受験資格を与える目的のため

　にロータリークラブを退会した者がある場合は､そのことに

　よって資格を失う。

４.応募のために､本籍地及び居住地を国際ロータリー第2740

　地区内に移した者。

四

ロータリー財団グローバル補助金奨学金

1.ロータリー財団未来の夢計画の6つの重点分野に該当する海

　外の大学院の専攻過程に合格していること。

2.本奨学金は6つの重点分野の解決に寄与することを目的とし、

　奨学生は勉強の傍尸親善大使"としての任務も遂行すること。

3.奨学金の給付は、１学年から４学年までをカバーする。

４.留学期間中は勉学に努めると共にロータリークラブ､家庭、

　事務所などを訪問して､留学国の諸事情の理解につとめること。

5.奨学期間終了後速やかに必ず帰国し､推薦匸]一タリークラブ

　に留学の成果を報告すること。

6.奨学金は､米貨30,000ドル(旅費を含む)。

7.留学中は､所定の報告を定時に提出すること。

8.学業成績不良､不良行為の立証､報告の不提出､ロータリー

　財団の承諾を得ずに学業家庭の変更､中途退学､留学国の語

　学に対する知識の不足ご親善大使"としての任務不行使､そ

　の他奨学金の条件を充たせなくなる様な事態が発生した場

　合に奨学金が打切られる。

9.留学は2014年7月１日から2015年6月30日までの新学期か

　ら開始しなければならない。

－

所定の申請書をダウンロードし､もれなく記入(顔写真添付)し

た上､他の必要書類を添付して､2013年8月31日(土)までにガ

バナー事務所へ提出して下さい｡(郵送の場合は当日必着のこと)

罸・ixI■　　　　　　I･

　　霞扈關蕈l闥罰

日時:2013年９月22日(日)時間:午後２時00分

場所:アルカス佐世保

　　　長崎県佐世保市三浦町2-3 TEL.0956-42-1111

地区ガバナー､ガバナー･エレクト､ガバナー補佐､ロータリー

財団委員会並びに奨学･学友委員会による書類審査と面接試験

★応募者には後日､合否を通知する。

　㎜　＝　四

回冒覆㎜

★書類は全てＡ４サイズを使用すること。

(成績表･証明書等Ａ４サイズ以外のものは､オリジナルの他にＡ４サイズ

に縮小･拡大したものを必ず添付すること)

1.｢国際ロータリー第2740地区ロータリー財団グローバル補

　助金奨学金地区申請書(2014-2015年度派遣)｣(地区申請書

　(和文のみ))並びに｢未来の夢計画一グ[]－バル補助金奨学生

　の参加申請書｣(参加申請書(和文と外国語文))

　【各1部､計3部】

　(上記の地区申請書(和文のみ)､参加申請書(和文と外国語文)は国際

　ロータリー第2740地区ホームページよりダウンロードして下さい。

　留学先が英語圈以外の場合､国際ロータリーのホームページで該当す

　る外国語の申請書をダウン[]－ドして下さい｡また､特殊な言語圏の

　場合は､英文の参加申請書もお使い下さい)

2.留学先大学院の入学許可を証明するもの。

3.語学力テストの結果

　＊英語圈:ＴＯＥＦＬ､ＢＥＬＩＴＺ等の成績表。

　＊英語圏以外:ＢＥＲＬＩＴＺの成績表。

　i)留学先の言語が2ヶ国語以上の場合は｡全ての言語について成績表

　　を提出して下さい。

　ii)成績表は､共に取得日より1年以内のものを提出して下さい。

４.教育者または上司等による推薦状

5.小論文

　(日本語800字以内.Ａ４版用紙に横書きで1枚に収めること)

　　　　　　課題テーマ『留学への抱負』

追記:添付書類の右上には､必ず氏名と推薦したロータリークラブ名を

　　書いて下さい。

★申請書類は一切返却しません。

　㎜　　　　　㎜㎜　　　・

　～　　　　　一一-　』-

回毘冒謬關乱冒E

2013-2014年度　ガバナー事務所

〒859-5121

長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1

ＴＥＬ: 0950-23-8086　FAX: 0950-23-8096

E-mail:ri2740hirado@mx35.tiki.ne.jp
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国際ロータリーのロータリー財団地区補助金奨学生の主要な

目的は､地区内(長崎県および佐賀県)の大学あるいは大学院で

の修学に､地区補助金(地区財団活動資金山ＤＦ))から米貨

5,000ドルを地区補助金奨学金として金銭的支援を提供し､優

秀な人材に勉学の機会を提供することです。

匪闘圜r国7㎜

地区補助金奨学金

米貨5,000ドルを奨学金として提供する。

(半額2,500米ドルを半期に分割支給)

町霞覆㎜

教　育　課　程 長崎･佐賀県の大学又は大学院の在学生

職　　　　　歴 不要

海外留学に関して 海外留学は対象外

募　集　人　数 ２名

I璽㎜

1.上記応募条件をみたすこと｡(但し､鳥栖市内に本籍がある者

　及び居住者は対象外)

2.優秀な学業成績をもつと共に､社会奉仕の精神をもっている

　こと。

3.指導力､独創力に富み､順応性､思慮分別を持ち､誠実である

　こと。

４.活動報告書を作成することが出来ること。

5.ロータリー活動に理解と興味を示し､推薦ロータリークラブ

　が行う奉仕活動に参加できること。

　支給する1年間､学業に励むに堪え得る心身共に健康である

6.こと。

7.親権者の所得等で､学費に窮している者。

8.次のいずれかに該当すること。

　･国際ロータリー第2740地区内に居住していること。

　･国際ロータリー第2740地区内に本籍地があること。

　･国際ロータリー第2740地区内に所在する大学または大学

　　院に在学していること。

　㎜㎜　　　－Ｖ　　　｢

四|

1.ロータリークラブ会員､またはその実子､継子､孫､兄弟姉妹、

　配偶者及びその他扶養者。

2.国際ロータリー第2740地区内の大学または大学院に在学し

　ていない者。

3.学費に窮していない者。

４.当人また(1)に該当する者に受領資格を与える目的のために

　ロータリークラブを退会した場合は､それによって資格を失

　う。

5.応募のために本籍地､居住地を国際ロータリー第2740地区

　内に移した者。

匪圜闔・皿

1.奨学金の給付は1年間とし､半額を半期に分割支給する。

2.奨学金支給期間中は､勉学に努めると共に､推薦ロータリー

　クラブを訪問して､ロータリー精神の理解に努め､その活動

　に積極的に参加することO

3.奨学金支給期間終了後は､推薦ロータリークラブに活動､成

　果を報告すること。

４.奨学金は､米貨5,000ドルとする。

5.奨学金支給期間中は､所定の報告を定時にガバナー事務所に

　提出すること。

6.学業成績不良､不良行為の立証､報告の不提出､ロータリー財

　団の承諾を得ずに学業家庭の変更､中途退学他､奨学金の条

　件を充たせなくなる様な事態が発生した場合に奨学金が打

　切られると同時に支給した奨学金の返還をしなくてはなら

　ない。

7.対象期間は2014年7月１日から2015年6月30日までとする。

IZ韲㎜

所定の申請書をダウンロードし､もれなく記入(顔写真添付)し

た上､他の必要書類を添付して､2013年8月31日(土)までにガ

バナー事務所へ提出して下さい｡(郵送の場合は当日必着のこと)

|ｚ圖圜譖窖１

日時:2013年９月22日(日)時間:午後２時00分

場所:アルカス佐世保

　　　長崎県佐世保市三浦町2-3 TEL.0956-42-1111

地区ガバナー､ガバナー･エレクト､ガバナー補佐､ロータリー

財団委員会並びに奨学･学友委員会による書類審査と面接試験

により選考する。

但し､応募者多数の場合書類審査により事前に１次試験を行い、

当日は２次試験として面接試験を行う。

★応募者には後日､合否を通知する。

|圜Ｚ㎜

★書類は全てＡ４サイズを使用すること。

(成績表･学業証明書等Ａ４サイズ以外のものは､Ａ４サイズに縮小･拡

大したものを必ず添付すること)

1.｢国際ロータリー第2740地区ロータリー財団地区補助金奨

　学金申請書(2014-2015年度)｣(地区申請書)並びに｢未来の

　夢計画地区補助金奨学生の参加申請書｣(参加申請書)。

　【各１部､計2部】

　(上記の地区申請書､参加申請書は国際ロータリー第2740地

　区ホームページよりダウンロードして下さい)

2.国際ロータリー第2740地区内の大学､または大学院の在学

　証明書。

3.国際ロータリー第2740地区内の大学､または大学院の成績

　証明書。

　(在学証明書及び成績証明書は､共に申請日より1年以内のも

　のを提出して下さい)

４.親権者の所得証明書。

5.担当教官や学部長などの教育者による推薦状。

6｡小論文

　（日本語800字以内､Ａ４版用紙に横書きで1枚に収めること）

　　　　　　課題テーマ『未来の私』

追記:添付書類の右上には､必ず氏名と推薦した[]一タリークラブ名を

　　書いて下さい。

★申請書類は一切返却しません。

四四瑶關舌霞瓢

2013-2014年度　ガバナー事務所

〒859-5121

長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1

ＴＥＬ: 0950-23-8086　FAX: 0950-23-8096

E-mail:ri2740hirado@mx35.tiki.ne.jp
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　2013年規定審議会において採択された制定案13-28により､クラブ定款第９条(出席)第５節(出席の記録)

が改正されました。

　また､採択された制定案13-22および13-23により同条第３節(a)および(b)､制定案13-27により第４節がそ

れぞれ改正されましたので､以下に変更箇所を記載します。

以下は2013年規定審議会決定報告書の抜粋ですが､内容が重複している箇所等に関して修正が加えられる可

能性がございます｡最終的な日本語訳は来年完成予定の2013年手続要覧でご確認下さい。

第９条　出席
第３節一出席規定の免除｡次のような場合､出席規定の適用は免除されるものとする。
（a）理事会承認の条件と事態に従った欠席の場合｡理事会は､正当かつ十分な理由による会員の欠席を認める
　　権限を持つ｡このような出席規定の適用の免除は､最長12ヵ月間までとする｡ただし､健康上の理由から12
　　ヵ月間を超えて欠席となる場合は､理事会が改めて､当初の12ヵ月の後に､さらに一定期間の欠席を認める

ことができる｡※そのような健康上の理由による欠席は､クラブの出席記録上で欠席として算入されない

　ものとする。
　-
　
　合計が85年以上であり、さらに出席規定の適用を免除されたい希望を､書面をもって､クラブ幹事に通告し、
　理事会が承認した場合。
第4節　ＲＩ役員の欠席｡ＲＩ役員の欠席｡会員が現役のＲＩ役員または現役のＲＩ役員の配偶者／パートナー
　である場合､その会員に対する出席規定の適用は免除されるものとする。
第5節　出席の記録｡本条第３節(a)の下に出席規定の適用を免除された会員がクラブ例会を欠席した場合､そ
　の会員と会員の欠席は､出席記録に含まれないものとする｡本条第３節(b)または第４節の下に出席規定の
　適用を免除された会員がクラブ例会に出席した場合､その会員と会員の出席は､本クラブの出席率の算出
　に使う会員数と出席者数に含まれるものとする。
　※第５節の下線部と内容が重複しているため､2013年手続要覧(英語版)では削除されております。

従来の規定では､クラブ定款第９条第３節（ａ）［理事会承認の条件と事態に従った欠席］で出席を免除された会

員は､分母および分子に含まれておりましたが､この改正により出席した場合のみ出席率計算の対象となります。

この結果、出席率を計算する際には、次の計算式をご使用頂くこととなります。

　　　　　　　　当日出席した正会員数

(全正会員数)－(当日欠席した免除適用を受けた正会員数)

出席計算例

X 100

　　　　　　　　　　　　　　　全正会員数:50名

･出席免除の適用を受けていない正会員数:49名

･第９条第３節(ａ)､(b)､第４節の何れかの出席免除の適用を受けた正会員数:1名

ｌ出席免除の適用を受けた会員を含めて

　50名全員が出席した場合

　⇒器×100＝100％

ｌ出席免除の適用を受けた会員１名が欠席し、

　その他49名が出席した場合

　⇒50竺1×100二100％

Ｉ出席免除の適用を受けていない会員が１名欠席し、

　その他49名が出席した場合

　⇒器×100＝98％

・免除会員と免除適用を受けていない会員が

　１名ずつ欠席し､その他48名が出席した場合

　⇒50芒1×100二97.9%
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米山記念奨学委員会

委員　直江　弘明（佐世保南皿

）

　７月７日（日）佐世保労働福祉会館にてクラブ委員長セミナーを開催しました。

11時半より地区委員全員出席で委員会を開催し、当日の役割分担を行い準備にと

りかかり、14時よりクラブ委員長セミナーを開催しました。

内容は次のとおりです。

14:00　開会　司会進行　岡本章二（佐世保西）

　　　　四つのテスト　千葉まさこ（諌早南）

　　　　開会挨拶　地区委員長　本多善彦（雲仙）

　　　　来賓紹介

14:15　ガバナー挨拶　塩澤恒雄（平戸）

14:25　米山学友ＤｖＤｒひろがれ！人づくりの輪」

14:40　全国および地区の状況説明

15:30

15:50

16:00

直江弘明（佐世保南）

寄付増強の事例発表質疑応答　地区委員長　本多善彦（雲仙）

米山奨学生の訪問卓話について　大家和義（小城）

講評　米山記念奨学会評議員　高城昭紀（島原）

閉会

　前年度の米山個人平均寄付額は、2590地区（横浜、川崎）の28,982円を筆頭に

全国平均は15,046円となり、その中で2740地区は、34地区中23位の11,971円と

いう結果でした。地区の普通寄付、特別寄付合計は総額26,421,800円となり、

2013-14年度の奨学生は前年度から3名減の11名でしたが、次年度は２名増加の13

名となる予定です。

　皆様のご協力に感謝します。今年度も前年度と同様に個人平均16,000円を目標

額とします。

　前年度目標達成クラブから寄付増強の事例発表がありましたが、積み立て友の会

のシステムを作ったり、奨学生との交流を密にしたりと様々な努力がなされていま

した。以下目標達成クラブ、伊万里西91941、唐津中央30140、小城24605、佐

賀北22075、諌早北20176、佐世保北18666、雲仙17333、唐津17205、佐世保

南16878、長崎束16150。

　今年度の訪問卓話は９月から10月に各クラブにお世話になります。現在奨学生

のいない第２、第５、第９グループの皆様もぜひこの機会を利用してください。

　また、当日は奨学生のレイ・ティ・トウェツト（佐世保南ＲＣ）、イ・ヌエ・ソ

ウ（長崎中央ＲＣ）が受付準備から片づけまでを手伝ってくれて大変助かりました。
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12:30～12:４5

12:45～12 : 55

12:55～13:00

13:00～13:30

13 : 30～14 : 15

1４ : 15～14:30
14 : 30～16:00

16:00～16:30

16:30～16:40

16 : 40～16 : ４5

会員増強委員会

委員長貞方　正一（平戸ｎｃ）

国際ロータリー第2740地区　2013-14年度

佐藤

澤
藤
藤

塩
佐
佐

豊
雄
豊
豊

　
恒

貞方　正一

日時:2013年7月14日(日)12:30～16:45　会場:武雄センチュリーホテル　進行：川上　信幸

　12:00～12:30　　受付・登録

開会一点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」

地区役員・参加者紹介　地区クラブ奉仕統括委員長

ガバナー挨拶　　　　　RI第2740地区ガバナー

地区現況報告及び地区協議会報告

地区クラブ奉仕部門の年間活動目標について

地区会員増強委員会の年間活動目標について

SAKUJI大作戦の理解と活性化について

休憩

特別講演

　「クラブの活性化と会員増強」

講師　　　第3ゾーンロータリーコーディネーター　　井上　暎夫

質問の時間

総評　　　RI第2740地区バストガバナー　　　　　　岩永　信昭

閉会・点鐘
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　当日は、日曜日のお忙しい中、塩澤ガバナーをはじめ各クラブより沢山のご参加を頂き、

まずは感謝を申し上げます。

　塩澤ガバナーのご挨拶の後、クラブ奉仕統括委員会の佐藤委員長より地区の現況について

の報告があり、“築こう、創ろう活性化された例会のために”のテーマをもとに

　　　　　　　　　　1.例会場の雰囲気は～　　　2.年間プログラムは～

　　　　　　　　　　3.SAAの役割は～　　　　４.会長のスピーチは～

　　　　　　　　　　5.会食の時間は～　　　　（廴出席委員会は～

　　　　　　　　　　7.親睦委員会は～　　　　　8.雑誌・広報・週報委員会は～

　　　　　　　　　　9.卓話の時間は～　　　　　皿家庭集会は～

に沿って話しがありました。任期中の例会数は、45～48回程度。会員の期待に応える例会を

築き、クラブ会員が毎週の例会を楽しみに出席してくれるよう創意工夫することは肝要であ

り、そのために汗を流すことは必ず良い結果を生み、これまでの提案を吟味することは、出

席率の向上、会員増強、奉仕活動の活性化、会員相互の親睦、信頼の深化へと発展する相乗

効果が期待できると思います。

　会員増強については、SAKUJI大作戦の取り組みについて、各クラブの委員まで内容が浸

透するために再度主旨と内容を説明をしました。また、2720地区の中川会員増強委員長（人

吉ＲＣ）の実際の綛験談を交えながら、SAKUJI大作戦についての説明を頂き、より一層のご

理解を頂けたことと思います。第３ゾーン・ロータリーコーディネーター井上暎夫氏によっ

て、特別講演「クラブの活性化と会員増強」は、プロジェクターを通じて国内外の会員数の

動向やクラブ内の例会充実のために成功例、具体的な進め方など、わかりやすく講話を頂く

ことができ、そのあとの質疑応答では活発な意見交換があり、充実したセミナーとなりまし

た。 SAKUJI大作戦は、長いロータリーの歴史の中で初めての試みですので、分かりにくい

かとは思いますが、まずは皆様１人１名～、推薦状を書くことから始めましょう！

　2740地区から会員の紹介がありましたという沢山の声が全国より聞こえてくるように皆

様１人１人のお力を頂ければと思います。また、各クラブの会員増強の方も塩澤ガバナーの

純増２名の目標の達成に向けてお願い致します。

　８月は会員増強月間であり、セミナーで得られた知識やヒントをもとにクラブ活性化のた

めにも、有益なものとなることを心から願っています。

や
川
．
－
ｊ
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リスボン国際大会に参加して

2740地区地区幹事竹田　健介

　新年度がスタートしました。7月の第２

週から塩澤ガバナーのお供をして各クラブ

をお邪魔しています。訪問してみるとそれ

ぞれのクラブのやり方、雰囲気があり、勉

強になり、また楽しく拝見させてもらって

います。 10月まで続きますので、これから

のクラブはどうぞよろしくお願い致します。

　さて、前年度は記念すべき国際大会でし

た。私も初めて参加しましたので少し旅の

紹介をさせていただきます。

　福元ガバナーを団長とする一行29名が福

岡空港を飛び立ったのは6月19日の夜でした。

ソウルの仁川国際空港からの乗り継ぎで、

情熱の国スペインへ。機上で窮屈な時間を

過ごすこと13時間あまり。マドリッド空港

へ到着。少し休憩した後、世界遺産の街ト

レド観光へ。「スペインでの目程が１日し

かなかったら、迷わずトレドヘ行け」とい

う言葉通り、対岸から素晴らしい眺めの旧

市街を一望に見て、中世の面影を今に伝え

る石畳の道を散策しました。

　トレドの中心に位置する大聖堂は扉の彫

刻も見事で、さらに中に入るとステンドグ

ラスの美しさに心奪われました。大礼拝堂

の祭壇屏には、一流の彫刻家たちの共作で

イエス・キリストの生涯の各場面が表され

ている。約430年前にここを訪れたという

天正遣欧少年使節の一行はどんな思いでこ

こを見たのだろうか。

　マドリッドに戻り、プラド美術館ではス

ペインの3大巨匠エル・グレコ、ベラスケス、

ゴヤらの作品を鑑賞した。

　翌目はセゴビアの水道橋を仰ぎ見る。

2000年前に作られた全長728m、一番高い

ところで28.9mもある建造物、その巨大さ
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に圧倒される。夜はフラメンコショーを見

学。あの激しいステップが今も心に残る。

22日の夕方の便でリスボンへ。

　23日の朝は、リスボン市内観光。ポルト

ガルの英雄ヴァスコ・ダ・ガマが眠るジェ

ロニモス修道院や船の出入りを監視する要

塞として建てられた「ベレンの塔」、［発

見のモニュメント］を見学。ジョアン１世

が息子エンリケ航海王子と共に積極的海外

政策に着手し、海洋王国の黄金時代を謳歌

した在りし目の栄光を見た思いがしました。

正装して国際大会へ。

　展示ブースには囗一タリーグッズが所狭

しと販売されています。 RI会長が田中作次

氏ということで日本は最後に紹介され、国

歌演奏があり、感動的な開会式を見ること

ができました。その後にポルトガル大使公

邸においてポルトガルと囗本の姉妹都市交

流会が催され、楽しい時を過ごしました。

そろそろ飲みたかった目本酒があり、焼き鳥、

にぎり寿司等が用意されていましたので遠

慮なくいただきました。総じてポルトガル

の食は気に入りました。リゾットも美味し

かったし、いわしの網焼きは醤油を持って

行かなかったのが残念だった。「スィーツ

の店」の甘さを抑えたタルトの味も忘れが

たく、平戸とはゆかりが深いだけにここか

らいろんなものがもたらされたんだなあと

の思いを強くしました。

　駆け足で紹介させてもらいましたが、な

により参加したメンバーのチームワークが

抜群で、毎日が楽しく、本当に思い出に残

る旅となりました。

　来年の国際大会はオーストラリアのシド

ニーで開催されます。皆様の多数の参加を

よろしくお願い致します。
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松浦ＲＣ創立40周年記念式典を終えて
2740地区第５グループ

松浦ＲＣ会長　百武裕二

１
１
ぷ

　2013年６月８日（土曜）それは松浦ＲＣ創立

４０周年記念式典の日。

　「今日はすべてのロータリアンを勇気で満たす

感動の１日の実話に・・・なるはずである」

そう思って式典当日の朝を迎えました。

　ところが最終的には、お祝いに駆けつけてい

ただいた皆さんへ感謝、感謝の日となりました。

まずは、大変お忙しい中、地元松浦市長・友広

郁洋様を始め、福元裕ニガバナー、バストガバ

ナーの方々、各クラブの会長を始め、多くの口

－タリアンにご出席を頂き、誠にありがとうご

ざいました。

　　「始めに、お祝いのこの日は、私たち会員が

笑顔の一日になれるようにしよう」「楽しくな

ければロータリーではない」と企画の段階から

決めました。他のクラブではないでしょうが、

松浦クラブ内では普段から、しっかりとした囗

一タリアンは残念ながら数名しかいません。私

を含め他の囗一タリアンはそれぞれが個性豊か

さを、前面に打ち出す者や、成果は気にせず頑

張ってしまう会員が多いのです。　ところが式典

当日は、これが何と、スムーズにすべてが進ん

で行ったのです。これは会員に感謝します。

　平成２６年１０月開催される第６９回国民体

育大会『長崎がんばらんば国体』なぎなた競技

の開催地となった松浦市へ、なぎなたモニュメ

ント像をクラブ創立４０周年記念として、贈呈

しました。テープカットの贈呈式には、松浦高

校吹奏楽部による華やかなファンファーレが加

わりました。

　式典では、記念

講演として2008

年の北海道洞爺湖

サミットで各国要

人に政府から贈ら

れ、一躍脚光を浴

びた有田焼万年筆の考案者、石川慶蔵様に講演

をお願い致しました。持参された有田焼万華鏡

とともにロビー展示しその後多くの方々から

物凄い反響を頂きました。

　式典も滞りなく終了し、いよいよ松浦クラブ

が得意とする祝宴の時間です。まだ良かったか

悪かったのかは解らないのですが、出席して頂

いた、バストガバナー７人を７つのテーブルに

１人ずつ、座って頂きました。　本来ならば上

席に一緒にお集まりいただき、ひとつのテーブ

ルに座っていただくのが常識でしょうが、あえ

て松浦では、バストガバナーと各クラブのロー

タリアンがゆっくりと話をして頂けるようにと

考え、こんな形を取りました。市瀬ＰＧ、武＃

ＰＧ、隅田ＰＧ、栗林ＰＧ、高城ＰＧ、高原ＰＧ、岩

永ＰＧの各テーブルを作り、食事をしながら、ゆ

っくりと語り、指導して頂けるテーブルとした

のです。

　その後、話が盛り

上がってきた時間帯

の祝宴余興は、すべ

てを松浦クラブ会員

だけで行いました。

楽しい４０周年ビデオ上映の後は、歓迎の組体

操まで披露してしまいました。引き続き、会員

の奥様方からは楽しい踊りがあり、アンコール

まで頂きました。

　松浦RC2 7名の仲間は最高です。「すべての

ＲＣは、それぞれに違う、ダイヤモンドの輝きを

持っている」そう信じて私は松浦クラブに３５

年目の在籍となりました。新たなる松浦クラブ

の歴史を作る第一歩のスタートが切れた一日と

なりました。すべての人に感謝です。

この日お忙しい中、ご臨席を賜りました皆様に

は、本当にありがとうございましたO

胸いっぱいの感謝を込めて。
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歴史散歩
　　ポルトガルと平戸南蛮貿易

　今年度のロータリー国際会議は、ポルト

ガルのリスボンで６月23 ・ 24囗、盛大に

開かれ、平戸クラブより地区幹事竹田健介

ご夫妻が参加されました。

　ポルトガルと平戸の歴史をお話すると、

天文19年(1550)､平戸との貿易で財を成

した中国人王直の手引きにより、カピタン・

ドン・フェルナンド・デ・メネーゼスのポ

ルトガル船が平戸に来航しています。

　時の藩主松浦隆信(道可)は、大いに一

行を歓迎し、貿易とキリスト教の布教を認

めます。後年のオランダ・イギリスと違っ

て商館は建設せず、船宿を商館に充ててい

ました。

　永禄８年(1565)､平戸を離れ大村領福田

港に移るまでの足掛け15年の間、官許船

　　　　　　　　　Japan Rotary

●●●文目

を含め13隻の商船が平戸に来航しています

。

　当時、ポルトガル人より日本に初めて伝

わった物や言葉が数多くあります。パンも

ポルトガル語が語源だそうで、日常使って

いるカタカナ言葉の多くがポルトガルより

伝わっています。

　この事は、また改めてお話しますが、平

戸銘菓のカスドースも当時のポルトガル人

よりレシピを伝授されたもの、同じ製造過

程で砂糖をまぶさないものがカステラとし

て全国に広まりました。

Club Libraly

カスドース

蹈信●●●
ロータリー文庫通信310号「ロータリアンの資料」より

書　名 著者／出版社 発行年 頁

｢『リーダーシップ』について｣(D.2760地区大会記廁志) 深川純一 2013 13P

｢古潭丈作･米山梅吉丿口田菊松に関する三題話｣(D.2550月信) 神崎正陳 2013 ５Ｐ

｢ロータリーの初心を訪ねて｣(D.2680西播第2グループIM報告書) 安平和彦 2013 16P

｢元気なクラブになるために(会員増強･維持)｣(D.2500地区大会

報告書)

桑原　茂 2013 ９Ｐ

｢決議23-34｣(D.2550月信) 鈴木　宏 2013 ６Ｐ

｢ロータリーの楽しみ方｣(D.2620月信) 高野　孫左ヱ門 2013 1 p

｢クラブ活性化の戦略計画｣(D.2730月信) 山下皓三 2013 ２Ｐ

｢和訳『ロータリーの綱領』が変わります｣(D.2670月信) 木村　大三郎 2013 ２Ｐ

｢米山梅吉と５人の群像｣(米山梅吉記念館館報) 宮崎幸雄 2013 ３Ｐ

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室です。

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承りますOまた、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけます。

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願います。

(上記申込先：ロータリー文庫)
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佐　　賀

大　島　　　隆 平　川　知　裕 TEL 0952-22-7118 FAX 0952-20-7605

MAIL sagarc@hyper.ocn.ne.jp

小　　城 川　口　義　明 鮎　川　好　彦 TEL 0952-73-4111 FAX 0952-72-4120

MAIL momosaki@ogi-cci.or.jp

牛　　津 城　島　守　洋 山　本　康　徳 TEL 0952-66-1463 FAX 0952-66-1463

MAIL ushizurc@docomo.ne.jp

多　　久 南里保和 前　田　憲　秀 TEL 0952-75-2122 FAX 0952-75-2122

MAIL taku-rc2740@saga.email.ne.jp

佐賀大和 堤　　　眞　敏 古　藤　俊　隆 TEL 0952-7卜8418 FAX 0952-7卜8418

MAIL yrc@aqr.bbiq.jp

第
２
グ
ル
｜
プ

佐賀西 本　村　　　－ 隅　　　康　二 TEL 0952-22-7119 FAX 0952-22-3866

MAIL sagawずc@po.saganet.ne.jp

佐賀北 大川　正二郎 石　田　　　昭 TEL 0952-20-1100 FAX 0952-20-1101

MAIL s-n-rc@aurora.ocn.ne.jp

佐賀南 内　田　光　俊 江　副　　　了 TEL 0952-22-6145 FAX 0952-20-77 1 0

MAIL s-src2740@wind.ocn.ne.jp

神　　埼 中　村　義　憲 友　田　　　清 TEL 0952-5卜4321 FAX 0952-5卜4365

MAIL kanzaki-rc@guitar.ocn.ne.jp

佐賀空港 大久保　美　季 江　口　和　徳 TEL 0952-22-7119 FAX 0952-22-3866

MAIL sagaw-rc@po.saganet.ne.jp

第
３
グ
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有　　田 横岳保雄 大　宅　洋二郎 TEL 0955-43-3120 FAX 0955-43-3140

MAIL aritarc@isis.ocn.ne.jp

武　　雄 井　上　俊　正 野　口　広　満 TEL 0954-22-3644 FAX 0954-22-3659

MAIL takeorc@cableone.ne.jp

鹿　　島 岡　　　興一郎 小野原　勝　春 TEL 0954-62-2624 FAX 0954-62-2633

MAIL kasimarc@vip.saganet.ne.jp

嬉　　野 村　島　秀　典 山　口　孝四郎 TEL 0954-43-0310 FAX 0954-43-0310

MAIL ureshinorotary@cocoa.ocn.ne.jp

大　　町 秀　　濶　全 諸　石　一　三 TEL 0952-82-5002 FAX 0952-82-5059

MAIL ohmatirc@star.saganet.ne.jp

白　　石 池　上　　　司 大田尾　一　美 TEL 0952-82-5002 FAX 0952-82-5059

MAIL ※大町と同じ(090-1196-0256)

太　　良 高　木　　　茂 川　島　力　男 TEL 0954-62-2624 FAX 0954-62-2633

MAIL kasimarc@vip.saganet.ne.jp

第
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グ
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唐　　津 辻　　　幸　徳 平　野　　　敦 TEL 0955-75-0101 FAX 0955-73-3336

MAIL karaturc@iris.ocn.ne.jp

伊万里 田中丸　治　樹 山　口　　　猛 TEL 0955-22-3737 FAX 0955-22-3737

MAIL imarirc@arion.ocn.ne.jp

唐津東 井　上　猛　雄 伊藤正一 TEL 0955-75-0102 FAX 0955-73-3336

MAIL k-east-rc@circus.ocn.ne.jp

唐津西 中　江　　　章 熊　川　嘉　秀 TEL 0955-75-0103 FAX 0955-73-3336

MAIL karatsuwrc@vc 1 .people-i.ne.jp

伊万里西 馬　場　久　之 黒　木　祐一郎 TEL 0955-22-7878 FAX 0955-22-7878

MAIL i-westrc@po.saganet.ne.jp

唐津中央 宮　崎　邦　喜 中　江　　　貢 TEL 0955-75-4643 FAX 0955-73-3336

MAIL ka-chuo-rc@ vc 1 .people-i.ne.jp

第
５
グ
ル
｜
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佐世保 石　井　正　剛 増　本　一　也 TEL 0956-22-7720 FAX 0956-25-6323

MAIL src@circus.ocn.ne.jp

平　　戸 小　田　計　吾 安　部　重　幸 TEL 0950-22-3131 FAX 0950-22-3130

MAIL infohirado@hiradocci.or.jp

佐世保西 江　口　圭　介 吉　武　直　亮 TEL 0956-23-9030 FAX 0956-24-9292

MAIL wrotary@fsinet.or.jp

北松浦 佐々木裕二 中　村　尚　広 TEL 0956-40-1500 FAX 0956-40-1510

MAIL youji-sasaki@sasaki-icenet.co.jp

松　　浦 武　部　勝　海 松　浦　孝　明 TEL 0956-72-5678 FAX 0956-72-5678

MAIL matsuura.rc.2740@carrot.ocn.ne.jp
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MAIL ssrc580110@beach.ocn.ne.jp

佐世保東 須崎満弘 前　田　和　隆 TEL 0956-39-5570 FAX 0956-39-5907

MAIL ssbestrc@gaea.ocn.ne.jp

佐世保北 緒方信行 横尾　寛 TEL 0956-22-7 1 44 FAX 0956-22-1201

MAIL office@sasebonorth.org

佐世保中央 西　村　浩　輝 野　村　和　義 TEL 0956-25-5595 FAX 0956-25-3445

MAIL chuo.rc@theia.ocn.ne.jp

佐世保東南 牟　田　義　豊 稲　吉　　　聡 TEL 0956-27-6912 FAX 0956-27-6912

MAIL kazu 105@isis.ocn.ne.jp

HTB佐世保 川　副　源太郎 宮　下　光　世 TEL 0956-58-4008 FAX 0956-58-4008

MAIL htbs2740@m21 .alpha-net.ne.jp

第
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グ
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大　　村 貞　松　ｲ芟　弘 鶴　田　公　成 TEL 0957-42-6192 FAX 0957-42-6193

MAIL omura.rc@cap.bbiq.jp

島　　原 高　木　義　和 内　島　範　喜 TEL 0957-62-2101 FAX 0957-62-2393

MAIL rotary-club@shimabara-cci.or.jp

雲　　仙 佐　藤　　　誠 三宅真吾 TEL 0957-73-3617 FAX 0957-73-2261

MAIL miyamoto@unzen.org

大村北 上　田　善　行 長　津　　　弘 TEL 0957-20-7205 FAX 0957-20-7206

MAIL omura-n-rc@celery.ocn.ne.jp

島原南 野　村　英　作 本　多　宏　成 TEL 0957-85-2515 FAX 0957-85-2515

MAIL Shimabara-M-Rotary.club@shokokai-nagasaki.

or.jp
大村東 佐　藤　英　人 吉　川　幸　太 TEL 050-3793-5107 FAX 0957-54-5155

MAIL oeast.rc@lily.ocn.ne.jp
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諌　　早 池　田　光　利 廣　渡　雅　也 TEL 0957-22-3323 FAX 0957-24-3638

MAIL icci35@abeam.ocn.ne.jp

諫早北 溝越　孝 森　　　　　浩 TEL 0957-22-3323 FAX 0957-24-3638

MAIL icci 18@orange.ocn.ne.jp

諌早西 久　保　泰　正 野　中　英　己 TEL 0957-22-3323 FAX 0957-24-3638

MAIL icci24@orange.ocn.ne.jp

諌早多良見 當　麻　洋　文 吉　田　賢　－ TEL 0957-22-3323 FAX 0957-24-3638

MAIL icci34@abeam.ocn.ne.jp

諌早南 宇　戸　一　夫 古　川　忠　光 TEL 0957-35-8686 FAX 0957-35-8786

MAIL rc373373@galaxy.ocn.ne.jp
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長　　崎 岩　永　正　人 木　場　耕　志 TEL 095-821-1009 FAX 095-824-907 1

MAIL nrc@ninus.ocn.ne.jp

福　　江 中　山　勝　義 山　下　　実 TEL 0959-72-3108 FAX 0959-74-1588

MAIL t-noguchi@vc.fctv-net.jp

長崎北東 槇　洋子 上　田　純　－ TEL 095-843-6635 FAX 095-845-9411

MAIL n-hokutorc@nerotary.org

福江中央 小　牧　憲　明 江　囗　正　則 TEL 0959-72-3108 FAX 0959-74-1588

MAIL t-noguchi@vc.fctv-net.jp

長崎西 高　木　宏　隆 中　野　　　敏 TEL 095-828-1091 FAX 095-824-5520

MAIL nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

長崎琴海 山　上　広　信 田　中　一　広 TEL 095-884-0169 FAX 095-884-0118

MAIL kinkairc@road.ocn.ne.jp

第
１
０
グ
ル
｜
プ

長崎北 中　嶋　恒　治 上　戸　謙　二 TEL 095-825-6485 FAX 095-824-907 1

MAIL n-kitaro@giga.ocn.ne.jp

長崎南 鈴　木　　元 山　田　　　晃 TEL 095-821-1041 FAX 095-826-4756

MAIL info@minamiro.jp

長崎東 近藤正敏 中　富　武　満 TEL 095-825-6491 FAX 095-821-5857

MAIL n-eastrc@ngs2.cncm.ne.jp

長崎みなと 友　永　ｲ唹　－ 井　口　昭　彦 TEL 095-837-8530 FAX 095-837-8536

MAIL higanagaro@mxc.cncm.ne.jp

長崎中央 有　田　信　－ 松　本　総一郎 TEL 095-825-8585 FAX 095-825-8587

MAIL n-chuorc@arion.ocn.ne.jp

長崎出島 鶴　田　　　修 北　島　利　彦 TEL 095-822-9632 FAX 095-826-4756

MAIL dejimaro@lime.ocn.ne.jp
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【地区研修】2013.2.16　ホテル旗松亭
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Rotary International Convention in Lisbon
　　　　　　　　　　　　2013.6.23

４

平戸市川内町は、台湾、中国で英雄と讃えられている鄭成功の生誕地で、30年以上前から住民らは台湾

と交流を行なっています。 1997年４月、平戸の台湾親善訪問団が、台湾の台南市鹿耳門、彰化県鹿港

の媽祖廟を訪れた際「一層の友好促進に」と地元住民からそれぞれ贈られた像です。また、平戸ＲＣと佐

世保ＲＣは、台南ＲＣと姉妹クラブとして30年以上の交流が続いています。

表
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平戸の焼きあご

国際ロータリー第2740地区

　　　2013-2014年度

ガバナ一塩澤恒雄

CONTENTS

９月は、新世代のための月間
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非常においしいマルボーロを

たくさんいただきました。

ガバナー塩澤　恒雄

　ロータリアン各地皆様よりあたたかくお迎えいただいておりまして、大変感謝をい

たしております。

　公式訪問も残暑の中、ようやく半分がハタハタと経過しております。

おじゃまして来ました。

　佐賀西ロータリークラブは、ガバナーお

二人、分区代理、ガバナー補佐９人を排出

されている「名門クラブ」のひとつであり

ます。大阪→福岡→佐世保→佐賀を親クラ

ブに1959年（昭和34年）５月に創設され

54年目、41人の会員がおられます。ガバナ

ー補佐は、第２グループの太田義郎先生（佐

賀北ＲＣ）で、私の「同業種」であられますので、公式訪問前に適格な報告書が届きま

した。

　佐賀西クラブには、何人もの今年度私のガバナーの仕事を手伝ってくださる委員さ

んがおられます。

　さて、第55代の本村一会長と最初にお会いした時、本村会長は佐賀名物のマルボー

囗製造会社の社長さんであられることがわかり、そのマルボー囗が大変おいしいと話

されました。で、会の終わりに「本村さん、そのマルボー囗をガバナー事務所へ送っ

ていただけませんか。但し、必ず納品書又は請求書を付けて下さい」とお願いいたし

ました。そして先週、当ガバナー事務所の職員から「たくさんの種々のマルボーロが

送られてきました」と報告を受けました。請求書は入っていませんでした。心からの

お礼状を私か書きました。

　先週の当クラブ例会で説明をお願いし、（私と地区幹事の竹田さんは公式訪問でお

りませんでいた）会員一同おいしくいただきました。あつかましくお願いし、誠に申

し訳ありませんでした。本村会長さん、秋には公式訪問が終わりますので、当地の名

産品をお送りいたします。残り任期をお互いにがんばりましょう。来年４月には、平

戸で地区大会をいたします。皆様どうかご参加下さいますように。またお会いできる

のを楽しみに。とりあえず、この度の心からのお礼までに。

　佐賀西クラブのように、各訪問先のクラブで私のような未熟者を楽しくお迎えいた

だき、冥利につきると感激しております。

　あと10ヶ月間、宜しくご指導下さいませ。
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国際ロータリー第2740地区2013～14年度

新世代統括委員長増峅　幸一郎

－、はじめに

　９月は「新世代のための月間」に指定されています。新世代（Ｎｅｗ　Generations.

年齢30歳までの若者）の育成を支援するすべてのロータリー活動に焦点を当てて下さ

い。そして、この期間中「各ロータリアンは青少年の模範」という標語をクラブ会報

や広報資料に使っていただきたいと思います。

　アルゼンチン出身の1996～97年度国際ロータリー会長ルイス・ビセンテ・ジアイ氏

は、「次の時代を担う若い人々を大切に育てよう」、「新世代奉仕は未来への投資です。

今日から未来を築き始めようではありませんか」と提唱されました。社会奉仕部門の「青

少年への奉仕」が「新世代のためのロータリー・プログラム」に変更され、９月が「新

世代のための月間」に指定されました。その後、2010年の規定審議会で「新世代奉仕」

は第５の奉仕部門となりました。当地区においては、1996～97年度牟田勝輔ガバナー

時、武雄での地区大会において、最初の「ロータリー新世代会議」が開催されており

ます。

　さて、塩澤恒雄ガバナーは、地区方針の一つに「明日を担う人づくり」を掲げられ。

　「ロータリーの未来は、新世代の人々の双肩にかかっています。国際青少年交換活動

を通じて、グローバルな人材育成に努めます。インターアクト、ローターアクト、ラ

イラ等では若者のリーダーシップ育成を支援してまいります」と述べられています。

　地区内囗－タリアンの皆様が、この「新世代のための月間」の意義を良く理解され、

新世代奉仕にさらなる関心を持っていただき、今以上に新世代奉仕活動が活発に行わ

れることを期待したいと思います。

二、2013年規定審議会における「第５奉仕部門を改正する件」について

　本年６月20日付、国際ロータリーからのメール「新世代奉仕委員長の皆様へ」によ

れば、『2肘3年規定審議会での決定により、ロータリーの第５奉仕部門が「新世代奉

仕」から「青少年奉仕」へと変更され、2013年７月１日から有効。国際ロータリー新

世代委員会は、コミュニケーション、プログラム、活動、地区リーダーシップの役割

に対して、この奉仕部門の名称変更をどのようにして盛り込んでいくべきかを、理事

会にアドバイスすることが求められており、現時点では、プログラムの名称変更に関

する情報はない』とのことです。

　標準ロータリー・クラブ定款を改正し、第５奉仕部門の名称を「新世代」から「青

少年」へと変更することは決定したが、肝心な中身についてはこれからのようです。

したがって、新しい方針が確定するまでは、これまでと同様に若者への奉仕活動を継

続することが重要と考えられます。



ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
　　　　GOVERNOR'S
MONTHLY LETTER

Ｉ
Ｉ

-

一
一丶 「新世代部門合同研修セミナー」報告

　本年８月３囗（土）伊万里市民センターにおいて、

地区内57クラブの新世代部門担当理事、委員長の

皆様を対象に「新世代部門合同研修セミナー」が

開催されました。

　参加者総数は87名。崎田誠仲地区副幹事の司会

で塩澤ガバナーの開会点鐘、佐古亮景国際青少年

交換委員長の参加者の紹介、塩澤ガバナーの挨拶で開始。続いて、岩永信昭バストガバ

ナーによるテーマ「新世代から再び青少年へ」の基調講演が行われました。プロジェク

ターを使用しての分かりやすく且つ新世代奉仕のポイントが良くわかる講演でした。参

加者一同新世代奉仕についての理解が一段と深まったものと思われます。私か担当しま

したテーマ「各クラブ新世代担当理事の皆様へ」の研修に続いて、松尾慶一インターア

クト委員長、古賀秀仁ローターアクト委員長、佐古亮景国際青少年交換委員長、中島洋

三ライラ委員長によるそれぞれの担当委員会の現状報告と課題についての研修が行われ

ました。松尾氏、古賀氏、佐古氏、中島氏の４委員長はそれぞれ囗一タリー外での青少

年奉仕の経験もあり、新世代育成への情熱が伝わってくるレクチャーでした。質疑応答

については15分間では足りませんでした。今後の検討課題です。竹田健介地区幹事の所

感、塩澤ガバナーによる閉会点鐘ですべてを終了しました。

　本研修セミナーの詳細につきましては、各々のクラブ参加者の方にお尋ねいただきた

いと思います。

四、おわりに

　新世代奉仕活動については、口－タリアンの会員数の減少、資金不足等々で活動も鈍

くなっておりました。しかしながら、全般的に明るい兆しも見え始めております。これ

は、新世代奉仕の重要性をご理解いただいている多くのロータリアンの皆様のおかげで

す。

　1995～1996年度ガバナー佐古亮尊氏が1996～1997年度ガバナー月信No. 3に「新世

代のための月間について一反省をこめてー」を寄稿されています。核心に迫る重要なご

指摘ですので、抜粋してその一部をご紹介させていただきます。

　　「私は青少年に対するときは、育成とか奉仕とか言う言葉の奥にありかちな、してや

る的な気持ちを捨てて、青少年と一緒になって考える良き相談相手になるべきだと思い

ます」「青少年と同じ視線に立って、青少年と心を通わせることが、青少年問題のポイ

ントではないかと思うのであります。そう考えると、青少年活動月間は、青少年の前に

立つ前に、ロータリアン自体襟を正す月間でもあるのではないでしょうか」
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⑩クラブ奉仕統括委員長

⑩

佐藤　　豊（長崎琴海Ｅ）

　「楽しい例会・充実した例会」は会員増強への道しるベ

　ロン.Ｄ.バートンＲＩ会長は、今年度の国際ロータリー年間テーマとして「ロータリーを実践

し　みんなに豊かな人生を」と定めています。

　　［ロータリーの友］7月号15ページによると「ロータリーは長い年月と共に変化しているもの

の、ロータリーの土台は変化していない。　これまでのように中核的価値観（奉仕・親睦・多楡哇・

高潔性・リーダーシップ）に従って生活し、地域社会にロータリーの保つ価値観を広めよう」と

訴えています。つまり真の囗一タリアンとして活動することを提唱しているのです。

　確かにテレビや新聞から伝わる情報は、国際的な不安定な紛争、軽く扱われる人命、高齢者問

題など無数の難題があります。　しかし、ロータリアンはこうした事柄に対して、多少なりとも貢

献できる部分があるのかもしれません。

　塩澤ガバナーは、地区方針として「魅力あるクラブづくり」を含め、4項目を示されました。

このために、私たちは毎週の例会に積極的に参加し、異業種交流を楽しみ、良く準備された卓話

や奉仕を楽しみましょう。

　他にも、①ロータリーの友・ガバナー月信の熟読

　　　　　②身近なロータリー情報の提供・ロータリー文庫の活用

　　　　　③新会員を教育する手伝いに参加する

　　　　　④退会防止の重要性・新会員の意識向上に努める

　　　　　⑤家庭集会を楽しみ、進んで参加する

ことなどです。例会の充実は、新会員増強への近道にも通じています。

　私たちはこの1年でどれくらい真のロータリアンとして成長できるでしょうか。

　多くの種をまいた人が、多くの成長を得られる人に違いありません。

　共にロータリーを実践して、互いに豊かな人生を体感しましょう。

会員増強委員長貞方　正一（平戸Ｅ）

　日本のロータリアンの会員数は過去16年間連続して減少しています。同様に2740地区では12

年連続減少していましたが、昨年度は8名の増加に転じることができ、心強く感じています。

　2013年8月号のロータリーの友に掲載されている通り、本年度から日本全国で「サクセス・ジ

ャパン大作戦」が展開されていきます。この作戦の達成目標は2013～15年度で、第１、第２、

第３ゾーンの会員数を10万人にすることです。　これは２年間で１万人強、1年に６％増やすこと

によって達成できます。「SAKUJI大作戦」で行っていた遠隔地にいる友人を地元のクラブに紹

介する方法をはじめ、「地域会員増強計画」で掲げた会員維持、クラブ拡大、女性および若手を

ターゲットとした増強作戦、そしてクラブごとに工夫を凝らした作戦を立て、あらゆる有効かつ

ロータリーにふさわしい方法で果敢に10万人達成に臨みましょう。

大切なことは、全ロータリアンがこれを各クラブの課題であるという意識の下に行動することです。

1、2740地区は、地区会員増強委員を第１から第10グループより1名ずつ選出し、10名と致し

ました。各グループがガバナー補佐と地区委員の連携を密に行っていくことにより、全員で会員

増強に取り組んでいこうという目的からです。地区委員が各グループに１名いることで各クラブ

からの情報や意見を身近に聞くことができ、各クラブから各グループへ、そして地区全体へと連

携が出来ることにより、会員増強に繋がっていければと思います。

２、また、退会者を出さないことが最大の会員増強でもあるので、3年未満の会員を育てること

に気配りを行い、全員で退会者の防止に努めることが重要です。増強は１人１人が熱意と意識を

持だないと達成できません。しかし会員を増やしたいという理由だけで会員候補者のところへ行

って、入会するように頼むわけにはいきませんO私達はその人に、ロータリーが本当に素睛らし

い団体であり、ロータリークラブに入ることでより幸せになれることを伝えなければなりません。

　私達は皆、ロータリーヘの入会を勧めてくれた人に感謝していると思います。この気持ちを他

の人達に伝えていくことが会員増強へと繋がっていくのではないのでしょうか。私達クラブのた

めに、近隣のクラブのために、ひいては日本のロータリーのためにお力を頂けたらと思います。

３、１会員１名の推薦を是非、実行して頂けるよう期待をしています。



ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
　　　　GOVERNOR'S
MONTHLY LETTER

Ｉ

05 1

⑩職業奉仕委員長駒井
英基（佐賀南Ｅ）

　ロータリーの５大奉仕の中でもクラブ奉仕と職業奉仕は、創設以来の歴史がありロータリー活

動の中でも根幹をなし、特に職業奉仕は他の奉仕団体とは一線を圉す特徴のある奉仕部門です。

　ただし、その概念は日本語としては捉えにくく、会員各自の日常の職業に内在する精神的支柱

となるべきものである事から、いわゆる奉仕実績を上げ難く、外部に対しては評価されにくい部

門でもあります。

　しかし、近年会員確保するために新入会員を迎えても、以前の如くロータリーの大先輩による

炉辺会談などのようなミーティングも世代間の交流が疎になるにつれ、その実施も減少してきて

いるのも事実です。このためか、全国的に折角入会いただいても３年以内に退会される会員が比

率としては一番多く、地区全体の会員数が伸びない原因ともなっています。

　この原因として、経済的な事情も有るかもしれませんが、まず最初にロータリーとは何ものか

を理解していただけていない事も理由ではないかと思います。確かに手続き要覧は、入会時に全

会員に配布されますが、硬い表現に終止しており、理解しづらい部分もあるかと思います。しか

し今年よりロータリーとは何かを明記している定款第４条をロータリーの目的と変更され、その

内容も近代的な表現に改められていますのでかなり解りやすくなったのだと思います。

　そこで今年の地区職業奉仕委員会でも、地区内の皆様方とともにロータリーにおける職業奉仕

の意味をまた、ロータリーとはどんなにすばらしい団体かを改めて考えていただき、他には無い

ロータリーの魅力を皆様方のクラブ会員の方々に語れるようになっていただけたらと考えており

ます。

１、各クラブの職業奉仕委員長さんには、10月の職業奉仕月間に一度職業奉仕に関する卓話を

　　お願いする。

２、各クラブの職業奉仕担当の方には、ロータリーの目的について各クラブにて一度卓話して頂

　　きたい。

３、各クラブでの炉辺会合に「職業奉仕」について取り上げていただく。その際はロータリー情

　　報委員会のメンバーにご協力いただく事も有効かと思われます。

４、各クラブの会員さんの所や域内優良企業の訪問なども有効と考えます。

◎社会奉仕委員長坂井智照(佐世保中央て)

　2013～2014年度、社会奉仕委員長を務めさせていただくこととなりました。皆様のご支援ご

協力をよろしくお願い申し上げます。

　社会奉仕とは、博愛の精神を重んじるロータリアンにとって、必要不可欠な活動と言えまし

ょう。 2013-2014年度ロンＤ・バートンＲＩ会長は「ロータリーを真に実践し、ロータリーの

奉仕と価値観を日々活かす決意をすれば、自分がいかに素晴らしい影響をもたらすことができ

るかが見えてくるでしょう。そこで真に人々の人生を豊かにするというインスピレーション、

やる気、パワーが沸くのです。そして何よりも、あなた自身の人生が一番豊かになるはずです。

」と仰っています。またＲＩテーマ「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」は、皆さん

へのチャレンジだとも言われています。つまり「言うは易し、行うは難し」を、身を以て味わ

いなさいという意味だと私は解釈しています。

　　「エンディング・ノート」というものが流行り「終活」を語ることが珍しくない世の中にな

りました。多様化する現代社会において、迷うことなく人生を歩むことは困難な事です。人生

の後半戦を生きる我々ももちろん例外ではありません。だからこそ、本当に、真剣に「今まさ

に何を成すべきか」を、囗一タリアン同志で考え、行動しなければなりません。マハトマ・ガ

ンジーの言葉に「重要なのは行為そのものであって、結果ではない。行為が実を結ぶかどうか

は、自分の力でどうなるものではなく、生きているうちにわかるとも限らない。だが、正しい

と信ずることを行ないなさい。結果がどう出るにせよ、何もしなければ何の結果もないのだ。

」とあります。ネガティブな事柄が蔓延する今に人生があるのもご縁です。その中で生きたか

らこそ人生に意味があるのだと信じ、奉仕というチャレンジを皆さんとともに成功させたいと

思います。

「社会奉仕セミナー開催のお知らせ」　　平成25年11月17囗（囗）佐世保労働福祉会館

　　1、2012～2013年度　社会奉仕委員会奉仕事業実施報告

　　2、2013～2014年度　社会奉仕委員会奉仕事業予定発表

　　３、東日本大震災について

　　４、そ　の　他
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⑩新世代統括委員長増崎
幸一郎（伊ヵ‘蜜Ｏ

一、はじめに

　いま日本は大きく変わろうとしています。少子高齢化が加速する中、新世代の育成は、社会全

体で取り組まなければならない重要な課題です。

　塩澤ガバナーは、2,肘3～2014年度地区方針の一つに「明日を担う人づくり」を掲げられまし

た。そして、次のように述べられています。「ロータリーの未来は、新世代の人々の双肩にかか

っています。国際青少年交換活動を通じて、グローバルな人材育成に努めます。インターアクト、

ローターアクト、ライラ等では若者のリーダーシップ育成を支援してまいります」そこで、当委

員会は、このガバナー方針に則って、地区内囗一タリアンの皆様と一緒に新世代の育成について

考え、実行していきたいと思います。ご支援ご協力をお願いいたします。

一 二 丶 当委員会のテーマと活動方針及び行事予定

　1、テーマ「夢、努力そして責任」

　このテーマは、先を見通すのが大変難しい時代を生きることになる若者に“夢（目標）があれ

ば、その夢に　向かって頑張れるこどど努力（勉学、心と体の鍛練）をすることの大切ざ

を認識させ、さらにぱ努力　が報われたとき、努力が報われなかった時の自己責任”について

問題提起して、考える機会を与えていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。
　
ヽ
ｊ
ｊ

２
１
２

　
ぐ
ぐ

(3)

活動方針

新世代部門４委員会（ＩＡ、ＲＡ、ＲＹＬＡ、ＲＹＥ）の自主的活動の尊重

新世代部門各委員会の連携。新世代部門各委員会と財団奨学・学友委員会、米山記念奨学

委員会との情報交換及び交流～これは、少ない予算で活動の実をあげるために重要です。

地区と各クラブとの意思疎通の強化～なかんずく地区委員の皆様にご尽力をお願いいたし

ます。

(4)各クラブにおける新世代月間(9月)の取組の推進、

　　の使用の奨励

3、行事

　(1)新世代統括委員会議　　　　　2013年7月２囗

　(2)新世代部門合同研修セミナー　2013年8月３日

◎ローターアクｈ委員長古賀秀仁（伊ﾌﾌﾞｍ西Ｅ

）

標語「各囗一タリアンは青少年の模範」

　昨年度、地区委員長１年生としてローターアクト（ＲＡＣ）の活動を見てきましたが、何分初め

ての経験で何をすれば良いのかさえ判らない状態でした。委員長として満足な仕事が出来なかっ

た事を誠に申し訳なく思っております。

　現在2740地区の各ＲＡＣは、会員数が少ないがゆえに十分な活動が出来ていません。　しかしエ

リア（北・南）での活動や交流会・2740地区全体でのリーダーシップフォーラムやＩＭなどの

行事についてはアクター同士で話し合いや討議を何度も繰り返し立派な活動を行っています。囗

一ターアクターはＲＡＣの活動の中で考えや意見を交換し討議してテーマを遂行する、これを繰り

返すことによって指導者としての資質が備わるものだと思います。 ＲＡＣの卒業者を見て判るよう

に卒業時には立派な指導力を備えた若者に育っており、ＲＡＣ目標の一つである¨次世代を担う若

者”そのものになっています。

　しかしながらこの素晴らしいＲＡＣ行事をほとんどのロータリアンが見ることなくまた興味さえ

希薄な囗－タリアンもいる事に大きな問題があるような気がします。今年度もローターアクトは

　「会員増強」を第一のスローガンに掲げて活動展開していきますが、アクター自身での会員増強

の場は自分が勤めている職場と仲の良い友人の範囲に限られてしまいます。それ以外の場には面

識も無く会員増強が困難な状態にあります。

　クラブによっては、40年以上の歴史を持つ所もあります。ローターアクトの灯を輝かせるのも

消すのも提唱ロータリークラブの手中にあると言っでも過言ではありません。提唱クラブにおか

れましては会員の事業所から是非ローターアクトの推薦をお願いして会員増強にご協力をお願い

したいと思います。またＲＡＣを提唱していないＲＣにつきましても会員事業所などに推薦でき

る人材があれば是非紹介していただきたいと思います。

　ロータリークラブの五大奉仕のなかに「新世代奉仕」があります。これは、”次世代の地域を担

う若者を創りだすこどと私自身は解釈しております。私たち囗一タリアンは輝きのある次世代を

築くために、地域のリーダーとなる若者を一人でも多く育てる責務があると思います。「新世代

奉仕jの意味を十分に理解し夢のある将来に向け努力して行きたいと思います。
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⑩ライラ委員長
中島　洋三(佐世保南Ｅ)

　2012～2013年度に引き続き今年度も委員長に就任いたしました。

　ＲＹＬＡにつきましては、地区協議会・地区セミナー等でクラブ担当委員(長)には現状・課題等

を報告しています。また、地区内ロータリークラブには常設されてない委員会の一つかも知れま

せんが、ＲＹＬＡ実施案内は全クラブに送付しております。　しかしながら、ＲＹＬＡは一度ホストク

ラブになると、その後はほとんど開催の機会がありません。そのため、意外と関心が薄れていく

ように思います。

　そこで、今回、改めてＲＹＬＡについて以下に簡単に内容を説明します。

　【目的】

　ロータリー青少年指導者養成プログラム(Rotary Youth Leadership Awardsの頭文字を取ってRYLA)は、

年齢14～30歳の若者を対象に、スキルと人格を養いながら、奉仕、高い道徳的基準、平和といったロータリ

ーの価値観を学ぶ機会を提供することを目的としています。RYLAを通じて、地域社会の若者たちがリーダー

や良き市民としての資質を養い、人間としての成長するのを助けることができます。

　【囗－タリアンにできること】

・地域の未来のリーダーに投資する　・今日の若者の倫理観と自信を養う　・現代の若者が直面する問題に

　ついて学ぶ

　【目標】

・ロータリーが青少年を尊重し、かつ青少年に関心を抱いていることをいっそう明らかにすること。

・若者に実地訓練を体験させ、責任ある有能なボランティア青少年リーダーとなる方法を身につけるよう激

　励、援助すること

・青少年による青少年への絶えざる、力強い指導を激励すること

・青少年リーダーとして地域社会に尽くしている多数の青少年の優れた資質を公に表彰すること

　さて、当地区においてはＲＹＬＡの企画・運営はホストクラブが担当しています。したがいまし

て、地区委員会の活動は、数年先のホストクラブの・選定・依頼、地区協議会・地区セミナーで

のＲＹＬＡの状況報告、全国ライラ研究会へ出席、地区新世代部門の他委員会への出席などです。

また、ＲＹＬＡ自体への関与はほとんどありませんが、ホストクラブがスムーズに企画・運営でき

るよう努めています。最後になりますが、地区内クラブのＲＹＬＡへの積極的なご参加・ご協力に

感謝いたしますとともに今後ともよろしくお願いします。

第2740地区での今後の開催予定　第35回2013～2014年度(2014年５月)ホストクラブ：諌早北R C

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第36回2014～2015年度

◎国際青少年交換委員長佐古亮景（大村北こ）

ホストクラブ：平戸R C

　青少年交換も50年を過ぎ、更に交換の事業は継続中です。

　当地区は、日本でも古い交換の歴史を持ち、数年間の休みを経て、その後現在に至るまで毎年

青少年交換事業は行われて来ました。

　その時、九州は１地区でしたが、その後２地区に分割され、更に４地区に分割されて現在に至

っています。多い時は10数名の交換を行っておりましたが、現在は４～５名程度の交換が行われ

ています。

　さて私は、昨年十数年ぶりに青少年交換委員会に復帰する事になり、又今年度は委員長を拝命

致しました。地区委員も私を含め２名のみ留任で、他に６名の方に新たに委員になって頂きまし

た。

　今年度は、委員会での情報の共有、毎月のオリエンテーションをする事としました。　９名の学

生の応募があり、そこで英語等の勉強、派遣学生としての心構え、予防接種、保険、書類等の事

で、オリエンテーションを開催しております。

　来日学生は、オーストラリアの学生を含め４名です。（８月に３名来日）日本での生活、日本

語の上達、地区行事参加等の事で、オリエンテーションを派遣学生と同時に開催予定です。　日本

での楽しく、素晴らしい体験をするように手助けして、良い思い出を持って帰国して貰えればと

思っています。

　現在交換学生候補が９名に上り、派遣相手地区を探しています。新たにオーストラリアが決定

し、アメリカのセントラルステイツ地区が、増やしてくれました。現在交換している所は、交渉

中ですo全員派遣できる様に努力しております。

　９・１１、３・ｎ以降青少年交換の書類等の変更があり、提出等が大変に成ってきていますが、

委員会全員で対処していきます。更にセクシャルハラスメント等の問題もあり、委員会で検討を

重ねて参りますし、危機管理委員会の組織変更等を研究して行きます。

　この事業は、各クラブの御協力によって行われるもので、今後も継続させていきたいと思って

いますので、御協力の程、宜しくお願い致します。
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◎ロータリー財団委員長
山田 晃（長崎南ＲＣ）

　今年度、地区ロータリー財団委員長を拝命いたしました。昨年までは補助金委員長として皆様

には大変お世話になりましたが、新しいポジションでもご指導ご支援いただきますようお願いい

たします。

　さて、いよいよ今年度から新しい補助金制度が始まりましたが、当地区におきましても新制度

を皆様方にご理解いただき、地区補助金による22クラブより24のプロジェクトと、地区奨学生

の派遣が決定いたしております。また、グローバル補助金も、プロジェクトの準備が着々と進ん

でいる現状です。初年度ということもあり、皆様にはご迷惑をかけている点も多々あると思いま

すが、今年度中には各委員会に皆さんと力を合わせ新制度をより理解しやすく、また使い易くし

ていく予定ですので、ご理解をお願いいたします。

　当委員会は、補助金・資金管理・資金推進・奨学学友・ポリオプラス５つの委員会により構成

されています。それぞれすることは違いますが、ロータリー財団の使命「世界でよいことをしよ

う」に基づき、囗－タリアンの奉仕を広げ、力を高め、活動をよりパワフルで効果的なものとす

るべく、日々活動をされている地区内ロータリアンの皆様のお力となるべく活動をしてまいりま

す。

　ここで皆様にうれしいご報告があります。当地区におきましては、ロータリー財団に対する寄

付Ｏのクラブをなくすべく皆様にご協力をお願いいたしておりましたが、昨年度福元ＰＧ様他、

各クラブ会長様はじめとする皆様のご尽力により、寄付Oクラブはなくなり、地区内57クラブす

べてからご寄付をいただくことができました。ありがとうございました。皆様からのご寄付を無

駄にすることがないよう、地域のため世界のために役立ててまいります。また、寄付総額も徐々

にではありますが増加に転じているようですが、他地区と比較いたしますと、一人あたり寄付額

ではもう少しお願いいたさねばならない点もございます。

　このようなことも含め、10月20日開催の「ロータリー財団セミナー」や来年３月末に開催予

定の「補助金セミナー」などで皆様のご意見を賜りながら、皆様とともに研鑚をつんでいきたい

と思っております。今年度もよろしくお願いします。

⑩補助金委員長西川義文(大村Ｅ)

　今年度よりロータリー財団の補助金システムが大きく変貌する最初の年度となりました。この

　「ロータリー財団の未来の夢計画」は、今までのように財団のプログラムに乗って行動するので

はなく、自ら地域のニーズを特定して、地域に相応しいプロジェクトを立案し行動して行かなけ

ればならなくなります。

　補助金委員会委員一同も皆さまと共に学び、研究し、そして伝えられるよう新しいプログラム

実施に向けた期間と捉えており、地区「ロータリー財団セミナー」や「補助金管理セミナー」開

催実施を通して、財団補助金の有効利用をメインテーマとして、各クラブが「新地区補助金」。

　「グローバル補助金」を活用したプロジェクトを立ち上げることが出来るように委員会一同、各

クラブと一緒に活動して行きたいと思っております。

　ロータリー財団の未来の夢計画では、新地区補助金(District Grants)は３年前の年次基金寄

付額及び恒久基金より生じた投資収益の合計額を基に算定される地区活動資金（ＤＤＦ）の50％

までを充当出来る規定になっておりますので、2740地区では、特段の事情が無い限り規定の上

限額を新地区補助金に振り向けることと致します。

各クラブへの新地区補助金の支給決定は、先ずロータリー財団の理念でもある「地域も含む世界

で良いことをしよう」に合致するかｏ　２．「補助金管理セミナー」に出席し、地区とＭＯＵ（覚

書）を取り交わしているか。が前提ともなります。

　今年度は、補助金決定の仕方は下記のようにさせて戴きました。

　１．事業費の半分はクラブ負担。

　２．補助金額はークラブあたり20万円以内とする。

　３．年一人100ドル以上寄付達成クラブを優先。

　４．年一人100ドル以下は一定割合で除した補助額　　といたしました。

　新地区補助金は、財団の使命を支える活動を皆さまのクラブと地区が柔軟性をもって実施でき

るよう支援する補助金です。

　また、グローバル補助金を使って、重点６分野での大型の海外社会奉仕活動にもチャレンジし

てください。委員会一同、相談をお待ちしております。
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◎資金推進委員長森永
太（佐賀西ＲＣ）

　いよいよ「未来の夢計画」がスタートしました。

　このように財団のプログラムが大きく変更されるようになった背景には、増え過ぎたプログ

ラムを簡素化するということと、単発的で効果の持続が見込めないような小さなプロジェクト

への投資はできるだけ止め、持続的な効果のある大きな規模のプロジェクトを推進していくと

いうことがあります。そのために「未来の夢計画」にはいくつかの目的が掲げられていて、そ

の一つは「ロータリアンが関心を寄せている世界の優先的ニーズに取り組むことによって、最

大の成果が期待できるロータリアンの奉仕活動に焦点を絞ること」というものと、もう一つに「意

思決定権をさらに地区とクラブに移行することによって、地区レベルとクラブレベルで、ロー

タリー財団が自分たちのものであるという自覚を高めること」というクラブや地区サイドから

見た場合に非常に大きな変化と思われる目的が掲げられています。

　これは地区財団活動資金における地区の裁量権が大きく拡大することを意味し、ロータリア

ン自らが計画し実践する機会が増え財団がより身近に感じられるようになると思います。

　ロータリー財団の目標は、「1人毎年100ドルを」ですが、財団プログラムをより身近に感じ

ることがこの目標達成への一番の近道だと思います。

　寄付を通して自分たちも国際的な奉仕プロジェクトに参加していると云われてもなかなかそ

れを実感することは難しく、やはり自らがより充実したプロジェクトを計画し実行することが

重要だと考えます。

　第2740地区でのロータリー財団のプログラムがより充実していくことを祈念して挨拶といた

します。

◎ポリオプうス委員長溝口
尚則（佐世保Ｅ）

　｢ポリオプラス委員長になって｣

　今年度第2740地区のポリオプラス委員長を拝命した佐世保クラブの溝口です。ロータリー歴8

年でほとんどロータリーの仕事は今までに行っていませんが、これもロータリーを勉強するチャ

ンスと思い今年１年頑張って行くつもりですので宜しくお願い致します。

　私か、ポリオプラスの事業と最初に関係を持ったのは、数年前の例会での３分間スピーチでし

た。「ロータリーの友」から好きな内容を発表するようにとのことで其の雑誌を手渡されました。

何を選んで話そうかと少々困りましたが、アメリカの女優でミア・ファローが載っていたページ

があり、最初は興味本位で其の内容を読んだのが始まりでしたO彼女がポリオ撲滅の為にアフリ

カに行き、子供達を介護している写真でした。残念ながら、ロータリーでのポリオプラスの活動

についてはほとんど知識がなく少々驚きました。ビルゲイツ財団から多額の寄付を受けてさらに

発展して行ったとの報告でした。このように私の最初のロータリーのクラブ内での仕事が、こ

のポリオのことであっだのは何かの縁だったと思います。

　ロータリーがポリオとの戦いに乗り出しだのは1985年であり、既に20年以上も積極的に活動

しています。当時年間のポリオの発症数が35万件であったのが2012年には250件を下回りまし

た。これらはひとえに世界中からの寄付とボランティアにより実現しています。そこで、今年１

年の当委員会の目標はなんといっても寄付を募るということがどうしてもメインになってきます。

今までも各クラブでかなり頑張って頂いて多額の寄付をもらっています。しかし、多額の個人寄

付に頼っているのも現状です。したがって、できるだけ「持続性」があり、しかも「広く」「小

額で」の寄付行為を模索するのが良い方法と考えています。それと、もう一つ重要な事は、この

ポリオプラスの活動をロータリー会員は勿論のこと、一般の市民の方にもどうにかしてアナウン

スして行かなければとも考えています。

　なんだか、大きな活動内容になりましたが、少しずつ実現させて行きたいと思いますのでご協

力宜しくお願い致します。
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⑩ 財団奨学･学友委員長野口　道生（長崎出駅Ｏ

　今年度も引続きロータリー財団奨学学友委員会・委員長を拝命致しました長崎出島クラブの野

口道生です。今年度の活動方針を述べさせて戴きます。

　ロータリー財団で最も古く、そしてよく知られたプログラムである国際親善奨学金は、工947

年に創設されました。それ以来、財団の援助の下約100力国か39,000人を超える人々が外国へ留

学してきました。今日では、民間団体が提供する海外留学奨学金としては世界最大のものとなっ

ています。

　しかし、未来の夢計画の施行に伴い大きな変革がなされ、６重点分野に特化した留学には厚い

支援と潤沢な資金源を伴うグローバル補助金が使えるものの、従来の音楽や語学等の留学に対す

る奨学金は地区補助金のみから拠出されることになりました。言うまでもなく地区補助金は、元

来地区内の各クラブへの活動支援の交付金として使用すべきものであり、奨学金支給がクラブ支

援の障害になってはならないと考えます。その上補助金申請の急増、地区内に居住する学友が極

端に少ない現状、費用対効果の検討、地区の過大な負担等考慮した結果、本年度は地区補助金は

地区内の学生を支援し、海外留学はグローバル補助金のみとする方向転換を図ることにしました。

これは勿論未来の夢計画規約に沿ったものですが、まったく新しい試みです。

　奨学金制度はロータリアンにとって、未来を担う若者の夢の実現を支援する極めて有意義な事

業であり、同時に「世界で良いことをしよう」とのロータリー精神を実践するものです。尚、グ

ローバル補助金奨学生は従来通り募集します。

　このような方針で委員会を運営して参る所存ですので絶大なるご支援ご協力のほどお願い申し

上げます。

グローバル補助金の６つの重点分野
　①平和と紛争予防・紛争解決②疾病予防と治療

　④母子の保健　　　　　　　⑤基本的教育と識字率向上

◎資金管理委員長
岡村　康司(長崎献Ｏ

③水と衛生設備

⑥経済と地域社会の発展

　2013-2014年度より新設されたロータリー財団の小委員会で「資金管理委員会」を担当しま

す。当委員会の責務（仕事内容）としましては、財団補助金の適切な管理をその補助金を利用す

る囗一タリアンに向けて指導します。具体的には次のような項目に要約されます。

1｡財務管理計画の作成と「地区の覚書（ＭＯＵ）」の実施を援助する

2.補助金管理セミナーの実施を支援し、クラブの参加資格認定を援助する

3.補助金に関する財団への報告をはじめとしたクラブと地区が提唱するすべての補助金において

　適切な管理を徹底させる

４.上記のモニタリングと評価を行う

5.補助金に関与するすべての人が、利害の対立をさけるよう徹底させる

6.補助金関連活動での資金の不正使用を解決する手順を定める。そのような事実があればロータ

　リー財団に報告し、地元で初期調査を実施する

7.財務管理計画の年次評価を承認し、この結果が地区内のクラブに通知されるよう努める

　［地区ロータリー財団委員会要覧より抜粋］

　資金管理委員会はすべて職業専門家（税理士）で構成されています。それだけ補助金の利用に

対して適正で厳格な運用を求めていると考えるわけですが、補助金は利用しなければ意味のない

制度になってしまうので、先ずは会員にとって分かりやすい、利用しやすい制度運営に努めてい

きたいと思います。

　ご協力とご理解のほどよろしくお願いいたします。
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　７月９囗（火）塩澤恒雄ガバナー公式訪問、最

初の訪問先として鹿島クラブを選んでいただきま

した。毎年慨例の鹿島立ちとして、祐徳神社にて

塩澤ガバナーはじめ山口保ガバナー補佐、竹田健

介地区幹事他、平戸ＲＣより5名の会員の方々と

ガバナーの成功を願い祈願をいたしました。

　７月10囗、佐世保ロータリークラブ3,080回、

本年度第２回目の例会は、国際ロータリー第

2740地区塩澤恒雄ガバナー、松尾ガバナー補佐、

竹田地区幹事をお迎えしての公式訪問例会でした。

　私共のクラブは、塩澤ガバナーが所属される

　その後例会に先立ち、懇談会では当クラブの運営方針・クラブ概況報告・活動計画について報告

させていただきました。また交換留学生・米山奨学生の件でも話がはずみ、雑誌会報の週報の件で

も良きアドバイスをいただきました。また公式訪問例会ではプロジェクターを使ってロンＤ・バート

ンRI会長のメッセージが流され、地区方針と目標を語られました。例会終了後には、塩澤ガバナー

が鹿島ＲＣ高齢者会員２名に対して暖かいお言葉をかけていただき、塩澤ガバナーの心優しさを窺う

ことが出来ました。　塩澤ガバナー、山ロガバナー補佐、竹田地区幹事におかれましてはお身体を

大切にご活躍されることをお祈りいたします。

☆　ふれ～・ふれ～塩澤ガバナー・ふれ～・ふれ～平戸ロータリークラブ

平戸ロータリークラブのスポンサークラブです。又、昨年度クラブ協議会の開催を依頼された事から、

佐世保クラブを一番に公式訪問したいとのガバナーのご意向があり、異例のこの時期に例会訪問が

実施されました。当日は、例会に先立ち11:00より、ガバナーとの懇談会があり、当クラブから会長、

会長エレクト、幹事の３名が出席し、佐世保クラブの現況説明及び地区の取り組みについての意見

交換を致しました。

　例会では、ＲＩ会長囗ンＤ・バートン及びガバナーの運営方針や世界大会の様子等を映像と共に

お話して頂きました。

　私共佐世保クラブも、ＲＩ会長及びガバナーの運営方針、特に「思いやり」「明るさ」「健康」

の言葉を大切にしながら佐世保ロータリークラブらしい運営を心がけて参ります。

　塩澤ガバナー、松尾ガバナー補佐、竹田地区幹事には、今後共ご指導を頂きながら、ますますの

ご健勝ご活躍をお祈り申し上げます。
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　梅雨が明け、強い日射しが照りつける７月11

日（木）、塩澤ガバナー、竹田地区幹事、荒木ガ

バナー補佐をお迎えし、公式訪問を開催しました。

例会に先立ち、応接室にて懇談会を開催、当クラ

ブより会長、会長エレクト、幹事、副幹事で応対

しました。まず自己紹介、引き続きクラブ概況並びに活動計画書等の説明をいたしました。

特に我クラブの特徴であるセントポールＲＣとの国際青少年交換事業、トーマス・Ｂ・グラバー留

学生事業等の説明をいたしました。その後例会場に移動、全員拍手でお迎えし、点鐘、バナー贈呈、

そして通常どおりの例会を開き、その中でガバナーの卓話をいただきました。

　まず今年度囗ンＤ・バートン国際ロータリー会長の2013～2014R I のテーマ“ロータリーを実

践し、みんなに豊かな人生を”についての話をいただきました。更に故郷である長野県の話、最後

に地区方針と目標をわかりやすくご説明いただきました。

　その後、当クラブより元ＲＩ会長ハーバート・Ｊ・テーラー氏直筆の四つのテストの複写を贈呈し、

全行程が終了いたしました。

　遠路お越し頂きましたことに感謝申し上げるとともに一年間のご活躍をご祈念申し上げます。

　７月12囗（金）塩澤恒雄ガバナー、竹田健介

地区幹事、川崎伸一第６グループガバナー補佐

及び小田計吾地区会計長をお迎えして、ガバナ

ー公式訪問例会を開催しました。

　例会に先立ち塩澤ガバナーと共に古賀会長、

Ｓ,－

－枦●

藤永会長エレクト、西沢副会長及び福田幹事との懇談を行い、まず会長よりご来訪歓迎の挨拶を行い

続いて幹事より現況説明をいたしました。説明の後、会員増強やロータリーカード等の推進につい

て説明があり、女性会員の話題も混えて終始和やかに、懇談を実施しました。

　例会では、プロジェクターを利用され、塩澤ガバナーの卓話を実施していただき、プロフィール

とともに出身地の長野県について長寿全国一位、同時に野菜摂取量も全国一位であり、その取り組

みと健康に対する意識の高さを説明され、ロータリアンにもその必要性を説かれました。併せて「RI

会長の活動方針Jと「地区方針と目標」について、「思いやり」「明るさ」「健康」を強調され、

ロータリー活動を通じて豊かな人生を実践するよう、激励の話をしていただきました。

　終了後、会長がお礼の言葉を述べるとともに、バナーの贈呈をガバナーと地区幹事におこない、

和やかなうちに出席者全員と集合写真撮影となりました。

　一年間ガバナーのご指導の下に、ロータリー活動の実践に努力してまいります。塩澤ガバナーは

じめ地区役員の方々のご健勝とご活躍を心から祈念申し上げます。

ガバナー公式訪問
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　７月13日（土）、塩澤恒雄ガバナー、大場堂

志ガバナー補佐、竹田健介地区幹事をお迎えし、

公式訪問例会を開催しました。

　例会前に懇談会がおこなわれ、当クラブから会

長、会長エレクト、幹事が出席し、クラブの現状、

活動内容、今後の計画のひとつに姉妹クラブである韓国釜山冬柏ロータリークラブとの交流として、

小学生・中学生とその保護者の相互派遣について報告させて頂き、終始和やかな雰囲気の中でお話

しが出来ました。その中で塩澤ガバナーから雲仙クラブのこれまでの実績に対して評価をいただき

ました事に大変光栄に思い、今後も当クラブならではの活動を継続していきたいと考えております。

　例会では、ロンＤ・バートンＲＩ会長のメッセージビデオを拝見し、その後塩澤ガバナーより地

区方針と目標の提示があり、当クラブも今まで以上もっと楽しいクラブ作りを実現する為に努力し

ていこうと思います。

　来訪して頂きました塩澤ガバナー、大場ガバナー補佐、竹田地区幹事に感謝申し上げますと共に

ご活躍とご健勝をお祈り申し上げます。

　本当にありがとうございました。

　７月17囗（水）、塩澤恒雄ガバナー、奥村豊

ガバナー補佐、竹田健介地区幹事、中野浩ロー

タリーの友地区委員をお迎えして、公式訪問例

会を開催致しました。

　例会前の会長・幹事の懇談会では、当クラブ

の現況や本年度の方針等を『クラブの現況と活動計画書』冊子を基に説明をさせて頂きました。

　塩澤ガバナーから、会員増強等今後の取り組みについて貴重なアドバイスを戴きました。当クラ

ブは、青少年育成事業に力を入れており、第48回予定の「伊万里市内青少年剣道大会」や、第７回

予定の「伊万里観光いろはかるた市内小学校交流大会」を継続事業としての開催を本年度も予定し

ており、地域と密着した青少年事業の開催の継続、米山奨学会への寄附等、お褒めの言葉を戴きま

した。例会に於いて、昨年度のかるた大会開催について「意義ある業績賞」をＲＩより認証され、

塩澤ガバナーに贈呈して頂きました。

　塩澤ガバナーの卓話では、パワーポイントによる「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生」の

ＲＩテーマを解りやすく説明され、メンバーも感心していました。また、今年度も当クラブにおけ

る公式訪問恒例の“楽焼ぎを行い、塩澤ガバナーと奥村ガバナー補佐に伊万里焼素焼き大皿に作

成して頂きました。

　塩澤ガバナーにおかれましては、公式訪問が始まったばかりで猛暑の中大変な毎日が続かれる事

と思いますが、健康にはくれぐれも留意されますよう衷心よりお祈り申し上げます。



Engage Rotary Change Lives
　　　　ＧＯＶＥＲＮＯＲ゛Ｓ

MONTHLY LETTER

１　１４

　残暑の厳しい中、７月18日(木)塩澤恒雄ガバナ

ー、上村春甫ガバナー補佐、竹田健介地区幹事、

池田直彦地区大会実行副委員長を迎え、塩澤恒雄

ガバナー公式訪問例会を開催致しました。

　例会に先立ち、懇談会を開催しました。この中

●｜「こ77ご｀一一

では、当クラブの現況等を報告、そして特に、会員増強の話題になり、当クラブも現況61名を70名

まで、会員拡大に努力することを報告しました。

　又、青少年委員会について、当クラブ提唱のインターアクトクラブ、ローターアクトクラブの活

性化についても意見交換を行いました。又、地区大会実行副委員長のお話もいただき、平戸の地に

当クラブも大勢での参加を目指すことを約束致しました。

　例会では、塩澤恒雄ガバナーの卓話をいただきＲＩの事、等を中心にお話をいただきました。

　最後に塩澤恒雄ガバナー、上村春甫ガバナー補佐、竹田健介地区幹事、池田直彦地区大会実行

副委員長のご来訪に感謝申し上げ、今後のご健勝、ご活躍を祈念申し上げます。ありがとうござい

ました。

　７月19日（金）、塩澤ガバナー、北島ガバナ

ー補佐、竹田地区幹事をお迎えして公式訪問例

会を開催しました。前週の12囗（金）にはクラ

ブ協議会を無事に済ませ、北島ガバナー補佐に

は3週連続でご来訪頂き感謝しております。

尸元号ご〒゜

　㎜J㎜-=-　　　　　　－

　例会に先立って、会長・会長エレクト・幹事・副幹事との懇談会が行われ、当クラブの運営方針、

現況等を説明し、今年度の当クラブのテーマ「ロータリーを理解し、楽しもう凵と5つの重点項目

についてアドバイス等を頂きました。50周年記念誌をご覧頂きながら当クラブの歴史等が説明出来

ました。また当クラブの継続事業であります世界社会奉仕事業についても関心を寄せて頂きました。

会員増強においても、現在会員は66名ですが、純増２名を達成し、70名の大台を目指して行きたい

と思います。また、ガバナー卓話の中ではRIテーマとガバナー方針をパワーポイントで解説され、

ご本人の生い立ちやポールハリスの生涯のお話もありました。

　ご多用の中、ご指導いただきました塩澤ガバナー、北島ガバナー補佐、竹田地区幹事に深く感謝

申し上げます。
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　7月22囗（月）塩澤恒雄ガバナー、崎永剛ガバ

ナー補佐、竹田健介地区幹事をお迎えして、ガバ

ナー公式例会が開催されました。

　例会前の懇談会で当クラブの現況を説明致しま

した。長崎北クラブ先輩会員の遺産であります「国

際交流基金」の留学生か100名近くまでになったことに驚かれておりました。また当クラブの活動で、

ゴルフ同好会をはじめ俳句同好会、日本酒を楽しむ会、年長者市民俳句大会、少年剣道大会、剣道

寒稽古大会など活発なクラブの姿を紹介することができました。また、ローターアクトクラブも会

員を急増して活発になってきております。

　例会におきましては、塩澤ガバナーご自身から映像を交えながらロータリーについての分かりや

すい説明をして頂きました。国際ロータリー会長ロンＤ・バートン氏によるＤＶＤでのメッセージで

　「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」の説明を伺う事が出来ました。世界の中でのロー

タリークラブの役割や会員同士の親睦、会員自身の高潔性、リーダーシップが重要であることなど

ロータリアンとしての生きることが豊かな人生をおくることだと学ぶことができました。最後に塩

澤ガバナーの出身地の長野県のご紹介もあり、おかげさまで穏やかで品位の高い例会を開催するこ

とができました。長崎鼈甲で作りましたロータリーバッチも喜んで受け取って頂きました。

　７月23囗（火）、塩澤恒雄ガバナー、竹田健

介地区幹事、中野浩「ロータリーの友」地区代

表委員、そして奥村豊ガバナー補佐をお迎えして

、

公式訪問例会を開催いたしました。　当日の例会は、偶然にも第2740回であり、2740地区ガバナーをお迎えするのにふさわしい１日

となりました。

　例会に先立ち懇談会を行い、当クラブの概況、クラブ運営方針、活動方針等を報告しました。

　ガバナーは理念として「思いやり」「明るさ」「健康」を述べられておられ、それを受けての、「明

るく、楽しい、わくわくする例会を開催する」、「会員ひとりひとりがロータリアンで良かったと

思えるクラブ運営をしていきたい」と説明させて頂きました。ガバナーの柔和な優しいお人柄のお

蔭で緊張することなく懇談ができ「ほっと」といたしました。

　例会での塩澤恒雄ガバナー卓話は、ご自身の生い立ちからのお話、郷土にたいする思い等をざっ

くばらんに語られ、ガバナー研修の様子、ポールハリスの生家等のご紹介があり、ロータリーの原

点を御教授頂いたと思います。

　例会終了後、全員で記念写真の撮影があり、ガバナー公式訪問例会を恙なく終わることができま

した。まだ、残暑厳しき折、お体に十分ご留意され、無事に公式訪問が終了されることを祈念申し

上げます。

ガバナー公式訪問
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主催：諫早北ロータリークラブ

　2013年8月９日、被爆地長崎では、68年前に原爆投下によって犠牲となられた方々の追悼と、

世界の恒久平和と核廃絶を訴える慰霊祭が執り行われた。マスメディアは挙って被災地から招

待された高校生、映画監督オリバー・ストーン氏（核兵器反論者）の被爆地訪問などを大きく

伝えていた。

　実はこの前日である８月８日、諫早市においては密やかに静かに被爆地と被災地を強い絆

で結ぶ合同フォーラムが開催されていた。主催は諌早北ロータリークラブとインターアクトク

ラブが設立されている鎮西学院であったが、諫早市もこの企画に賛同して後押しをしてくれて

いた。

　この囗は丁度北クラブの例会囗であったが、移動例会の形式により会場を鎮西学院高校の一

室を借りての開催となった。フォーラムの会場は、同じ敷地内にある長崎ウエスレヤン大学の

西山ホールが当てられた。フォーラムに参加したのは福島県から桜の聖母学院高校のインター

アクトクラブ、鎮西学院高校インターアクトクラブ、それに震災支援活動を続けている長崎ウ

エスレヤン大学の各メンバーであったが、例会を終えた北クラブの会員も参加して、会場はほ

ぼ埋め尽くされる程熱気がこもっていたO

　フォーラムは以下のような企画で整然と進められた。

　ミッションスクールらしく開会礼拝に始まり、主催者側から北ＲＣ溝越会長から挨拶があっ

て、この度の合同フォーラム開催の経緯が述べられた。

　また鎮西学院高校校長より福島からの来訪に対して歓迎の言葉を贈られた。地元諫早市長の

祝辞もこの会に花を添えることとなった。長崎ウエスレヤン大学の活動報告一長崎から私たち

ができることーというテーマで、現在取り組んでいる支援の内容が説明された。震災が奪い去

ったものは、尊い人命や生活の場である家や建物だけではなかった。四季折々、そこに住む人々

に感動や平安をもたらしてくれた自然の様相まで一変してしまった。人生の様々な場面でうま

れた忘れがたい思い出までも。その思い出が記録された多くの写真が、がれきの中から次々と

発見され、汚水に汚れたこの貴重な写真を洗浄、乾燥、アルバムに修復して持ち主に返すとい

う一連の作業が続けられているのである。一枚の写真からどれほど大切な思い出が蘇ってゆく

ことだろう。この奉仕活動なら遠く離れた長崎でも可能なことではないかと。桜の聖母学院の
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絆一長崎・福島高校生交流プロジェクト

学生さんは地区大会の特訓の中で学び取った手法を、自分の将来の進路に生かしてゆきたいと

熱く語った。更に被災地の支援はただ単に物資を贈って下さるだけでなく、被災地の事を忘れ

ないで欲しいと付け加えた。それが何よりの支援であるとの言葉は胸を打った。

　鎮西学院のインターアクターは年間を通して実践している奉仕活動（校内校外の清掃活動、

街頭募金、菖蒲忌の設営、司会進行、朗読などの文化的奉仕、幼稚園児の世話など）を報告し

てくれた。この度のフォーラムを通して被災地との縁がさらに深まり、様々な支援の輪が広が

ってゆくことに期待が寄せられた。

　ロータリーの奉仕の精神がインターアクトという無形のものの中に注がれ、そこに人生のひ

と時在籍した若者の心は奉仕の心に染められ、やがてその奉仕の残像はその後の人生で他者へ

の労わりの気持ちへと高まってゆくのである。ロータリーがインターアクトの存在に期待する

のは、正にそこに意義があるのである。

諌早北ロータリークラブ広報委員会

東村　久儀　矢野　京子　緒方　聖

　岩永信昭バストガバナーがRI会長代理に任命され、本年10月

19囗（土）、20囗（囗）に三重県桑名市で開催される第2630地

区大会にRI会長代理として出席します。当2740地区よりRI会長代

理に任命されたのは、過去20年間にお二人です。

会長メッセージ

地区ガバナー、Omasu kaga様

拝啓

時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。　この度は、貴地区大

会へ出席する会長代理についてご連絡いたします。全世界の地区大会に

出席したいと願っておりますが、残念ながら現実にはそれが叶いません。

ついては、19-20 October 2013に、Kuwana,Mie,Japanにて開催され

る貴地区の大会には、会長代理として、経験豊かなNobuak囗wanaga氏

と配偶者のMichiko様を任命させていただきましたので、お知らせいた

します。

　（中略）

ロータリーが発展を続け、会員基盤を成長させるには、ガバナーによる

支援が不可欠ですoガバナーのリーダーシップの下、ロータリーは世界

で最も活気にあふれ、素晴らしい奉仕団体として活動を続けて行く事が

できますoまた、「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」の年

次テーマを囗－タリアンに呼びかける上で、ガバナーの果たす役割が大

変重要となりますo

　地区大会のご成功ならびに皆さまのご活躍を心よりお祈りいたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　敬具

囗ンＤ.バートン　2013-14年度RI会長
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歴史散歩
　　　　　　平戸英国商館

　慶長18年(1613)、イギリス船クローブ号（司

令官、ジョン・セーリス）が平戸に入港し、セ

ーリスはイギリス国王ジェームズ１世（在位

1603-25)の書簡を携えていました。

　徳川家康の外交顧問ウィリアム・アダムズ（三

浦按針）が江戸より平戸に到着し、セーリスと

ともに家康のもとへ向かいました。家康より通

商許可を得たセーリスは、平戸に英国商館を設

置する事になりました。

　英国商館は、現在の平戸市木引田町に開設さ

れました。商館の建物は、当時平戸在住の華僑

のリーダーであったカピタン李豆の持ち家を借

用したものでした。その後、本館、倉庫、展示

室などを新築して、周辺には果樹園なども作り、

果物、甘薯、花々も植えられました。

　また、平戸にあったオランダ商館との関係は

良好とは言えず、次第に困難な状況におかれて

いきます。

　1618年、イギリス船アテンダンス号が航海

の途中、オランダ船に襲われ、また、翌年にも

平戸に向けて航海していたソロモン号、スワン

号がオランダ船に襲われ捕獲されました。

　1620年、敵対関係にあるポルトガル、スペ

イン勢力に対抗するためにオランダ・イギリス

防衛同盟条約が結ばれ、平戸、川内港がその母

港となりましたが、２年後に解散となりました。

イギリスの貿易品は、ヨーロッパよりもたらさ

れた比較的高価な商品で、これに対しオランダ

は、東南アジアの商品が主であり、貿易取引に

おいてオランダより優位に立つ事はありません

でした。1623年、平戸英国商館は閉鎖されます。

　英国商館が設置されたのは、平戸だけです。

平戸ロータリークラブは､英国商館設置400周年を記念して、

　　　歴史的看板を市内商店街に７枚設置しましたO

Japan Rotary Club Libraly

　●●●窕０

ロータリー文庫通信311号

蹈信●●

｢地区大会講演他｣より (申込先：ロータリー文庫)

書　名 著者／出版社 発行年 頁

｢ロータリーの奉仕と平和｣(D.2790地区大会記録誌) 朴　柱寅 2012 ９Ｐ

｢国際ロータリー長期計画について｣(『ロータリーの友』と共に) 南園義一 2013 ７Ｐ

｢国際ロータリー2013年規定審議会提出立法案採決結果一覧表｣ 加藤玄静 2013 13P

｢会員増強をうながす職業奉仕｣(2680地区研修セミナー講演集) 田中　毅 2013 11P

｢国際情勢とロータリーの役割｣(D.2560地区大会記録) 羽賀友信 2013 ６Ｐ

｢ロータリーは宗教か｣(D.2720月信) 進　保政 2013 ２Ｐ

｢初期ロータリー外史｣(D.2550月信) 鈴木　宏 2013 12P

｢『素晴らしいロータリーヘの再生』のために『ｸﾗﾌﾞの活性化』を｣(D.2730月信) 山下皓三 2013 ３Ｐ

｢再びロータリーとは｣(D.2680月信) 石丸鐵太郎 2013 ２Ｐ

○｢ＤＶＤ/国際ロータリーの進化とその原点～家庭集会(炉辺会合)の一助に｣講師:重田政信　高崎北RC 2013

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　[申込先:高崎北RC　TEL(027)330-3060]

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室です。

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承ります。また、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけます。

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願います。

　　　　　　　ロータリー文庫
　〒105-0011東京都港区芝公園2丁目6番15号
　　　　　　　黒龍芝公園ビル3F
　TEL. (03) 3433-6456　FAX. (03) 3459-7506
　　　　http://www.rotary-bunko.gr.jp
　　　E-mail : rotary-bunko@ms j.biglobe.ne.j
p
開館:午前10時～午後５時／休館:土･日･祝祭日
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ロータリーカード持つていますか？

　毎日のお買い物や公共料金のお支払いで、財団活動に貢献できます。

　ロータリ一一カードでお買い物をすれば、ご利用金額の0.3パーセントが財

団に自動的に寄付されます。さらに、貯まったポイントで財団へご寄付が可

能となっています。

　平戸ＲＣでは、会員全員にカード取得を呼びかけています。オリコカードと

の提携により、そのほかにも充実したサービスがご利用いただけます。詳細

とお申し込みは、ロータリー・カードのホームページをご覧ください。

平戸の焼きあご

平戸の秋の風物詩、焼きあご製造の一こまです。あご（飛魚）は毎年９月頃平戸沖で多く捕られ、塩干

しなどに加工され、特産品として販売されますO中でも焼きあごは、炭火で香ばしく焼きあげた「高級

だし」で、上物は関西、関東の料亭やお得意さまが先を競って手にする逸品です。



ROTARY
INTERNATIONAL
DISTRICT 2 7４0

１

GOVERNOR'S ２゜･３べ・１４

MONTHLY LETTER

Ｉ

?゜，

UＪｊ４１亅㎜
IHss111111ell

ｔ
。
亡

月光と平戸城

国際ロータリー第2740地区

　　　2013-2014年度

ガバ士一塩澤恒雄

CONTENTS

亂'梛

10月は、職業奉仕･米山月間

Governor‘ｓ me

会員数･出

国際大会

ガバナー補佐リレー随想　‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥２

職業奉仕セミナー報告‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥３

ガバナーエレクト研修セミナー報告‥‥‥‥‥４

ガバナー公式訪問‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥５

新入会員一物故者･寄付き一覧‥‥‥‥‥‥‥‥15

平戸歴史散歩

地区大会ご案内‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥裹表紙



ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
　　　　GOVERNOR'S
MONTHLY LETTER

■
‐

毋を慕う記

ガバナー塩澤　恒雄

　昨日、たまたまNHKBSテレビの歌謡ショーで、北島三郎特集をしておりました。

　その最後の曲で「帰ろかな」を歌いました。北島さんは、僕と同じように両親のお

墓が故郷にあり、なかなかお墓参りに帰れないのだそうです。僕も両親の墓は74年前、

母が建てた父の墓に７年前母を入れました。

　従って、天国で再会して夫婦水入らずの生活はまだ７年目です。父母の郷里の長野

県のお寺に眠っています。

　ただ僕の家族、夫婦、子供夫婦、孫たちがなかなかお墓参りに行けません。

　で、先日子供夫婦たちと墓地をこちらへ移す事を考え、場所の下見も済みました。

ただそれから先が、僕がガバナーの仕事をさせていただくこととなり、進んでおらず、

先日、子供からおこられました。　２人の子供たちは、孫好きのおばあちゃんから非常

に可愛がられ、僕が病院勤務時代は、佐世保の時は長崎へ、五島中央病院勤務の時は

長崎へ一泊旅行に連れて行ってもらっていました。

　さて、僕は北島三郎の歌を聞いて涙がポロポロ出てきました。僕の寝室のすぐ横の

棚には、家内が母の大きな写真を置いてくれています。僕の長男の結婚式の時に僕が

撮ったものです。

　困った時、うれしかった時、語りかけ報告、相談します。

　母は何て返事するでしょうか。「ツーちゃん、ガバナーなんて大役をさせていただ

いて良かったネ。がんばりなさいよ」と言うでしょうか。「それごらんなさい。あな

たには大役で重すぎるでしょう」といさめるでしょうか。

　あと９ヶ月がんばりです。ご支援、ご鞭撻をお願い申します。お父ちゃん、お母ち

ゃん守って下さい。
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第１グループガバナー補佐

上村　春甫（佐賀Ｅ）

　皆さん、こんにちは。佐賀ＲＣの上村でございます。

　地球温暖化現象の影響と思われる異常気象で台風、竜巻等が日本列島各地に被害を

与える中、幸いにも佐賀市近郊は被害を免れ、ホッと一息をしている所でございます。

９月８日（日曜日）には、56年ぶりに2020年に東京で２度目のオリンピックとパラリ

ンピックの開催が決定となり、これまでの沈滞ムードを吹き飛ばすように日本中が沸

き返り、久しぶりに明るいニュースとなりました。これが様々な面にプラス効果が出

てきたらと思っています。

　さて、私自身は、まだロータリー歴約20年と経験は浅く、囗一タリアンとしては未

熟と自覚はしておりますが、2013～14年度の塩澤恒雄ガバナーの下、第１グループの

ガバナー補佐に就任し、約２か月半経ちました。塩澤ガバナーと同じ医療人として、「思

いやり」「明るさ」「健康」の三つのスローガンを目標に、しっかりサポートしなが

らロータリー活動を実践していきたいものと思っています。

　私の第１グループは、佐賀市と近郊の小城市、多久市の３つの市の「佐賀ＲＣ・佐賀

大和ＲＣ・小城ＲＣ・牛津ＲＣ・多久ＲＣ」の５つのＲＣで成り立っています。就任挨拶、

クラブ協議会、ガバナー公式訪問と、３回ずつ各クラブの例会に出席し、９月17日で、

一応、１クール無事終了する事が出来ました。各クラブ共、創立の永さに違いはあれ、

伝統を重んじて、それぞれに奉仕・親睦等、色々と特徴ある例会をされている事を拝

見し、他クラブのフレッシュさを感じる事が出来ました。只、どのクラブもやはり会

員数の大幅な減少には、大変頭を痛めていらっしやいました。私か所属する佐賀ＲＣは、

創立60周年と歴史ある伝統のクラブですが、私か入会した20年前の会員数は90名前後

で、会員数が一番多かったのは平成11年の92名で、この15年間で激減し、現在、63

名と３分の１減少しています。

　佐賀大和ＲＣ、多久ＲＣには、３～４名の女性会員が入会されていて、和やかな雰囲

気がありました。男女共同参画の時代、老若男女が親睦を深め、ロータリー活動を行

っていくのも良いものだと感じました。また、若い人達の入会を勧めるには、世代交

代の意味もあり、あまり格式ばったり、長老の一言に振り回されたりせずに同世代

の人からの勧誘を強く進める必要があるものと思います。今年度は、日本の囗－タリ

アン10万人を目標として、これまでの年間純増２名から３名に増員となっています。

各クラブとも大きな目標に向かって努力していただきたいものと思います。会員増強

委員長だけでなく、会員一人一人が親身になってロータリーの基本理念を説明し、共感、

賛同していただける方たちに入会を勧誘していくことが必要だと思います。

残された９か月半、真摯にガバナー補佐の任務を全うしていきたいものと思っており

ます。どうか、会員の皆様方ご支援の程宜しくお願い致します。
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職業奉仕委員長駒井 英基

　2013年９月７日（土曜日）14時より武雄センチュリーホ

テルにて2013年度～2014年度地区職業奉仕セミナーが開

催されました。

　今年は、第2680地区ＰＧ石井良昌をお迎えし、前半「①

ロータリーの樹」、後半「②職業奉仕の考え方」という２

部構成による演題にて、地区内各クラブから入会３年未満

の会員を含む、総計170人近くの参加を頂き盛大に開催さ

れました。

　セミナー内容は、まず前半でロータリーのあるべき姿を

熱心に詳細にお話していただけました。ロータリー活動や

精神には２つの奉仕理念があることを石＃ＰＧ独白の「口

－タリーの樹」という概念で説明されました。ここでは口

－タリーには会員相互の親睦を前提として、社会的弱者救

済を目的とする社会奉仕的な目的と、全ての会員が自らの　ー.４冫叭瑟;ｊ習昌　－

こ　

理の高揚をはかるという２つの目的があると改めて説明されました。ただし、考え方

ばかりではなく奉仕の実践はとても大切な事で、ご自分の地区の３Ｈプログラムによ

るフィリピンでの識字率向上運動や、ネパールでの病院設立活動など、基本理念の上

に実る奉仕の花であり実でもあると深い内容のお話をいたただきました。

　ついで後半では、「職業奉仕の考え方」という内容で、ロータリー独自の考え方で

ある職業奉仕のあり方を詳しく、お話しいただけました。この職業奉仕の理念はロー

タリーが始まる前1902年にジェルトンによって提唱された奉仕理念であり、これを口

－タリーに持ち込んだため、108年にわたるロータリー発展の歴史的要因になってい

ること。また、このジェルトンの提唱する職業倫理感の高揚運動こそロータリーの最

大の特徴であり、原点でもあるので、その理念は忘れることなく、現在でも、もう少

し大切にすべきであるのではないか。職業倫理を高揚できれば、各々の業績も向上す

るので、ロータリーに入会する意味が高まることになる。当第2740地区で幸いにして

会員減少はとまり10数年ぶりに増加に転じたという朗報であるが、まだまだ全国的に

は会員減少傾向が続いているのである。今までのようなに奉仕の結果として得られる、

花や身の部分を成果として強調することから脱却しなくてはならないという趣旨の講

演でした。

ａ
胴
″

Ｅ
ｊ
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ガバナーエレクト宮崎　清彰

　９月３日～４日、東京グランドプリンスホテル新高輪でガバナーエレクト研修セミ

ナーが行われ、基本的には配偶者と共に全国34名のエレクトが出席しました。

　34名の職業分類は会社社長・会長16名、医師・歯科医師・薬品関係10名、住職３名、

法律事務所所長３名、学校関係・その他２名という構成でした。

　歓迎の挨拶でＧＥＴＳ研修リーダー辰野克彦氏、ＲＩ理事松宮剛氏、ＲＩ理事北清

治氏から、「それぞれに今日から34名のエレクトは来年ガバナーになり、次にバスト

ガバナーになり、将来親戚以上のお付き合いが始まりますよ」とおっしやいました。「そ

う言われても今の段階ではピンとこない感じでしょうが、いずれ、そうなりますよ」

と笑いながらお話をされていたのが印象的でした。

　２日間、濃密なスケジュールで大変勉強になりました。その一部を紹介します。

　初日は９時から全体会議があり配偶者と共に出席、25分経過した時点で配偶者は退

席し別室にて配偶者のみの勉強会がみっちり用意されていました。活気溢れるクラブ、

公共イメージ、ロータリー事務局からの支援等々ロータリーに関するお話がいっぱい

あったそうです。

　その間34名のエレクトは約半数ずつチームに分かれグループ討論を約１時間ずつし

ました。ＲＩ研修リーダー桑原茂氏、三木明氏、辰野克彦氏のもとで熱心に「地区リ

ーダーシップチーム」「囗－タリアンのリーダーとなる」「会員基盤を強化する５つ

の方法」についてレクチャーを受け、少人数のチームをつくり考えをまとめたりしま

した。

　その後、配偶者も同席し「ロータリーの友」「ロータリー米山記念奨学会プログラム」

についての説明が１時間行われました。

　初日の予定はこれで終わり18時から夕食懇親会が始まりました。エレクト・配偶者

がそれぞれに自己紹介をし「ロータリーの事はよく理解していなかったけど本日の説

明でよく解った。　これからは主人の力になりたい」と力強い言葉もあり楽しい一時を

過ごしました。

　２日目は８時より初日と同じ様にチーム毎に分かれ、前回の研修リーダーにR P I

Ｃ井上芙美子氏、岩永信昭氏が加わり「新世代と協力するには」「好ましい公共イメ

ージの推進」「公式訪問でのスピーチ、地区大会の準備」のレクチャーがあり、午後

からは「財団補助金の最近情報」「地区におけるロータリー財団の管理運営」「財団

補助金と管理と仕組」についてRR F C松本茂太郎氏、岩渕均氏、江崎柳節氏による

詳しい説明がありました。

　また、国際大会への参加や国際協議会への準備等の説明があり、盛りだくさんのプ

ログラムも17時には予定通り終了し、台風が近づきそうな羽田空港へと向かいました。

　学生時代に戻った様な２日間だった。企画していただいた役員の皆様、大変お疲れ

様でした。

　偶然にも空港で2740地区我がクラブのバストガバナー栗林英雄氏に会った（米山奨

学会の会議で日帰り東京往復とのことでした）お疲れ様でした。
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　大村ロータリークラブは、平成25年７月16囗

火曜日、塩澤恒雄ガバナーをお迎えし、公式訪問

例会を開催しました。塩澤ガバナー・大場ガバナ

ー補佐・竹田地区幹事に至りましては、大変お忙

しい申に当クラブの例会にご参加いただき感謝申

し上げます。

　開催にあたって、例会前に懇談会を行い、クラブの現況および、大村ロータリークラブ会長、貞

松俊弘による運営方針の説明を行い、当クラブの活動に理解を頂くとともに、地区との連携や協力

の再確認を行いました。例会は、通常のスタイルで臨み、また今回は、新入会員２名の入会式及び

バッチの贈呈を、塩澤ガバナーにお願いしたところ快く引き受けていただき、新入会員の２名にと

っては良い記念になったことと思います。会食の後に、塩澤ガバナーによる卓話を頂き、特にガバ

ナーの生い立ちからの自己紹介は強く親近感を覚える事が出来ました。また、今年度のＲＩ及び地

区の方針の説明と共に、当クラブからも３名の出向者を輩出していることに強い期待感を伺えるこ

とができ、出向者に対する支援の再認識もできました。

　公式訪問例会を通して、改めて2013～2014年度のスタートに身の引き締まる思いを感じる事が

できた充実した例会となりましたことに感謝申し上げ報告と致します。

　７月23囗（火）、塩澤恒雄ガバナー、竹田健

介地区幹事、中野浩「ロータリーの友」地区代

表委員、そして奥村豊ガバナー補佐をお迎えし

て公式訪問例会を開催いたしました。

　当日の例会は、偶然にも第2740回であり、2740地区ガバナーをお迎えするのにふさわしい１囗

となりました。

　例会に先立ち懇談会を行い、当クラブの概況、クラブ運営方針、活動方針等を報告しました。

ガバナーは理念として「思いやり」「明るさ」「健康」を述べられておられ、それを受けての、「明

るく、楽しい、わくわくする例会を開催する」、「会員ひとりひとりが囗一タリアンで良かったと

思えるクラブ運営をしていきたい」と説明させて頂きました。

　ガバナーの柔和な優しいお人柄のお蔭で緊張することなく懇談ができ「ほっと」といたしました。

例会での塩澤恒雄ガバナー卓話は、ご自身の生い立ちからのお話、郷土にたいする思い、等をざっ

くばらんに語られ、ガバナー研修の様子、ポールハリスの生家等のご紹介があり、ロータリーの原

点を御教授頂いたと思います。

　例会終了後、全員で記念写真の撮影があり、ガバナー公式訪問例会を恙なく終わる事ができました。

まだ残暑厳しき折、お体に十分ご留意され、無事に公式訪問が終了されることを祈念申し上げます。
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7月26囗（金）塩澤ガバナー、荒木ガバナー補

佐､竹田地区幹事、中野「ロータリーの友」地区　　2Q13｀2014韆　鴎ﾛｰﾀﾘｰ･2740甎

麓晉回熈口汎心白¨か髓塩湯恒雄ｶﾞﾊﾞﾅＴ忿辯祠!!

　当日は、離島ということもあって、朝早くのご

出発で大変お疲れだったのではないでしょうか。五島に到着して休憩する間もなく、会長、副幹事、

副会長、会長エレクトとの懇談会が開かれ、当クラブの概要、活動計画などを報告し、ご指導を頂

きました。例会では、「マルティプル・ポール・ハリス・フェロー」授与者に、ガバナーより襟ピ

ンを贈呈して頂き、記念になっだのではないかと思います。卓話では、パワーポイントを使って、

ガバナーのこれまでの歩みの紹介と、アメリカで行われたガバナー研修会の様子などの話がありま

した。新年度の囗一タリ一期が始まったばかりで、準備も不十分だったように思いましたが、どう

にか公式訪問の日程を終えることが出来ました。

　ガバナー以下４名の皆様には、福江中央クラブへの公式訪問の夜例会でお疲れのところ、福江中

央クラブ三役と合同での懇親会にもご出席頂き、ありがとうございました。例会では、緊張でゆっ

くり話をすることも出来ませんでしたが、懇親会では、公式訪問が終わった安堵感で緊張もゆるみ、

ビールを酌み交わしながらの会話で、大変なごやかな時間を過ごす事が出来ました。ご訪問いただき、

本当にありがとうございました。

　７月26囗（金）、塩澤恒雄ガバナー、荒木健

治ガバナー補佐、竹田健介地区幹事、中野浩口

－タリーの友委員をお迎えして、ガバナー公式

訪問例会が、開催されました。

　例会に先立って、会長、幹事、会長エレクト

との懇談会が開かれました。今年度地区方針に基づいた我々クラブの活動方針、近年の特色ある奉

仕活動状況、そしてクラブ概況報告などについて説明いたしました。今年度の重点目標の一つでも

ある、会員増強について、詳細な話し合いがもたれ、女性会員の入会の可能性などについても懇談

いたしました。

　公式訪問例会では、塩澤ガバナーから、ロンＤバートンRI会長のテーマ「ロータリーを実践し、

みんなに豊かな人生を」に始まり、地区方針の中核となる「思いやり」「明るさ」「健康」について、

そしてご自身のルーツまでを、わかりやすく説明していただきました。

　はるばる五島まで御訪問いただきました塩澤ガバナーをはじめとする皆様方には、改めまして御

礼申し上げるとともに今後とも御指導、御鞭撻をお願いし、益々の御活躍と御健勝を祈念致します。
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　７月29囗（月）塩澤ガバナー、山ロガバナー

補佐、竹田地区幹事をお迎えして、ガバナー公式

訪問例会を開催させて頂ました。

　夕方４時15分から５時まで懇談会を行い、武

雄ロータリークラブ独自の無料法律相談や、４名

の女性会員の活動状況、例会出席率向上の為にメーキャップツアーの開催、また雑技団のクラブの

中での活動状況などの報告をし、ご助言等を頂きながら大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。

　例会では、塩澤ガバナーに卓話を頂き、今年のＲＩのテーマや地区の活動方針である、ロータリ

ーの実践、行動する囗－タリアンを目指して「思いやり」「明るさ」「健康」などの地区方針を説

明して頂きました。

　また、例会後は懇親会で雑技団の歓迎ミニコンサードを堪能していただき、武雄ロータリーのメ

ンバーとの親睦を深めて頂きました。

　塩澤ガバナー、山ロガバナー補佐、竹田地区幹事におかれましては、これからまだまだ公式訪問

の予定があると思いますが、くれぐれもお身体には充分気を付けられますようにお願い申し上げます。

　７月31囗（水）に、塩澤恒雄ガバナー、上村

春甫ガバナー補佐、竹田健介地区幹事をお迎えし、

ガバナー公式訪問を開催しました。

　例会に先立ち会長・会長エレクト・幹事との

懇談会では、適切な御指導を頂き緊張も少なく

和やかな雰囲気で終了することが出来ました。例会では塩澤ガバナーにスクリーンを使って、囗ンＤ、

バートンＲＩ会長の方針説明や、地区方針について詳しく卓話をしていただき、大変有意義に過ご

すことができました。当クラブは、1965年設立し、現在19名の会員、内女性会員２名であり、近年、

会員増強・退会防止には苦慮しているところであります。また、会員増強の取り組みとして、全会

員が候補者１名を推挙し新規会員２名以上を目標に頑張っていきたいと思っております。

今年度の地区方針をベースに次の主要目標を掲げ取組みます。

(主要目標)

※各部門における行事への積極的計画　※会員増強･退会防止への積極的取り組み　※同じ理想､目標を共存する他団体との

交流　※長期目標を支える年次目標を設定(3~5年後の入会を考慮し､人材発掘)※地域に根をはやし､地域の活性化を図る

　私どもロータリアンは、45年の歴史あるクラブに｢品位と秩序｣を保ちつつRI会長の目標である

『ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を』を基本理念とし、会員一人ひとりが自分の目標とし、

｢明るく楽しく愉央な｣例会運営に務めて参ります。
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　8月１囗、塩澤恒雄ガバナー、奥村ガバナー補佐、

竹田地区幹事に我がクラブを訪問して頂きました。

　例会前の懇談会におきまして、当クラブの活動

計画、及びクラブ概況を報告しましたところ、今

までに分区代理、ガバナー補佐を８名も出してあ

るクラブで歴史を感じますとお褒めを頂きました。懇談会には当クラブの宮島バストガバナーも出

席して頂き、唐津地区としての今後のロータリー活動方針も合わせてお話し頂きました。

　当日の新聞に男性の長寿日本一は塩澤ガバナーのご出身地長野県との記事が載っておりましたので、

ガバナーの地区テーマ「思いやり」「明るさ」「健康」の中で、当クラブの会員の平均年齢が64.7

才ということで健康に不安を感じている会員も多く居ますので、例会に於いては特に「健康」につ

いての卓話をお願いしましたところ、今回の地区テーマは自分が医師として患者さんと向き合う中

で最も大切な3つをテーマに掲げられたそうです。長野県の取り組みは、塩分の摂取量を抑える等、

生活習慣病対策と、公民館を増やしたり、ボランティア活動への参加等、生活の「生きがい」を求

める取り組みを推進したことが長寿日本一につながったそうです。また長野県は野菜の摂取量も日

本一である。是非皆様もこの様なことを意識してみて下さいとお話しをして頂きました。

　最後に塩澤ガバナー、竹田地区幹事の御活躍をお祈り申し上げます。

　8月２囗（金）塩澤恒雄ガバナー、峅永剛ガバナ

ー補佐、武田健介地区幹事をお迎えして、ガバ

ナー公式訪問例会を開催しました。

　例会に先立ち、会長、幹事（会長エレクト、

次期幹事）が参加した懇談会では、当クラブの

運営方針とクラブの現況及び活動計画について報告させて頂きましたO

　国際語の教育は幼少期からの思いで取組む「小学生の英会話の集い」は5年目を迎え多数の参加を

得ていること、姉妹クラブである台湾高雄西ＲＣとの青少年交換ホームステイ・友好クラブである

函館東ＲＣとの永年に亘る交流、職業奉仕委員会による県立高等技術専門校への職業諧和、青少年

剣道大会への参加助成などを説明し、当クラブの活動に評価を頂きました。

　例会では、ロンＤ．バートンＲＩ会長の「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」及びリス

ボン大会の状況を詳しく報告され、ガバナーの地区方針であるロータリーの実践・魅力あるクラブ

づくり・「未来の夢計画」の実践・明日を担う人づくり、を具体的にお話頂きました。また、ガバ

ナーは３つのキーワード「思いやり」「明るさ」「健康」を上げられ、長寿日本一であるガバナーご

出身県長野のご紹介がありました。私達も明るく元気でロータリーライフを満喫したく思います。

まだまだお忙しく在られます、健康に留意されてのご活躍を祈念申上げます。
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　ロータリー例会日の天気について、この日ほど

気をもんだことはありませんでした。当クラブの

ガバナー公式訪間日は8月５日でしたが、その前

日まで北部九州全域が暴風雨といえる大嵐でした

ので天気のことが大変心配されました。幸い当日

は朝から天気も好転し、本当に胸をなでおろしたことでした。

　さて、嵐は避けられたと言えども猛暑の中、塩澤ガバナー、太田ガバナー補佐および森編集委員

長のお三方がお越し下さいました。例会の一時間以上前に到着され、クラブ内の様々な動向につい

て理事・役員と懇談会を行いました。当日はクラブ内行事が盛りだくさんの第一例会日でしたが、

なるべく普段通りのスケジュールでガバナーにご覧戴きたいとの思いをお伝えして例会は始まりま

した。当クラブでは、点鐘、ロータリーソングに続き体操を行うことが伝統です。早速ガバナーも

上着をお脱ぎになって体操に参加して下さいました。食事の後、約30分ほどガバナーからご講話を

賜りました。凛とした医師らしい風格のガバナーではありますが、ご自分の生い立ちや思い出など

人としての側面を数多くお話され、特に健康や病気という深く難しい問題をやさしく説かれました。

精神も肉体も健全であることがロータリー活動のとしての第一歩であり、また使命であるという認

識を新たにするとともに　日ごろは遠い存在となりがちのＲＩや地区との距離が近くなった気持ち

が致しました。

　第2740地区、23代ガバナー塩澤恒雄様他、大

場ガバナー補佐、竹田地区幹事、東平戸ロータ

リアン、４名の公式訪問、ご臨席を賜り、心よ

り歓迎申し上げます。

　囗ンＤ・バートンRI会長のメッセージと地区

一 一 一

-

一 一

のテーマ「思いやり、明るさ、健康」を届けられ、地区の発展を心から願われておられました。

　地区内では、もっとも遠い島原～平戸間ですが、09～10年度の時は、熱心に来島して戴き、友好

と研鑚を推進して下さいました。

　４年後の今期は、島原ロータリークラブ50周年記念式典を控え、協議会を終え、ガバナー公式訪

問を賜り、今こそ帆を上げて、親睦と奉仕の風を受け、「平和と豊かな暮らし」達成の為に更な

る発展を目指し29名の力を合わせて出港する事ができました。

　異様な今年の猛暑の中、まだまだ公式ご訪問が続きますが、「軒高」ご自愛下さり、ご指導賜り

ますようお願い申し上げます。
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　塩澤ガバナー、竹田地区幹事、大場ガバナー補

佐をお迎えして「ガバナー公式訪問」を無事終え

ることが出来ました。

　北ロータリークラブの運営方針は、魅力ある例

会運営と親睦の推進・伝統ある例会出席率と５分

ミ
-･

　摩靼 ﾂﾞ

興

間情報の継続・若い世代の育成につながる大村工業高校インターアクトクラブとの実のある交流・

会員増強（純増２名）と退会防止です。

　当クラブの特徴を親子２組の会員がいること、またテーブルのネームプレートに似顔絵が描いて

ある事、会員全員にニックネームがつけてあることを興味深げに質問されました。

　会員の中に似顔絵を書く人、ニックネーム委員会で意見を出し合い、ニックネームをつけること。

また、会員増強については、当クラブは、会員増強委員会で会員の増強を図っていること。また、

地区幹事からは、７月１囗現在、会員が前年より増加していること、また、女性会員の入会を薦め

ることのアドバイスを戴きました。また、ロータリーカードへの入会を勧めて下さいとのお願いも

有りました。公式訪問、有難うございました。

　平成25年８月９日、竹田地区幹事、松尾ガバ

ナー補佐、中野ロータリーの友地区代表委員を同

伴で公式訪問されました。

　事前の会議では会員増強に関して、会員候補者

にロータリーの内容を知ってもらうために例会に

出席していただき、その雰囲気を感じてもらうようにする。特に夜の例会に招待して親睦を深める

などの努力をして会員の勧誘を促すなど、ガバナーよりご指導を受けました。

　ガバナーの目標である「思いやり」「明るさ」「健康」、特に「健康」については、身体的には

勿論、精神的な健康に留意したいと思います。ガバナー公式訪問に際し、ロータリー財団への寄付（ポ

ール・ハリス・フェロー）を行う会員に対して、国際奉仕委員会からの記念品を会長に代わって直

接ガバナーから贈呈して頂きました。これをきっかけにロータリー財団特別寄付者１名と米山記念

奨学会への特別寄付者４名の同意を得ることになり、目標額一人当たり16,000円以上を達成するこ

とができるようになりました。

　例会では和気あいあいの中で楽しい、実りあるガバナー公式訪問となりました。

　最後に塩澤ガバナーの「健康」を心からお祈り申し上げます。
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　去る８月19囗、国際ロータリー第2740地区・

塩潭恒雄ガバナーが、第６グループ・川崎伸一ガ

バナー補佐、竹田健介地区幹事、吉潭裕輔事務局

長を伴われて、佐世保北ロータリークラブを公式

訪問された。

　塩澤ガバナーは、先ず国際協議会の体験を語られ、協議会場でたまたまロンＲＩ会長の隣席に坐

って会話し、後に広島フォーラムで囗ン会長と再会して親睦を深められたこと、今年度のＲＩテー

マ“Engage Rotary, Change Lives” の日本訳「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生

を」に当初は疑問を持ったが、今は最高の訳だと思っていると述べられた。

　ガバナーは長野県飯田市のご出身。 60年前並木に植えたリンゴがたわわに実っている様子などを

懐かしく紹介された。また地区方針として「思いやり」「明るさ」「健康」を強調され、インター

アクトやローターアクトの活動に熱意を示され、地区目標として、財団寄付は一人当たり100米ドル、

米山記念奨学寄付一人当たり16,000円を要請された。北クラブの財団寄付についてはとても高い評

価をしていただいた。

　最後にポール・ハリスの晩年の住まいカムリーバンクの家に触れられて、公式訪問の卓話を終え

られた。

　夏真つ盛りの8月20日(火)サンパーク吉井にて

塩澤恒雄ガバナー公式訪問例会を開催致しました。

　開催に先立ちまして、別室にて、塩澤ガバナー、

松尾ガバナー補佐、竹田地区幹事、中野ロータリ

ーの友地区代表委員と北松浦ＲＣ佐々木会長、有

､...“－峺ｔ!●

　･皿．-　．ﾒ

馬会長エレクト、幹事中村で懇談会を行いました。竹田地区幹事のソフトな進行により、佐々木会

長もすっかりリラックスされ、お得意の柔道の話題によって、和気藹々の中懇談が進みました。ま

た今年度は北松浦ＲＣより、松尾ガバナー補佐を輩出しており、松尾ガバナー補佐の的確な助言によ

り会が締まりました。

　その後、サンパーク吉井自慢の料理を堪能頂いたあと例会開催となり、冒頭に塩澤ガバナーより、

先日ご逝去されました、北松浦ＲＣ佐藤一男元会員の最期を、医師として看取られ、これも縁だった

と感想を述べられました。その後ロンＤ・バートンRI会長、塩澤ガバナーの運営方針をわかりやす

くご説明頂き、塩澤ガバナーの終始あたたかく、和やかな語り口調に、北松浦メンバー一同、心和

み地区幹部との深い絆を再確認いたしました。　どうぞお体ご自愛いただき、今後も益々お元気でご

活躍なさいますことをご祈念申し上げます。
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　去る８月21囗（水）、塩澤恒雄ガバナー、竹田

健介地区幹事、太田善郎ガバナー補佐をお迎えし、

公式訪問例会を開催いたしました。

　例会に先立ち、塩澤ガバナー、竹田地区幹事、

太田ガバナー補佐には、当方の会長、会長エレ

クト、副会長と懇談会を持っていただき、７月に３名の新入会者を迎え入れることができたことを

御報告するとともに当クラブのこれから１年の活動方針を御説明申し上げました。当クラブは、「楽

しくてためになるクラブ」づくりを目指しており、会員一人一人が充実したクラブライフを送りつつ、

出席率の向上、クラブへの定着、会員数増強を図ろうとしております。竹田地区幹事からは、他ク

ラブでの取り組みや工夫を紹介して下さり、今後の活動に大きな参考となりました。

　例会では、塩澤ガバナーから、卓話として、今年度の地区の取組や御自身のプロフィールの紹介

等がなされ、非常に親しみやすい御人柄が印象的でした。福元前ガバナーが当クラブ会員であるこ

ともあり、福元前ガバナーが塩澤ガバナーにエールを送っていました。

　これから１年、当クラブを発展させつつ、地区に対しても大いに貢献することができるようにと、

決意を新たにさせてくれるガバナー公式訪問でした。

　どうもありがとうございました。

8月26囗に塩澤恒雄ガバナー、峅永剛ガバナー　rご｀

補佐、竹田健介地区幹事をお迎えし、ガバナー　14
公式訪問例会が開催されました。

　例会に先立ち、松本総一郎幹事、岡田康信会

長エレクト、尾上信哉副幹事と私（有田）との

懇談会が開かれました。松本幹事が本クラブ概況を行った後、当クラブの事業計画に対する意見交

換を行いました。

　特に　1) 90%を超える高い出席率への取り組み、２）ながさきゆうゆう牧場体験会（自閉症児

へのホースセラピイとクラブ会員の家族との交流）３）老健施設「みどりの里」でのハンドベルコ

ンサート（高齢者と地域の子どもだちとの交流、平和への希求、長崎教会群の世界遺産登録の支援）、

４）唐八景・中島川公園の清掃活動（記念植樹を行った公園の環境保全活動）に関しては、意義の

ある事業だと良い評価を頂きました。

　例会では、ガバナーご自身の誕生、長崎大学への入学、結婚などのエピソード、ポールハリスの

隠れた話、リスボンでの世界大会の話そして、ロンバートンRI会長と今年のテーマである「Engage

Rotary Change Lives」とその和訳「みんなに豊かな人生を」について、会員に分かりやすい口調

で話していただきました。塩澤恒雄ガバナー、崎永剛ガバナー補佐、竹田健介地区幹事には、感謝

申し上げる次第です。今後ともご指導、ご支援をお願いいたします。
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　塩澤恒雄ガバナー、竹田健介地区幹事、松尾清

治第５グループガバナー補佐、中野浩ロータリー

の友地区代表委員をお迎えして、公式訪問例会を

開催いたしました。

例会に先立って行われた懇談会では、当クラブ　ノ　ノ

≒塩津恒雄ガバナー公式訪問

一 一 一 一 一

-

の活動方針、会員増強への取り組みについてのおたずね、ご助言、ロータリー財団への寄付の方

法

としてのロータリーカードの活用など教えていただきました。その他の話題として、米山奨学金

に

ついての若干の改善の必要性などが出ました。　懇談会に引き続き行われました歓迎例会では、いつもより豪華な食事に私自身も感激した次第で、

準備をした会員の皆さんの心配りに感謝しました。その後のガバナー卓話では、生い立ちから今日

に至るまでの先生の歴史をお話しされ、2013-2014年度の地区ガバナー方針の基本である｢思いやり｣｢明

るさ｣｢健康｣という言葉に託されている先生の気持ちが少し理解できたような気がしました。

　最後に、今回の例会塲からは、佐世保の港が一望に見え、風光明媚な場所ですが、時間の関係で

ご覧いただけなかったのが心残りでした。

　残暑厳しい８月28囗水曜日、塩澤恒雄ガバナー、

荒木健治ガバナー補佐、竹田地区幹事、平戸口

－タリークラブ松岡武さんをお迎えしてガバナ

ー公式訪問が開催されました。

　各クラブにとって、ガバナー公式訪問は、一

年で一番重要な囗でありRIの役員から直接ご指導を受ける事が出来る絶好の機会です。大変緊張の

中で塩澤ガバナーをお迎え致しましたが、ガバナーの本当に優しい笑顔に安堵致しました。

　懇談会では、当クラブの運営方針、現況、そして今年度開催予定の40周年記念事業などについて

説明を致し、その後当クラブの抱える問題、運営、会員増強などについて大変貴重なアドバイスを

頂きました。クラブを代表して心より感謝申し上げます。

　例会では、塩澤ガバナーが映像を交えながらRIの活動方針である「ロータリーを実践し、みんな

に豊かな人生を」について分かりやすく説明をされ、さらに今年度の「地区方針と目標」における「思

いやり、明るさ、健康」をテーマとした感銘深い講話を頂きました。塩澤ガバナーの講話を拝聴し、

改めてロータリーの目的を理解する事が出来ました。豊かな人生を送る最良の方法は、ロータリア

ンとして奉仕の機会を得、高潔性を持ち、日々奉仕の理念を実践する事だと確信致しました。

　一年間塩澤ガバナーのご指導のもと、より良いロータリー活動の実践に努力して参ります。どう

ぞ宜しくお願い申し上げます。
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クラブ名
例
会
数

平均
出席
率

会員数 当該月
累
計7月

１日
う
ち
女
性

当
月
末

う
ち
女
性

新
入

退
ふ
こZ
覃

増
減

苧
ヱ
ル

佐　　賀４ 85.0 57 ０ 61 ０ ４ ０ ４ ４

小　　城 ５ 80.5 19 ２ 19 ２ ０ ０ ０ ０

牛　　津 ４ 77.7 27 ０ 27 ０ ０ ０ ０ ０

多　　久 ４ 89.8 36 ５ 36 ５ ０ ０ ０ ０

佐賀大

和

４ 74.4 24 ３ 24 ３ ０ ０ ０ ０

小計 81.

5

163 10 167 10 ４ ０ ４ ４

第
２
グ
ル
｜
プ

佐賀

西

４ 86.4 41 ０ 40 ０ ０ １ -1 -1

佐賀

北

４ 81.

3

40 ４ 39 ５ １ ２ -1 -1

佐　賀　

南

４ 83.6 34 ２ 34 ２ ０ ０ ０ ０

神　　埼４ 77.9 36 ２ 36 ２ ０ ０ ０ ０

佐賀空

港

５ 76.9 15 １ 16 １ １ ０ １ １

小計 81.2 166 ９ 165 10 ２ ３ -1 -1

詈
ぶ
,
し

有　　田 ４ 79.7 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

武　　雄４ 90.4 52 ４ 51 ４ ０ １ 遜 遜

鹿　　島４ 91.9 45 ３ 45 ３ ０ ０ ０ ０

嬉　野 ４ 87.4 23 １ 24 １ １ ０ １ １

大　　　

町

４ 67.7 17 ０ 16 ０ ０ １ 遜 遜

白　　　

石

５ 64.4 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

太　　良４ 88.9 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

小計 81.

5

188 ８ 187 ８ １ ２ 遜 遜

詈
ヱ
,
し

唐　　　

津

５ 87.8 55 ０ 55 ０ ０ ０ ０ ０

伊万

里

５ 96.7 30 ０ 30 ０ ０ ０ ０ ０

唐　津　

東

４ 89.6 53 ０ 53 ０ ０ ０ ０ ０

唐　津　

西

５ 89.4 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

伊万里

西

４ 93.4 44 ０ 44 ０ ０ ０ ０ ０

唐津中

央

４ 87.3 32 ４ 32 ４ ０ ０ ０ ０

小計 90.7 247 ４ 247 ４ ０ ０ ０ ０

詈
ヱ
,y

佐世

保

５ 100.

0

68 ０ 68 ０ ０ ０ ０ ０

平　　　

戸

４ 81.9 38 ４ 38 ４ １ １ ０ ０

佐世保

西

５ 86.9 27 １ 27 １ ０ ０ ０ ０

北松

浦

４ 88.4 24 ０ 24 ０ ０ ０ ０ ０

松　　浦４ 95.4 26 １ 27 １ １ ０ １ １

小計 90.5 183 ６ 184 ６ ２ １ １ １

＊上記の表の新入･退会は当月中の数字で､累計は

　7月１日から2013年7月末までの増減です。
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佐世保

南

４ 100.

0

70 １ 71 １ １ ０ １ １

佐世保

東

４ 95.6 22 ０ 22 ０ ０ ０ ０ ０

佐世保

北

４ 97.6 44 ０ 44 ０ ０ ０ ０ ０

佐世保中

央

４ 100.

0

38 １ 38 １ ０ ０ ０ ０

佐世保東

南

５ 75.6 23 ０ 23 ０ ０ ０ ０ ０

HTB佐世

保

５ 79.0 20 ３ 20 ３ ０ ０ ０ ０

小計 91.

3

217 ５ 218 ５ １ ０ １ １

咢

瓦

占

大　　　

村

５ 86.8 49 ３ 48 ３ ２ ３ -1 -1

島　　原 ５ 73.1 29 ２ 29 ２ １ １ ０ ０

雲　　　

仙

４ 94.4 27 ２ 27 ２ ０ ０ ０ ０

大　村　

北

５ 100.

0

25 ０ 24 ０ ０ １ -1 遜

島原南 ５ 75.0 23 １ 22 １ １ ２ -1 -1

大　村　

東

４ 77.6 40 ３ 40 ３ ０ ０ ０ ０

小計 84.5 193 日 190 且 ３ ６ -3 -3

詈

瓦

占

諌　　　

早

４ 85.7 66 ０ 65 ０ ０ ↓ -1 -1

諌　早　

北

４ 81.9 67 ３ 68 ３ １ ０ １ １

諌　早　

西

４ 95.4 37 ０ 38 ０ １ ０ １ １

諌早多良

見

５ 91.

5

40 ０ 40 ０ ０ ０ ０ ０

諌　早　

南

４ 69.8 24 ４ 24 ４ ０ ０ ０ ０

小計 84.9 234 ７ 235 ７ ２ １ １ １

詈
尤
,j
y

長　　　

崎

４ 90.5 84 ０ 85 ０ １ ０ １ １

福　　　

江

４ 89.5 35 ０ 35 ０ ０ ０ ０ ０

長崎北

東

４ 85.8 38 ６ 38 ６ ０ ０ ０ ０

福江中

央

５ 95.7 25 ０ 25 ０ ０ ０ ０ ０

長　綺　

西

５ 83.7 54 ０ 56 ０ ３ １ ２ ２

長崎琴

海

４ 71.

7

15 １ 14 １ ０ １ -1 -1

小計 86.1 251 ７ 253 ７ ４ ２ ２ ２

箆

尤

,
ﾘ

長　綺　

北

４ 79.7 74 ０ 73 ０ ０ １ -1 -1

長　綺　

南

４ 83.2 72 ０ 74 ０ ２ ０ ２ ２

長　綺　

東

４ 83.6 46 ０ 47 １ １ ０ １ １

長崎みな

と

４ 81.9 21 １ 22 １ １ ０ １ １

長崎中

央

４ 91.

3

61 ０ 60 ０ ０ １ -1 -1

長崎出

島

４ 77.3 53 11 55 Ｈ ２ ０ ２ ２

小計 82.8 327 12 331 13 ６ ２ ４ ４

57クラブ合

計

85.5 2,16

9

79 2,17

7

81 25 17 ８ ８
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新入会員紹介

※今月号に掲載が間に合わなかった新入会員の方
　のご紹介は､次号に掲載させていただきます。

　　佐賀RC

ｊ　

晉

丶
　　大村RC

深堀　博英君

(株)十八銀行大村支店

　　　支店長

　諌早北RC

舟津　脩二君

　ユーアイ設備(株)

　　専務取締役

　　佐賀RC

宮原　拓也君

　　西日本新聞社

執行役員佐賀総局長

　　　平戸RC

　林　　康一君

(株)林自動車整備工場田平店

　　　　店長

　　佐賀RC

馬渡　克也君

　ＮＢＣラジオ佐賀

　　　本部長

　　　　佐賀西RC

　　志藤　忠久君

(株)西日本旅行モラージユ佐賀支店

　　　　　店長

　　松浦RC

竹本光一郎君

西日本プラントエ業(株)

　　　所長

!｣Ik
||'

　●●

　　島原RC

艶島　博君

(株)十八銀行島原支店

　　　長崎RC

　　小林　茂樹君

西日本電信電話(株)長崎支店

　　　支店長

　　佐賀RC

芹田　　泉君

　佐賀東信用組合

　　理事長

　　佐賀北RC

鳥飼亜由美君

大川･永尾法律事務所

　　　弁護士

　佐世保南RC
福田　　知君
　　親和銀行

特別養護老人ホーム緑ヶ丘荘
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　　　長崎西RC

　　吉田　省三君

司法書士法人吉田合同事務所

　　　パートナー

　　長崎東RC
加納　孝代君
　活水女子大学
　　　学長

戸″

　　長崎西RC

　山口健太郎君

未来クリエイトジャパン(株)

　長崎みなとRC

古里　久則君

　(株)ウィンプランツ

　　代表取締役

　　　長崎南RC

　　伊東　正博君

長崎サンセットマリーナー(株)

　　　代表取締役

　　長崎出島RC

　赤木　康行君

セキスイハイム九州(株)

　　長崎オフィス長

寄付者紹介

　　長崎南RC

馬場　政隆君

長崎トヨペット(株)

　　代表取締役

　長崎出島RC
田村健一郎君
　(有)田村電設
　　代表取締役

ロータリー財団･米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします｡ご厚意に深く感謝申し上げます。

種　類 氏　名 クラブ名

米山功労者ﾒｼﾞﾔｰﾄ

ﾅｰ

嵩　　則雄 福　江

米山功労者

清瀧　誠司
野口　　清
成川　禎道
高城　昭紀

福　江
佐　賀
武　雄
島　原

マルチプル
古賀　良一
前田　一彦
小川　　信
西沢　雅幸

佐世保南
佐世保南
佐世保南
佐世保南

特別寄付金
川野　恒雄
森　　　浩
合瀬　一男

諌早北
諌早北
神　崎

普通寄付金 神崎RC
諌早西RC

特別寄付金 神崎RC

種　類 氏　名 クラブ名

マルチプル
橋本　政二
古賀　良一
西沢　雅幸
藤永　辰弘

　諌早北
佐世保南
佐世保南
佐世保南

ポリオプラス
古川　泰蔵
松角　雅夫
白倉　一男
國崎　忠臣

　諌早北
　諌早北
　諌早北
佐世保南

年次基金

山崎　　弘
塩澤　恒雄
小田　計吾
森　　幸雄
貞方　正一
村　　節雄
吉田　春美
鶴丸　りか
渡座　栄二
江田　洋一

平　戸
平　戸
平　戸
平　戸
平　戸
平　戸
平　戸
平　戸
平　戸
平　戸

年次寄付
浅井　貞宏
有吉　伸二
内海　和憲

HTBｲ左世
保
HTB佐世保
HTB佐世保

種　類 氏　名 クラブ名

年次寄付

岡田　金助
岡田　好武
加城　一成
川崎　伸一
川副源太郎
久保田健二
小島　隆志
佐々木茂彦
高倉　恭子
戸村　正司
中川　英俊
増本　恒彦
松尾　京子
宮下　光世
村上　英世
村嶋寿深子
柳井　俊秀
原田　知行

HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
HTB佐世保
長崎中央

ポリオプラス 長崎中央RC

年次寄付 長崎中央RC
長崎東RC
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　国際ロータリー第2740地区では、塩澤恒雄ガバナーと行く国
際ロータリーの祭典「シドニー国際大会」参加ツアーを企画し
ております。
　日本語現地ガイド同行で【シドニー６日間】【シドニー・メ
ルボルン８日間】の２プランをご用意しています。国際大会の
参加をはじめ、観光・食事付きで充実の旅を満喫していただけ
ます。皆様のご参加をお待ちしております。
　申し込み・受け付け、お問合せ等は、ガバナー事務所にて随
時承っております。

　　　　基本旅行代金(航空機:エコノミークラス利用　ホテル:2名室利用)

　　　　　　　シドニー６日間　お一人様335,000円(。・)

シドニー・メルボルン８日間　お一人様445,000円(・・)

日 期日
都市

交通機関
概略スケジュール

食事
シドニー６日間 シドニー・メルボルン８日間

１ 5月30日
　(金)

　福　岡
シンガポール

S Q655
SQ221 福岡空港発（10:15頃）シンガポールへ（15:30ﾋ頁着）

<乗継〉シンガポールより（20:15頃発）シドニーへ

朝：×
昼：機内食
夜：機内食

２ 5月31日
　(土)

シドニー 専用車 シドニー着（05:55頃）　シドニー市内観光
オペラハウス・ミセスマツコリーズポイント・コアラパークなど
　　　　　　　　　　　　　　　　　宿泊：シドニー市内

朝：機内食
昼：ﾚｽﾄﾗﾝ
夜：ﾚｽﾄﾗﾝ

３ 6月１日
　(日) シドニー 専用車

シドニー国際大会参加とロツクス散策
夜:2740地区参加者全員で地区ナイト開催(貸切ﾊﾟｰﾃｨｰﾙｰﾑ)
　　　　　　　　　　　　　　　　宿泊：シドニー市内

朝：ホテル
昼：ﾚｽﾄﾗﾝ
夜：］一入ﾒﾆｭ
ｰ

４ 6月２日
　(月)

シドニー
専用車

終日：ブルーマウンテンズ観光へご案内
夕食はディナークルーズ（キャプテンクッククルーズ2.5時間）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　宿泊：シドニー市内

朝:jホテル
昼：ﾚｽﾄﾗﾝ
夜：クルーズ

５ 6月３日
　(火)

シドニー
メルボルン

専用車
シドニー15:15頃発
S Q222便でシンガポールヘ
シンガポール着21:40頃

シドニー10:00頃発
Q F 423便でメルボルンへ（11:35頃着
）
メルボルン市内観光
　　　　　宿泊：メルボルン市内

朝：ホテル
昼：ﾚｽﾄﾗﾝ
夜：ﾚｽﾄﾗﾝ

６
6月４日
　(水) メルボルン 専用車

〈乗継〉シンガポール01:10頃
発
S Q656便で福岡へ
福岡08:25頃着

フィリップ島観光へご案内(専用車)
　　　　　宿泊：メルボルン市内

朝：ホテル
昼：ﾚｽﾄﾗﾝ
夜：ﾚｽﾄﾗﾝ

７ 6月５日
　(木)

　メルボルン
シンガポール

ヤラバレーワイナリー観光(専用車)
メルボルン18:20頃発
S Q208便でシンガポールへ

朝：ホテル
昼：ﾚｽﾄﾗﾝ
夜：機内食

８
6月６日
　(金)

シンガポール
　　福岡

シンガポール00:15頃着
シンガポール01:10頃発
S Q656便で福岡へ　福岡08:25頃着

朝：機内食
昼：×
夜：×

利用予定ホテル　〈シドニー〉　ブルーシドニー－アタージホテル　Blue Sydney Ａ Taj Hotel　★★★★★

　　　　　　　　〈メルボルン〉　グランドノ＼イアットメルボルン　Grand Hyatt Melbourne　★★★★★

　・費用に含まれるもの：行程中の交通費・宿泊費・観光施設の入場料・ガイド料金・食事代・地区ナイト費用など

　・各コース共に別途費用（燃油サーチャージ・空港施設利用料・航空保険料・イータス申請料など）約80,000円か必要です。

　【追加費用】・ビジネスクラス利用追加料金（シンガポール航空区間）350,000円
　　　　　　　・シングルルーム追加料金　６日間コース90,000円　８日間コース120,000円

　　　　　　　・国際大会登録料　第1期（12月上旬〆切) 310U S $　第2期（3月中旬ダ’切) 360 U S ＄

　　※旅行申し込み様式及び国際大会の登録申込み様式・国際大会の行事は別途各クラブ宛にご案内致します。

　　一国際大会の登録は入場時間を同じくするためにガバナー事務所で一括で行います。

　　　別のコースでご参加の方も登録の受付をしますのでガバナー事務所までご連絡ください。

　　　別のコースでご参加の方も地区ナイト（参加費15,000円）にご参加頂けます。ガバナー事務所へお申し込み下さい。

為替レートの変動・燃油サーチャージの変更やホテルグレード・食事内容の変更等により旅行代金が変更になる場合があります。

参加申込は、2740地区ガバナー事務所までお願いします。

申込み取りまとめ後に旅行説明会を開催します。（12月上旬予定）
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歴史散歩
　　平戸とウィリアム・アダムズ

　ウィリアム・アダムズ（三浦按針）は1504年９

月24囗、イギリスのジリンガムと言う小さな港

町で誕生。 12歳でテムズ川沿いの造船所で造船

技術を学び、その後12年間造船、天文学、航海

術など多くを学び、25歳の時に海軍入隊。艦長

就任の後、貿易会社に勤めました。

　1593年（慶長３年）、５隻の船でアジアに向

けて出航しました。アダムズは、デ・リーフデ号

の航海長として乗り込み大平洋を横断、途中悪天

候と病気に悩まされ、1600年４月19日日本の豊

後国臼杵に辿り着いたのは、デ・リーフデ号ただ

一隻だけで、生存者は24名でした。

　アダムズは、大坂城で徳川家康と会い、今回渡

航の目的や世界情勢について話しました。家康の

命令により、伊豆において洋式帆船を完成させ造

船技術や外交、国際情勢の知識をもって家康の信

任を受け、相模国三浦郡逸見村（横須賀市）に領

地を得て旗本となっています。

●●●

　1611年オランダ商館長スベックスが家康に謁見、

その後平戸に戻る時に同行しています。アダムズ

は1613年、イギリスが平戸に商館を建設した際も

幕府との仲介の労を取りました。

　アダムズは当初オランダ商館に勤務した後、独

立して自ら貿易家として活躍しています。1620年

５月16日、平戸木引田町木田邸において亡くなり

ました。

　毎年命日に近い日曜日、三浦按針の墓前におい

て按針忌が催され、イギリス、オランダ領事など

多くの関係者が集まり、按針はじめ大航海時代平

戸で亡くなったイギリス、オランダの人々を偲び

ます。

　又、今年10月25囗の平戸のおく
んちでは、亀岡神社のお下り（武
者行列）に、遠くイギリスのアダ

ムスの生誕地メドウェイ市ジリン..
ガムの男子高校生60名が（現在、ｙ

衣装を製作中）おくんちに加わり
花を咲かせることでしょう．
　囗一タリアンの皆様、ぜひ平戸１

に遊びに来られませんか？

木引田町にある三浦按針終焉の地碑。

Japan Rotary Club Libraly

　　窕０蹈信

ロータリー文庫通信312号「講演」より

●●●

(申込先：ロータリー文庫)

書　名 著者／出版社 発行年 頁

｢日本人が知るべき、日本人の精神･美しさ･誇りとは…｣
(D.2600地区大会報告書)

竹田恒泰 2013 ６Ｐ

｢チームカ｣(D.2600中信第ニグループIM報告書) 柿本倫明 2013 ５Ｐ

｢'｢超"ものづくりへの挑戦－これからの100年をデザインする｣
(D.2550地区大会記念誌)

奥山清行 2012 27P

｢動物と人　共に生きる｣(D.2750インターアクト年次大会報告書) 伊藤年－ 2012 ７Ｐ

｢思いやりの気持ちが平和をつくる｣(D.2760地区大会記録誌) 紺野美沙子 2013 ２Ｐ

｢進化するX線技術と社会へのインパクト｣
(D.2680西播第2グループIMReport)

村松康司 2013 ２Ｐ

｢私の登った外国の山々｣(米山梅吉記念館館報21号) 渡辺玉枝 2013 ４Ｐ

｢『荒城の月』原曲｣(福岡南R.C.会報) 岡村健 2012 ３Ｐ

｢『故郷:ふるさと』～柳の下のどじよう？｣(福岡南RC会報) 岡村健 2012 ６Ｐ

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室です。

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3干点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承ります。また、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけますO

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願います。
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月光と平戸城

平戸の観光施設は夜になるとライトアップされます。国指定重文の幸橋（オランダ橋）や平戸城、ザビ

エル記念教会、オランダ商館が昼間とは違う雰囲気を醸し出しており、ホテル宿泊者限定のナイトバス

ツアーも人気を集めています。
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佐世保８クラブでしていただいた

私のガバナー激励会

ガバナー塩澤　恒雄

　９月28囗（土）佐世保市内のホテルにおいて、松尾清治

ガバナー補佐（北松浦）、川崎伸一ガバナー補佐（ＨＴ佐世保）

ご出席のもとに、佐世保８クラブ、即ち佐世保、佐世保西、

佐世保南、佐世保束、佐世保北、佐世保中央、佐世保東南、

ＨＴＢ佐世保が各クラブ会長、幹事を含めて何人かづつ出席

され、私の激励会を盛大に開催してくださいました。

　公式訪問が済みました後でしたので、ほとんどの囗一タリ

アンがお知り合いでした。会の進行幹事をしてくださっだの

は、佐世保北クラブ会長の緒方信行さんでしたが、公式訪問

時の緊張されたお姿からは想像出来なかった明るさとウィッ

トの富んだお話ぶりでびっくりいたしました。

　各クラブの会長さんのごあいさつも格調高く立派でした。

　宴会に入ってからも、参加された方々が次々にごあいさつ

に来られ、懐かしい再会でした。アトラクションに入ってか

らは、格式あるヴァイオリンの演奏などあって、本当に時間

を忘れて楽しいひとときを竹田地区幹事と共に過させていた

だきました。ガバナーをさせていただいて、光栄だったとつ

くづく改めて感じたひとときでした。

　と同時にポール・ハリスは何を考えてロータリーを創り、

又世界中に口一タリアンが増えていったのか、この際もっと

もっと勉強させていただきたいと思っております。

　当平戸クラブの大先輩であり、もうお亡くなりになりまし

たが、私か佐世保中央ロータリークラブから移籍入会させて

いただいた時の推薦者であられた眼科の先生がずっと前、全

国の囗－タリアンからロータリーの標語に応募された時の当

選作「囗一タリアン、君は本物か」に少しでも近づけますよ

う努力いたします。どうか皆様ご指導下さいますよう。

　佐世保８クラブのロータリアンありがとうごさいました。
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第２グループガバナー補佐

太田　善郎（佐賀北Ｈ）

　ガバナー補佐に就任し、約３ヶ月が過ぎた。補佐としての準備期間はさらに６ヶ月

程遡る事になる。

　今、担当のクラブへは、１）就任時挨拶、２）クラブ協議会、３）ガバナー訪問時

と合計三度の訪問を、５クラブ中４クラブで経験した。その間、ロータリーの五大奉

仕に関する地区委員会勉強会にも出席し、各クラブの会長・幹事や担当者と問題意識

を共有して、更に会員にガバナー方針の趣旨の徹底を図るよう心掛けている所である。

率先垂範し、行動で示さねば人を動かすことは難しい。自身の力不足は否めないが、

担当のクラブを訪問し、会の運営および年次計画と年間目標など拝見してみると、囗

－タリアン一人ひとりの立場は異なるけれども、個々で出来る奉仕活動（l serve.)、

或いはクラブ全体で実践しようとの心構えを十分に感じるこの頃である。

　ガバナー訪問については、クラブの会長はかなり緊張感を持って受け止められ、そ

の熱意とプレッシャーを直接肌で感じ、会の運営にも自ずと力が入るようである。ガ

バナー及び幹事の訪問は、可なりのハードスケジュールとお聞きしているが、地域の

ロータリー活動にとっては、会の運営がマンネリズムに陥らないようにとの効果は大

きい。これからもガバナー訪問に先駆けてのクラブ協議会に出席し、ガバナー訪問の

効果を十分発揮できるよう補佐としての勤めを果たしたい。

　各クラブの年間方針を具体的に見てみると、クラブ奉仕、

は地域の特性を生かした取り組みが計画されており、財団、

や会員増強の年間目標も確実に設定されている。

社会奉仕、職業奉仕等で

米山奨学等に対する寄付

まだまだ先は長い。周囲への思いやり、明るくそして健康に留意して活動を続けた

い
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ポール・ハリスソサエティコーディネーター

石坂　和彦吠村Ｅ）

　聞きなれない役職です。勿論私も初めて知りました。私も地区財団委員長の役目を

離れ、やや財団が遠ざかろうとしていた時、塩澤ガバナーより直接お話を頂戴いたし

ました。訳も分からずお受けした次第です。勉強してまいります。

　当地区では、“ポール・ハリス・ソサエティ”になっていただいているのが、岩永

信昭バストガバナーお一人です。

　ポール・ハリス・ソサエティは、文字通りロータリーの創始者であるポールハリス

に因んで名づけられました。毎年継続して、年次基金、ポリオ・プラス、財団が承認

した補助金プロジェクトへ、年間1,000ドル以上ご寄付を頂いた囗－タリアンやロータ

リー財団支援者を認証するためにプログラムです。そしてそれを推進するのが、コー

ディネーターの役割です。もとよりロータリー財団へのご寄付は、囗一タリアンお一

人お一人の自発的なご芳志であります。誰からも強制されて行うものではありません。

しかしながら身近な地域においても、さらにまた世界中には、私たちの助けを求めて

いる方々が数限りなくおられます。それも緊急の課題として。それに対し直接支援が

できるのがロータリー財団のプログラムであり、ロータリアンのご浄財であります。

多くを述べる紙面がありません。まずは財団に対するご理解を図る必要があります。

そして継続的にこれからも財団の各プログラム、そしてそれの基づくプロジェクトを

強力に推し進める必要があります。ご理解を得られましたなら、是非ポール・ハリス・

ソサエティにご入会をお願いいたします。より良い世界を目指し、大きな変化をもた

らすことができます。これから少しずつ役目を遂行してまいります。 2740地区ホーム

ページにも入会方法等を含めポール・ハリス・ソサエティのことをアップしてまいり

ます。

　ロータリアン各位のご理解とご支援、ご入会を心より願い就任の言葉とさせていた

だきます。

PAUL HARRIS SOCIETY

　　　　　　　殿

Rotary

nx』は罰しみ４1

－ t ･ ･ ● －

PHS認証状
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財団奨学・学友委員会委員

喜多　清基（島匹Ｏ

　９月22囗（囗）アルカス佐世保にて塩澤恒雄ガバナー、宮崎清彰ガバナーエレクト、

竹田健介地区幹事、森栄一郎次年度地区幹事、山田晃財団委員長のご出席を賜り表記

委員会及び財団奨学生選考会が開催されました。

　委員会では、野口道生財団奨学委員長より地区補助金奨学生募集における路線変更

理由の説明と、本年度派遣の奨学生について総括が行われ、「ロータリー財団･未来の

夢計画」の開始年度にあたり、応募規定、選考基準、選考会、研修方法などについて問

題点の協議を行い、更なる改善を加えて今後も2740地区から継続的に優秀な国際親善

奨学生の輩出を目指すことになりました。

　選考会では、当地区のグローバル補助金奨学生選考基準･地区補助金奨学生選考基準

にのっとり厳正に下記２名の面接･選考会が行われました。

　両名とも留学に対するしっかりした目的意識を持ち、強い意欲と意気込みを感じさせ、

また、すでに留学経験もあるため語学堪能、ロータリークラブについての知識も持ち

合わせ、選考委員の質問に的確に答えることができ、2740地区の国際親善奨学生候補

としてふさわしいとの評価が得られました。

※グローバル補助金奨学生候補……　渡辺　あゆみ（24才）

　専攻分野：紛争と平和予防・解決

　留学を志望する教育機関：英国　ヨーク大学（政治学部）

　戦後復興学科

※地区補助金奨学生候補……………　松本　幸治（31才）

　専攻分野：児童心理･社会福祉（母子の健康）

　留学を志望する教育機関：英国　エジンバラ大学大学院

　社会福祉学科

　札幌農学校のクラーク博士は『少年よ！大志を抱け冂と若者に高い志を持つ事の

大切さを提言しました。ロータリアンとしてこのような高い志を持つ有望な若者を援

助する事は重要な役割です。未来の夢計画施行元年に当たり、志高い若者のお世話出

来る事は財団奨学学友委員会として千載一遇と考えており、正に将来の日本を担う若

者の未来の夢の実現に向け支援して参る所存です。今後とも当委員会へ絶大なるご理

解とご支援をお願い申し上げます。
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　9月６日、塩澤恒雄ガバナー、田口厚志、岩永信昭

両バストガバナー、竹田健介地区幹事他多くのご来

賓の皆様をお迎えして長崎出島ロータリークラブ創

立15周年記念例会・祝賀会を開催させて頂きました。

　私共長崎出島囗－タリークラブは1998年9月４日、

30名の会員で創立総会を開き、同月30日に国際ロー

タリーの加盟承認を頂きました。加盟手続きの初期

の段階から何かとお世話いただきました当時の野崎

元治ガバナー、長崎南ロータリークラブの小宮泰彦様、

そして何より長崎出島ロータリークラブの特別代表

として私たちにご指導頂きました故福井　順様と本

当に多くの方々にお世話になりました。改めまして

御礼申し上げます。

　続いて翌年の1999年６月５日、伊王島においてチ

ャーターナイトを開催し、ロータリークラブとして

のスタートを切り、各代の会長、幹事のもと様々な

活動を続けながら漸く15周年を迎えることができま

した。

　当初は手探りの状態で始めた活動ではありましたが、

多くの先輩ロータリークラブ、先輩囗－タリアンの

皆さまのご指導、ご助言を頂き、少しづつではあり

ますがロータリークラブとしての形も整えてきてい

るのではないかと思っております。

　この15年間、様々な活動を行って参りましたが、

中でも今年で８回目となります長崎県下の児童養護

施設の小学生約200名を対象にした「長崎県児童養護

施設スポーツレクリエーション大会」を毎年開催し、

活水中学・高等学校インターアクトクラブの生徒さ

んや米山記念奨学生の方にも参加して頂いて、施設

の子供たちとの「心の交流」を通して年ごとに成長

してゆく子供たち、並びに児童養護施設に対する理

解を深めることが何より大事なことであると改めて

感じている次第であり、出来ますれば今後も継続し

て事業を進めていきたいと思っております。

　当日は記念例会において児童養護施設の子供達の

中で大学や短大、専門学校等進学希望の生徒に少し

でも援助でさればと思い、記念事業として児童養護

施設協会の松本会長さんに育英基金を贈呈させて頂

きました。子供たちが将来に夢を持って勉学に励ん

でもらいたいと願ってやみません。

　また、記念例会の後の祝賀会では、乾杯の前に活

水中学・高等学校インターアクトクラブの生徒さん

達が器楽伴奏による東日本大震災復興支援ソング「花

は咲く」や「長崎出島インターアクトクラブの歌」

の２曲を透き通った素晴らしいハーモニーで披露し

て頂き、会場の皆さん全ての人が聞き入っていました。

　その後、児童養護施設の一つであります｢マリア園｣

の子供たちによる踊りと歌に皆さん頬を緩ませながら、

また目を潤ませながらご覧いただき、施設と子供達

のことを少しでもご理解いただけたなら幸いに存じ

ます。

　乾杯の発声を竹田地区幹事にお願いし祝賀会が開宴、

あっという間の時間でありましたが皆さん和気あい

あいとお過ごしいただき、「手に手つないで」を斉唱

してお開きとなりました。長時間ではありましたが

充実した会になったのではないか思っております。

本当にありがとうございました。

創立時46歳であった平均年齢も今年度初めには55.1

歳と年を経て相応の年齢となっておりますが、創立

当初の情熱と気概を忘れずに５年先、10年先を見据

えながら内にあっては親睦を深め奉仕活動に切磋琢

磨し、外にあっては社会の皆様との交流を一層深め

られるよう精進して参りたいと存じます。

　今後の皆様方のより一層のご指導、ご鞭撻をよろ

しくお願い申し上げまして報告とさせていただきます。

2740地区第10グループ

長崎出島ＲＣ会長　鶴田 修
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　　万山紅葉の時節を迎えた2013年10月５日、諫早市のウェスレヤン大学の西山ホール

にてベトナム民族アンサンブルコンサートが開催された。このコンサートは日本ベトナ

ム国交４０周年と銘打って、日本列島縦断ともいえる公演日程が組まれ、10月２日の秋田

県を皮切りに10月19日神奈川県、相模原市の開催まで実に国内15か所で行われる大規模

な企画なのである。このコンサートの企画に諌早北ＲＣの次期会長、千葉憲哉氏が関わ

っていたため、氏の呼びかけに対して北ＲＣのロータリアン各人が個人の資格で協力す

ることとなった。

　このコンサートが開かれた夜、実はドアン・スアン・フン駐日大使及び同夫人、他大

使館員ら要人の出席の元、歓迎レセプションが開催された。この会には、今期米山奨学

生として北ＲＣがスポンサーとなっているベトナム人留学生チャン・ティー・トゥイ・

ティエンさんも招待されており、民族衣装のアオサイを纏った彼女の姿は一層華やかで、

国際親善の場にふさわしいものであった。

　北ＲＣ石本仁太郎氏、近藤祐子氏（現在留学生のカウンセラー）の司会によって始め

られたレセプションは、駐日大使の日越友好と貿易、観光などで一層の拡大を期待する

言葉が発せられ、これに対して地元諌早市長も遠来の客に対する歓迎の意を表された。

　出席者の多くは地元の企業、財界人であるロータリー会員であったが、外国人留学生

を積極的に受け入れている大学の学長さんも列席されており、産学両面からこの会が支

えられている質の高さを誇っていた。各テーブルではベトナムへの企業進出の話題や工

業製品の高い評価、観光客の誘致など、長崎という地理的好条件を生かした諸々の活動

に大きな期待がもたれる明るい話題が百出していた。

　この度の企画に奔走した千葉憲哉氏は、私達日本人は今こそベトナムに対して積年の「ｲ昔

り」を清算すべき機会である、と閉会の挨拶の中で述べられた。

フランスによる統治時代に、某青年（ファン・ボイ・チャウ）が独立運動のため我が国

に軍資金の調達を懇願したが受け入れられず、その当時の彼の無念さを思う時、これは

一つの借りではないか。更には、鎌倉時代我が国に侵攻した元寇の役、その当時元はベ

トナムにも兵を進めており、そこで大敗を喫して日本への三度目の襲来を断念したので

はないか。結果的に日本は救われたのである。これら歴史的事実を反芻する時、今来日

しているベトナム留学生にたいしてアジアの民族として世紀を越えて支援する時期が来

ていると強調され、ロータリーの国際奉仕がより身近な所にあることを感得した一夜と

なった。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　諌早北RC　広報委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　東村　久儀　　矢野　京子　　緒方　　聖
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　恒例のガバナー公式訪問が７月30日（火）、

塩澤恒雄ガバナー・山口保ガバナー補佐・竹田健

介地区幹事をお迎えして、まずは会長・会長エレ

クト・幹事との懇談会から始まった。

　当有田地区の有田工業高校が開校・創部114年目にして甲子園初出場を果たし、会談はその話題

から和やかなうちに進行した。まず、竹田幹事から当クラブの方針・概要について質問があり、地

区方針の［思いやり］「明るく」「健康」に沿い行動し、有田RC50有余年伝統を踏襲しながら、一

に親睦・二に親睦と今年度は昨年より２名減の33名のスタートで、何としてでも会員増強を計って

行きたい旨、クラブ方針をお伝えした。地区幹事からは、平戸ＲＣでは、ガバナーを輩出したことと

会員の家族の結婚式で入会を呼びかけたところ５名増となったそうで今後参考にしていきたいと思

いました。また女性会員の勧誘にも力を入れてほしい、例会のあり方をもっと気軽に参加できるよ

うに工夫しては、他クラブを積極的に訪問し良い面を取り入れたら等々助言を頂いた。塩澤ガバナ

ーからは、ロータリーカードを是非利用して欲しい、その利用額の0.3％がロータリーの活動資金と

して活用されるとのことです。

　例会においてはプロジェクターを用い、RIの方針や国際協議会の模様が報告され、またガバナー

の故郷長野県は男女とも長寿日本一でリニア中央新幹線が走るまちであるなどお話された。最後に

記念撮影で無事公式訪問を終える事が出来ました。ガバナー・ガバナー補佐・地区幹事ご苦労様で

した。ありがとうございました。

　８月８囗(木)、猛暑の中をご足労いただき、塩

澤恒雄ガバナー、竹田健介地区幹事、川崎伸一

第６グループガバナー補佐をお迎えして、今年

度のガバナー公式訪問を開催いたしました。

　例会に先立ち取り行われた懇談会では、当ク

ラブより須崎満弘会長、大木亮諄会長エレクト、前田和隆幹事、川中裕二時期幹事が出席し、運営

方針・クラブ概況報告・活動計画の報告をさせて頂きました。その中でも当クラブが独自に行って

いる「佐世保東ＲＣ杯・少年少女ミニバスケットボール大会」や「長崎国際大学の奨学生制度」には

興味を持って頂き、お褒めと励ましのお言葉を頂戴した事で我々一同はなお一層のやる気が出てき

ました。

　その後例会の中でお聞きしたガバナーのお話は、今年度のRIの方針にはじまり、ご自身の生い立

ちやロータリーに対する思いが凝縮した内容で、大変興味深く聴き入った次第です。

　後半には怛例のバナーのお渡し、皆さん輪になっての「手に手繋いで」、最後は記念撮影までの

お付き合いをいただき、予定の全工程を終了いたしました。

　例年にない暑さの中でのスケジュールを心配しつつ、塩澤ガバナーの今年度のご成功とご活躍を

祈念申し上げます。
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　残暑とはいえ、夏の猛暑が続く８月22囗（木）

に塩澤ガバナー、北島ガバナー補佐、そして竹田

地区幹事をお迎えして、公式訪問例会を開催いた

しました。　８月８日（木）には、福島被災地と長

崎被爆地を結ぶ平和祈念フォーラム「絆」を表題

　Ｉ靫1ｒ蕈奮曹屶ハナニl謇實『問III巒冖

‾‾‾．７ｒ犬二こ11s　　　　　　’

にしたインターアクトの事業と同時にクラブ協議会を無事済ませました。例会前にガバナーを囲

んで当クラブのテーマ「ときめき・きらめき・思いやり」と事業計画を説明しました。 2013～14年

は、ライラ（青少年指導者育成セミナー）の担当クラブでもあり、その事業ならびに宮崎清彰ガバ

ナーエレクトの輩出にあだっての丁寧なアドバイスを頂きました。

　例会は、瀬頭昭治元ガバナー補佐のご逝去に伴い黙祷、会長の時間は追悼の言葉でありました。

その後、塩澤ガバナーのサプライズと言う事で野球部の優勝トロフィー、ポールハリスフエ囗－、

ポリオプラス、米山功労者への記念品授与をプレゼンターとして協力して頂きました。

　最後に来訪して頂きました地区役員方々のご健勝とご活躍をお祈りし、感謝申し上げます。

　お盆を過ぎ、例年にも増して暑い中、８月23

囗塩澤恒雄ガバナー、竹田地区幹事、上村ガバ

ナー補佐をお迎えし公式訪問を開催いたしました。

　例会前の会長、会長エレクト、幹事の懇談会

では「活動計画書」冊子をもとに今年度の予定‘-”i

○ガバナー公式訪問

　Ｉ矇ﾛｰﾀﾘｰ第Z740地区牛津ロｰタﾘｰクラブ

を話し、また当クラブの町の歴史やクラブ概況に関心を寄せていただきました。会員同士のコミュ

ニケーションや国際奉仕の婦人同伴での海外旅行など、和やかな中にて話は進みました。

　ガバナーよりクラブ運営についての助言、またロータリーカードの推進、来年の国際大会への出

席依頼のご指導を賜り、大変有意義な時間を過させていただき、その後、例会場に移動。全員拍手

でお迎えし、ガバナーの卓話をいただきました。

　今年度、囗ン・Ｄ・バートン国際ロータリー会長2013～14のテーマ”ロータリーを実践し、みん

なに豊かな人生を”について話をいただき、自分のプロフィールに続いて故郷である長野県の長寿

全国一位、野菜摂取量全国一位の話をもとに、ガバナー方針である「思いやり」「明るさ」「健康」

をわかりやすくポイント的に解説されました。

　これからも、当クラブも地域に根付いたロータリー活動を目指す事を約束いたしまして公式訪問

を終えました。塩澤恒雄ガバナーにおかれましては、残暑厳しい折の公式訪問ありがとうございま

した。 2740地区の発展と益々のご活躍をご祈念申し上げます。
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　2013年8月29日（木）塩澤恒雄ガバナーをお

迎えして、会員一同は親しみと充実感を堪能致し

ました。

　囗ンＤ・バートン国際ロータリー会長のメッセ

ージや創立者ポール・ハリスの墓苑（当クラブで

　 一 一 　 -　

は初めての映像綛験）、米山奨学生の活動状況など映写を混じえてのガバナー卓話には35分間があ

っと言う間に過ぎてしまった気が致しました。

　当クラブは創立41年を迎え、これまで先輩諸会員が築かれた伝統と情熱を継承出来るように努力

します。バブル、リーマンショック以来の経済状況下で当クラブ会員数も激減、ここ数年は会員増

強に種々挑戦しておりますが実績を挙げることが出来ず現在に至っています。引き続き奉仕の実践

と親睦、目下最大の目標である会員増強に努力邁進すると共にガバナー提唱のFロータリーカード」

加入60％以上を達成するよう頑張ってまいります。

　塩澤恒雄ガバナー、山口保ガバナー補佐、竹田健介地区幹事の今後の活躍をお祈り致します。今

後ともご指導よろしくお願い致します。

　８月30囗　塩澤恒雄ガバナー、崎永剛第10グ

ループガバナー補佐、竹田健介地区幹事をお迎

えしてガバナー公式訪問例会を開催しました。

　例会に先立ち、会長、会長エレクト、幹事と

の懇談会では当クラブの現況、運営方針を説明

させて頂き、特に活水中学・高等学校インターアクトクラブとの活動や児童養護施設の子供だち

と

のスポーツレクリエーション等、当クラブの継続的な交流に関心を持って頂き、改めてガバナー

方

針にある「明日を担う人づくり」の重要性を再認識した次第です。

　例会では塩澤ガバナーの生い立ちからロータリーに入った経緯等映像を使いながら貴重なお話

を

していただきました。

　１週間後の9月６日には当クラブの創立15周年記念例会・祝賀会が開催され、塩澤ガバナーには２

週連続で例会にお出で頂き大変恐縮しております。本当にありがとうございました。

　まだまだ残暑が続きますが、お体に十分注意され無事に公式訪問を終了されることを祈念申し

上

げます。

ガバナー公式訪問
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　９月２囗、塩澤ガバナー、大場ガバナー補佐、

竹田地区幹事をお迎えして、公式訪問例会を開催

いたしました。

　大場ガバナー補佐には８月26日のクラブ協議

会において懇切丁寧にご指導いただきました。塩

澤ガバナーは早朝急患を診察してから駆けつけて下さったそうで、ガバナーという重責を担いつつ

医療の現場に携わっておられることに、頭が下がるばかりです。例会に先立つ懇談会では、「入会

してよかったと思われるクラブにしていきたい」と申し上げたところ、「特に入会３年未満の会員

を大事にし、地区研修会への参加等を通じて囗－タリーヘの理解を深めてもらうことが重要」との

アドバイスをいただきました。その他話題は多岐にわたり活発な意見交換が行われましたが、終始

ガバナーのお人柄のように和やかな雰囲気の懇談でした。例会での卓話は、ガバナーの幼少年時代

と故郷長野県飯田市に関する話が印象に残りました。このことは昔を懐かしむということではなく、

故郷や幼少年時代の経験の本質を捉え人生に位置づけ、意味づけることによって、ガバナー方針の「思

いやり」「明るさ」「健康」と固く結びついているものと推察いたしました。この三つのキーワー

ドを念頭にロータリー活動を実践する所存です。今後とも健康に留意されご指導ご鞭撻くださるよ

うお願いいたします。

　９月４日（水）に、塩澤恒夫ガバナー、崎永

剛ガバナー補佐、竹田健介地区幹事をお迎えして、

ガバナー公式訪問例会を行いました。

　例会に先立ち、鈴木会長、山田幹事が、長崎

南ロータリクラブは本年度創立49年目であり、

１●９”　　ANA
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来年迎える50周年に向け、記念事業（森山栄之助顕彰および付随する事業）など着々と準備を進め

ていること、年度当初より５名の新入会員を迎えることができたこと、それぞれの会員が高い職業

奉仕の意識を持ち日々囗－タリアンとして活動していること、長崎県中学・ジュニアラグビー大会

支援などの社会奉仕事業、当クラブの現況などについて報告させていただいたのち、竹田地区幹事

からいくつかの質問をいただくとともに、運営に関してのよきアドバイスを頂戴し、懇談会は終了

しました。

　例会においては、ガバナー公式訪問例会ということで会員一同緊張の面持ちで塩澤ガバナーをお

迎えしましたが、ガバナーの温かいお人柄に触れ、例会終了時には笑顔でお送りすることができま

した。卓話では、過去のガバナー公式訪問とは一味も二味も違った、具体的でわかりやすい説明を

いただくとともに、ガバナーご自身の生い立ちの紹介などもあり、充実した例会でした。長崎南口

－タリークラブ会員一同、ガバナーの訪問を感謝いたしますとともに今後のご活躍、ご健勝を心

よりお祈り申し上げます。
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　新体制マスタードを切って約２ヶ月ほど過ぎた

時期の９月５日に、塩澤ガバナーをはじめ竹田地

区幹事、奥村ガバナー補佐をお迎えしての公式訪

問例会を無事に終えることが出来ました事にただ

ただ安堵している所であります。

丶 ／

　ガバナー卓話の中ではパワーポイント使い画像を見ながらの話はとてもリアルに説得力のある話

が聞けました事、印象深いものでありました。また、恒例である色紙に書いていただきました「健

康で明るく思いやりのあるロータリアン」の言葉・・突然のお願いではありましたが、快諾頂きま

した上に達筆な字でお書き頂き本当に有難うございました。

　伊万里西ロータリークラブは、来年の３月９日をもって40年がたちます。

　お陰様で40周年・・こころからの感謝の気持ちを、おかげさまで・あ・り・が・と・う・の気持

ちをもって会員１人１人が主役の40周年をむかえようと致しております。

そのような中での公式訪問で、私をはじめ西ロータリクラブ会員には大変貴重なお話を聞けました事、

また、アドバイスを頂きました事を心より感謝するとともに私自身も塩澤ガバナーから当クラブへ

贈っていただきました言葉「健康で明るく思いやりのあるロータリアンたれ」を肝に銘じ私の１年

のテーマとして実践して行きたいと思います。

　塩澤ガバナー始め皆様のご健勝、ご活躍を祈念申し上げます。

　朝夕涼しくなりました９月12日（木）は、塩

澤恒雄ガバナー、上村眷甫ガバナー補佐、竹田

健介地区幹事をお迎えしての公式訪問例会でした

。

　例会前の懇談会には、当クラブより会長、幹事

、

会長エレクト、副幹事が出席いたしました。ク

ラブの現状活動及び今後のクラブの在り方、特に会員減少について、これから如何に会員増強をし

ていくかとの話題になり、私の考えをお話しさせていただきました。

　私は、一人ひとりが相手を思いやることが大事ではないか、又、月に一度、夜の例会をして親睦

を深め合うことで、若い人にも入会していただけるよう変わっていけるのではという思いを述べま

した。

　塩澤ガバナーの卓話では、RIのテーマ「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」を解り易

くご説明いただき、クラブ会員も感謝しております。又、塩澤ガバナーの地区方針の中に「思いやり、

明るさ、健康」を挙げておられますので、クラブ全員に周知し、努力したいと思っております。

　最後に塩澤恒雄ガバナー、上村春甫ガバナー補佐、竹田健介地区幹事に感謝申し上げ、今後益々

の御活躍と御健勝をお祈り申し上げます。本当に有難うございました。
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　塩澤恒雄ガバナー公式訪問の９月９日（月）は、
諌早南ＲＣにとって記念すべき日となった。偶然にも、

この日は我がクラブの創立記念日と重なったからで

ある。満15歳になり、これから面白くなるロータ

リーかも知れない。
　先ず、ガバナーへの説明で私は、現況と所信表明ということで、こう申し上げた「１．会員は24名で

少ないが、女性が４名と多い。（和やかな雰囲気で良い）２．会費が高い。 17,000円である。（できたら

安

くして、会員増強につなげたい）３．出席率が悪い。 75％前後、80％～85％へ改善努力したい。　４．地

区目標については当然のことながら100％目指し、全員で達成したい。一人一人の努力で一生懸命やりた

い。そうすることによって、我々自分自身が向上することになるし、人のため、世のため、社会のため

になるのである。実践するより他はない」

　この中で、塩澤ガバナーからは、「書道例会というユニークなことをやられているが？」（私は話をし

なかっだのに、よく事前に調査されていることが分かった）と発言されたので、内容について次のように

答えた。「書道例会は、夜の６時から７時頃まで身近な文字を筆で書く練習をし、その後、例会をやっ

ている。年間５～６回である。雰囲気次第では、アルコールを入れてのコミュニケーションも計っている」

又、ガバナーからロータリーカードの加入促進と活用、地区目標への取り組み達成への助言と励ましが

あった。女性会員加入の件では、竹田地区幹事から発言があり、「他のロータリーでは、あまり女性を

会員として加入させたくない所もある」とのことであった。これには、私はびっくりした。男女共同参

画が盛んに言われている社会状況であり、又、異論はあるが、ロータリーは女性の家事を職業として認

めようとしている中で、女性の会員加入の問題は、今後ロータリー全体として、会員増強の課題の一つ

として検討すべき重要事項だと感じたところであった。

　塩澤ガバナーのスライドは、ガバナーをより身近に良く知る上で、非常に良かった。今回の公式訪

問は、和やかなうちにスムーズにどうにか行けたのかなと思っている。塩澤ガバナーの人徳の致すとこ

ろではなかったのか、見送りながら、そう感じた。若少ロータリーであるが、ヤル気が涌いて来だので

はなかろうか。我々囗－タリアンにとって、大変有意義な一日となった！

　９月11囗(水)塩澤ガバナー、山ロガバナー補佐、

竹田地区幹事、貞方会員増強委員長をお迎えして

公式訪問例会を行いました。

　事前の懇談会では、白石ロータリークラブは厳

しい現状の中でも楽しく例会を行っていることを

報告致しました。

　今年度の目標として、とにかく第一は「会員増強」会員を増やさなければいけないのですが、パ

ズル、リーマンショック以来厳しい経済状況が続くなか会員増強ができないまま現在に至っています。

第二は「親睦」大町クラブとの合同例会を実施し親睦の輪の拡大に努めます。

今後ともご指導よろしくお願い致します。

　最後になりましたが、塩澤ガバナー、山ロガバナー補佐、竹田地区幹事、貞方会員増強委員長の

ご来訪に心より感謝申し上げ、今後のご活躍とご健勝をお祈り申し上げます。
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　過日、９月１３日、塩澤ガバナー、奥村ガバナ

ー補佐、竹田地区幹事を、お迎えして公式訪問例

会が行われました。

　例会に先立ち塩澤ガバナー、奥村ガバナー補佐、

竹田地区幹事と当会長、幹事、副会長で懇談会が

　　・　...I.1･: ･-lyj●.lj.III-･

ll潭恒錙ガバナー公式譌問

おこなわれ、唐津中央ロータリークラブの本年度の基本方針、クラブ概要、20周年記念事業を中心

に話をさせていただきました。本記念事業につきましては熱心に質問がなされ、和やかの中にも熱

意あるお話しをいただきました。

　公式訪問例会では、塩澤ガバナーの優しくも芯の在るお人柄を充分に感じることができました。

長野の話から現在に至るお話しは、とても興味深く拝聴させていただきました。

　塩澤ガバナーの、「地区方針と目標」でありますロータリーの実践、魅力あるクラブづくり、未

来の夢計画の実践、明日を担う人づくり等、わかりやすくご説明いただきました。

　塩澤ガバナー、竹田地区幹事におかれましては、まだまだクラブ訪問をはじめ、地区大会等、行

事が数多くありとても大変でしょうが、どうかお身体を大事にされ、無事大役を全うされます事を

ご祈念申し上げます。

　平成25年9月17日（火）塩澤恒雄ガバナー、

上村春甫ガバナー補佐、竹田健介地区幹事をお

迎えしてガバナー公式訪問例会を開催いたしま

した。

　到着早々、例会場のロケーションの素晴らし

ごニドぶ1ガバナー

さに感心されておられました。例会に先立ち当クラブからは、会長、会長エレクト、幹事、次期幹

事が参加し懇談会を開催いたしました。この席で、当クラブの現状・今年度の方針について報告。

会員数は少ないが、女性会員の活発な活動、会員相互の親睦が伝統的に盛んな魅力的なクラブであ

る等報告いたしました。特に今年度はクラブ創立20周年を迎え記念事業・記念式典等を計画してい

ることも報告し、助言・支援を頂きました。　１時間超の和やかな雰囲気の懇談会でした。

　例会では、塩澤ガバナーによるプロジェクターを使用しての卓話を行っていただきました。ロンＤ．

バートンRI会長のメッセージ、RIの戦略、2740地区方針等具体的にまた詳細に講演して頂き、会

員全員理解を深めることができましたO又卓話のなかで、塩澤ガバナー自身の生い立ち、出身地の

話にまで及びガバナーの人柄に接し信頼を深めました。ガバナーのキーワード「思いやり」「明るさ」

　「健康」をあらためて納得することができました。

　塩澤ガバナー、上村ガバナー補佐、竹田地区幹事、ご来訪頂きまして有難うございました。今後

のご活躍とご健勝をお祈りいたします。



Engage Rotary Change Lives
　　　　GOVERNOR'S
MONTHLY LETTER

　９月18日（水）、塩澤恒雄ガバナー、北島良

樹ガバナー補佐、竹田健介地区幹事、松本芳喜地

区副幹事をお迎えして公式訪問例会を開催致しま

した。

　例会に先立って、塩澤ガバナーほか地区役員の

皆様と会長、会長エレクト、幹事との懇談会が行われました。当クラブの運営方針、概況報告を説

明し、クラブのメイン事業である青少年奉仕委員会のミニバスケット事業、国際奉仕委員会の留学

生との交流事業、社会奉仕委員会の震災地支援事業については詳しく説明をさせていただきました。

これらについては、ガバナーからは様ざまなアドバイスを頂き、ありがとうございました。

　例会では、塩澤恒雄ガバナーに卓話をしていただき、ＲＩのテーマとガバナー方針を詳しく説明

をしていただきました。ガバナー自身の生い立ちの話をされたあと、ポール・ハリスの生い立ちに

ついても、ご自身の体験談を交え話され、大変わかりやすく興味がもてるようなお話でした。

　クラブの公式訪問記念バナーを、塩澤ガバナー、北島ガバナー補佐、竹田地区幹事に贈呈致し、

和やかなうちに例会を終了いたしました。最後に塩澤ガバナー地区役員の皆様と記念写真撮影をい

たしました。

　当日は遠路お越しいただいたことに感謝申し上げるとともに、塩澤ガバナーはじめ地区役員の皆

様の今後のご健勝とご活躍をご祈念申し上げます。

　残暑がまだ頑張っている9月19日（木）に、昼

の例会場のセントラルホテル佐世保に佐世保中

央ＲＣのチャーターメンバーのお一人の塩澤恒雄

ガバナーを「おかえりなさい」とお迎えし、川

崎伸一ガバナー補佐、森幸雄地区編集長に、同

行訪問していただきました。

　例会に先立ち、別室において大久保厚司会長エレクト、野村和義幹事と懇談会を開き、なごやか

な雰囲気でクラブ運営方針、野村幹事よりクラブ現況報告をさせていただきました。

　「淡々とロータリーを楽しむ」ありがとうの心でクラブスローガンのもと、会員が楽しめるクラブ

であれば会員になりたいと思う人が多くいるはずということで、一つ目の指針、会員増強について、

各副委員長を委員とする会員増強委員会を設けて　いることを報告させていただきました。今年度、

最初の新入会員へのロータリーバッチをつけていただくセレモニーをお願いしたところ、快く引き

受けていただきました。本人は勿論のこと、会員全員感謝しております。ありがとうございました。

ゆっくりメーキャップ訪問されることを会員一同願っております。

　各クラブへの公式訪問等々行事が連日続きます、塩澤ガバナー、竹田地区幹事におかれましては

健康に十分留意され、今後益々のご活躍を祈念申し上げます。又、平戸ＲＣの小田計吾会長・安部重

幸幹事はじめ会員の皆様の活発な活動に対し、敬意を表します。

　最後になりましたが、公式訪問でのご指導感謝申し上げます。ありがとうございました。
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　まだまだ残暑厳しい折、９月24日（火）塩澤

ガバナー、太田ガバナー補佐、竹田地区幹事、中

野ロータリーの友地区代表委員をお迎えしてガバ

ナー公式訪問を開催致しました。

　例会に先立って、懇談の席をもたせて頂き、当クラブの現状を説明させて頂きました。

　特に会員増強については、会員増強委員はもとより会員全員で勧誘活動に取り組み、入会頂いた

新入会員に対して、炉辺会議等を活用し、２～３名の会員を指名し新入会員のフォローをしていき

たいと思います。

　また、例会では塩澤ガバナーの卓話を頂き、RIテーマ、地区方針等プロジェクターを利用しなが

らわかり易く説明を頂きロータリーを通じて豊かな人生を実践するようにお話をいただきました。

私達、会員一同は心を新たにして、楽しくロータリー精神に沿って頑張ってまいります。最後に塩

澤ガバナーにおかれましては、来月まで公式訪問が行われるとお伺いしました。

　お体には充分留意されますよう心より祈念申し上げます。

Ｏ新入会員紹

介
　※今月号に掲載が間に合わなかった新入会員の方のご紹介は､次号に掲載させていただきます。

Q公印１
　佐賀北RC

　奈良定幹弘君

西日本電信電話(株)佐賀支店

　　営業部長

　9

．,l i.;㎞，

　佐世保RC

　岡村　一郎君

Ｎ丁丁西日本九州佐世保支店

　　支店長
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　長崎東RC

白石　智史君

　長崎産業(株)

　代表取締役社長

　佐世保北RC

松永　祐司君

山二塗装産業(株)

　長崎琴海RC

打越　誠次君

(株)パサージュ琴海

　代表取締役社長

　　　長崎東RC

　藤岡　友樹君

東京海上日動火災保険(株)

　　　長崎支店長

HＴＢ佐世保RC

道　君

や

謹んでお悔やみ申し上げます。

　諌早北RC
瀬頭　昭治君
　(享年６８歳)

寄付者紹介

　　　大村RC

　冨永　五郎君

長畸空港ビルディング(株)

　　　　取締役

　　長崎南RC

　久保　貴紀君

住友生命ｲ呆険(相)長崎支社

　　　　支社長

　長崎南RC
安達　健治君
　(享年８６歳)

ロータリー財団･米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします｡ご厚意に深く感謝申し上げます。

種　類 氏　名 クラブ名

ポール･ハリ
ス
　フェロー

中山　吉則
高木　義和

松　浦
島　原

　マルテプル
ポール･ハリス
　フェロー

高田　芳雄
鳥山　　昇
宮崎　清彰
辻本　　隆
黒田　隆雄

唐津東
北松浦
諌早北
諌早北
諌早北

年次寄付 近藤　正敏 長崎東

牛津ロータリークラブ

種　類 氏　名 クラブ名

マルチプル 青崎伊佐雄
松浦　孝明
藤永　辰弘
為永　伸夫

松　浦
松　浦
佐世保南
大村東

米山功労者

高田　芳雄
近藤　祐子
宇戸　一夫
近藤　正敏
松永　知彦

唐津東
諌早北
諌早南
長崎東
長崎中央

種　類 クラブ名

米山功労クラ

ブ

大村東ロータリークラ

ブ準米山功労法人 (株)ニーテックハマナ

カ特別寄付 小城ロータリークラブ
牛津ロータリークラブ

普通寄付 大村ロータリークラブ
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｜
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グ
ル
｜
プ

クラブ名
例
会
数

平均
出席
　率

会員数 当該月
累
計7月

１日
う
ち
女
性

当
月
末

う
ち
女
性

新
入

退
会

増
減

咢
完
丿
占

佐　　賀 ４ 87.0 57 ０ 63 ０ ２ ０ ２ ６

小　　城 ３ 85.3 19 ２ 19 ２ ０ ０ ０ ０

牛　　津 ３ 91.6 27 ０ 27 ０ ０ ０ ０ ０

多　　久 ４ 79.4 36 ５ 36 ５ ０ ０ ０ ０

佐賀大和 ３ 81.8 24 ３ 24 ３ ０ ０ ０ ０

小計 85.0 163 10 169 10 ２ ０ ２ ６

詈
尤
占

佐賀

西

４ 86.4 41 ０ 40 ０ ０ ０ ０ -1

佐賀

北

３ 89.2 40 ４ 41 ５ ２ ０ ２ １

佐賀

南

３ 89.7 34 ２ 35 ２ １ ０ １ １

神　　　

埼

３ 85.7 36 １ 36 ２ ０ ０ ０ ０

佐賀空

港

３ 76.3 15 １ 16 １ ０ ０ ０ １

小計 85.5 166 ９ 168 10 ３ ０ ３ ２

詈
完J
,y

有　　　

田

３ 78.1 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

武　　雄 ３ 95.5 52 ４ 52 ４ １ ０ １ ０

鹿　　島 ３ 93.0 45 ３ 45 ３ ０ ０ ０ ０

嬉　　野 ４ 81.3 23 １ 24 １ ０ ０ ０ １

大　　　

町

４ 67.7 17 ０ 16 ０ ０ ０ ０ -1

白　　　

石

３ 63.0 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

太　　良 ４ 88.9 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

小計 81.1 188 ８ 188 ８ １ ０ １ ０

詈
完l
占

唐　　津 ３ 87.7 55 ０ 55 ０ ０ ０ ０ ０

伊　万　

里

３ 96.7 30 ０ 30 ０ ０ ０ ０ ０

唐津

東

４ 87.0 53 ０ 53 ０ ０ ０ ０ ０

唐津

西

３ 84.6 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

伊万里西 ４ 92.8 44 ０ 44 ０ ０ ０ ０ ０

唐津中

央

４ 8屯９ 32 ４ 32 ４ ０ ０ ０ ０

小計 88.9 247 ４ 247 ４ ０ ０ ０ ０

詈
允
丿
占

佐世

保

３ 100.0 68 ０ 71 ０ ３ ０ ３ ３

平　　　

戸

４ 74.3 38 ４ 38 ４ ０ ０ ０ ０

佐世保西 ３ 83.5 27 １ 27 １ ０ ０ ０ ０

北松

浦

３ 92.9 24 ０ 24 ０ ０ ０ ０ ０

松　　浦 ４ 95.4 26 １ 27 １ ０ ０ ０ １

小計 89.2 183 ６ 187 ６ ３ ０ ３ ４

＊上記の表の新入･退会は当月中の数字で､累計は

　７月１日から2013年８月末までの増減です。

グ
ル
｜
プ

クラブ名
例
会
数

平均
出席
　率

会員数 当該月
累
計7月

１日
うち
女性

当月
末

うち
女性

新
入

退
会

増
減

詈

尤

占

佐世保

南

４ 100.0 70 １ 71 １ ０ ０ ０ １

佐世保

東

４ 93.0 ２２ ０ ２２ ０ ０ ０ ０ ０

佐世保北 ４ 97.7 44 ０ 45 ０ １ ０ １ １

佐世保中央 ４ 100.0 38 １ 38 １ ０ ０ ０ ０

佐世保東南 ３ 69.6 23 ０ 23 ０ ０ ０ ０ ０

HTB佐世保 ３ 91.7 20 ３ 21 ３ １ ０ １ １

/｣ヽ計 92.0 217 ５ 220 ５ ２ ０ ２ ３

甼

兄

,
y

大　　　村 ３ 88.8 49 ３ 49 ３ １ ０ １ ０

島　　原 ３ 83.8 29 ２ 29 ２ ０ ０ ０ ０

雲　　　仙 ５ 91.9 27 ２ 27 ２ ０ ０ ０ ０

大　村　北 ３ 100.0 25 ０ 23 ０ ０ １ -1 -2

島原南 ３ 72.0 23 １ ２２ １ ０ ０ ０ -1

大　村　東 ４ 84.9 40 ３ 40 ３ ０ ０ ０ ０

小計 86.9 193 １

１

190 １

１

１ １ ０ -3

詈

兄

占

諌　　　早 ４ 84.5 66 ０ 65 ０ ０ ０ ０ -1

諌　早　北 ４ 78.5 67 ３ 66 ３ ０ ２ -2 弖

諌　早　西 ３ 93.9 37 ０ 38 ０ ０ ０ ０ -1

諌早多良見 ３ 85.8 40 ０ 40 ０ ０ ０ ０ ０

諌　早　南 ３ 76.4 24 ４ 24 ４ ０ ０ ０ ０

月ヽ計 83.3 ２３

４

７ 233 ７ ０ ２ -2 -1

第
９
グ
ル
ｌ
プ

長　　　畸 ４ 86.7 84 ０ 85 ０ ０ ０ ０ １

福　　　汪 ４ 90.1 35 ０ 35 ０ ０ ０ ０ ０

長崎北

東

３ 92.8 38 ６ 38 ６ ０ ０ ０ ０

福江中

央

３ 95.5 25 ０ 25 ０ ０ ０ ０ ０

長　畸　西 ３ 79.8 54 ０ 57 ０ １ ０ １ ３

長崎琴

海

４ 68.3 15 １ 15 １ １ ０ １ ０

小計 85.5 25 ７ 255 ７ ２ ０ ２ ４

箆

ヱ

占

長　畸　北 ４ 71.3 74 ０ 72 ０ ０ １ -1 -2

長　畸　南 ３ 81.3 72 ０ 76 ０ ２ ０ ２ ４

長　畸　東 ４ 77.9 46 ０ 49 １ ２ ０ ２ ３

長崎みなと ３ 84.2 21 １ 22 １ ０ ０ ０ １

長崎中

央

３ 94.6 61 ０ 60 ０ ０ ０ ０ -1

長崎出

島

４ 77.3 53 １

１

55 １

１

０ ０ ０ ２

小計 81.8 327 12 ３３

４

13 ４ １ ３ ７

57クラブ合計 85.8 2,169 79 2,191 81 18 ４ 14 ２２
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歴史散歩
初代商館長
－ド・コックス

　1566年イングランド生れ、1600年イギリス

東インド会社に入り、工613年司令官ジョン・セ

ーリス率いる艦隊の一隻クローブ号が平戸に入港。

セーリスは、ウィリアム・アダムズ（三浦按針）

を仲介者として徳川家康と謁見、通商の許可を

受ける。

　イギリス商館には、アダムズ他８名の商館員

と日本人３名、使用人２名がいました。順調に

始まったかに見えた貿易も先行するオランダに

はなかなか追い付かず、対立と協力の矛盾の中、

元和４年（1618）と翌年にはオランダの海賊行

為によってイギリス船が襲撃され積荷はオラン

ダが持ち去り、いよいよ両国の関係が悪化し商

館経営は危機的状況となりました。 1623年、平

戸イギリス商館は閉鎖されることになり、イギ

リス商館より貸出された資金の回収問題がが発

生し、これら資金については平戸の住民を始め、

●●●

長崎の商人も借りていましたが返済しない人も

多かったようです。

　商館長リチャード・コックスは、イギリスへ

向かう航海の途中で死去しました。商館経営に

は失敗しましたが、彼が残したイギリス商館長

日記は現在の平戸（日本）に貴重な当時の様子

を伝えています。

　コックスは、1肘5年５月にウィリアム・アダ

ムズから甘薯が贈られると商館が借りていた畑

に栽培しました。現在川内町にその畑（県指定

史跡）も残されています。

　イギリス商館があった

木引田町英国商館通りでは、

毎年７月末日にコックス

フェスタ（コックス祭）

が開かれ多いに賑わって

います。

　（尚、今年は８月３日に

開かれました）

歴史の道にあるコックスの像。

Japan Rotary Club Libraly

　　窕○蹈信
●●●

ロータリー文庫通信314号「地区大会講演」より (申込先：ロータリー文庫)

書　名 著者／出版社 発行年 頁

｢ロータリーにおける不易流行とは｣(パネルディｘカッション)
(D.2630地区大会報告書)

沢島武徳
(コーディネーター)

2013 10P

｢それでこそロータリー｣(D.2530地区大会記念誌) 関場慶博 2013 14P

｢新世代に伝えるべきこと｣(トークセッション)
(D.2720地区大会記録)

新浪剛史他 2013 ５Ｐ

｢新世代の育成に情熱を！冂(D.2740地区大会記録) 岡村泰岳 2013 ４Ｐ

｢善き仲間と共に｣(D.2720地区大会記録) 中村靖治 2013 ４Ｐ

「これからのロータリー～新世代育成の現状と展望」
（シンポジウム) (D.2580地区大会の記録）

茂木正光
(コーディネーター)

2013
５Ｐ

｢職業奉仕の理念と実践｣(D.2730地区大会記録誌) 黒田正宏 2013 ３Ｐ

｢職業奉仕の基本理念｣([).2730地区大会記録誌) 深川純一 2013 ４Ｐ

｢ジェルトンから学ぶ｣(D.2730地区大会記録誌) 田中毅 2013 ３Ｐ

｢時代を先駆けたジェルトン職業奉仕の実践｣(D.2730地区大会

記録誌)

小船井修一 2013 ４Ｐ

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室です。

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承ります。また、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけます。

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願います。



■１１月１日(金)

表
紙
写
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イギリスの高校生との交流

　平戸英国商館設置400周年記念事業が行なわれている平戸

市に､商館建設に尽力したウィリアム･アダムズ(三浦按針)の

生誕地イギリス･メドウェイ市の男子高､チャタムグラマース

クールの生徒ら64人が訪れました｡記念式典出席を前に､平戸

くんちの御神幸(御輿に武者行列が市中を練り歩く)に市民が

手作りした衣装を着て参加しました。

亀岡神社の境内にて歓迎に出向いた平戸RC小田会長､竹田地区幹事らと記念

撮影。

　　　　　第2740地区
　　　　地区行事のご案内
第2回諮問委員会

■11月２～４囗（土～月）国際青少年交換委員会

■１１月１７日（囗）　　　第７回青少年交換委員会･オリエンテーション

■１１月１７囗（日）　　　社会奉仕セミナー／第３回ガバナー補佐会議

■１１月２４囗（日）　　　米山面接官オリエンテーション･地区委員会

■１１月３０囗（土）　　　第３グループI M

ニューオータニ佐賀(佐賀市)

唐津くんち見学(唐津市内)

本経寺(大村市)

佐世保勤労福祉センター(佐世保市)

松藤プラザ(長崎市)

大正屋(嬉野市)

甲子夜話（松浦史料博物館所蔵）

　平戸藩主松浦静山が隠居後の文政４年(1821)、師の勧めにより甲子の夜に稿を起

し、死去するまでの20年間にわたり書き綴った全278巻の膨大な書物。当時の自然現象、

社会風俗、人物、法制、宗教、外国関係、狐狸妖怪など様々な記述があり、江戸を代

表する情報誌、随筆集として賞賛されている。大塩平八郎の乱、シーボルト事件、鼠

小僧の活動の様子など詳細に記録されており大変興味深い。歴史研究者の参考文献と

して大いに活用されている。

発行:2740地区ガバナー事務所
〒859-5121長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1 2F

TEL.0950-23-8086 FAX.0950-23-809　e-mail:ri2740hirado@mx35.tiki.ne. jp
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岩永信昭RI会長代理の
お伴をして　2630地区ヘ
ガバナー塩澤　恒雄

　10月19日（土）､20日（日）、2630地区地区大会（岐阜・三重）

に参加いたしました。

　発端は、同期中でも仲の良い１人である同地区のガバナーか

ら、その２ヶ月前位に僕に電話が突然かかって来ました。「あ

なたの地区の岩永信昭さんと言う方を知りへん？今度、自分の

ところのRI会長代理に決まって来られるんだって」とても不安

そう（当然でしょうが）でしたので「ああ良く知っているよ。僕の医局の後輩で優秀なロータ

リアンだよ」と言いましたが、まだ不安そうですので「そんなら、僕もあなたの地区大会へ一

緒に参加してあげる」と言ってしまいました。

　日程のやりくりが大変でした。

　が、かくして僕たち夫婦は、予想外の地区大会へ参加することになりました。思った通り、

岩永ガバナーRI会長代理夫婦と同じ飛行機便となり、お二人は僕たちの一列後ろへ座りました。

そして中部国際空港着。岩永先生はネクタイをしめたり、奥様は着物のバックを下ろしたりし

ていましたので、僕たちは「お先に」と空港ビルヘ下りました。出口へ着いてビックリしまし

た。友人のガバナーだけでなく、地区大会実行委員長、会長、幹事、次期会長、幹事とズラッ

と前列に並んで待っていたんです。皆さんにあいさつしている間にようやく気付きました。「こ

の方々は、僕の迎えではなくて、RI会長代理ご夫妻のお迎えなのだ」と。仕方なく僕たちもそ

こにいると、岩永先生ご夫妻が出て来ました。皆鏝礼でした。

　そのあと、僕たち夫婦は仕方なく（？）お迎えのうちのお一人が、ホテルまで送ってくれま

した。会長代理夫婦には、名物の「はまぐり料理」を食べていただくのだと、別行動でした。

僕たちは名古屋駅前のホテルを白分でとり、近くのスパゲッティ屋さんで食べました。

　翌地区大会当日、最初のRI会長代理のあいさつで、何とまず第一に僕を紹介され、僕の現在

及び略歴を述べられ、びっくりいたし

感動しました。

　この写真二枚はその時のスナップで、

あとから送られて来ました。地区大会

は、1,300人集まったすばらしい大会

でした。

　この写真を撮った方は、ロータリア

ンで写真屋さんで、何と僕夫婦をホテ

ルまで送って下さった方でした。

　当地地区大会にも参考になるであろ

う舞台配置です。



Engage Rotary Change Lives
　　　　GOVERNOR'S
MONTHLY LETTER

第３グループガバナー補佐

山口　保（嬉野Ｅ）

　嬉野ＲＣの山口でございます。始めに私ごとを少々。

　今、私は本業の他に強い関心事が二つあります。その一つは、別名美肌の湯とも言

われている［嬉野温泉］についてです。

　嬉野温泉は泉質がよく高温で大量の温泉が湧出していますが、天然の恵み嬉野の宝

であるこの温泉を枯渇などさせないように　しかも有効に活用しながらいかに無難に

次世代へ引き継いでいくか、温泉の保護対策に行政と一緒になって知恵を絞り続けて

います。

　二つ目の関心事は、嬉野温泉名産の［湯豆腐］であります。嬉野温泉水と豆腐を入

れて炊けば、まろやかな卜囗リとろける湯豆腐に変身していきます。その理由を解く

ために全国100ヶ所ぐらいから温泉成分表と温泉水を取り寄せて［ためして大実験］

をしました。結果として豆腐を溶かす成分が、嬉野温泉には最もバランスよく含有し

ているという事を私なりに発見するに至りました。

　以上、全く的外れな事に触れましたが、地域と共生して行くために多様な案件に

対し最良の術を模索しながら、毎日楽しく仕事に立ち向かっています。

　さて、本題のロータリークラブの事を少し書かせていただきます。

第３グループのガバナー補佐として、グループ内の７つのクラブに［クラブ協議会］

の時と［塩澤ガバナーの公式訪問］時に訪問させていただきました。

その折、各クラブ共会員の皆さんが囗－タリアンとしての誇りを強く感じながら、業

務を立派に遂行されている姿に感銘をうけました。

　グループ内のクラブで共通する活動のひとつとして［親睦］を掲げられていました。

私もロータリークラブの活動の原点は［親睦］に有りと断言するひとりです。

そのような目で見るとき、大枠として親睦活動が各クラブ中心となっているのが現状で、

親睦の輪をもっと広く2740地区全体へと広かっていけば最高ではないでしょうか。手

始めにグループ単位から親睦の拡大を計っていければと念じています。

何はさておき、残された期間、塩澤ガバナーの指針に従い微力を尽くして参ります。
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　IO月27日（日）大村本経寺に於いて開催されまし

た青少年交換委員会セミナーは、参加者約70名でした。

　梶原委員の司会により、始めに竹田地区幹事に挨拶

をして頂き、次に委員長の佐古より今年度の青少年交

換の現状として、候補生は９名、毎月オリエンテーシ

ョンを行い、英会話の上達を図りながら、パワーポイ

ントを使ってのスピーチの練習、情報等の提供を行っ

ている事。来日学生は４名、アメリカから２名、ベル

ギーから１名、オーストラリアから１名で、オリエン

テーションでは、派遣予定学生と共に日本語でのスピ

ーチを行い、日本語の上達を図っている事を報告O

派遣先が確定した者は、現在４名で、オーストラリア

２名、アメリカ２名であり、12月までに全員の派遣先

が確定する様に努力をしていると説明しました。

　その後、現在RIJYEC研修委員、ロータリー指針検

討委員として活躍されていらっしゃる2700地区福岡

平成ＲＣチャーターメンバー、2004-2005年会長をさ

れた大楠正子さんを迎え「よりよき青少年交換の為に」

と題して講演をして頂きました。

　RI青少年交換プログラムの意義は、未来を担う若者

達に広い世界を見て貰い平和な未来を築く力に成って

貰いたいと言う事で、其の思いは、いまも変わってい

ませんが、時代が移り、社会状況が変わり、それに対

応するべくRIのプログラムが変わったと言う事だと思

います。先ず大阪でのRI世界大会での爆弾発言に端を

発したセクシャルハラスメントの問題が出てきましたO

これに懲りたRIでは、世界中の青少年交換をしている

地区に次の事の批准をもとめた。

ＲＩが世界の青少年交換委員会に求めた事

ア）青少年交換　虐待とハラスメント予防に関する地

　　区の方針を各地区で定める事。

イ）地区青少年交換プログラムは、法人組織または。

　　同等の合法的な組織である事。

ウ）地区のプラグラムは適切とされる保証額と限度額

　　を備える十分な損害補償保険に加入する事。

※但し、アメリカならではの発想で書かれた方針で、日本の

みならずそのままでは社会の反発を招いて実践できない（犯

罪歴を取る事など）。日本の34地区それぞれ法人に成る事は、

不可能である。地区単位では、訴えられた時の為に保険に加

入する事も不可能である。

　そこで、ガバナー会青少年交換委員会の下にRI指針

検討委員会が作られ、34地区が１つの組織として動く

事に成りました。

　ＲＩ指針検討委員会は、

ア）方針に関して「３分作」を作成

１、危機管理規定

２、虐待とハラスメント予防に関する地区の方針

３、性的虐待、ハラスメントの申し立て報告書に関す

　　る指針＊誓約書＊補遺資料青少年交換ボランティ

　　ア誓約書

方針に貫かれている姿勢は、

　＊何かが起こったらゼロトーレランスという姿勢で臨む事。

　＊細かく事を決めて、それの反した事が起こった時は、ど

　　んな些細な事でも厳罰に処する。

　＊ガバナーが危機管理委員会を招集し、手順に従ってR I

　　に報告する。

これを怠ると青少年交換プログラムが実施出来ないば

かりか、クラブ取り消しに成る。

イ）保険に加入する

１、管理責任を問われた時の為、対人賠償１億円。

　（被保険者：ガバナー、クラブ会長）

ウ）法人各を得る事

1、34地区を↓つの特定非営利活動法人とした作りを

　　した。特定非営利活動法人国際ロータリー日本青少年

　　交換委員会（RIJYEC）

実際にどういう経路で問題が表面化するのか？

本人･・ホストファミリードクラブ･・地区委員会

本人･･･クラブガウンセラードクラフト地区委員会

本人ド学校トクラブ●･地区委員会

危機管理委員会の招集

　地区委員長の報告を受け、ガバナーが緊急招集し事

の対処にあたる。直接の損害賠償を負うのは当然加害

者本人であるが、会長、ガバナーが訴えられる事がある。

　たとえ問題が起こってもそれをうまく納めるには、

＊相手の地区とまめなコンタクト

＊学生の動向に関しての日々の様子

＊当地区で行うプログラムに関しての情報

＊委員長同士個人的なつながりを深める

　決して世間の目に哂さない様にしようと言う事では

なく、お互いの家族の中で、一員として教育しようと

いうことであり、そして学生や派遣地区や受け入れ地

区との強い絆の上に成り立っているプグラムである。

よりよき青少年交換の為に互いの努力を重ねて行かな

ければならない。と大楠さんに講演を結んで頂いた。

　最後に増崎危機管理委員長に御礼の言葉を述べて貰い、

セミナーを占め括りました。
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　10月７囗、お昼にホテルニュー長崎に集合o青少年

交換地区副委員長佐藤夫妻と2730地区から３名、

2700地区から７名、地区委員石倉さん１名、Rotex

2名の10名。2740地区は４名、委員長の佐古と委員

の梶原君が参加して６名でした。 2700地区委員長の

川口さんが、態々お越し下さいました。

　ホテルでカレーを食べた後に長崎原爆資料館へ路面

電車に乗って向かい、平和学習会を行いました。みん

な原爆の凄まじさと被害の大きさ、更に現代までも被

害が続いている事に驚いていました。大変良い平和学

習の機会になりました。それから歩いて平和記念像へ

行き、学生が携えてきた、折りヅルを皆一緒にたむけ

ました。

jｊ

　いよいよ長崎くんちへ。大変混んでいた路面電車で

長崎市公会堂へ向かいましたO派遣学生の永石さん、

松尾さんも参加してくれました。

　今年は６町の奉納踊りでした。先ず桶屋町の本踊り、

傘鉾の白象にちなんで、子供たちが白い子象を連れて

入場、可愛らしく、踊りも素晴らく、傘鉾も良く回っ

ていました。

　次に船大工町の川船です。先ず傘穂の演技が行わ

れ、こちらも素晴らしく回っていました。そして海老

の素晴らしい長崎刺繍の衣装を着た船頭を従えた川船

の登場です。子供の船頭が。

　「ヨーイッ」の掛け声で網

を打ち、放たれた網が大き

な弧を描きながら川を泳い

でいる鯉を捕らえ、大漁と

成りました。そして川船の

勇壮な引き回しが行われ、

激流の波間に浮かぶ川船の

勇壮な引き回しを根曳衆が

演出していました。

　次に丸山町の本踊りです。

長崎検番の芸子衆の玄人の

踊り、傘鉾の奉納があり、

とても素晴らしかったです。

　次に本石灰町の御朱印船です。先ず傘鉾の奉納、

続いて豊臣秀吉から御朱印状を受けた荒木宗太郎にち

なんで、ベトナムの王族の娘を娶り、帰国したとこの

豪華絢爛な御輿入れの様子が再現され、又勇壮な御朱

印船の引き回しが行われました。

　次に、栄町の阿蘭陀漫才です。長崎に漂流したオラ

ンダ人が、生計を立てる為に三河漫才を披露したこと

に由来し、日本舞踊を基本にしたコミカルな仕草を織

り交ぜて笑いと感動を与えました。又子ども達の踊り

も素晴らしかったです。

　最後に万屋町の鯨の潮吹きです。江戸時代の古式捕

鯨野様子を表現し、鯨の悠々と大海を泳ぐ姿を演出し。

　「ヨッシリヨイサ」の掛け声をかけながら竜吐水を使

って潮を吹き上げながら荒々しく引き回し、雄大で素

晴らしい鯨でした。又新調に成った長崎刺繍の魚たち

傘鉾を飾り、勇壮に回され雄大な姿を披露されました。

　台風２６号の影響もあり少し雨交じりでしたが、素

晴らしい奉納踊りに来囗学生たちも大変感激していま

した。又巻かれた手ぬぐいを鉢巻きにしている者もい

ました。良い御土産になったことでしょう。

　奉納踊り終了後、混雑している路面電所に乗って、

ホテルニュー長崎に行き、３地区来日学生の懇親会を

おこないました。当地区の塩澤ガバナーも態々この為

に駆けつけて下さり、御挨拶して頂きました。

　学生たちは、美味しい食事にした包みを打って、互

いに親睦を深めていたようです。

　終了後、宿泊ホテルに移動し休むことにしましたが、

学生たちは、長崎の町の散策に出かけ、更なる親睦を

深めていたようでした。

　台風２６号の影響もあって、無事に「くんち」観覧

が出来るか心配しましたが、何とか予定通りにこの日

を過ごせました。

　１０月８囗、九州旅行等での再会を約束して、それ

ぞれに帰る事にしました。

でi¶。i
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　11月２日、唐津の青少年交換委員の藤山君の寺に夕

食を済ませて集合。

　長崎のloganを載せて車で行きました。鹿島のGabi、

佐賀北のNathanは、現地集合。残念ながら佐世保の

Choleは不参加でした。

　藤山君の案内で辻会長の所へ行き、宵山見学。そこ

で唐津のインターアクトの生徒と合流。始まるまで夜

店も来日学生は見に行って買い物を楽しんでいましたo

　曳山巡行が始まると、御囃子や曳山の曳き衆に子供

たちまで加わった大勢の曳手、曳き山の大きさに圧倒

されながら１番の赤獅子、２番の青獅子、３番の亀と

浦島太郎、４番の源義経の兜、５番の鯛、６番の鳳凰

丸、７番の飛龍、８番の金獅子、９番の武田信玄の兜、

10番の上杉謙信の兜、ｎ番の酒呑童子、12番の珠取

獅子、1番の鯱、14番の七宝丸の曳山迄見学をして楽

しみました。それから、宿の呼子に移動しました。

　３日は、朝から雨。呼子の朝市を見学。新鮮な海産

物が沢山並んでいました。再び藤山委員の寺に移動。

曳山巡行が雨の為中止に成るか心配しましたが、決行

される事がきまり、唐津神

社へと先ず足を運びました。

そして西の浜の御旅所に出

かけ、唐津くんちの最大の

見せ場である御旅所に曳山

を曳き入れる曳き込みを見

る為でしたが、あいにくの

雨の為中止となり、１番の

赤獅子から14番の七宝丸迄

が勢ぞろいを途中の所です

る事に成りそれを見学して、

辻会長の御宅にて昼食を厚

くインアターアクトの生徒

と共に御馳走に成りまし
た。あらの煮つけ等くん

ち料理を堪能しました。

　それからGabiが切望し

た唐津城を見学に行き、
天守閣からは唐津の町を

展望でき虹の松原を見てきました。

　その後炭鉱王の高取邸を見学、茶室、能舞台まであ

る贅を尽くした豪邸に驚かされ、いまでは想像もつか

ない財力の凄さに圧倒されてきました。それから松尾

会員宅、平野幹事宅でもくんち料理を堪能し、御囃子

の横笛を吹かせて貰ったりして、くんち気分を堪能し

ました。丸１囗雨でしたが、唐津くんちを堪能で来ま

した事は幸いでした。それから早めに宿へ向かい、疲

れた体を休めました。

　４日は、朝から佐賀、鹿島を回って、帰ってきまし

たO

　来日学生も長崎・佐賀両県の代表するお祭りの「く

んち」を見学でき、2740地区の素晴らしさに触れる

事が出来、両くんちを大変楽しんだとのことでした。

　唐津くんち見学に際しまして、唐津ＲＣの皆様、ガ

バナー補佐の奥村さん、会長・幹事、青少年交換地区

委員の藤山さん、インターアクトの生徒の皆さんに大

変お世話に成りました。

厚つく御礼ますしあげます。

唐津くんち観覧記
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米山記念奨学委員会委員長

本多　善彦（島原Ｅ）

　10月20日（日）佐世保九十九島観光ホテルにて2013～2014年度「米山の集い」を

開催いたしました。

　当日は栗林米山記念奨学会理事・竹田地区幹事・カウンセラー10名・大学関係者２名・

奨学生10名・母親1名・地区委員10名の34名にて11時より開会しました。

　初めに栗林理事より米山奨学会について講演いただき、引き続き2740地区の現状に

ついて私より2012～2013年度の寄付額、来年度2名増員の13名の奨学生決定、現在の

奨学生の大学校名・国名・男女数・今後の地区活動予定などを報告させて頂きました。

　12 : 30より全員にて記念撮影後、昼食をとりながらの懇親会に入り、大学関係者・

カウンセラー・奨学生・担当地区委員による意見発表と質疑応答という内容で15 : 00

に終了いたしました。

　　今回の米山の集いにはベトナムからの留学生のお母さんも参加され、初めに日本

語にて挨拶され、ベトナム語でも感謝とお礼を申されそれを奨学生（娘）が通訳し、

ご両親がとても感謝されている気持が伝わりました。

　今回の「米山の集い」を通して大学関係者・カウンセラー・囗一タリアンがいかに

奨学生のことを思い、考え、協力し自分たちを支えているかという事を全奨学生が感

じたと思います。

　かならずや母国と日本との架け橋になってくれる事を確信した一日でした。

　また、我々地区委員の努力が報われた一日でもあったと思います。



ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
　　　　GOVERNOR'S
MONTHLY LETTER

Ｉ
Ｉ

ロータリー財団委員長

山田　　晃（長崎南に）

　一人の日本の少女が写っている一枚のモノクロ写真、ポリオに罹患した彼女は17歳で

その短い人生の幕を閉じました。

　地区ロータリー財団セミナーの講師、小川研二さん（2700地区ロータリー財団委員長・

小倉ＲＣ）の実体験に基づいた、ポリオ撲滅の必要性・囗一タリアンとして何をすべきか

についての基調講演「ポリオ撲滅の時－エンドポリオナウー」は、私たちの心に語り掛

けてくる、とても素晴らしい話を聞かせていただくことができました。

　ともすれば、忘れがちになるロータリー財団の最重要目標である「ポリオの撲滅」小

川研二さんは、私たちにわかりやすい言葉で丁寧にその重要性を再認識させてください

ました。

　2013年10月20囗、地区ロータリー財団セミナーに参加いただいたロータリアンの皆

さんも同じように思われたのではないでしょうか。セミナーは、地区内の150名を超す

ロータリアンの皆さんご出席のもと小川研二さんの基調講演で始まりました。

ロータリー財団の概要を地区ロータリー財団委員長が解説したのち、

資金推進委員会ロータリー財団の資金について（シェアシステム）

　寄付金の用途（地区補助金・グ囗、－バル補助金）

　寄付の重要性と、寄付のお願い

ポリオプラス委員会ポリオとは

　ポリオ撲滅の現状

　ロータリー財団の取り組み

奨学学友委員会ロータリー財団奨学金の目的・歴史

　未来の夢計画における変更点

地区内奨学金の種類

2013-14年度派遣奨学生

2014-15年度派遣奨学生

補助金委員会2012-13年度報告

資金管理委員会2013-14年度申請状況

未来の夢改革実施に当たって、補助金の解説

　申請手続等

について、それぞれの委員会から、発表させていただきました。

当日参加いただいた、バストガバナー、がバナー補佐、地区幹事、次年度地区幹事、各

クラブから出席された皆様、がバナ一事務所のご力のもと、４時間にわたった地区財団セ

ミナーを無事終えることができました。次回は、１月末の補助金セミナーでお会いでき

ることを地区ロータリー財団5委員会のメンバー一同お待ちいたしております。

.KOI.L'AJjlEIJS‘｣.I汢|｛丶IA.匸0JNA二1ﾑ}jS匸{jCLﾝ21μ|･０
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　７月24囗(水)、佐賀空港会議室にて塩澤恒雄ガ

バナー公式訪問例会を開催致しました。

　例会に先立ち、懇親会を持っていただき、当ク

ラブの現状報告とこれから１年の活動方針を御説

明申し上げました。当クラブは会員数増強を第一に出席率の向上を図ろうとしております。

　ガバナーは理念として「思いやり」「明るさ」「健康」を述べられておられ、会員ひとりひとり

がロータリアンで良かったと思えるクラブでありたいと説明させて頂き、当クラブの抱える問題、

会員増強などについて大変貴重なアドバイスも頂き、当クラブの代表として心より感謝しております。

　例会では塩澤ガバナーから、御自身のプロフィールの紹介、今年度の地区の取り組み等のお話が

あり今後の活動に大きな参考になりました。最後に突然で申し訳ないとは思いましたが、新会員へ

のバナー進呈を塩澤ガバナーにお願いしたところ、戸惑いながらでも快く引き受けて頂き、塩澤ガ

バナーの親しみやすいお人柄のお陰で、和気あいあいとした中で公式訪問例会を終える事が出来ま

した。

　当クラブ初の女性会長と言う事で不安もありますが、一年間頑張って行きたいと思いますので、

ご指導賜りますよう宜しくお願い致します。

　９月３囗（火曜日）塩澤恒雄ガバナー、峅永

剛ガバナー補佐、竹田健介地区幹事をお迎えし、

公式訪問例会を開催いたしました。

　例会に先立ち行われた会長、幹事、会長エレ

クトとの懇談会に於きまして、当クラブのクラ

ブ名と例会場変更の経緯につきまして説明させていただきました。

　特に前期から実施している、上海の日本語学校の生徒さんをクラブ会員の自宅にホームステイさ

せる事と、今期予定しております社会奉仕のホームレス支援活動への協力・計画に強い関心を持っ

てくださいましたので、詳しく内容を説明させていただきました。

　例会では、塩澤恒雄ガバナーの卓話をいただき、囗ンＤ・バートンRI会長及びガバナーの運営方

針をパワーポイントを使用して、お話をしていただきました。

　RIテーマ「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生」特に「思いやり」「明るさ」「健康」の言

葉を大切にし、当クラブのスローガンである「ロータリーを明るく楽しもう」を実践し、クラブを

運営して参ります。

　ご多用の中、ご指導いただきました塩澤ガバナー、峅永ガバナー補佐、竹田地区幹事に感謝申し

上げます。有難うございました。

ガバナー公式訪問

{OILA}{ilきII.|.しK.NAII}.II｣.０,NA二JLISI｣.し{．Ｃ： ２μ･０
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　新体制でスタートを切って約２ヶ月ほど過ぎた

時期の９月５日に、塩澤ガバナーをはじめ竹田地

区幹事、奥村ガバナー補佐をお迎えしての公式訪

問例会を無事に終えることが出来ました事にただ

ただ安堵している所であります。

丶 ／

　ガバナー卓話の中では、パワーポイント使い画像を見ながらの話はとてもリアルに説得力のある

話が聞けました事、印象深いものでありました。また、恒例である色紙に書いていただきました「健

康で明るく思いやりのあるロータリアン」の言葉・・突然のお願いではありましたが、快諾頂きま

した上に達筆な字でお書き頂き本当に有難うございました。

　伊万里西ロータリークラブは、来年の３月９日をもって40年がたちます。

お陰様で40周年・・こころからの感謝の気持ちを、おかけさまで・あ・り・が・と・う・の気持ち

をもって会員１人１人が主役の40周年をむかえようと致しております。そのような中での公式訪問

で、私をはじめ西口一タリクラブ会員には大変貴重なお話を聞けました事、また、アドバイスを頂

きました事を心より感謝するとともに、私自身も塩澤ガバナーから当クラブへ贈っていただきまし

た言葉「健康で明るく思いやりのある口－タリアンたれ」を肝に銘じ私の１年のテーマとして実践

して行きたいと思います。

　塩澤ガバナー始め皆様のご健勝、ご活躍を祈念申し上げます。

　９月６日金曜日、まだまだ猛暑が続く中、塩

澤恒雄ガバナー、竹田健介地区幹事、第３グル

ープ山口保ガバナー補佐をお迎えし例会会場で

ある大正屋の別室において例会前の懇談会を行

いました。

一
一
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　その中で嬉野ロータリークラブが実践している事として、嬉野中学校が10年以上前から取り組ん

でいる、道路わき(嬉野インターから温泉街へ通じる道路)の花壇の苗植えへの援助やその作業を通し

ての交流、嬉野市内の小学生による少年野球大会の開催、また私たちも野球同好会として、地区以

外のロータリアンと年一回の野球大会に参加している事など話しました。

　また、会員増強においては昨年度に２名、今年度１名の増強が出来たことも報告致しました。

　塩澤ガバナーからはロータリーカードの奨励や国際ロータリーについて、またそれぞれのクラブ

に合ったクラブ作りをしたらよいのではないかというアドバイスをいただきました。

　例会ではパワーポイントを利用してのガバナー自身の生い立ちや、長野のリンゴ並木について、

またこれまでに訪問したクラブの良い例、会員増強についてなど、多岐にわたり終始にこやかな表

情で話されていたのが印象的でした。私たちも笑顔を忘れず、楽しい例会、クラブ運営に努めたい

と思います。塩澤ガバナーには親切にご指導いただき誠にありがとうございました。今後のガバナ

ーのご活躍を祈念いたしますとともにご指導賜りますようお願い申し上げます。
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　９月25日（水）、塩澤恒雄ガバナー、大場堂志ガ

バナー補佐、竹田健介地区幹事、中野浩ロータ

リーの友地区代表委員をお迎えしての「ガバナ

ー公式訪問例会」を開催致しました。

　当クラブは、会員数22名、平均年齢50,8才と

ま澤恒雄ガパナ公式訪問

いう若いクラブです。私は、入会以来メンバーの先輩方から、凄く可愛がっていただき、時には、

我子、我友の様に接して頂きながら、11年間を過ごさせて頂いております。

　殆どの先輩方が会長職を２回経験済という中、人間的にも囗一タリアンとしての知識や人生経験

すべてにおいて、役不足の私と、入会５年目の本多幹事で、例会前に懇談会を行いました。

　例会では、できるだけ普段の例会を見て頂こうと心がけましたが、中々緊張のとれない私に、ガ

バナーから「私の訪問で緊張のあまり髪の毛が立つてるみたいです」と声をかけて下さり、その場

の空気を整えて下さいました。又、卓話の中で、ガバナーの故郷や、お母さんに対する愛情の深さ

が分かり、とても印象に残りました。

　まだ今期始まって３か月ですが、これからも和気藹々と会員の皆様に協力してもらいながら残り

の期間を楽しんで行こうと思います。

　塩澤ガバナー他皆様には、遠路はるばる足を運んで頂き、ご指導くださった事に感謝致します。

有難うございました。

　平成25年９月19囗のクラブ協議会への荒木ガ

バナー補佐出席に続き、翌週の９月26囗には塩

澤ガバナー、荒木ガバナー補佐、竹田地区幹事を

お迎えして、ガバナー公式訪問例会を開催しまし

た。

　例会に先立つ懇親会では、私から当クラブの本年度の運営方針及び、当クラブの現況を田中幹事

から説明をしました。本年度、当クラブの会員数は15名ですが、安定したクラブ活動を行うには最

低20名の会員が必要であること、それに向けての会員拡大と、例会への出席率を高めるため、本年

度から夜例会を２か月に１回の割合で実施すること、グローバル補助金を活用してのカンボジアへ

の支援の計画等の説明及び報告を行いました。荒木ガバナー補佐からは、少数クラブならではの良

さを生かした活動をしてほしいとの助言を受けました。

　例会では、塩澤ガバナーに卓話をしていただき、ＲＩ会長の本年度の方針の説明に続き、塩澤ガ

バナーの地区方針と目標が披露されました。

　最後に、塩澤ガバナー並びに地区役員の皆様の今後のご活躍を祈念するとともに当クラブへの

温かいご指導巳心より感謝申し上げます。
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　10月１囗、塩澤ガバナー、川崎第６グループ

ガバナー補佐、竹田地区幹事、小田地区会計長を

お迎えして、当クラブのガバナー公式訪問例会を

開催いたしました。 50クラブ目の公式訪問とい

うことでしたが、３ヶ月で50ヵ所の公式訪問と

いう激務をこなされてきたことに敬服いたしますとともにお疲れが出ませんようにと願うばかり

でございます。

　さて、公式訪問例会に先立っての事前協議では当クラブの概況報告と、国際ロータリークラブの

方針を鑑み、次年度からクラブリーダーシッププランに沿った運営をする準備をしていること、米

山奨学金については新しく制度を設け、毎年、相応の貢献ができるように計画している旨を説明さ

せていただきましたところ、クラブの特徴と規模に適切な活動をしていくことをご指導いただきま

した。例会では、ご自身の生い立ちと信条とともに国際ロータリークラブとポール・ハリスについて、

スライドを交えてご披露なされました。お話を聞いて、塩澤ガバナーがテーマとされている「思い

やり」「健康」「明るさ」のルーツがよくわかり、お人柄から出る優しさで、終始和やかな雰囲気

で例会が進行いたしました。

　ご指導を受けて、クラブ会長として、会員皆さんの心と体の健康に配慮し、思いやりのある運営

を心がけ、社会貢献が実践できるクラブになるよう努力する決意を新たにいたしました。

今回の訪問とご指導、本当にありがとうございました。

　10月３囗（木）塩澤恒雄ガバナー、竹田健介

地区幹事、貞方正一地区会員増強委員長をお迎え

して、公式訪問例会を開催いたしました。会長、

幹事、会長エレクトを交えて和やかな懇談会にな

りました。

　塩澤ガバナーは『①ロータリーの実践　②魅力あるクラブづくり③「未来の夢計画」の実践　①

明日を担う人づくり』という地区方針と目標を掲げられ、会員増強やロータリー財団への寄付、米

山記念奨学会への寄付など具体的な数値目標を掲示されていらっしゃるので、それに準じることが

出来るよう努力する次第です。

　当クラブは会員９名と少ない人数ですが、少ない人数だからこそ出来る、密な会員同士の交流・

協力など「魅力あるクラブ」だと自負しております。会員増強には今年も更に力をいれていきたい

と思います。現段階で１名の会員入会予定となっております。

　これからも「太良ロータリークラブ」らしく、また日々成長し、ロータリー活動を実践していこ

うと思います。

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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　11月５日(火)、塩澤恒雄ガバナー、太田善郎ガ

バナー補佐、竹田健介地区幹事、小田計吾会計

長をお迎えして公式訪問例会を開催致しました。

　例会に先立ち会長、幹事、会長エレクトとの

懇談会では、会員増強の状況、例会の活性化な

ど魅力あるクラブづくり、ロータリー財団や米山記念奨学会への理解と支援への取組、環境保護活

動等についての現況説明を行いました。説明の後、会員増強が極めて大事であることや会員のロー

タリーカード取得推進等についてお話をいただきました。懇談の中で、「シチメンソウ」の保護育

成活動や地域の経済情勢から当クラブの特徴である夜の例会の利点など多岐にわたり終始和やかな

懇談が出来ました。

　その後、例会場に会員拍手でお迎え致し、点鐘のあと例会で卓話をしていただきました。卓話では、

プロジェクターにより、2013～2014年RI会長方針や地区方針と目標についてご説明がありました。

更に故郷長野県の男女の長寿日本一や長崎大学医学部への入学などガバナーの生い立ちからのお話

もいただきました。

　ガバナーが強調される「思いやり」「明るさ」「健康」を基調とした大変印象に残る卓話をいた

だきました。

　和やかなうちに、今年度最後の公式訪問例会を終了いたしました。最後に塩澤ガバナーはじめ

地区役員の方々の益々のご健勝とご活躍をお祈り申し上げます。

　10月16囗（水）に塩澤恒雄ガバナー、奥村豊

ガバナー補佐、竹田健介地区幹事、中野浩地区代

表委員をお迎えしてのガバナー公式訪問例会を開

催致しました。

　例会開始前には会長、幹事、会長エレクトの３

名で懇談会を行い、今年の運営方針や現状報告をし、今後の運営や会長・幹事の行動の指針となる

様な数々のアドバイスを沢山頂きました。

　特に当クラブの長年の課題である会員増強での考え方や上手に会を運営していくコツをアドバイ

スして頂き大変参考になりました。

　例会では塩澤ガバナーに卓話をして頂き、スクリーンに写した写真と共に前半では地区テーマの

３つのキーワードを生まれ故郷の長野県や長崎で学生の頃の話を交えてのお話を、後半でロンＤ・

バートンＲＩ会長の話やリスボン大会での内容を話をして頂きました。

　最後に塩澤ガバナー、公式訪問日程の終了まであと少し、大変御苦労でしょうが最後まで頑張っ

て下さい。我々唐津西クラブ一同、皆様の益々のご活躍をご祈念申し上げます。

　そして私もガバナー公式訪問の日程を無事に終え、また一つ大きな山を越えたとホッとしており

ます。

ガバナー公式訪問

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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ガバナー・ノミニー決定宣言

生年月日

現　住　所

最終学歴

家　　　族

現　　　職

■ロータリー歴

1990年フ月

1993～９４年

1 996～９フ年

２０００～０２年

２００２～０３年

２００３～０４年

2００５～０６年

２００６～Ｏフ年

２００７～０８年

・その他

　2015～2016年度ガバナー候補者の推薦について、

2012～2013年11月度月信にて地区内全クラブ会長宛

に募集が通知されましたが、期限内に推薦の申し出は

ありませんでした。

　従いまして、国際ロータリー細則第13条第２節「ガ

バナーの指名手続」の定めにより、2013年11月１囗

のガバナー指名委員会に於いて指名されました太田善

久君（唐津東ＲＣ）が、2015～2016年度ガバナーに

就任するガバナー・ノミニーに選出されたことを決定

宣言いたします。

　　　　　　　　　　　　　　　　2013年11月14日

　　　　　　　　　　国際ロータリー第2740地区

　　　　　　　　　　　　ガバナー　塩　澤　恒　雄

1943年10月２６日

佐賀県唐津市鎮西町名護屋５２

１９６フ年　早稲田大学第一商学部卒

太田　和子(妻)

株式会社萬坊　代表取締役会長

唐津東ロータリークラブ入会

ポールハリス･フェロー

同クラブ幹事

第2740地区情報･広報委員

第２フ４０地区情報･広報委員長

同クラブ会長

マルチプル･ポールハリス･フェロー

地区協議会実行委員長

マルチプル･ポールハリス･フェロー

米山功労者

２００フ年11月～12年フ月　唐津商工会議所会頭

２００７年～　早稲田大学商議員会商議員

２００９年～　学校法人早稲田佐賀学園評議委員会議員

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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〇新入会員紹介

　　佐賀西RC

　篠田　義則君

ＮＴＴ西日本(株)佐賀支店

　　　副支店長

･顋・

冖

参

几瀞轟

　長崎南RC

田上　　憲君

野村証券(株)長崎支店

　　　支店長

　長崎北RC
小出　浩樹君
　西日本新聞社
　長崎総局長

　長崎中央RC

長澤　和彦君

　(株)ＮＢＣソシア

　代表取締役社長

佐世保中央RC

岡田　文俊君

　(有)岡田金物店

　　代表取締役

　長崎北東RC

山下　修一君

(株)クオリティ･ケア

　　代表取締役

亠逼
謙ｊ

　大村RC

森本　大輔君

　もりもと歯科医院

　　　院長

寄付者紹介

ご厚意に深く感謝申し上げます。

｜

■　　　　　＝　凶

種　類 氏　名 クラブ名

ベネフアクター 岩永　正人 長　崎

　　　マルチプル
ポール･ハリスフエロ
ー

大田　義弘 長崎東

ポール･ハリスフエロ
ー

福田　　武
原田　知行

佐世保南
長崎中央

年次寄付 太良ロータリークラブ

種　類 氏　名 クラブ名

メジャードナ

ー

宮崎　清彰 諌早北

マルテプル

神之浦　潔
岩永　正人
柿添　圭嗣
安部　重幸
竹田　健介

福江中央
長　崎
平　戸
平　戸
平　戸

種　類 氏　名 クラブ名

マルチプル

青木　　繁
谷川　純二
東　　義治
中野　　浩

平　戸
平　戸
平　戸
平　戸

米山功労者 島崎　義忠
加賀江順市

長崎西
平　戸

種　類 氏　名 クラブ名

米山功労者
福田　　詮
磯田　幸男

平　戸
平　戸

準米山功労者 江口　正則 福江中央

特別寄付 小城ロータリークラブ

米山功労クラ

ブ

佐世保ロータリークラ
ブ
平戸ロータリークラブ
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占

クラブ名
例
会
数

平均
出席
率

会員数 当該月
累
計７月

１日
う
ち
女
性

当
月
末

う
ち
女
性

新
入

退
会

増
減

第
１
グ
ル
｜
プ

佐　　賀 ４ 79.9 57 ０ 63 ０ ０ ０ ０ ６

小　　城 ４ 83.6 19 ２ 19 ２ ０ ０ ０ ０

牛　　津 ３ 83.3 27 ０ 27 ０ ０ １ ０ ０

多　　久 ４ 81.6 36 ５ 36 ５ ０ ０ -1 １

佐賀大

和

４ 82.2 24 ３ 24 ３ ０ ０ ０ ０

小計 82.1 163 10 169 10 ０ １ -1 ５

詈

万

占

佐賀

西

３ 84.8 41 ０ 41 ０ １ ０ １ ０

佐賀

北

４ 82.5 40 ４ 41 ５ ０ ０ ０ １

佐　賀　南 ４ 81.1 34 ２ 35 ２ ０ ０ ０ １

神　　埼 ４ 75.2 36 ２ 36 ２ ０ ０ ０ ０

佐賀空

港

３ 73.5 15 １ 16 １ ０ ０ ０ １

月ヽ計 79.4 166 ９ 169 10 １ ０ １ ３

詈
尤
,j
夕

有　　田 ４ 74.8 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

武　　雄 ３ 89.1 52 ４ 52 ４ ０ ０ ０ ０

鹿　　島 ４ 94.2 45 ３ 45 ３ ０ ０ ０ ０

嬉　　野 ４ 83.4 23 １ 24 １ ０ ０ ０ １

大　　　町 ４ 68.8 １７ ０ 16 ０ ０ ０ ０ -1

白　　石 ４ 66.7 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

太　　良 ４ 86.1 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

小計 80.4 188 ８ 188 ８ ０ ０ ０ ０

晋
冗
丿
占

唐　　津 ４ 83.2 55 ０ 55 ０ ０ ０ ０ ０

伊万

里

４ 97.5 30 ０ 30 ０ ０ ０ ０ ０

唐津

東

４ 87.5 53 ０ 53 ０ ０ ０ ０ ０

唐津

西

４ 88.1 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

伊万里

西

４ 92.8 44 ０ 44 ０ ０ ０ ０ ０

唐津中

央

４ 92.1 32 ４ 32 ４ ０ ０ ０ ０

小計 90.2 247 ４ 247 ４ ０ ０ ０ ０

詈

万

占

佐世

保

４ 100.0 68 ０ 71 ０ ０ ０ ０ ３

平　　　戸 ４ 76.3 38 ４ 39 ４ １ ０ １ １

佐世保西 ３ 83.6 27 １ 27 １ ０ ０ ０ ０

北松

浦

４ 88.6 24 ０ 24 ０ ０ ０ ０ ０

松　　浦 ４ 95.4 26 １ 27 １ ０ ０ ０ １

小計 88.8 183 ６ 188 ６ １ ０ １ ５

＊上記の表の新入･退会は当月中の数字で､累計は
　７月１囗から2013年９月末までの増減です。

允

占

クラブ名
例
会
数

平均
出席
率

会員数 当該月
累
計7月

１日
うち
女性

当月
末

うち
女性

新
入

退
会

増
減

詈

尤

占

佐世保

南

４ 100.0 70 １ 71 １ ０ ０ ０ １

佐世保

東

４ 94.6 22 ０ 22 ０ ０ ０ ０ ０

佐世保

北

３ 96.3 44 ０ 45 ０ ０ ０ １ １

佐世保中央 ４ 100.0 38 １ 39 １ １ ０ ０ １

佐世保東南 ４ 79.3 23 ０ 23 ０ ０ ０ ０ ０

HTB佐世保 ４ 87.5 20 ３ 21 ３ ０ ０ ０ １

小計 93.0 ２１

７

５ 221 ５ １ ０ １ ４

甼

兄

,
y

大　　　村 ４ 88.5 49 ３ 50 ３ １ ０ １ １

島　　　原 ４ 83.8 29 ２ 28 ２ ０ １ -1 -1

雲　　　仙 ４ 90.1 27 ２ 28 ２ １ ０ １ １

大　村　北 ４ 100.0 25 ０ 23 ０ ０ ０ ０ -２

島　原　南 ４ 73.5 23 １ 22 １ ０ ０ ０ -1

大　村　東 ３ 87.4 40 ３ 40 ３ ０ ０ ０ ０

小計 87.2 193 １

１

191 １

１

２ １ １ -2

詈
完
丿
占

諌　　　早 ４ 88.0 66 ０ 65 ０ ０ ０ ０ -1

諌　早　北 ４ 83.0 67 ３ 66 ３ ０ ０ ０ -1

諌　早　西 ４ 94.1 37 ０ 38 ０ ０ ０ ２ １

諌早多良見 ４ 86.9 40 ０ 40 ０ ０ ０ ０ ０

諌　早　南 ３ 73.6 24 ４ 24 ４ ０ ０ ０ ０

月ヽ計 85.1 234 ７ 233 ７ ０ ０ ２ -1

詈

兄

占

長　　　畸 ４ 85.8 84 ０ 85 ０ １ １ ２ １

福　　　江 ４ 86.4 35 ０ 35 ０ ０ ０ ０ ０

長崎北

東

４ 84.3 38 ６ 40 ６ ２ ０ ２ ２

福江中

央

４ 87.6 25 ０ 25 ０ ０ ０ ０ ０

長　崎　西 ４ 79.0 54 ０ 57 ０ ０ ０ ０ ３

長崎琴

海

４ 73.3 １５ １ 15 １ ０ ０ ０ ０

月ヽ計 82.7 251 ７ 257 ７ ３ １ ２ ６

箆
允
丿
占

長　崎　北 ４ 80.4 74 ０ 74 ０ ４ ２ ２ ０

長　崎　南 ４ 80.8 72 ０ 76 ０ １ １ ０ ４

長　崎　東 ４ 77.4 46 ０ 49 １ ０ ０ ０ ３

長崎みなと ４ 80.7 ２１ １ ２２ １ ０ ０ ０ １

長崎中

央

３ 91.4 肘 ０ 61 ０ １ ０ １ ０

長崎出

島

４ 78.7 53 １

１

54 10 ０ １ -1 １

小計 81.6 327 12 336 12 ６ ４ ２ ９

57クラブ合計 85.0 2,169 79 2,198 80 14 ７ ７ 29
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平戸瀝史散歩
英国商館長日記

　初代商館長リチャード・コックスの日記の一

部を紹介します。商館は、今の木引田町幸橋の

近くにあり、1616年６月商館前で鰻突きの槍試

しをして、65尾の鰻を捕らえている。翌年７月

の記述には、鵜飼いで漁をしたとありますo

　(以下、商館長日記抜粋)

June ５. 1615

　｢平戸藩主から、豊後殿に宛てた何数かの書簡によれ

ば、皇帝(家康)が秀頼様の軍勢を破り大阪城を占領

して今月６月入城、秀頼様と母君は幼君と共に切腹し

たことは間違いない｣

June ７. 1615

　｢夕食後、前に平戸で２、３回会ったことのある

Appolonarioというフランシスコ派の僧侶がやって来

た。彼は大阪落城の時城内にいたが幸いにものがれた、

攻撃があまりに急であったため、着のみ着のままであ

った、また12万余りの軍勢がかくももろく潰滅しよ

うとは思わなかった、という、大阪城脱出後15日間

惨たんたる目に会ったから、食べ物を恵んでいただき

たいといった。そこで、食事が済んでから15masの

金を与えると、僧は立ち去った｣

●●●

December 16. 1615

　｢十六歳の少年が小舟を盗んで別の島へ渡って行った

罪で本日斬り殺された。私は藩主にその少年の命乞い

の使いをやったところ許しがあった。そうしている間

に刑使に少しまってもらうため追いかけて使いをやっ

た。ところが待とうともしないで刀の切れ味を試すた

めに一寸試しに斬り殺した｣

May 5, 1618

　｢お昼前に平戸藩主は将軍の敬意を表すため京都へ出

発した。船が通過する時オランダ大は商館で五砲祝砲

を打った、しかし一発がはね返って土と石を吹き飛ば

したため砲手が一名重傷を負った。港外まで見送りの

ために沢山の小舟が出た。その中に我々もオランダ大

も混じっていた。私は手製の強烈なアニス酒をガラス

瓶二本つめて届けた・・・藩主は機嫌よく、大勢の人々

とともに英人、オランダ大に対して乾杯した｣

June 20. 1618

　｢薩摩の使者が英国商館に米と酒一樽と魚六匹をお土

産ににくれた。その上琉球へ手紙を届けることでもそ

の他用があったら何でも言ってくれと申出た。

　それから町にこういう噂が伝わった一平戸と長崎の

途中に海賊が三、四隻の舟に乗って現れて、オランダ

人の商品を買いに来る人々から強奪する。既に小舟を

襲って男三人女三人殺した。他の者は難をのがれて平

戸奉行に知らせたので奉行は弾薬と兵隊とを乗せた四、

五隻の武装船を出して捜索したoオランダ大も船に小

砲を装備して戦闘に加わる為に同行した。

Japan Rotary Club Libraly

　　窕０蹈信
●●●

ロータリー文庫通信315号「地区大会記念講演」より (申込先：ロータリー文庫)

書　名 著者／出版社 発行年 頁

「人として野球人として」(D.2530地区大会記念誌） 小早川毅彦 2013 ８Ｐ

｢これからの日本について｣(D.2740地区大会記録) 鳥越俊太郎 2013 ２Ｐ

「愛と汗の心」(D.2510地区大会記録誌） 久世郁夫 2013 ２Ｐ

「国際社会の中の日本」(D.2680地区大会記録誌） 五百旗頭真 2013 ２Ｐ

｢平和つて､なに色？～私たちにできることを考えよう冂
(D.2680地区大会記録誌)

ロニー･ｱﾚｷｻﾝﾀﾞｰ 2013 ２Ｐ

｢地域活性化と芸術(アートフォーラム)｣
(D.2760地区大会記録)

北川プラム
(コーディネーター)

2013 ６Ｐ

｢誰も書けなかった沖縄｣([5.2580地区大会の記録) 佐野眞一 2013 ４Ｐ

「いま日本の平和を問う」(D.2590地区大会の記録） 小川和久 2013 19P

｢ガウディに挑む男を追う!!?職業人としての使命｣
(D.2730地区大会記録誌)

星野真澄 2013 ４Ｐ

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室です。

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承ります。また、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけます。

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願います。



ロータリーカードを
　持ちましょう！

　毎日のお買い物や公共料金のお支払いで、財団活動に貢献できます。

　ロータリ一一カードでお買い物をすれば、ご利用金額の0.3パーセントが財団に
自動的に寄付されます。さらに、貯まったポイントで財団へご寄付が可能となっ

ています。

　詳細とお申し込みは、ロータリ一一カードのホームページをご覧ください。

㎜

　■１２月１日（囗）

■１２月１５日（凵）

■１２月２１囗（土) (^)

表
紙
写
真
説
明

　第2740地区
地区行事のご案内

第８回青少年交換委員会　　　　　　　長崎インターナショナルホテル(長崎市)

･オリエンテーション

･クリスマスパーティー

米山次年度奨学生選考試験　　　　　交通会館３階松藤プラザ(長崎市)

米山記念奨学地区委員会

奨学生･指導教官･カウンセラーの懇親会

聖フランシスコ・ザビエル記念教会

　寺院と教会の見える風景は、平戸の異国情緒を良く表しています。昭和初期、信者

の手で建てられた教会は、正式名カトリック平戸教会。ザビエルは平戸を拠点に布教

を行ない、計３回平戸を訪れており、それを記念するザビエル像の建立を機に聖フラ

ンシスコ・ザビエル記念教会とも呼ばれるようになった。

発行:2740地区ガバナー事務所
〒859-5121長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1 2F

TEL.0950-23-8086 FAX.0950-23-809　e-mail:ri2740hirado@mx35.tiki.ne. jp
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地区大会(四国)、高知へ行く

ガバナー塩澤　恒雄

　10月４囗(金)、５日(土)、６囗(囗)四国地区

大会へ行って来ました。

　今年度ガバナー会で、前年サンジェゴでの

国際会議に参加した時以来の友人となった四

国の関ガバナーの地区大会だったからです。

　関ガバナーご夫妻は、当2740地区の地区大

会に参加されます。

　福岡より、プロペラ機ＪＡＬで高知空港着。

思いもかけなかったことに関ガバナーが空港

までゴルフシャツで迎えに来てくれていてび

っくりしました。丁度、地区大会ゴルフが終

わってすぐだったからだそうです。

　高知市は人口約20万人、過疎化が進んでい

るそうですが、その大通りのビルの一室にガ

バナー事務所を置いているとの説明でした。

　そして翌日、R 1 2670地区地区大会のオー

プニングです。関ガバナーのごあいさつは、

簡潔明瞭で俟は大好きです。彼の地区大会の

標語が又すばらしい。

　そしてＲＩ会長代理晩餐会。 125kgのまぐ

ろの解体で、お刺身がすぐ配られました。そ

して可愛い子供たちに囗－タリアンが押し入

って｢よさこい節｣。圧巻でした。

　当地の地区大会も囗一タリアンみんなで力

を合わせてがんばりましょう。

　囗－タリアンの皆様、良い一年をお過ごし

下さい。

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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第４グループガバナー補佐

　　奥村　　豊（唐津Ｅ）

　　2013～2014年度の塩澤恒雄ガバナーの下、第４グループのガバナー補佐に就任

いたしまして、早、５か月を経過しました。ガバナーのサポートが、しっかりやれた

のか、心もとない感じです。もともとは、私にガバナー補佐を与えられたのも、まだ

まだロータリーのことを知りなさい。ということでしょう。

　塩澤恒雄ガバナーの「思いやり」「明るさ」「健康」は、ガバナーの今までの人生

を通して、ガバナーそのものの人柄を感じました。人生観を教えてもらいました。そ

のガバナーの目標をサポートし、ロータリー活動を実践していきます。

　私の担当する第４グループは、伊万里市と唐津市で、「伊万里ＲＣ・伊万里西ＲＣ・唐

津ＲＣ・唐津東ＲＣ・唐津西ＲＣ・唐津中央ＲＣ」の６クラブでなりたっています。

　７月10囗伊万里ＲＣのガバナー補佐挨拶卓話、クラブ協議会を皮切りに10月16囗

の唐津西ＲＣガバナー公式訪問を最後にクラブ訪問が、終わったときは、一段落とい

う感じでした。　６ＲＣ訪問して、私か想像していた以上に、各会長・幹事の意気込みを

感じました。今年度、周年を迎えられる、40周年の伊万里西ＲＣ・20周年の唐津中央ＲＣ、

特に、感じました。

　６ＲＣは、それぞれの特色があり、その色をみんなで磨きあげてあります。普段気づ

かないことが、浅学菲才な私には、勉強になりました。常に歴代ガバナーが、言って

らっしやる、会員増強・退会防止は、各クラブの悲痛な思いで、各クラブの努力は、

回ってみて、強く感じた事でした。

　後、半年強、ガバナーの足を引っ張らないように、ガバナー補佐の任務を全うして

いきたいと思っています。

　どうか、会員の皆様方ご支援の程よろしくお願い致します。
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インターアクト委員会委員長

松尾　慶一（佐世保Ｅ）

【参加者】

(2740地区)

(2720地区)

(2700地区)

(2730地区)

松尾慶一、岸川正人、増崘幸一郎、
吉田英雄、小柳袈裟治

笹森俊雄、森国次

藤瀬貴美也、渡邊力、田村志朗

川端幸則

山下功、松村学

　10月19囗（土）～20囗（囗）に佐世保市にて開催いたしました。

　恒例の協議会であり、今年は第2740地区が担当なのでと前委員長より、くれぐれも落ち度の

無いように大切な事業ですよと念を押されていました。

　ところが、企画を練り始めましたら予算も何も無い協議会と分かりました。

　目的は４地区のインターアクト地区委員の交流と研鑚とお聞きしました。九州という広域か

ら皆さんが集まって頂くということがプレッシャーになりましたが、それならば思い出に残る

ツアープランを計画いたしました。

　まず佐世保セントラルホテルを借り上げて集合、昼食、ディスカッション。第2700地区、第

2720地区、第2730地区、第2740地区の委員長が各地区の現状と課題を報告しました。 2700

と2730から昨年度の地区インターアクトクラブ活動報告書を持参され、5～60ページに及ぶ

克明な報告を頂きました。それから、単刀直入な質疑、討議を行うことで新たな課題や目的が

生まれました。現実的には会員の減少傾向で大変な時代ではありますが、次世代を担う青少年

の活発な行動力、国際理解と奉仕活動の支援を行う方針はゆるぎなく、４地区で協力しあうと

決議しました。

　さあ！16時になりました。予定通り

タクシーに分乗しパスポートのいらな

い海外へ出かけました。米海軍の占有

している港に海上自衛隊の船、そうです。

佐世保に６隻保有しているイージス艦

へ体験乗艦するのです。

　艦長の案内で１時間以上も案内をし
　'‾'｀‾'I｀'‘‾‾・ ‘ "'‘7｀‾‘‾‘^ I‘｀‾‾　Ｅ･-j

て頂き、皆さん感動されていました。　　几

　そこから、米海軍のレストラン「ハーバービュー」にて夕食です。 300 gのステーキや日本

では見慣れないビールやワインの味に舌鼓をうって、何とお値段はりーズナブルでした。そこ

を出国して日本へ戻ると「外人バー」が待っています。向うの方では「よさこい佐世保祭り」

の賑やかな声が聞こえてきて、ちょいと見学も出来ました。／は日本人パーマカラオケを歌い

心からの親睦をいたしました。

　翌日は自由解散でしたが、陸上自衛隊相浦駐屯地創立58周年記念事業観閲式の希望者の申し

込みもしておりまして、招待席での戦車やヘリコプターを駆使しての戦闘デモンストレーショ

ンは圧巻でした。
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　11月17囗（囗）、社会奉仕セミナーが佐世保労働福祉センターにて塩澤恒雄ガバナーや

５名のガバナー補佐を始め、93名の参加者のもと開催され、長時間に亘り熱心に取り組

んで頂きました。

　このセミナーでは、坂井智将委員長の提案により、本年度開始された『未来の夢計画』

の新しい補助金モデル事業について集中的に勉強しようということになりました。手続の

簡素化や、予算の増加などを受け、地区補助金事業を予定されているクラブが本年は大幅

に増加しています（前年実施15クラブ・本年予定25クラブ）。又、其の反面、会員の減

少により、予算の確保ができず「社会奉仕プログラムを継続できない、縮小しなければな

らない」などの声も聞こえて参ります。　　　　　このセミナーを機会により多くのクラ

ブにこの地区補助金事業をご理解いただき社会奉仕事の活性化の起爆剤となるようにとの

思いで、セミナーの開催に至りました。

　そこで、前年実施されたクラブや本年新に予定されているクラブの中から斬新かつユニ

ークなプログラムを、選出して17クラブ（実施９クラブ、予定８クラブ）の皆様に10分

程度の発表をお願い致しました。

　発表クラブ並びに事業内容は以下の通りです。

前年度実施クラブ

大村R C

佐世保中央R C

長崎中央R C

伊万里R C

佐世保西R C

松浦R C

佐世保南R C

雲仙R C

在宅医療者に対する支援

特別支援学校和太鼓の演奏会

ハンドベルコンサート

第６回伊万里観光いろはかるた会

韓国ＲＣとの少年国際交流事業

市内特別支援学級合同学習

アルカスSaseboジュニアオーケストラ活動支援

雲仙プラン100

長崎出島R C　　長崎県スポーツレクレーション

本年度計画クラブ

福江R C

武雄R C

伊万里西R C

平戸R C

佐世保東R C

佐世保北R C

長崎北R C

長崎東R C

黄島在住者との集い

愛の献血運動

婚活支援事業（婚サポ事業）

国際平和と子育て支援セミナー

ＲＣ杯少年少女ミニバスケット大会

創立30周年事業：社会奉仕

年長者市民俳句大会

第５回小学生英会話の集い　　以上、17クラブの発表がなされました。

　今までのロータリーの社会奉仕では思いもつかないような事業も沢山あり、参加者の興

味を引いたようです。特に伊万里西クラブの婚サポ事業も３回目を迎え、佐賀県からの援

助も頂き、他のクラブでの取り組みも始まり広がりを見せているとのことで今後の展開に

注目が集まるところです。その他、離島との交流を図る福江クラブ、長崎北クラブの年長

者市民俳句大会、長崎東クラブの小学生英会話の集い、特別支援学校、学級との交流など

多彩な行事に、今後取り組まれる地区補助金事業の参考に大いに役立つものと思います。

　最後になりますが、坂井委員長の挨拶にありますように「社会との一体感」「仲間同士

の一体感Jを併せ持ち、理想的な奉仕を地区補助金など利用して実施頂きますよう祈念い

たします。
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　12月１日、大村長崎インターナショナルホテルに於いて、

歓送会を開催しました。佐世保南ＲＣがホストであるオース

トラリアから来日しているクロエさんが、13日に帰国する事

になり、又長崎出島ＲＣがスポンサーの松尾知佳さん、佐世

保南ＲＣがスポンサーの山田美法さんが来年早々にオーストラリアに交換学生として派遣される事にな

りました。

　此の３人の歓送会を開催し、初めに松尾知佳さん、続いて山田美法さんに交換学生としてオーストラ

リアへ出発する豊富等を伸べて貰いました。続いて青少年交換委員の中村さん乾杯の音頭で、パーティ

ーを始めました。ローガン、ナタン、ガビの来日学生、派遣予定者、家族、Rotexの樋口さん、ホスト

ＲＣ，スポンサーＲＣ、青少年交換委員等約40名の集うパーティーでした。

　派遣予定の学生は、大変美味しい食事に舌包みを打ち、来日学生やRotexの樋口さんらと話が弾んで

いたようです。又御家族は、それぞれ情報交換や派遣に対する事を委員と話たり、囗－タリアンは、そ

れぞれ青少年交換等の話で弾んでいた様です。

　遅くれて、ク囗工が参加して来ました。そこで１年を振り返っての話をして貰いました。大変素晴ら

しい時を佐世保で過ごす事ができ、又来日したいとの事でした。　しばらく歓談を楽しみ、後に皆で輪に

なってプレゼント交換をしました。それぞれのプレゼントを

貰い、開封し見て、批評し合い又会話が弾んでいました。互

いに写真を撮ったりして楽しんでいました。

　終了の時間に成りましたが、皆楽しかったのか、会話が弾

んだりしたのが良かったのか、時間を過ぎても名残り惜しく

していました。

　クロエさんには、日本での経験を生かして、更なる階段を

上かって行って貰いたいし、松尾さん、山田さんには、貴重

な経験をし、素晴らしい１年を過ごして来て貰えれば、私ど

も青少年交換委員会もお世話の甲斐があったと思います。元

気で、行ってらっしゃい囗

ROTARY INTERNATIONAL ＤISＴＲIＣ11 2740
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　パリに到着してもうすぐ3ヶ月になります。自分の専攻分野である音楽に加え、ＡＢＦＲの活動とロー

タリークラブの例会に出席しましたので、報告書としてご報告させていただきます。

　｢11月30日ABFR活動｣

　ABFR( Association des Boursiers de ℡Fondation Rotary)の活動です。

ABFRは、日本にはありませんが、奨学生のための、奨学生が率先して行う活

動団体です。現在の代表はフランス人の方ですが、前任は日本人である村上節

子さんでした。今回の活動は｢フードバンク｣という、スーパーマーケットの

入口に立ってフードバンク専用の袋を持って立ち、来店したお客様に袋を渡し、

お客様が購入した食品をいくらか寄付していただき、それを施設などに送り届

ける、というものでした。

　今回この活動は13の場所で行われていて、パリ北クラブが全て行っていて、

上の写真のように高校生や学校の先生が積極的にボランティア活動に参加して

いるため、人手不足ということがなく、活動の中の流れがスムーズで、とても

良い経験をさせていただきました。

　私自身、ボランティア活動に自分から自発的に参加したことがなかったので、

本当に良い経験をさせていただけたと思っています。今はボランティア活動と、

音楽と、完全に別のことをしていますが、いずれかは音楽とこのような平和に

対する活動が繋がっていけばと思っています。

　｢12月３日パリ北クラブ例会にて｣

↑このように入口に立って

　専用の袋を配ります。

　12月３囗に、パリ北クラブ(Clｕｂ de PARIS ＮＯＲＤ)の例会に出席してまいりました。 ABFRの活動

で知り合い、大歓迎していただいたエリックさんに招待され、少しだけですがスピーチもさせていた

だきました。とてもとても食事は美味しいし、ワインは美味しかったのですが普段あまり飲まないの

で若干酔い気味でした。ですが、そのノリで喋れなくてもスピーチ頑張ればできる！と思えたのは良

かったと思っております。

パリ北クラブのバナーなど　例会の話し合いの場（とても和やかで温かい雰囲気でした）北クラブの会長様とのバナー交換（左の方がエリックさん）

　今回、元ロータリークラブ奨学生であった福永さんとの繋がりがあって、

ＡＢＦＲの会議に出席し、ＡＢＦＲの活動から地区クラブの囗－タリアンと知り

合い、このような例会に参加させていただけたことを本当に嬉しく思ってい

ますし、どんどん積極的に色んな活動に参加していくことで、広がりが増え

ることがとても良い綛験になったと思っています。

さらに語学の勉強にもなりましたし、勉強する幅が増えたことが本当に自分の力になったと思います。

　以上、第一回報告書となります。こ

れからもよろしくお願いいたします。

最後に、出席したというサイン、両ク

ラブのバナーの写真を掲載いたします。
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　10月２日（水）塩澤恒夫ガバナー、川崎伸一

ガバナー補佐、竹田健介地区幹事をお迎えして、

ガバナー公式訪問例会が開催されました。川崎

ガバナー補佐におかれましたは、２週連続でご

来訪頂き感謝しております。

畊レ

　例会に先立って、会長、幹事との懇談会を行ない、クラブ概況、クラブ運営方針、活動方針を報

告させて頂きました。

　また、我が東南ＲＣの20周年記念事業によりスタート致しました当クラブの継続事業であります

西海国立公園（森きらら）への支援の取り組みなどを報告し意見交換を行ないました。ご助言やご

指導頂きましたことに会員一同大変感謝いたしております。

　塩澤ガバナーの卓話では、解りやすくパワーポイントによる説明をいただき、楽しく例会の時を

メンバー一同過しました。

　ご訪問いただきました塩澤ガバナー、川崎ガバナー補佐、竹田地区幹事には、感謝申し上げます

と共に今後のご活躍とご健勝をお祈り申し上げます。

　本当にありがとうございました。

　10月15囗（火）、塩澤ガバナー、北島ガバナ

ー補佐、竹田地区幹事をお迎えし、公式訪問例会

を開催いたしました。

　例会に先立ち、当クラブの会長、幹事に加え、

本年度は当クラブ主管でＩＭを開催させて頂くことから、ＩＭ実行委員会長を交えて懇談会を行ないま

しその中で、当クラブの現状や方針、並びにＩＭの企画内容についてお伝え致しました。

　例会においては、はじめに塩澤ガバナーより本年度の国際ロータリーのテーマについてのご説明があ

り、自らの故郷や生い立ちを交えながら、ロータリーに対する想いをお話して頂きました。その中でも、

長野県の平均寿命が男女とも１位である理由を医療の専門家ならではの視点から分析され、分かりやす

く教示して頂いたことに深い感銘をお受けいたしました。

　また、地区方針や米山奨学会、ポールハリスの人物像についてもお話をされ、入会歴の浅い会員はも

とより、古参会員にとっても非常に有意義な内容であったと思います。会員一同、本年度の国際ロータ

リーのテーマである「ロータリーを実践し　皆に豊かな人生を」の下、熱意を新たに活動していく良い

契機になったと思います。

　最後になりましたが、ご来訪頂いた塩澤ガバナー、北島ガバナー補佐、竹田地区幹事に感謝申し上げ

るとともに、今後のご活躍とご健勝をお祈り申し上げます。

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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　10月22日(火)、塩澤恒雄ガバナー、荒木健治

ガバナー補佐、竹田健介地区幹事、平戸ロータリ

ークラブ　東　義治氏をお迎えして、ガバナー公

式訪問が開催されました。

　例会に先立ち懇談会を行い、今年度の地区の基本方針に基づいた我がクラブの運営方針、活動方針、

クラブ概況報告等について詳しく説明いたしました。「思いやり」については、インターアクトの

諸君と共に今後も学んでいくことを強調してお伝えいたしました。

　例会は、塩澤ガバナーのお人柄を示す基本方針を再確認して、とても印象に残りました。感謝申

し上げますと共に今後ともご指導、ご支援をお願いいたします。

　10月24日（木）、塩澤恒雄ガバナー、松尾清

治ガバナー補佐、竹田健介地区幹事をお迎えし

て公式訪問を開催しました。

　例会前の懇親会には、当クラブより会長であ

る私、森幸雄会長エレクト、安部重幸幹事、吉

田春美副幹事が出席して、クラブ活動計画・報告書を一通りご説明しました。

　竹田地区幹事には各クラブの特徴、長所をお聞きし、全クラブがロータリーを実践されているこ

とを再認識しました。他クラブの良いところを取り入れ「思いやり」のある「明るい」クラブを目

指したいと強く想ったしだいです。

　ガバナーホストクラブとして会員は一致団結して活動しており現在、財団寄付者10名、米山特別

寄付10名が確定しております。塩澤ガバナーは公式訪問を通じて、全クラブに感謝の想いを強くし、

勉強になった言われております。 RIテーマ「ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を」を一番実

践されているように思います。竹田地区幹事は組織の要として、ポジティブに活動され、多くの出

逢いに感謝していると「出逢いと感謝」をいつも囗にし、前向きな積極的思考を我々にコーチング

されております

　ロータリーは、実践することにより、出逢いを創り、歴史をつくり、人生をつくっているように

思います。囗一タリアンの皆さま、地区大会での出逢いを愉しみにしております。

　「ひろげよう　みんなで大きな輪」

ガバナー公式訪問

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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　　　国際ロータリー第2740地区クラブ会長　各位

2016～2017ガバナー・ノミニー推薦の件

　国際ロータリー細則第13.020.4項により、2016～2017年度ガバナーに就任するガバ

ナー・ノミニー候補者の推薦を希望するロータリー・クラブは、2014年３月15囗まで

に地区ガバナー指名委員会宛（国際ロータリー第2740地区ガバナー事務所気付）に文

書を以ってご推薦下さい。推薦する場合には、候補者を推薦することをクラブ例会で

決

議した後巳クラブ幹事がその決議を証明する形で推薦書を提出して下さい。

　尚、ガバナー指名委員会がその選択をするにあたっては、その選択の範囲は地区内

ク

ラブによって提案された指名に限定されるものではありません（国際ロータリー細則

第

15.020,05項）。

　ガバナー・ノミニーの資格条件は、国際ロータリー細則第15.070項を参照ください

。

　ご推薦のない場合は、指名委員会で決定された方がガバナー・ノミニ一になります

。

ガバナー　塩　澤　恆　雄

日
期日 都市 交通機関 概略スケジュール 食事

シドニー６日間　　　｜　　シドニー・メルボルン８日間

１
５月30日
　(金)

　福　岡
シンガポール

Ｓ Q655
SQ221

福岡空港発（10:15頃）シンガポールへ（15:30頃着）
〈乗継〉シンガポールより（20:15頃発）シドニーへ

朝：×
昼：機内食
夜：機内食

２ ５月３１
日
　(土)

シドニー 専用車 シドニー着（05:55頃）　シドニー市内観光
オペラハウス・ミセスマツコリーズポイント・コアラパークなど
　　　　　　　　　　　　　　　　　　宿泊：シドニー市内

朝：機内食
昼：ﾚｽﾄﾗﾝ
夜：ﾚｽﾄﾗﾝ

３ 6月１日
　(日) シドニー 専用車

シドニー国際大会参加とロックス散策
夜:2740地区参加者全員で地区ナイト開催(貸のﾄﾃﾞｨｰﾙｰﾑ)
　　　　　　　　　　　　　　　　宿泊：シドニー市内

朝：ホテル
昼：レストラン
夜：］一入ﾒﾆｭｰ

４
6月２日
　(月)

シドニー 専用車 終日：ブルーマウンテンズ観光へご案内
夕食はディナークルーズ（キャプテンクッククルーズ2.5時間）
　　　　　　　　　　　　　　　　　宿泊：シドニー市内

朝:jホテル
昼：ﾚｽﾄﾗﾝ
夜：クルーズ

５ 6月３日
　(火)

シドニー
メルボルン

専用車
シドニー15:15頃発
Ｓ Q222便でシンガポールヘ
シンガポール着21:40頃

シドニー10:00頃発
Ｑ F 423便でメルボルンへ（11:35頃着
）
メルボルン市内観光
　　　　　宿泊：メルボルン市内

朝：ホテル
垣S:ﾚｽﾄﾗﾝ
夜：ﾚｽﾄﾗﾝ

６
６月４日
　(水)

メルボルン 専用車 〈乗継〉シンガポール01:10
頃発
Ｓ Q656便で福岡へ
福岡08:25頃着

フィリップ島観光へご案内(専用車)
　　　　　宿泊：メルボルン市内

朝：ホテル
屋S:ﾚｽﾄﾗﾝ
夜：ﾚｽﾄﾗﾝ

７ ６月５日
　(木)

　メルボルン
シンガポール

ヤラバレーワイナリー観光(専用車)
メルボルン18:20ﾋ頁発
S Q208便でシンガポールへ

朝：ホテル
昼：ﾚｽﾄﾗﾝ
夜：機内食

８
６月６日
　(金)

シンガポール
　　福岡

シンガポール00:15頃着
シンガポール01:10頃発
Ｓ Q656便で福岡へ　福岡08:25頃着

朝：機内食
昼：×
夜：×

利用予定ホテル　〈シドニー〉ブルーシドニー－アタージホテル　Blue Sydney Ａ Taj Hotel　★★★★★

　　　　　　　　〈メルボルン〉グランドハイアットメルボルン　Grand Hyatt Melbourne　★★★★★

・費用に含まれるもの：行程中の交通費・宿泊費・観光施設の入場料・ガイド料金・食事代・地区ナイト費用など

・各コース共に別途費用（燃油サーチャージ・空港施設利用料・航空保険料・イータス申請料など）約80,000円か必要です。

【追加費用】・ビジネスクラス利用追加料金（シンガポール航空区間) 350,000円

　　　　　　　・シングルルーム追加料金　６日間コース90,000円　８日間コース120,000円

　　　　　　　・国際大会登録料　第2期（3月中句j･’切) 360 U S ＄

　※旅行申し込み様式及び国際大会の登録申込み様式・国際大会の行事は別途各クラブ宛にご案内致します。

　一国際大会の登録は入場時間を同じくするためにガバナー事務所で一括で行います。
　　別のコースでご参加の方も登録の受付をしますのでガバナー事務所までご連絡ください。

　　別のコースでご参加の方も地区ナイト（参加費15,000円）にご参加頂けます。ガバナー事務所へお申し込み下さい。

為替レートの変動・燃油サーチャージの変更やホテルグレードー食事内容の変更等により旅行代金が変更になる場合があります。

参加申込は、2740地区ガバナー事務所までお願いします。

申込み取りまとめ後に旅行説明会を開催します。（３月上旬予定）

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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〇新入会員紹介

　　佐賀南RC

平峯　茂樹君

(株)アステム佐賀営業部

　　　営業部長

　　佐賀南RC

　久間　精一君

司法書士くま法務事務所

　　　事務長

－j¶，●

雲仙RC

原田　　徹君

サイリンクス(株)

　代表取締役

２，

皿

米山記念奨学会

　大村東RC
松尾　伸一君
　(有)マホラ
　専務取締役

佐世保中央RC
小川　正信君
　(株)親和銀行
　常勤監査役

寄付者紹介
種　類 氏　名 クラブ名

メジヤードナ
ー

白川　十郎
福田　俊郎
西沢　　茂
南野　　健

　伊万里
佐世保北
佐世保北
　大村北

マルチプル

梅村　良輔
大神　邦明
中村　文昭
中島　閠二
藤井　良介
古賀　新二
小西　宗十
有田　信一

佐世保
佐世保
佐世保南
佐世保北
佐世保北
佐世保北
佐世保北
長崎中央

　佐賀北RC
武富　邦博君

　　鹿島RC

高坂　　毅君

日本生命保険相互(株)

　　営業部長

T氛君

１

？ﾀﾘｰ財
種　類 氏　名 クラブ名

マルチプル 小牧　憲明
本田　清秀

福江中央
　諌早北

米山功労者
三谷　秀和
川添　勝征
澤山　俊雄
松谷　和彦
中村　一三

佐世保北
　大村東
長崎出島
長崎出島
　島原南

米山功労クラ
ブ

佐世保北ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ
長崎出島ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ
長崎南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ
島原南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ
福江中央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

　長崎北東RC

岩永　城児君

学校法人岩永学園

　　副理事長

　長崎南RC

諸岡　　進君

　富士ビル管理(株)

　　常務取締役

種　類 氏　名 クラブ名

ペネファクター 鶴田　　

修

長崎出島

　　　マルチプル
ポール･ハリスフェロ
ー

飯塚　佳彦
松谷　和彦
安達健太郎
佐々木秀也
長島　　正

　長崎南
長崎出島
長崎出島
佐世保
佐世保

ポール･ハリスフェロ
ー

田中丸治樹
中野　　敏
鶴田　　修
松園　　隆

伊万里
長崎西
長崎出島
長崎出島

ご厚意に深く感謝申し上げます。
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例
会
数

平均
出席
　率

会員数 当該月
累
計7月

１
日

う
ち
女
性

当
月
末

う
ち
女
性

新
入

退
会

増
減

第
１
グ
ル
｜
プ

佐　　賀 ４ 76.9 57 ０ 63 ０ ０ ０ ０ ６

小　　城 ５ 82.9 19 ２ 19 ２ ０ ０ ０ ０

牛　　津 ３ 76.5 27 ０ 27 ０ ０ ０ ０ ０

多　　　久 ４ 84.8 36 ５ 35 ５ ０ ０ ０ -1

佐賀大和 ４ 83.1 24 ３ 24 ３ ０ ０ ０ ０

小計 80.9 163 10 168 10 ０ ０ ０ ５

詈

瓦

占

佐賀

百

３ 81.3 41 ０ 41 ０ ０ ０ ０ ０

佐賀

北

４ 79.8 40 ４ 41 ３ ２ ２ ０ １

佐　賀　南 ４ 80.4 34 ２ 37 ２ ２ ０ ２ ３

神　　埼 ４ 84.0 36 ２ 36 ２ ０ ０ ０ ０

佐賀空

港

５ 71.6 15 １ 16 １ ０ ０ ０ １

小計 79.4 166 ９ 171 ８ ４ ２ ２ ５

詈

瓦

占

有　　　田 ５ 72.5 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

武　　雄 ３ 88.5 52 ４ 52 ４ ０ ０ ０ ０

鹿　　　島 ４ 94.2 45 ３ 45 ３ １ １ ０ ０

嬉　　野 ４ 84.4 23 １ 24 １ ０ ０ ０ １

大　　　町 ５ 65.3 17 ０ 15 ０ ０ １ -1 -2

白　　石 ５ 62.2 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

太　　　良 ４ 88.9 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

小計 79.4 188 ８ 187 ８ １ ２ -1 -1

詈

瓦

占

唐　　　津 ５ 86.7 55 ０ 55 ０ ０ ０ ０ ０

伊　万　里 ４ 98.3 30 ０ 30 ０ ０ ０ ０ ０

唐　津　東 ４ 82.3 53 ０ 54 ０ １ ０ １ １

唐　津　西 ４ 88.3 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

伊万里

西

５ 89.8 44 ０ 44 ０ ０ ０ ０ ０

唐津中

央

４ 88.1 32 ４ 32 ４ ０ ０ ０ ０

小計 88.9 247 ４ 248 ４ １ ０ １ １

詈

尤

占

佐世

保

４ 100.0 68 ０ 70 ０ ０ １ -1 ２

平　　　戸 ４ 82.1 38 ４ 39 ４ １ ０ ０ １

佐世保百 ４ 84.9 27 １ 27 １ ０ ０ ０ ０

北松

浦

５ 96.7 24 ０ 24 ０ ０ ０ ０ ０

松　　浦 ４ 91.7 26 １ 27 １ ０ ０ ０ １

小計 91.1 183 ６ 187 ６ １ １ -1 ４

＊上記の表の新入･退会は当月中の数字で､累計は

　７月１日から2013年10月末までの増減です。

Z
J
,
y

クラブ名
例
会
数

平均
出席
　率

会員数 当該月
累
計７月

１日
うち
女性

当月
末

うち
女性

新
入

退
会

増
減

詈

万

占

佐世保

南

４ 100.0 70 １ 72 １ １ ０ １ ２

佐世保

東

５ 94.3 22 ０ 22 ０ ０ ０ ０ ０

佐世保

北

３ 98.4 44 ０ 45 ０ ０ ０ ０ １

佐世保中央 ５ 100.0 38 １ 40 １ １ ０ １ ２

佐世保東南 ５ 84.3 23 ０ 23 ０ ０ ０ ０ ０

HTB佐世保 ４ 82.6 20 ３ 21 ３ ０ ０ ０ １

小計 93.3 ２１

７

５ 223 ５ ２ ０ ２ ６

甼

万

占

大　　　紆 ４ 85.1 49 ３ 50 ３ ０ ０ ０ １

島　　　原 ５ 70.7 29 ２ 28 ２ ０ ０ ０ -1

雲　　　仙 ４ 87.9 27 ２ 29 ２ １ ０ １ ２

大　村　北 ５ 100.0 25 ０ 23 ０ ０ ０ ０ -2

島　原　南 ５ 70.5 23 １ 22 １ ０ ０ ０ -1

大　村　東 ３ 85.9 40 ３ 41 ３ １ ０ １ １

小計 83.4 193 １

１

193 １

１

２ ０ ２ ０

詈

万

占

踈　　　早 ４ 79.3 66 ０ 65 ０ ０ ０ ０ -1

諌　早　北 ４ 79.2 67 ３ 66 ３ ０ ０ ０ -1

諌　早　西 ３ 90.3 37 ０ 38 ０ ０ ０ ０ １

諌早多良見 ３ 83.3 40 ０ 40 ０ ０ ０ ０ ０

諌　早　南 ３ 63.9 24 ４ 24 ４ ０ ０ ０ ０

小計 79.2 ２３

４

７ 233 ７ ０ ０ ０ -1

詈

允

占

長　　　畸 ４ 84.3 84 ０ 86 ０ １ ０ １ ２

福　　　汪 ４ 89.4 35 ０ 35 ０ ０ ０ ０ ０

長崎北

東

４ 79.2 38 ６ 41 ６ １ ０ １ ３

福江中

央

４ 90.6 25 ０ 26 ０ １ ０ １ １

長　綺　西 ４ 82.4 54 ０ 57 ０ ０ ０ ０ ３

長崎琴

海

５ 60.0 15 １ １５ １ ０ ０ ０ ０

小計 81.0 251 ７ 260 ７ ３ ０ ３ ９

箆

Ｚ

占

長　崎　北 ２ 73.6 74 ０ 74 ０ ０ ０ ０ ０

長　畸　南 ４ 75.6 72 ０ 77 ０ １ ０ １ ５

長　畸　東 ４ 84ユ 46 ０ 49 １ ０ ０ ０ ３

長崎みなと ４ 81.9 21 １ 22 １ ０ ０ ０ １

長崎中

央

３ 94.9 61 ０ 61 ０ ０ ０ ０ ０

長崎出

島

４ 81.5 53 １

１

54 10 ０ ０ ０ １

小計 81.9 327 12 337 12 １ ０ １ 10

57クラブ合計 83.9 2,169 79 2,207 78 14 ５ ９ 38
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平戸歴史散歩
平戸と南蛮文化

　1600年、豊後の国（臼杵湾）にオランダ帆船

デ・リーフデ号が漂着した。 1605年乗務員の帰

還に際し、松浦家第26代松浦鎮信公は、船を仕

立てマレー半島のバタニに送還した。

　1609年（慶長14年）オランダ帆船２隻が平

戸に入港し、鎮信の斡旋により両船の商人頭は

家康に謁見することとなり、通商の許可を得た。

同年、初めて平戸港口の崎方町にオランダ商館

を設置し、貿易を開始することとなったO当初、

土蔵付き家屋１戸を借り受け商館に充てた。

1611年藩主に願い出て、町家22戸を取り壊し、

住宅、倉庫を新設、更に1肘8年には、50戸を

取り払って本館、倉庫２棟、石造火薬庫、病室、

鳰小屋などを増築、周囲に石塀をめぐらした。

商館長ヘンドリック・ブルーワーは、平戸オラ

ンダ商館は東洋各地の商館中、装備第一位にあ

ると高く評価している。

　オランダ帆船は、商館閉鎖の1641年までの

33年の問に240隻が平戸に入港している。１隻

100名ほどの乗務員で計24,000名のオランダ人

らか訪れ、平戸の町を自由に散策していました。

　2011年に再現された平戸オランダ商館は、

1639年築造の倉庫で、約400年前の同じ場所に

建造された建物です。

　当時の幕府は、この巨大な倉庫や商館施設、

町中での自由な貿易行為を目の当たりにして、

大変な脅威を感じ、

倉庫の取り壊しを

命じ、海外交易を

長崎の出島に移す

こととなります。

わずか２年間ほど

現存した日本最初

の西洋建築物です。

Japan Rotary Club Libraly

　　　●●●

ロータリー文庫通信316号

平戸オランダ商館

窕回通信・・・

デジタル化されたロータリー文献(1) (申込先：ロータリー文庫)

書　名 著者 発行年 頁

「友を選ばば」　　　　　　　　　　　　　　　東京東R. C. 佐藤千満 1994 27P

｢ロータリーのこころ｣ 佐藤干満 1997 65P

「脚下照顧」　　　　　　　　　　　　　　　東京足立R. C. 佐藤千満 1997 59P

「ロータリーと禁欲の倫理」　　　　　　　　大分R. C. 佐藤干満 1991 59P

｢言葉は人生の杖｣ 佐藤干満 2003 39P

「職業倫理」　　　　　　　　　　　　　　　　東京東R. C. 佐藤干満 1992 64P

｢窓を開くロータリー　広報資料｣ 前原勝樹 1985

｢広報｣ 津田　進 1988

「三つの山脈」　　　　　　　　　　　　　　　　千曲川R. C

.

津田　進 2002 40P

｢前原ガバナー講話集J　　　　　　　　　　　D.355 80P

｢ロータリー廣報乃王道J　　　　　　　　　D.2780 佐藤干満 1997 34P

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室ですO

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3干点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承ります。また、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけます。

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願います。
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ロータリーカードを

　持ちましょう！

㎜･

　　■１月２６日（囗）

　　■１月２６囗（囗）
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第2740地区地区行事のご案内

補助金管理セミナー

第９回青少年交換委員会･オリエンテーション
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佐世保勤労福祉センター(佐世保市)

本経寺(大村市)

正月飾り：幸木（さいわいぎ）

　さいぎ（平戸の一部地域では、しゃーぎ）とも言われ、四国、九州地方に古くから

伝わる正月飾りのひとつ。土間や内庭の入口の上に渡す横木に、鯛、鰤、大根、昆布

などの正月に食べる物をつるし、これをとって食したもので、寒中の食料保存の工夫

でもあったようです。

発行:2740地区ガバナー事務所
〒859-5121長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1 2F

TEL.0950-23-8086　FAX.0950-23-809　e-mail:ri2740hirado@mx35.tiki.ne. jp
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台南ロータリークラブ
創立60周年記念式典に参加して
ガバナー塩澤　恒雄

　新年明けましておめでとうございます｡賀状の域が広がって､全国各地のガバナー､ロータ

リアンから多数の年賀はがきをいただきました。

　そんな年始め、１月９日(木)より２日間､台湾台南ロータリークラブ60周年記念式典に姉

妹クラブで､又､親クラブの佐世保ロータリークラブの皆さんと当クラブ員と出席いたしま

した。

　ご存知のごとく､台湾明朝復興の中心人物である鄭成功が当地平戸のお生まれで､父は明

国の鄭芝龍氏､母は平戸の田川七左衛門の娘さん田川マツだからです｡母上は､平戸の浜辺で

産気づいて鄭成功を産んだといわれ､そこに記念碑､近くに廟が建立され､つい最近も台南か

らも多数出席されました｡その縁で台南ロータリークラブと姉妹クラブになり､以来親しく

おつき合いをさせていただいております。

　私も何回か台南ロータリークラブを訪問させていただきましたが､その熱烈歓迎ぶりは大

変うれしく､その度に大感激を受けました。

　特に今回は､はからずもR 1 2740地区のガバナーとしての訪問となり､特別のご紹介をい

ただきました｡写真はその時の10囗､式典の開催直前のもので､私のすぐ隣(右側)には台南

市長頼清徳氏が座られました｡彼は非常に若い方で日本語はしゃべられませんでしたが､英

語ははっきり話され､会話は通じました｡私の名刺を見られ､Ｐｈ.Ｄ(医学博士)をすぐ理解さ

れて｢自分もPh.Dだ｣と喜んでおられました。

　前夜祭､式典､祝宴とも大億麗緻酒店(ターイーランディスホテル)で大歓待でした｡台南ク

ラブは何回もの交流でたくさんの顔見知り､友人ができ､又親近感が増しました｡これからも

末永く両クラブの姉妹関がすばらしい状態で続くことでしょう。

　僕の向かって左二つ隣に平戸クラブの小田会長が笑っていました。
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第６グループガバナー補佐

　　川崎　伸一　（ＨエＥ佐世保Ｅ）

　2013-2014年度　塩澤恒雄ガバナーのもと、第６グループガバナー補佐を仰せつ

かり、早いもので半年が過ぎました。

　昨年度は財団奨学・学友委員会の委員として様々の人との出逢いがあり、本年度は

ガバナー補佐として地区の役員、委員会の方々と接する機会を多く与えられ、ロータ

リーの人との繋がりを、改めて実感することとなりました。

　例会が始まる時に唄うロータリーソングの中で、いつも「その通りだな」と感じて

おりますのが、我等の生業の一節「我等の生業さまざまなれど、集いて図る心はひとつ」

であります。様々な職業のプロフェッショナルが、ロータリーのもとに集い、親睦を

図り、奉仕の理想を求める活動を推進する姿を的確に表現しているのではないかと思

います。

　私か担当致します、第６グループは、佐世保南ＲＣ、佐世保東ＲＣ、佐世保北ＲＣ、

佐世保中央ＲＣ、佐世保東南ＲＣ、それにハウステンボス佐世保ＲＣの６クラブであ

ります。

　今までに、メイクアップ等でそれぞれのロータリークラブを訪問した事はございま

したが、ガバナー補佐として各クラブの会長、幹事様とお話しをさせて頂き、改めて

各ロータリークラブの意気込みや特色に触れられる好機となりました。

　特に　６クラブ中３クラブが会員数20数名のクラブであり、会員の獲得と退会の防

止の点では、切実な想いが伝わって参ります。

　しかしながら、会員数が少ないクラブはそれなりに、会員問の絆が強く感じられ、

また会員数が多いクラブでは、ロータリー活動への取り組みに勢いを感じさせられま

した。

　ロータリークラブの会員になる事で、幾つもの出逢いがあります。

　一つのクラブの中でも、そう言った出逢いや人との結びつきを深く感じられるので

すが、機会を頂いて地区に出かけて行く事で、新たな出逢いがある事も事実です。

　このマンスリーレターをお読みのロータリアンの皆様も、是非機会がありましたら、

新たな出逢いを求めて地区の扉を叩いてみるのは如何でしょうか。
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第2740地区交換学生　宮原　創一

ホストクラブ名：ARLON　受入学校名:Institut Notre DAME D" Arlon　国名:Belgium

　今月はロータリーの行事はありませんでした。

　テストがありました0　1日１科目という内容でとても長い２週間になりましたが、結果は10科目中、英語・

宗教・体育・フランス語の４科目合格し、なんとかロータリーのノルマである３科目をクリアできました。

全ての科目に「自分の頭で考える」という作業が必要で、暗記中心の日本の試験とは全く違う物で、断然時

間がかかりました。

　そして一番驚いたのが辞書・教科書がテストで使用できる事ですO全ての科目において使用できましたO

　「テストの意味ないんじゃない？」と思う方もいらっしやるかもしれませんが、まさにこれは「大切な脳を

暗記なんかに使わないで、思考力をきたえなさい」ということの現れではないかなと思います。たしかに最

低限の暗記は必要不可欠ですが、日本はあまにも教育の面での進化が乏しいように感じられます。昔はそれ

で良かったのかもしれませんが、今は情報革命後の世界だというのに教育は昔のまま何一つ変わっていない

のではないでしょうか？そして、やっと文科省はセンター試験廃止を決めたようですがあまりにも遅すぎる

ような気がします。今の日本の学校教育についてこんな例えがあります。「昔はコンピューターがなかった

のでコンピューターの替わりになる人間を育てていた。現代はコンピューターがあるにもかかわらず同じ教

育をしている。だから世の中は大学を卒業しても就職先がないような売れ残りのコンピューターで溢れかえ

っている」これはまさに問題の本質的なところを上手についている例えだと思います。

　僕たち交換留学生は物事をいろんな角度から、より独創的に観察できる力を留学を通して手に入れる事が

できるのだと思います。そして、このようなかけがえのない経験ができているのも全世界に散らばっている

ロータリー関係者の熱意あるご支援のおかげです。感謝の気持ちを忘れず、この貴重な時間を過ごしてゆき

ます。

　本場のクリスマスはひと味違いました！

　な・ん・と！！イエスが誕生した時、つまり25囗午前O :00ちょうどに教会でオーボエを演奏させて頂

きました！

　クリスチャンでもなさそうなアジア人に教会にいた皆さんは不思議そうな顔をしてらっしゃいましたが、

演奏が終わるとみなさんとても喜んでくださいました！

　おそらく一生に一度の貴重な体験でした。

　これはホストファミリーです。とっても暖かい家族です！
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米山奨学生になった感じたこと平成25年4月9日
鹿島ロータリークラブ米山奨学生　ズオン・トゥイ・リン

　佐賀大学の大学院２年生のズオン・トゥイ・リンです。ベトナムから来ました。本日、米山奨学生として

お世話になっている鹿島クラブの皆様の前に発表させて頂いて大変光栄です。早速ですが、「米山奨学生に

なった感じたこと」というテーマについてお話したいと思っています。（中略）

　大学生になって、日本語と日本の文化という専攻を勉強して、日本で留学したい気持ちをずっと持って来

ました。 2010年九月28日に来日、今まで、一番忘れられない記念日だと思います。時間がすごく早いもの

で、日本にいて二年半ぐらいが経ちましたO二年半の間に、佐賀大学の大学院生になって、色々な体験やお

出会いが出来て、日本に来ることに対して全然後悔しません。確かに、初めて日本に来た時、日本語が通じ

ないところがあるし、異文化で、それにホームシックで困りました。しかし、一番苦しかっだのは経済の問

題です。親のそばにいた時、何でも考えずに「お父さん、これが好き。お母さん、これ買ってくれん」つ

てた私か今の私かずいぶん違います。バイトをしながら、一人暮して、お金の価値がよく感じて、親の苦し

いさが分かるようになりました。ただ、バイトばかりで、勉強が集中できなくなって、奨学金がないともっ

と大変になると認識してたから、米山の奨学金を申請しました。実は享年も米山奨学生の面接を受けてきま

したが、失敗してしまいました。ショックで、「どこか足りないかな」つて失敗した原因をずっと考えまし

た。一週間後、来年またチャレンジしてみたいと思いながら、立ち直りました。幸いに、今年奨学金になる

ことが決定されて、すごく嬉しかったです。しかし、それ以上奨学生の責任をしっかり理解しなくてはなら

いと思っています。（中略）

　奨学金の面接を受けた時、「将来、何になりたいですか」と聞かれました。「日本とベトナムの架け橋に

なりたいです」と私か答えました。また、「どんな架け橋になりたいですか」こえ掛けられて、「通訳の架

け橋みたいな感じです」と返信しました。大学生のときから、日本の企業で通訳として働こうと思っていま

したが日本に來てから、夢が変わってきました。

　４月６日の地区大会に出席、言葉遣い・心遣いの話を聞かしてから、色々な勉強になりました。人間関係

というのは言語が違っても、文化違っても、肌の色が違っても、ハートがしっかり相手に伝えるものだと私

かそう思っていました。私は、偶々、介護施設ヘボランティアに行かせてもらったり、歌わせてもらったり

する活動に参加したことがあります。私の歌を聴いて、涙が流れるお祖父ちゃん、お祖母ちゃんがいました。

大変喜んでました。そこで、私は心の通訳になりたいという気持ちになります。では、「心の通訳」はどん

な仕事でしょうか？簡単なことからスタートすると、歌を通じてハートを伝えます。着物の姿で日本語が歌

える外人の歌声を大勢の人々に聞かせてあげたいです。また、卒業後、福祉に関する仕事を味わってみたい

と思います。福祉と介護などようなお仕事は相手の心への一番短い道だと考えられます。今日のベトナムは

若い社会なんてすが、今後発展してきて、福祉制度や介護サービスの認識がだんだん上がってくると思いま

すので、帰国してから、日本でのやり方を習い、ベトナムで介護施設を作りたいです。中々難しいですが、

自分の力や能力以外、皆様に応援して頂き、夢が実が現できれば、日本とベトナムの架け橋の意味になるで

はないでしょうか？

私の好きなベトナム≒25年11月5日
　故郷を言う度にあの記憶を思い出します。

　「母ちゃん、故郷って何？どうして先生は故郷を好きになってねって教えたの？」大きな目で母をじっと見

て、６歳の私か聞きました。

　　「そうだね。故郷は生まれて育った土地だよ。簡単に説明すればね。ほら、ふわふわ浮かんでいる雲、毎

日学校への道、八百屋さんの笑顔、広い畑の緑、全部故郷だよ。ベトナムだ」二コニコして母が答えました。

　「なるほど。よし、ベトナムを好きになる。決めたんだ。」私はうなずきながらウキウキした調子で言いま

した。その時、私にとって、ベトナムは親しい周りのことで、好きになれるものでしたが、どうしてベトナ

ムを好きになったのか分かりませんでした。はい、私は元々ベトナムが好きでした。

　「あなたのベトナムは？」突然こう問いかけられたどう答えますか？多くの人は戸惑ってしまうでしょう。

愛国ですか？楽観的ですか？それとも様々な美しい観光名所ですか？いいえ、私の私のベトナムは自分の好
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きなベトナムです。それは毎日慣れた音、味、匂い、イメージ、感情です。

私のベトナムは、竜眼と蓮の種の干工一のほんのＯ甘い味。

私のベトナムは、ジメジメしている天気の巾、急に大雨が降った時の、ぬれた十地の匂い。

私のベトナムは、畑で働いている農民たちの額に流れた汗のイメージO

そして、ラッシュ時のバイクのエンジンの煩い音も私のベトナム。

夏の計画停電でエアコンのない囗の蒸し淤さも私のベトナムです。

その地味な牛活こそが、私にとっては特別ですO　どニヘ行っでも忘れられない何年間も毎口育っているベト

ナムです。

　しかレベトナムのｰ番好きなところは、大の笑顔です。子供にとって最高の母親の笑顔、道でものを売

る大の明るい笑顔。特にベトナムが平和になった囗には国民のみんなの笑顔は素瞶らしかったことでしょう。

想像するだけで、卜牛卜牛しています。

　ベトナムは４千年以上の歴史といっても、戦争ばか０でした。　しかし困難状況の中でもいつもにこやか

な笑って笑顔の眩しい国だと言われます。

　現在ベトナムは建設発展中で。ど二かによくない人の態皮、よくないところが見られよすが、それだけで、

ベトナムのよいところ全部は否定できるわけではありません。　二れからますます素敵な国になっていくこと

をにしています。それを実現することが、我々ベトナム大の役割です。

　　「故郷は生まれて育った土地だよ。簡単に説明すればね。ほら、ふわふわ浮かんでいる雲、毎日学校への

道、八百屋さんの笑顔、広い畑の緑、全部故郷だよ。ベトナムだ」今、母の答えの意味は深く分かって来ま

した。ベトナムでの地味な生活を大切にしています。なぜなら、私の大好きなベトナムだからですO

201今15年度交際青少年交換派遣学生候補が決定いたしましたので、ご報告申し上げます。

名前 学校名 スポンサーRC 派遣先

永石　菜々子 活水高校１年 長崎R C S t. P o u I 5960地区（アメリ

カ）
松尾　知佳 長崎南高校２年 長崎出島R C 9685地区（アメリカ）

森　　まどか 鎮西高校２年 諌早北R C Central States （アメリカ）

山田　美法 聖和女子高校１年 佐世保南R C 9790地区（オーストラリア）

石田　真悠 長崎西高校１年 諌早多良見R C Ohaio-Erie (アメリカ）

中村　優介 龍谷高校２年 神埼R C 6110地区（アメリカ）

芥川　翔一郎 佐世保北中学校３年 佐世保中央R C Central States (アメリカ）

對馬　ゆうみ 佐賀西高校３年 佐賀大和R C 4630地区（ブラジル）

宮本　陸王 武雄高校１年 武雄R C RYE Itarian Multidistirict （イタリ

ア）
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国際ロータリー第2740地区義援金

2.015,273円
たくさんの義援金を送ることができました｡皆様のご厚意に感謝申し上げます。

CμJBOiヽ

・ダフ廻。I

S43A●siaｓ－G11ySlfｔeaEI●1tａ.ぬａ１４Ｗｅs・S4晦jS27･ISS6/S27･ISS7・Ｍ・4・ｒSZ7･1S&S

　　　　　　　　“゛＆←・ｗｔbs齔ｗｗｗＪtｓaaa,９9

亅anuary 18,2014

Gov. TSUNEO SHIOZAWA

R.I. 2740

Email Addrｅｓｓ: 心

Dear Gov. SHIOZAWA:

Yesterday, January 17， 2014 ｗe had the Handover of the Rotary Japan Rcscuc Fund

held at the Lcytc Ｒ(χ)ｍ ｏｆthe Sofitcl Hotel. Witnessing this momentous event was tｈｅ

Ambassador of Japan tｏ the Philippines His Eχccllency Toshinao Urabe.

Also present ｗｅrｃ: Minister and Consul General Tctsuro Amano, RIDG 2580 Kcnji

Yoshida, RIDG 2590 Hisamaro Ichikawa, R1DG 3810 Gov. Karen Tamayo, DGN Ｏｂｃt

Pagdanganan, Pres. Elect Frank Evarislo, AS Addie Topacio, Airene Moralista, and

Hermie Esguerra lhe Chairman ｏｆtｈｅ Yoianda Rehabilitation Committee.

PDG Masato Mizuno, the coordinator of the Rotary Japan Fund ｗho ｗｏrked so hard in

faciliはing this donation. ｗａｓ the master of ccremonics of the brief but meaningful

program.

As the president of the Rotary Club of Manila I thank all the Japanese Rotarians, their

Clubs and Districts fbrlheir brotherly conccrn and kind financial support to our people

who suffered so much dぼing the typhoon last November. My deepest gratitude ｇｏｅs to

RIDC 2750 Ms. Isako Funaki, the Chairperson of the Govcrnor-Kai organization.

Your donation ｗⅢｇｏ ａ long way in funding our livelihood programs in the coastal

areas of the provinces that aim lo help lhe fishermen and other residents ofthe afyｅｃtｅｄ

communities. This will allow them to resume their incomc･generating activities and

give them back the dignity and pride to once again be productive members of society･

We shall send you progress reports as well as photos of the programs that ｗｅ ａrｅ, ａｎｄ

will be, doing in the provinces.

Again, thank you very much for your support.

Sincerely,

戸Ｊ５
Rudy P. Bcdioncs

President 2013･14

P.S. Attached is ａ photo of our courtcsy call on the Vice President ofthe PhⅢppincs

Jcjomar Binay and ａ photo ０ｆｌｈｃ Handover ａt the Sofitcl Ｈｏtc1.

　　１月18日､マリナ･ロータリークラブより

第2740地区塩澤ガバナー宛に送られてきたお礼状

手兌仮苙明稍舌

Ｇ クラブ名 金　額

第
１

佐　賀 40,000

小　城 20,000

牛　津 30,000

多　久 24,000

佐賀大和 24,000

第
２

佐賀西 別寄付

佐賀北 22,000

佐賀南 33,000

神　埼 50,000

佐賀空港 別寄付

第
３

有　田 100,000

武　雄 30,000

鹿　島 100,000

嬉　野 40,000

大　町 15,000

白　石 10,000

太　良 20,000

第
４

唐　津 38,000

伊万里 30,000

唐津東 54,000

唐津西 33,000

伊万里西 18,881

唐津中央 33,000

第
５

佐世保 74,000

平　戸 43,000

佐世保西 27,000

北松浦 100,000

松　浦 27,000

第
６

佐世保南 72,000

佐世保東 20,000

佐世保北 別寄付

佐世保中央 31,000

佐世保東南 23,000

HTB佐世保 21,000

第
７

大　村 40,087

島　原 別寄付

雲　仙 15,000

大村北 23,000

島原南 別寄付

大村東 41,000

第
８

諌　早 65,000

諌早北 50,000

諌早西 38,000

諌早多良見 40,000

諫早南 24,000

第
９

長崎 72,505

福　江 20,000

長崎北東 50,000

福江中央 20,000

長崎西 28,500

長崎琴海 14,000

第
10

長崎北 別寄付

長崎南 50,000

長崎東 49,000

長崎みなと 48,000

長崎中央 60,000

長崎出島 64,300

　合計2,015, 273
-
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地区大会RI会長代理決定
４月に開催される国際ロータリー第2740地区地区大会にお越しいただく
　　　　　　　　　RI会長代理をご紹介いたします。

・學歴及経歴

1963.

1963.

1993.～現在

1994.～1995.

1995.

1998.～2001.

1998.～2000.

1998.～2000.

2005.～2010.

2005.～現在

■賞罰

　　1999.

　　2000.

　　2002.

・ ＲＯＴＡＲＹ経歴

　　　　　　　Lee Ui-Koo

　　　　　　　　　　profile

・姓　名：號魁翊(丹桂)ｏ則子(李義求)

・生年月日:1941.01.15

■住　所:Seoul特別市江南區宣陵路126路22 111-501

　　　　　　(三成洞, LOTTE CASTLE　PREMIER ＡＰＴ.)

・事務所：(株)綜合建築士事務所創建築代表理事

・ E-mail : charc999@chol.com

■ＴＥＬ : 82-2-2252-1999　■ＦＡＸ : 82-2-2237-4999

漢陽大學校工科大學建築工學科卒業

大田産業大學専任講師

(株)綜合建築事務所創建築代表理事

大韓建築士協曾Ｓｅｏｕ1建築士協曾曾長(16代)

韓國建築大展招待作家

大韓建築士協曾曾長(23代)

建設交通部中央建築審議委員曾委員

國防部特別建設審議委員曾委員

韓國建築學校教育認證院理事長

大韓建築學曾理事

韓國建築家協曾名譽理事

大韓建築士協曾顧問

文化観光部長官表彰

建設交通部長官表彰

鐵塔産業勲章受賞(大統領第1623號)

1985.10

1997.

2000.

2004.

2007.

2008.

2009.

2013.

國際ＲＯＴＡＲＹ財團基金

韓國奬學文化財團基金

Sｅｏｕ1江南ROTARY CLUB 入曾

Seoul江南ROTARY CLUB 曾長

國際ROTARY 3640地區総裁補佐役

國際ROTARY 3640地區壯曾奉仕委員長

國際ROTARY 3640地區総裁

國際ROTARY Ｌ.Ａ世界大曾参席

國際ＲＯＴＡＲＹ英國Birmingham世界大曾参席

國際ROTARY Bangkok 世界大曾参席

PHF ＄ 50,733

W 31,000,000
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◎新入会員紹介

　　鹿島RC

山下　　塁君

(株)佐賀凵×IL製作所

　　工場長

　　　佐世保RC

　松尾　　貴君

ハウステンボス･技術センター

　　　代表取締役

　　長崎北RC

　古川　康尚君

アサヒビール(株)長崎支社

　　　支店長

｜

　唐津中央RC
馬渡　俊幸君
　　(有)アミユ
　　取締役社長

ぷ

　佐世保西RC

田中　龍弥君

　田中不動産

｢rsI

ぞ尹

寄付者紹介
ご厚意に深く感謝申し上げます。

米山記念奨学会

種　類 氏　名 クラブ名

メジヤードナ

ー

栗林　英雄 諌早北

マルチプル
太田　善郎
宇土　義継
宮地　　学
朝長万左男
岡田　康信

　佐賀北
佐世保南
佐世保南
　長　崎
長崎中央

米山功労者
篠原　政幸
高瀬　正之
佐藤　英人
嶋崎　真英

佐世保南
　大　村
　大村東
　長崎

米山功労クラ

ブ

長崎ロータリークラブ
諌早北ロータリークラブ

ｊ　　　ｌ

ロータリー財団

　　佐世保RC

　(ｷ?jiij

吩

　佐世保RC
田頭　慎一君
　前畑造船(株)

　
　
　
　
Ｌ
ｒ

冖
黒
づ

月信１月号に誤記載と掲載漏れがありました。

申し訳ありませんでした。

正しい訂正･追加の内容を記載いたします。

　■露●

　　囗－タリー財団

　　マルチプル･ポール･ハリスフエ囗一

　　　　　　誤:飯塚　佳彦　長崎南RC

　　　　　　　　　　▼

　　　　　　正:飯塚佳彦佐世保南RC

　圜闥1■

　　米山功労者永橋　秀光　島原南RC

種　類 氏　名 クラブ名

メジヤードナー 栗林　英雄
福田　俊郎
岩永　信昭

　諌早北
佐世保北
長崎北東

ベネフアクター 岡田　康信
緒方　信行

長崎中央
佐世保北

　　　マルチプル
ポール･ハリスフェロ
ー

杉田　佑保
岩崎　修一
安達　健藏
豊島　揆一
小西　宗十
永田　武義
松尾辰二郎

長崎北
諌早北
　長崎
佐世保北
佐世保北
佐世保北
佐世保北

種　類 氏　名 クラブ名

ポール･ハリスフェロ
ー

三谷　秀和
槙野　博一
横尾　　寛
松田　信哉
中村　静生
村瀬　高広
中井　康晴
蒲地　芳明
渡会　裕二
江口　圭介

佐世保北
佐世保北
佐世保北
佐世保北
佐世保北
佐世保北
佐世保北
佐世保北
佐世保北
佐世保西

※寄付者紹介は１月号より、

　認証者のみ掲載しております。
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クラブ名
例
会
数

平均
出席
　率

会員数 当該月
累
計７月

１日
う
ち
女
性

当
月
末

う
ち
女
性

新
入

退
会

増
減

第
１
グ
ル
｜
プ

佐　　賀 ４ 80.5 57 ０ 63 ０ ０ ０ ０ ６

小　　城 ４ 78.3 19 ２ 19 ２ ０ ０ ０ ０

牛　　津 ３ 82.7 27 ０ 27 ０ ０ ０ ０ ０

多　　　久 ４ 82.9 36 ５ 34 ５ ０ １ 弖 -2

佐賀大和 ４ 68.5 24 ３ 24 ３ ０ ０ ０ ０

小計 78.6 163 10 167 10 ０ １ -1 ４

詈
兄
,し

佐賀

西

３ 82.9 41 ０ 41 ０ ０ ０ ０ ０

佐賀

北

４ 80.0 40 ４ 41 ３ ０ ０ ０ １

佐　賀　南 ４ 85.3 34 ２ 37 ２ ０ ０ ０ ３

神　　埼 ４ 77.3 36 ２ 36 ２ ０ ０ ０ ０

佐賀空

港

４ 75.0 15 １ 16 １ ０ ０ ０ １

小計 80.1 166 ９ １７

１

８ ４ ２ ２ ５

詈
完
丿
占

有　　田 ４ 78.9 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

武　　雄 ３ 95.5 52 ４ 52 ４ ０ ０ ０ ０

鹿　　　島 ４ 92.6 45 ３ 46 ３ １ ０ １ １

嬉　　野 ４ 82.3 23 １ 24 １ ０ ０ ０ １

大　　　町 ４ 73.3 17 ０ 15 ０ ０ ０ ０ -2

白　　石 ４ 72.2 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

太　　　良 ４ 86.1 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

小計 83.0 188 ８ 188 ８ １ ０ １ ０

詈

兄

占

唐　　　津 ３ 87.6 55 ０ 55 ０ ０ ０ ０ ０

伊万

里

４ 95.8 30 ０ 30 ０ ０ ０ ０ ０

唐津

東

４ 84.0 53 ０ 54 ０ ０ ０ ０ １

唐　津　西 ４ 84.7 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

伊万里

西

３ 90.2 44 ０ 44 ０ ０ ０ ０ ０

唐津中

央

４ 83.8 32 ４ 33 ４ １ ０ １ １

小計 87.7 247 ４ 249 ４ １ ０ １ ２

詈

兄

占

佐世

保

４ 100.0 68 ０ 73 ０ ３ ０ ３ ５

平　　　戸 ４ 79.6 38 ４ 39 ４ ０ ０ ０ １

佐世保西 ４ 85.0 27 １ 27 １ １ １ ０ ０

北松

浦

４ 91.6 24 ０ 24 ０ ０ ０ ０ ０

松　　浦 ５ 85.9 26 １ 27 １ ０ ０ ０ １

小計 87.9 183 ６ 190 ６ １ １ ３ ７

＊上記の表の新入･退会は当月中の数字で､累計は

　７月１日から2013年11月末までの増減です。

ぶ

,
y

クラブ名
例
会
数

平均
出席
　率

会員数 当該月
累
計７月

１日
うち
女性

当月
末

うち
女性

新
入

退
会

増
減

詈

尤

占

佐世保

南

５ 100.0 70 １ 72 １ ０ ０ ０ ２

佐世保東 ５ 95.2 22 ０ 22 ０ ０ ０ ０ ０

佐世保

北

３ 95.2 44 ０ 45 ０ ０ ０ ０ １

佐世保中央 ４ 100.0 38 １ 40 １ ０ ０ ０ ２

佐世保東南 ４ 77.2 23 ０ 22 ０ ０ １ -1 -1

HTB佐世保 ４ 79.0 20 ３ 21 ３ ０ ０ ０ １

小計 ９工.

8

２１

７

５ 222 ５ ２ １ -1 ５

甼
完
丿
占

大　　　村 ４ 89.6 49 ３ 50 ３ ０ ０ ０ １

島　　原 ４ 74.1 29 ２ 28 ２ ０ ０ ０ -1

雲　　　仙 ４ 88.8 27 ２ 29 ２ ０ ０ ０ ２

大　村　北 ４ 100.0 25 ０ 23 ０ ０ ０ ０ -2

島原南 ４ 68.7 23 １ 22 １ ０ ０ ０ -1

犬　村　東 ３ 89.2 40 ３ 41 ３ ０ ０ ０ １

小計 85.1 193 １

１

193 １

１

０ ０ ０ ０

詈

ぶ

占

諌　　　早 ５ 88.1 66 ０ 65 ０ ０ ０ ０ -1

諌　早　北 ４ 72.4 67 ３ 67 ３ １ ０ １ ０

諌　早　西 ４ 96.7 37 ０ 38 ０ ０ ０ ０ １

諌早多良見 ４ 78.1 40 ０ 40 ０ ０ ０ ０ ０

諌　早　南 ３ 65.3 24 ４ 24 ４ ０ ０ ０ ０

小計 80.1 ２３

４

７ 234 ７ １ ０ １ ０

詈

尤

占

長　　　畸 ４ 83.1 84 ０ 86 ０ ０ ０ ０ ２

福　　　江 ５ 86.9 35 ０ 35 ０ ０ ０ ０ ０

長崎北

東

４ 84.6 38 ６ 41 ６ ０ ０ ０ ３

福江中

央

４ 88.7 25 ０ 26 ０ ０ ０ ０ １

長　畸　西 ３ 76.9 54 ０ 57 ０ ０ ０ ０ ３

長崎琴

海

３ 64.6 15 １ 16 １ １ ０ １ １

小計 80.8 251 ７ 261 ７ １ ０ １ 10

?S
完
丿
占

長　畸　北 ３ 82.4 74 ０ 75 ０ １ ０ １ １

長　畸　南 ４ 78.3 72 ０ 77 ０ ０ ０ ０ ５

長　畸　東 ４ 79.3 46 ０ 49 １ ０ ０ ０ ３

長崎みなと ４ 81.2 21 １ 22 １ ０ ０ ０ １

長崎中

央

３ 92.0 61 ０ 肘 ０ ０ ０ ０ ０

長崎出

島

５ 77.8 53 １

１

55 10 １ ０ １ ２

小計 81.8 327 12 339 12 ２ ０ ２ 12

57クラブ合計 83.8 2,169 79 2,214 78 10 ３ ７ 45

ROTARY ＩＮＴＦＲＮＡＴＩＯＮＡＩ｡ＤISＴＲIＣＴ 2740
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平戸
Vol.7

歴史散歩
平戸と倭冦

　鎌倉時代の嘉禄二年(1226)、「海の武士団」

と言われた松浦水軍が海上貿易を朝鮮に妨げら

れた報復として、高麗の沿岸を侵したのが倭寇

の始まりと言われています。

　其の後、頻繁に朝鮮沿岸を掠奪する水軍とな

ります。元寇以後は、倭寇の活動が活発になり、

その活動域は山東半島（中国山東省）、揚子江

流域に及び、永禄元年(1558)頃には、マニラ、

ジャワ、マラッカ方面まで侵出していた。

　天文十一年(1542)、明の海賊、五峰王直が

平戸に来航し、平戸藩主二十五代松浦隆信によ

って優遇され、勝尾岳の東麓に唐風の屋形を建

て居住し、以後15年間、平戸は倭寇の根拠地と

なり、明の船舶繁く入港して交易が盛んに行な

われました。

　平戸繁栄の状況は、松浦家旧記「大曲記」に『惣

じて道可公様（隆信）は果報も武運も満足の仁

にて候　ゆえに平戸津に大唐より五條と申すも

のまかりきて今の印山寺屋敷に唐様の屋形を建

て罷住申しければ唐南蛮の珍物は年々満々と参

候閧　京堺の商人諸国民皆集まり候閧「西の都」

とぞ人申しける』とあります。この記録から多

数の平戸人が八幡大菩薩の旗の下で、海賊とし

て明の沿岸で活動し、当時の平戸の賑いの一端

を担っていました。

彖
爻
娟
？
　
　
．
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ｔ
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大
朞
芦

八幡大菩薩旗

Japan Rotary Club Libraly

　　①●●●

ロータリー文庫通信317号

　■五峰王直一ロメモ■

　王直は中国生まれ､貿易

の主力として硫黄などの火

薬の原料を取扱い莫大な富

を得た｡種子島の鉄砲伝来

もポルトガル人の漂着では

なく、王直の船に乗ったポ

ルトガル大が鉄砲を伝えた

のが史実である。

　王直は､種子島鉄砲伝来

の前年に平戸を訪れており、

先に鉄砲も平戸に伝来した

のではないかと言う説もあ

るが､今のところ実証する

史料がないO

窕０蹈信●●●◇
ロータリー最近の文献より（２）

(申込先：ロータリー文庫)

書　名 著者 発行年 頁

｢奉仕の理想｣をめぐつて　その2　　　　　　　D.2840月信 本田博己 2013 ４Ｐ

｢四大奉仕｣がどうして｢五大奉仕｣になったのかD.2840月信 本田博己 2013 ３Ｐ

｢職業奉仕｣はロータリーの根幹か？　　　　　　D.2840月信 本田博己 2013 ４Ｐ

地区大会その１～３（純ちゃんのコーナーPartXIl)伊丹R. C. 深川純一 2013 13P

｢ロータリーの歴史年表｣ 諏訪昭登 2013 ７Ｐ

｢JUSTICE in The ROTARYロータリーの正義｣ 田渕水作夫 2013 69P

「あかあかや　あかあかあかや」ガバナー所感集 市川伊三夫 2006 ２Ｐ

「近頃の世相に想うこと」ガバナー所感集 市川伊三夫 2006 ２Ｐ

｢国際ロータリー日本人RI理事と日本ロータリー93年の流れ

｣

前岡志郎 2013 ９Ｐ

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室です。

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承ります。また、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけます。

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願いますO
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フィリピン台風災害に義援金を送る。
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丶．ノ

　　　　　ロータリー・ジャパン義援金総額

　　　　　54,537,388円

１月14日、ガバナー会よりフィリピン・マニラＲＣに台風災害義援

金が送金されました。 17日、マニラ市内のホテルで贈呈式が行なわ

　　　　　　　　　　　・　　　　　　舊躙為●叶Ｓ礁ＩＳＴＡＴｉ:ＭＦｙl-1

可塩澤恒雄ガバナーへのお礼状
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唐津シーサドホテル(唐津市)

ベストウェスタンプレミアホテル長崎(長崎市)

佐世保智翔館(佐世保市)

ホテルグランドパレス諫早(諫早市)

本経寺(大村市)

唐津ロイヤルホテル(唐津市)

Ｌ＆Ｌホテルセンリュウ(諫早市)
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　　■２月７日（金）

　　■２月８囗（土）

　　■２月９日（囗）

　　■２月１１日（火）

　　■２月１５囗（土）

　　■２月１６日（囗）

　　■２月２１囗（金）

　　■２月２３日（囗）

　第2740地区地区行事のご案内
第1･2グループIM(小城)
第４グループＩＭ(唐津)

第9･10グループＩＭ(長崎中央)

米山記念奨学委員会

第７・８グループＩＭ(諌早･多良見)

第９回青少年交換委員会

唐津中央ＲＣ創立20周年

地区チーム研修セミナー

子泣き相撲：最教寺奥之院

　平戸市鏝教寺奥之院で毎年２月３囗「節分の囗」に行なわれる子泣き相撲は、その昔、

平戸藩主を悩ませていた悪霊が赤ん坊の泣き声で退散した故事にちなみ始まった行事O

法被にねじり鉢巻の１歳前後の赤ちゃんが泣きっぷりを競い、先に泣いた方が勝ち。

無病息災の行事として市内外より多くの赤ん坊が参加します。

発行:2740地区ガバナー事務所
〒859-5121長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1 2F

TEL.0950-23-8086 FAX.0950-23-8096　e-mail:ri2740hirado@mx35.tiki.ne. jp
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RI会長代理を訪ねて韓国ヘ
ガバナー塩澤恒雄

　１月になって、ＲＴ事務所より当地区のＲＴ会長代

理に韓国江南ＲＣのLEE UI ＫＯＯさん（李義求氏）

が決まりましたので、２月10～11囗、韓国へご挨拶に

私と竹田地区幹事、山崎地区大会実行委員長及び小田

平戸クラブ会長と行ってきました。

　ただ、前もっての情報で李義求さんが英語も日本語

もしゃべられないことがわかりましたので、佐世保ク

ラブの武井バストガバナーが心配してくれて、安部バ

ストガバナーの長崎国際大学に韓国語の上手な教諭が

おられるから、相談に安部先生のところに行かれたらどうか、とコメントをいただきました。

　そこで、長崎国際大学に安部先生をお訪ねしました。

　大学に着く直前に安部先生にお電話したところ、「先生、（先生とは僕のことですが）うち

の職員を韓国まで連れて行くつもりではないでしょうね？」と言われましたが、私は大学に着

いて安部先生にお会いした時、「教諭のユ・ミンジョンさんを貸していただけませんか？」と

瞬間的に申し上げましたところ、同席したユさんに（美人の韓国の方でしたが）その場で安部

先生がユさんに「行ってくれますか？」と頼んでくれました。それで、ユさんが韓国に同行し

てくださることが決まりました。

　韓国に到着すると江南ロータリーの方が、写真のように僕の歓迎垂れ幕を持って待っていて

くれました。この写真を付けます。

　李さんのところに案内して下さり、始めて待っていただいていたＲＩ会長代理にお会いでき

ました。

　その夜は、物凄く美味しい韓国の焼肉料理をご馳走になりました。韓国の皆様は、日本酒が

お好きのようで、持参した福田酒造と森酒造（共に平戸ＲＣ会員）のお酒を大変喜ばれました。

　翌日は、李ＲＩ会長代理が韓国の宮廷料理にご招待していただきました。終始、韓国のロー

タリアンは、にこやかでＲＩ会長代理が平戸地区大会にご出席いただくことが決まりました。

　その間、通訳のユさんが素晴らしく、

ご本人も当地区大会に参加していただく

事を安部バストガバナーに了解をいただ

きました。

　平戸から行った私たちは、大満足で帰

ってまいりました。

　あとは、地区大会の成功に向けて、

2740地区の皆様、お力をお貸し下さい

ますように。
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第７グループガバナー補佐

　　大場　堂志（島原Ｅ）

　島原ロータリークラブの大場堂志です。

　昨年の７月以来担当クラブを３回ずつ回らせてもらいました。　９月25日に最後の「塩

澤ガバナー公式訪問」が終了してホッとひと息ついて気付いた事は、各クラブを回っ

ているつもりが実は逆に色々と教えてもらっていた、ということです。それまでほと

んど他クラブを訪問したことの無かった私にとって、毎回が驚きの連続でした。どこ

のクラブも同じぐらいに考えていたところがとんでもない。それぞれのクラブが独自

の運営方法で頑張っていました。会員をいかに増やすか、出席率をどうして上げるか、

自クラブの歌を持っているところ。沢山の会員で堂々と運営しているところ、少人数

ながら全員で生き生きと活発な活動をしているクラブ等さまざまです。あるクラブでは、

毎回の例会で必ず先輩が５分間の卓話をされる。その内容が実にすばらしくロータリ

ーの真髄をわずか５分間の中で見事に説明されていました。

　今まで俺はロータリアンだ、と思っていたのが実は何も知らないにせものであった

と思い知らされました。でもこの事は「お前も知らないのだからガバナー補佐という

役を貰いしっかり勉強しなさい。そして世の中の役に立ち、これからの人生をすばら

しいものにしていきなさい」ということかもしれません。

　幸いなことに７・８グループのインター・シティ・ミーティングが間近に迫ってい

ます。今回は田中作次直前ＲＩ会長が『世界のロータリーは今』と題し講演されます。

私にとっては又とないチャンスです。　しっかり勉強して少しでも本物の囗一タリアン

に近づきたいものだと思っています。

　クラブ訪問が終わって５ヶ月近くなりますが、塩澤ガバナーの思いを皆さんにお伝

えするはずが、何もできておらず又、会員の皆さんの考え・希望等をガバナー事務所

に伝えることも出来ないまま今日に至っています。

　余すところ４ヶ月を気を引き締めて、塩澤ガバナーに安心して頂けるよう努力した

いと思います。

　【編集部よりお知らせ】

７・８グループのインター・シティ・ミーティングで予定されていた田中作次直前RI会長の講演は、

都合により延期となりました。　４月29囗（火・祝）開催の予定となっております。
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　１月２６囗に多くの地区内各クラブに出席頂き、標記のセミナーを開催しました。

今年度より実施された「未来の夢計画」は、他地区等の情報が少なく試行錯誤しながら

の１年目になりましたが、何とか「2740地区補助金マニュアル」冊子を示すことがで

きました。　このマニュアルを参考にし、次年度より各クラブの補助金申請に活用して

いただければと思います。

　さて、「未来の夢計画」の基本事項は、

１）寄付は、今までと変わりはありません。但し、「年次寄付」は、これからはF年次

　　基金」と呼びます。

２）補助金が大きく変わります。今までの「地区補助金」と「マッチンググラント」

　　は無くなり、新しく「地区補助金」と「グローバル補助金」に生まれ変わります。

３）「ポリオ・プラス」と「ロータリー世界平和フェローシップ」の２つのプログラム

　　は今まで通りですが、他のプログラムは、廃止、または新しいプログラムに変更に

　　なります。

４）ロータリー財団奨学生が地区補助金奨学生とグローバル補助金奨学生となり、それ

　　ぞれに15,000ドルと30,000ドルを支給します。ただし、グローバル奨学生は、留

　　学目的が６つの重点項目に合致し、留学先大学院への入学許可が必要となり、更に

　　最終決定としてロータリー財団本部にて承認されることが前提となりました。

　詳細は今後ホームページにて掲載致します。

　また、それぞれのクラブにお願いしたい地区補助金に関する指針は、右図の通りです。

これにより、次年度計画提出は２月から３月末までとなり、２ヶ年度にまたがる計画年

度と実行年度となります。これからはクラブ内で、より密な連携と協力体制が必要とさ

れます。わたし達ロータリー財団補助金委員会では、各クラブ計画の地区補助金申請事

業には、応えられるような方策を探り、グローバル補助金対象事業へは、委員会全体で

の申請クラブへの支援をお約束します。どうぞ、お気軽に委員会へお声がけ下さい。

ROTARY ＩＮＴＦＲＮＡＴＩＯＮＡ! , ＤＩＳＴＲ][CT 2740
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はじめに

　ロータリー財団補助金等に関する改変に対し、地区内各クラブが補助金を円滑に利用し、そして、プロジェク

トを成功裏に収めるため、国際ロータリー第2 7 4 0地区ロータリー財団委員会（以下、地区Ｒ財団委員会という）

では、地区補助金に関する指針をまとめました。

　ロータリー財団からの指導、地区方針の変更などで、予告なしの変更等の可能性がありますが、その節には、

皆様のご理解とご協力を心からお願い申し上げます。

地区補助金の指針

　国際ロータリー第2 7 4 0地区における地区補助金の指針は次のとおりとする。

　申請については、地区補助金とグローバル補助金授与と受託の条件、クラブの参加資格認定覚書（ＭＯＵ）、地

区補助金申請書、ロータリー財団からの指示等を勘案し、随時対応する。

|べこ定覚書 クラブの参加資格認定覚書（ＭＯＵ）が締結される条件
①クラブは、全ての補助金管理セミナーに少なくとも１人以上の会員が出
　席していること
②クラブ内に3名以上からなる地区補助金のためのプロジェクトチームが
　あること
③補助金管理者が設定してある事

圜対象ｸﾗﾌﾞ 申請全クラブを対象（補助金が適用できない申請は除外）
１クラブより１件の申請（単独または合同申請を問わず）

ll‥
実施年度の２月末までに終了するプロジェクト
(３月末までに最終報告書の提出が完了しなければならない)

|対象ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 国際ロータリー第2740地区内地域で実施されるプロジェクト
(被災地を除く)
囗－タリアンの積極的な関与が明確に認められるプロジェクト
ロータリー財団及び地区が定める条件等を遵守すること

　　　複数年
　　同一プロ　ェクトの実施

全く同じプログラムは２回申請できない
単年度毎にテーマや受益者を変えて実施すること
原則、最長３回までの申請(受益者等が変更になっても、基本的な内容が
同じであれば、３回までの申請とする)
　(例)同じ公園への植樹であっても、単年度でテーマや受益者を変えて実
施する
初年度　植樹十清掃　環境保全
２年目　植樹十清掃十小学生に環境問題についての学習実施
３年目　植樹十清掃十身体不自由児施設の子供と一緒に奉仕活動

|合同申について 希望すれば合同申請は可能
合同申請においても、協同提唱クラブは、クラブ自己資金(補助金と同額
)
を必要とする
提唱クラブが申請・報告義務・資金管理等の全責任を負う

鬪クラブ自己資金と
　　　補助金申請額

補助金申請額（補助金として認められる項目に限る）は、クラブ自己資

金と同額以下

|1クラブあたりの
　　　　プロ　ェクト資金の
　　　上限と下限

補助金対象額合計の1/2（但し、千円未満切り捨て）
下限：補助金申請額１万十自己資金１万以上のプロジェクト
上限：補助金申請額20万十自己資金20万以上のプロジェクト
それ以外は要相談
クラブ自己資金に上限はなし

|　補助金支給決定額 応募件数・申請総額により、変動あり
クラブの地区補助金申請総額が、地区補助金総額を超えた場合、下記の
内
容等を勘案して、各クラブへの地区補助金額の変更を地区Ｒ財団委員会
で
決定する
①補助金申請額
②地区補助金の過去の使用実績
③1人あたりの年次基金およびその他の寄付の額
　(直近3年分を参照)
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シェア・システムによって、

年次寄付は配分されます。

WK (World Fｕnd)

国際財団活動資金

グローバル補助金(ＧＧ)

VTT

パッケージ･グラント

　１

恕具こ昆づ

５０：５０

シェア

年次寄付は、

この２つの活

動資金にシェ

アされ、寄付年

度の３年後に

いろいろなプ

ロジェクトに

使われます。

ＤＤＦＯａｔａ尚自白尚

地区財団活動資金

地区補助金(ＤＧ)

世界平和センター

ポリオ･プラス

　　１

澗淙乱雷にク５グ

すべての寄付が、世界中で使われています。

もし、1,000ドルの

年次寄付をすると‥・

匹畊 叫 ロータリー財団

←L－　ポール゜ハリ_゜フェロー　←｣‾↓

世界中から申請

のあるＧＧ等

クラブで行う人道

的プロジェクト

WF(国際財 資金） ３年間の利殖

DDF(地区財 動資金） 人件費等の一般経費、

プログラム運営費等
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皆様のご参加お待ちしております。

●靂冒1關詞羅【ＲＩ会長代理ご夫妻歓迎晩餐会】18:00～　会場／平戸会場ホテル

●圜11羅¶霓●【会長･幹事会】9:00～会場／平戸文化センター中ホール　登録開始8:30～

　　　　　　　　【大会４委員会】10:30～会場／平戸文化センター会議室Ｃ

　　　　　　　　【本会議第１部】12:00～会場／平戸文化センター大ホール　登録受付開始11:OO～

　　　　　　　　【記念講演】14:00～会場／平戸文化センター大ホール

　　　　　　　　　　　　　　　　　講師:乙武　洋匡　氏　演題:｢子どもたちのためにできること｣

　　　　　　　　【本会議第２部】15:30～会場／平戸文化センター中ホール･ホワイエ･ロビー

　　　　　　　　　　　　　　　　　オープニング演奏｢ＯＭＵＲＡ室内合奏団｣

　　　　　　　　【記念懇親会】18:30～会場／平戸文化センター大ホール

●●冒霪冒|霜【地区大会チャリティー記念ゴルフコンペ】

　　　　　　　　8:30スタート　場所:平戸カントリークラブ　参加費:6,000円(チャリティー代含む)

　　　　　　　　表彰式:15:00～(ゴルフ場レストラン)ゴルフラウンド料金:ビジター8,500円

　　　　　　　　※メンバー･ビジター共に昼食付き､表彰式パーティー費用含むOキャディーフィー別途。

(募集人員:44名)【平戸観光とクルージング】平戸新八景とクルーザーからの観光･お魚盛り沢山昼食

　　　　　　　　集合時間／8:50～終了時間／15:30(予定)

　　　　　　　　出発:平戸海上ホテル～平戸文化センター着　参加費:6,000円(昼食代含む)

　　　・四●平戸海上ホテル→瑞雲寺→寺院と教会の見える風景→オランダ橋→イギリス商館跡

　　　　　　　　→川内峠→鄭成功居宅跡→紐差教会→根獅子の浜→昼食(漁師食堂｢母々の手｣)→

　　　　　　　　クルージング→平戸文化センター

　　　　　　　　※荒天の場合､クルージングを中止し､生月町博物館｢島の館｣に変更いたしますO

　　　　　　　　※参加希望の方は､参加申込書にご記入いただき､地区大会事務局へご提出下さい。
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冫

丶

●

松浦史料博物館

｜

1教寺

¢教寺霊宝館

　三重の塔

平戸海上ホテル

Ｉ

平戸文化センター

Ｐ 観光協会

4０台

５０台

※平戸文化センターへは、平戸大橋を市街地方面へ直進。誘導案内板に従ってお進み下さい。
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１ ０８

オリエンテーションスナップ写真

の'新入会員紹介Ｉ
私たちの新しい仲間になられました方々を

ご紹介します。　※氏名の下部は勤務先､役職

　　太良RC
竹下　泰信君
　　　竹下農園
　　　代表

米山記念奨学会

亠1?１，

い可IEＬ

種　類 氏　名 クラブ名

マルチプル

小松屋芳雄
山口　嘉浩
米倉　保治
中嶋　久光
丸木　覚誠
秀山　達也

佐世保東
佐世保南
　鹿島
　長崎北
長崎北東
　諌早

米山功労者
松崎　香住
中野　　敏
森　　秀樹
林　　敏彦

　多久
長崎西
長崎北
長崎北

米山功労クラ
ブ

鹿島ロータリークラブ
多久ロータリークラブ
長崎西ロータリークラブ

’
ｊ
一
一
一

―

　月信２月号に誤記載がありました｡お詫び申し上げま

　すとともに訂正の内容を記載いたします。

■鄂●

　国際青少年交換委員会報告

　松尾知佳さんの派遣先が、第9685地区アメリカと

　ありましたが、正しくは第9685地区オーストラリア

　です。

寄付者紹介
　　　　　　　ご厚意に深く感謝申し上げます。

ロータリー財団

種　類 氏　名 クラブ名

ベネフアクター 鈴木　　元
山囗　嘉浩

　長崎南
佐世保南

　　　マルテプル
ポール･ハリスフエロ
ー

有田　信一
岡田　康信
小牧　憲明
中嶋　恒治
大場　堂志
武部　勝海

長崎中央
長崎中央
福江中央
　長崎北
　島原
　松浦

種　類 氏　名 クラブ名

ポール･ハリスフェロ
ー

佐藤　英人
中村　良一
貞松美沙子
江副　　了
高木　宏隆
古賀　清登

大村東
長崎北
　大村
佐賀北
長崎西
　多久

※寄付者紹介は１月号より、

　認証者のみ掲載しております。

青少年交換委員会

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740
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グ
ル
｜
プ

クラブ名
例
会
数

平均
出席
率

会員数 当該月
累
計7月

１日
う
ち
女
性

当
月
末

う
ち
女
性

新
入

退
八
こZX

増
減

甼

万

占

佐　　賀 ４ 87.4 57 ０ 61 ０ ０ ２ -2 ４

小　　城 ４ 86.5 19 ２ 19 ２ ０ ０ ０ ０

牛　　津 ３ 80.2 27 ０ 27 ０ ０ ０ ０ ０

多　　久 ４ 87.6 36 ５ 34 ５ ０ ０ ０ -2

佐賀大

和

４ 68.9 24 ３ 24 ３ ０ ０ ０ ０

小計 82.1 163 10 165 10 ０ ２ -2 ２

詈
完J
,ﾘ

佐賀

西

４ 81.0 41 ０ 41 ０ ０ ０ ０ ０

佐賀

北

４ 85.3 40 ４ 41 ３ ０ ０ ０ １

佐賀

南

４ 86.7 34 ２ 37 ２ ０ ０ ０ ３

神　　埼 ４ 75.8 36 ２ 36 ２ ０ ０ ０ ０

佐賀空

港

４ 80.3 １５ １ 16 １ ０ ０ ０ １

小計 82.0 166 ９ 171 ８ ０ ０ ０ ５

詈
完J
,し

有　　田 ４ 75.8 33 ０ 33 ０ ０ ０ ０ ０

武　　雄 ３ 91.0 52 ４ 52 ４ ０ ０ ０ ０

鹿　　島 ４ 86.4 45 ３ 46 ３ ０ ０ ０ １

嬉　　　野 ４ 76.0 23 １ 24 １ ０ ０ ０ １

大　　　町 ４ 78.3 １７ ０ １

５

０ ０ ０ ０ -2

白　　石 ４ 66.7 ９ ０ ９ ０ ０ ０ ０ ０

太　　良 ４ 77.5 ９ ０ ９ ０ １ ０ １ １

月ヽ計 78.8 188 ８ 189 ８ １ ０ １ １

詈
完J
,jy

唐　　　津 ３ 89.2 55 ０ 54 ０ ０ １ -1 -1

伊万

里

４ 99.2 30 ０ 30 ０ ０ ０ ０ ０

唐津

東

４ 83.6 53 ０ 54 ０ ０ ０ ０ １

唐津

西

４ 87.1 33 ０ 31 ０ ０ ２ -2 -2

伊万里

西

３ 89.8 ４４ ０ ４４ ０ ０ ０ ０ ０

唐津中

央

４ 93.6 32 ４ 33 ４ ０ ０ ０ １

小計 90.5 247 ４ 246 ４ ０ ３ -3 -1

詈
瓦
,り

佐世

保

３ 100.0 68 ０ 72 ０ １ ２ -1 ４

平　　戸 ４ 76.1 38 ４ 39 ４ ０ ０ ０ １

佐世保西 ４ 86.6 27 １ 27 １ ０ ０ ０ ０

北松

浦

４ 93.5 24 ０ 23 ０ ０ １ -1 -1

松　　浦 ３ 88.9 26 １ 27 １ ０ ０ ０ １

小計 89.0 183 ６ 190 ６ １ ３ -2 ５

＊上記の表の新入･退会は当月中の数字で､累計は

　７月１日から2013年12月末までの増減です。

グ
ル
ｌ
プ

クラブ名
例
会
数

平均
出席
率

会員数 当該月
累
計ﾌ月

１日
うち
女性

当月
末

うち
女性

新
入

退
ふ
こZ弯

増
減

詈

兄

占

佐世保

南

３ 100.0 70 １ 71 １ ０ １ -1 １

佐世保

東

３ 93.7 22 ０ 22 ０ ０ ０ ０ ０

佐世保

北

３ 100.0 44 ０ 45 ０ ０ ０ ０ １

佐世保中央 ３ 100.0 38 １ 40 １ ０ ０ ０ ２

佐世保東南 ３ 80.3 23 ０ 22 ０ ０ ０ ０ -1

HTB佐世保 ４ 85.9 20 ３ 21 ３ ０ ０ ０ １

小計 93.3 ２１

７

５ ２２

１

５ ２ １ -1 ４

甼
兄
,し

大　　　村 ４ 91.5 49 ３ 50 ３ ０ ０ ０ １

島　　原 ４ 80.6 29 ２ 28 ２ ０ ０ ０ -1

雲　　　仙 ４ 87.1 27 ２ 29 ２ ０ ０ ０ ２

大　村　北 ４ 100.0 25 ０ 23 ０ ０ ０ ０ -2

島原南 ４ 71.4 23 １ 22 １ ０ ０ ０ -1

大　村　東 ３ 85.8 40 ３ 41 ３ ０ ０ ０ １

月ヽ計 86.1 193 １

１

193 １

１

０ ０ ０ ０

詈

兄

占

諌　　　早 ３ 81.3 66 ０ 65 ０ ０ ０ ０ -1

諌　早　北 ４ 77.2 67 ３ 66 ３ ０ １ ０ -1

諌　早　西 ４ 93.4 37 ０ 38 ０ ０ ０ ０ １

諌早多良見 ４ 84.4 40 ０ 40 ０ ０ ０ ０ ０

諌　早　南 ３ 70.8 24 ４ 24 ４ ０ ０ ０ ０

小計 81.4 ２３

４

７ 233 ７ ０ １ -1 -1

第
９
グ
ル
｜
プ

長　　　畸 ４ 92.3 84 ０ 86 ０ ０ ０ ０ ２

福　　　江 ３ 91.4 35 ０ 35 ０ ０ ０ ０ ０

長崎北

東

４ 81.0 38 ６ 41 ６ ０ ０ ０ ３

福江中

央

４ 93.0 25 ０ 26 ０ ０ ０ ０ １

長　崎　西 ３ 73.5 54 ０ 57 ０ ０ ０ ０ ３

長崎琴

海

３ 68.8 15 １ 16 ０ ０ ０ ０ １

月ヽ計 83.3 251 ７ 261 ０ ０ ０ ０ 10

箆
完J
,し

長　崎　北 ３ 80.4 74 ０ 75 ０ ０ ０ ０ １

長　畸　南 ４ 73.8 72 ０ 76 ０ ０ １ -1 ４

長　畸　東 ３ 80.3 46 ０ 47 １ ０ ２ -2 １

長崎みなと ４ 83.4 ２１ １ 21 １ ０ １ -1 ０

長崎中

央

３ 96.4 61 ０ 60 ０ ０ １ -1 -1

長崎出

島

３ 73.3 53 １

１

55 ｎ ０ ０ ０ ２

/｣ヽ計 81.2 327 12 ３３

４

13 ０ ５ -5 ７

57クラブ合計 84.8 2,169 79 2,201 79 10 １

５

-13 32
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平戸瀝史散歩
平戸と鄭成功

　中国人海商で平戸を根拠地として活動した、

鄭芝龍（ていしりゅう）を父に、平戸川内の田川

七左衛門の娘マツを母に1624年７月14日、平

戸で生まれました。幼名を福松、中国名を森と

言います。

　母マツが千里ヶ浜（現在の平戸市川内町）で

貝拾いのとき産気づき、千里ヶ浜の大石（児誕石）

にもたれ鄭成功を生みましたO父鄭芝龍は、平

戸老一官と称し数千名の配下を持つ海商船団の

頭領でした。明朝の招きに応じ、帰順して明朝

に仕える事になりました。その後、鄭成功も７

歳の時、芝龍の招きにより渡海すると15歳で南

京大学に入り学問を修得しました。 21歳の時、

明王隆武から明の国姓である朱姓を与えられた

事から国姓爺と敬称されました。

　その後清か起り、明王が危機に陥った時、父

芝龍は清に降伏しますが、母は降伏する事なく、

泉州城内で自害し日本女性の意気を示しました。

　鄭成功は拠点を台湾に置くと、台湾を占拠中

のオランダと戦い勝利し台湾に政府を設置し、

法律を定め開拓を行ない、民を養い、大いに時

運の挽回を図りました。　しかし、1662年熱病の

ために39歳の若さで亡くなりました。台湾及び

父の出身地中国福健省では、現在でも国父とし

て祀られていますO

　平戸市川内町には、鄭成功の廟などの史跡が

あり、生家跡には昨年「鄭成功記念館」が完成し、

台湾、中国から訪れる人が増えています。

Ｆ

鄭成功記念館

●●●

Japan Rotary Club Libraly

　　窕０蹈信

ロータリー文庫通信318号　最近の資料から

●●●

　　　I_1ル

　1’｀.　’-　･.

し知　－

　゛’I　¨･I「゛l」 ･一廴

　　鄭成功像

(申込先：ロータリー文庫)

書　名 著者 発行年 頁

｢魅力的なクラブ創りJ　　　　　　　　　　D.2780地区大会報告

書

北　清治 2013 ９Ｐ

｢『ロータリーに魅せられて』ロータリーは新会員とともに｣
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　D.2710地区大会特集号

坂本俊雄 2014 10P

｢変わりつつあるロータリーJ　　　　　　　D.2800地区大会記

念誌

江崎柳節 2013 ７Ｐ

｢『ロータリーの目的』とＲＩ戦略計画J　　D.2700地区大会の

記録

南園義一 2013 ８Ｐ

｢国際ロータリーの動向とロータリー財団｣
　　　　　　　　　　　　　第35回青少年指導者育成セミナー
報告書

三木　明 2013 ５Ｐ

｢過去を内省し､新しきものを統合していこう一ロータリー創立
100周年後の歩みで感じたこと｣

黒田正宏 2014 10P

｢ポリオが地球から消える日『世界の子どもたちとの
約束を果たそう』J　　　　　　　　　　　　D.2830地区大会記
録誌

北山輝夫 2013 ２Ｐ

｢ポリオとの戦い一根絶間近のインドからJD.2830地区大会記録

誌

ロケシュ･グプ

タ

2013 ５Ｐ

「トルコの識字プロジェクト支援/ロータリーヘの目覚めJ D.2840

地区

重田政信/清章

司

2013 1 p

　　「ロータリー文庫」は、日本ロータリー50周年記念事

業の一つとして、1970年に創立された皆様の資料室です。

　ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万

3千点を収集・整備し皆様のご利用に備えておりますO閲

覧はもちろん、電話や書信によるご相談、文献・資料の

出版先のご紹介、絶版資料については、コピーサービス

も承ります。また、一部資料は、ホームページでPDFもご

利用いただけます。

　クラブ事務所には、ロータリー文庫の「資料目録」を

備えてありますので、ご活用願います。



　　　　　　３クラブ合同例会

平成２６年1月２５日（土）　会場:サンパーク吉井（佐世保市）

㎜

　　■３月９日（囗）

　　■３月１５日（土）

　　■３月１５日（土）

　　■３月１６日（囗）

　　■３月２２日（土）

第2740地区地区行事のご案内

伊万里西ＲＣ創立40周年

会長エレクト研修セミナー(ＰＥＴＳ)

補助金セミナー補講

||

伊万里迎賓館(伊万里市)

平安閣諌早サンプリエール(諫早市)

長崎インターナショナルホテル(大村市)

2013学年度米山記念奨学生終了式　　　佐世保セントラルホテル(佐世保市)

2014学年度米山記念奨学生･カウンセラー

　　　　　　　　　　オリエンテーション

■３月２３日（囗）　第11回青少年交換委員会

　　　　　　　　　　オリエンテーション

■３月２９日（土）　佐賀大和ＲＣ創立20周年

表
紙
写
真
説
明

諌早商工会議所(諫早市)

本経寺(大村市)

平戸城下雛まつり（松浦史料博物館）

　平戸市内商店街約130箇所の商店や施設に雛人形が飾られ、３月１囗～４月３囗まで

の期間中様々なイベントで賑わいます。

　松浦史料博物館で展示される雛人形は、文化５年（1808）に寛政の改革で有名な老

中松平定信の娘蓁（しん）姫が、松浦家第35代熈（ひろむ）に輿入れの時に持参した

雛人形です。二対の人形（芥子雛）と梨子地に金の蒔絵で松竹梅が施された化粧道具

や飲食具または文房具など、百点にものぼる雛道具は大変豪華で精緻なものですO

発行:2740地区ガバナー事務所
〒859-5121長崎県平戸市岩の上町亀岡1481-1 2F

TEL.0950-23-8086　FAX.0950-23-8096　e-mail:ri2740hirado@mx35.tiki.ne. jp
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